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'DIARIO INDEPENDIENTE

En el conjunto de España el INEM registró 58.880 desempleados menos

Ciudad Real cerró el mes de 
mayo con 615 parados menos

Las oficinas del Inem en la provincia de Ciudad Real registra
ron el pasado mes de mayo 675 desempleados menos, lo que su
pone un descenso del 2,66 por ciento con respecto al mes de abril, 
mientras que en el conjunto de Castilla-La Mancha el paro se re
dujo en 2.269 personas, un 2,95 por ciento menos que en el mes 
anterior, mientras que para el total de España la disminución del 
desempleo fue de 58.880 personas, con una variación respecto a

abril de 3,45 por ciento. En términos absolutos, la provincia de 
Ciudad Real cuenta ahora con 24.654 parados, el 14,19 por ciento 
de su población activa, mientras que en la región, son 75.277 pa
rados, un 11,52 de su población activa, y en España son 1.649,120 
desempleados, un 10,14 por ciento.

(Págs. 3 y 37)

Cartel de la Semana de la Zarzuela.

tas comunidades 
socialistas firman 
el acuerdo sobre 
las carreteras en 
sus zonas limítrofes

Los consejeros de Obras Pú
blicas de Castilla-La Mancha, 
Andalucía y Extremadura, Ara
celi Muñoz, Francisco Vallejo, 
y Javier Corominas, respectiva
mente, firmaron ayer en Puerto
llano los protocolos de colabo
ración interregional en materia 
de carreteras. Estos convenios in
cluyen el intercambio de infor
mación sobre los planes genera
les de carreteras y la coordina
ción de proyectos. Fruto de las 
colaboración pueden ser obras co
mo la que ahora se estudiará para 
una conexión entre La Carolina, 
en Jaén y Puertollano. De hecho, 
el alcalde de esta última, Casimi
ro Sánchez Calderón, destacó la 
incidencia que estos acuerdos 
pueden tener para su localidad.

(Pág. 12)
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El cartel de la 
XVI Semana de 
la Zarzuela de 
La Solana ya 
está en la calle

(Pág. IS)

Alonso afirma 
que la Junta no 
avaló ni negoció 
la petición de 
Colisur

(Pág. 9)

De Palacio se 
compromete 
con la calidad 
de vida de los 
mayores

(Pág. 29)

El CEEI será 
autónomo en 
septiembre, tras 
crear 376 empresas 
en casi dos años

(Pág. 3)

Mil jóvenes deportistas despiden el curso
Casi mil niños y jóvenes de Ciudad Real despidieron ayer el curso de las 

Escuelas Deportivas Municipales con varias exhibiciones en distintas instalacio
nes de la capital y con un acto central en el Pabellón Puerta de Santa María, que 
recogió la cámara de RUEDA. En el acto estuvieron presentes el alcalde, 
Francisco Gil-Ortega, y el concejal de Deportes, Javier Laguna. (Pág. 46)

La visita de 
Ahtisaari y 
Chernomirdin 
a Belgrado 
alienta la paz

(Pág. 33)

El Gobierno niega que los pollos 
belgas sean un peligro en España •

(Pág. 35}

Los mayores 
falsificadores de 
España vivían 
en Toledo

(Pág. 56)
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HORARIO DE TRENES
(„“») SEVILLA- IMAgaCORDOBA- PUERTOLLANO -CIUDAD REAL-MADRD ■

(1) D© Lunes a Jueves precio Lanzadera entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid.

info-Renfe
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

LANZ. 
LMXJVS

AVE 
LMXJVS0

LANZ.
LHXJVSD

AVE 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJV-D

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

WAVE 
t«XJVS0

LANZ 
VSO

1 MADRID 7'40 '8'25 10,00 9,55 11'30 13,02 13,40 16'40 17'20 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'10 22'30 22'40

CIUDAD REAL 6'47 7'32 9'06 9'02 10'38 11,59 12,47 15'47 16'18 17'32 17,38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47
PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'54 8'45 10'24 11.42 12'30 15'30 16'01 17'15 17'24 19'30 19'52 19'52 AÍ^E 21'24 21'30

| CORDOBA ^^^ 8'13 Xi^e 9'43 10,50 15'12 A^E 16'43 A^H 19'03 19'03 20'08 20'43 A^

1 SEVILLA .4Í^!E 7'30 9'00 9,43 A?^E XIÍ^ÍK Ai^E 16'00 Xi^íE 17'57 AÍ^E AÍ^E 20'00 A^E

■ HUELVA tál^^ AÍ^e AÍ^e A^E AÍ^IE ^^ AÍ^ AÍ^E A^E 16'55 A?^E a)^e AÍ^E

1 MALAGA
/¿^^ xi^te 4^E Á^E A^H 13'00 AÍ^E AÍ^E A^E A^E 17'55 Xl^E

■ CADIZ ja^e A^IE ja^B A^H 4J^ÍK 8'00 aJ^e AÍ^e AC^E 4I>^IS. A^E A^E 16'25 AÍ^E í^E A?^E
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CUENTE CON NOSOTROS

Información facilitada por:

I 1 1 1 t m Inmobiliaria

CIUDAD REAL C/ Maria Cristina, 1 -1“ - TeK.: 25 56 44 
PUERTOLLANO: F San Gregorio, 53. - Telf.: 41 00 78

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA) - SEVILLA (X)
Irrió-Rffltfe 
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

(I)AVE 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 

LMXJVSD
TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVS

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXIVSO

LANZ. 
LMXJVSD

(2) AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

■ MADRID 7'05 7'30 9'00. 9'15 09'30 10'05 10'05 12'35 13'30 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'15 20'00 22'15
| CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 10'30 11'06 11'06 13'35 14'21 16'21 16'50 17'06 18'21 19'30 20'06 20'50 23'06
| PUERTOLLANO

8,10 8'33 10'04 10'25 10'46 11'23 11'23 13'51 14'40 16'40 17'04 17'23 18'40 19'46 20'25 21'04 23'25
| CORDOBA A^E 9'18 10'48 11'33 12'12 12'12 14'38 AÍ^E AÍífe 17'48 18'11 20'33 A?^E 21'48 AÍ^
| SEVILLA Z^E 10'00 11'30 AÍ^E AÍ^ 13'19 AÍ^E A^E A?^E AÍ^E 18'30 19'26 AÍ^E A^E 22'30 A^E

JHUELVA A^E AÍ^E A^E /^^ A?Íe 14'30 A^E a)Íe A^K X^E' A?^E Ai^E ALÍ^E A^E a3^

■ MALAGA .^E A^E AÍ^E te^ís 13'50 X^E A^E 17'00 A^E A^E XS^E A^E 23'00 AÍ^E XÍ)^E A^^

1 CADIZ 14’55 a)^e AÍ^E X^E A^E 21'05 A^E AÍ^E A^E a3^e

1 (1) Precios de l_anzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
1 (2) De Lunes a Viernes precio l_anzadera entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano (Turista)

en la región

Total ano hidrológico: 153,1 l./m^.

^/¡o mtís //t/viaxtf.’ /5itíS-tí9 con TJ9,»f Í,7m \ 
^üo M^s A'cco^ /S^S^-^-S^S con J 9^,^^ /.Xn»

' Ato lf]!0(0Gn> desdedí de sapiente ksb 6131 de ogesto de delcfosigJerie

ESTADO DEL CIELO; Despejado. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Noroeste. 7 Km/h 
MAXIMA; 26,4°
MINIMA: 15°
HUMEDAD: 33%
EVAPORACION: 6,3 mm.
• Dertos recogidos hasta los 8 ote la tarde de ayer

Concentración de polen
CIUDAD REAL;

GRAMINEAS: 4 granos/m’ de aire. OLIVO: 215 granos/m" de aire.
.............. - ....... Umbral de síntomas: - ........ . ...,.., 

GRAMINEAS: más de SO granos/m’. OLIVO: más de 200granos/m’. 
/Jalas Jact/ifadas por Ía Seccián de A /arpia da/ f/ospitai da/ Carinan

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual
Octvitoare l^^S: Xl l/nn^. 
P<Io'v’4csrx-xt>»-<5 X<>S>S: S.l IXm’.
OOicpictx-i-itorcs 1^«>«: ^^^:^ IZtrrx’.

SOLEADO'

S C
/>
 i

NIEBLA

1

NIEVE

LLUVIA

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENCIO 

PEREZ

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00 - 17,00
ALMADEN; 11,00-12,15 -15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO; *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00 -17,00
JAEN (de lunes a viernes no 
festivos); 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes): 
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.

LA SOLANA (sábados); 15,00
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -18,00
MANZANaIrES: 13,00 -14,00 -17,00
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00
-*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -19,00
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14,00)
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00
PIEDRABUENA: *11,00 -*13,00
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA; 13,00 (Sábados 14,00)
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15
GRANATULA-CALZADA: 18,15
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15 '
PUERTOLLANO: 08,30 -11,00
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS:
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*17,00
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00 -*18,30
VILLARRUBIA:.09,30 -*1 LOO
-14,00 -19,00
VALDEPEÑAS: *07,00 -*12,30
-13,00 -17,00 -*19,00

□

07,10 08,31
10,32 11,45
15.20
19,11
22,56

13,27
11,16 

Madrid
17,03' 
20,48 8 
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08,35
10,45
18,51
20,50

13,00 
21,02 
23.00

HORARIOS TRENES REGIONALES
Odrcula loborctes. No cüeda 27,28-il y 1-V97.
(2) ekeda lotx/des. Hasta Uñares de Unas a Jueves; 

y hasta Jaén los viernes.
0) No dieda los sdxidos.

FARMACIAS
CIUDADREAJL
DIURNAiABELAPERIS. Rd“
Sta M“, 2
24 HORAS; BLANCA RAMOS.

ALCÁZARDE SAN JUAN
J. M. MORENO. Castelar, 77
MANZANARES
SEBASTIAN RODRIGUEZ.
Empedrada. 28
TOMELLOSO
24 H0RAS;L. MENCHEN.
Socuéllamos, 6
AP0Y0:C. RODRIGUEZ. D.
Víctor, 71
VALDEPEÑAS:
G. MENCHEN. Escuellas, 23

CINES
CIUDAD REAL

Sala 1: 5,45: "POR SIEMPRE JAMAS"
Sala 1: 8,15 "ALGO PASA CON MARY"
Sala 1:10,40 " EL ZORRO"
Sala 2: 5,45 y 10,40 "COSAS QUE
IMPORTAN"
Sala 2: 8,15 "UNO DE DOS"
Sala 3: 5,45 "EN GUARDIA"
Sala 3: 8,15 "AUN SE LO QUE HICISTEIS
EL ULTIMO VERANO"
Sala 3: 10,40 "EJECUCION INMINENTE"

Salal: 8 y 10,45 "EL GURU"
Sala 2: 8 y 10, 45 "LA VIDA ES BELLA"
Sala 3; 8 y 10,45 "LA TRAMPA"
VALDEPEÑAS

Sala A; "LA NOVIA DE CHUCKY"
Sala B: "LAGRIMAS NEGRAS"

5

C/ Los Coches, 15 - Teléfono;81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO

I
 

d
 

0) 
^

 
I

 

0
 

fl> 
d) 
I

 

«5 

?
 

5) 
o

 
®

ew
sw

» 
.e

A
O

Í»
4“

A
"

4 

W 

32

A

Sel
H P’ 
7 z SI

PRIMITIVA

15.
30

r=
i, 

1̂
8 

O
"

rCUPON DE LA ONCE-I
Miércoles 26 41.480
Juéves 27 41.976
Viernes 28 44.823
Lunes 31 82.669
Martes 01 69.757

OES N CE 20

EL GORDO DE 
LA PRIMITIVA NACIMIEMOSALVIRIMOMOS V DEFLACION ES

NACIMIENTOS: Manuel Heredia Gómez, hijo de Manuel y Adela. Pablo 
Labrador Rodríguez, hijo de José Manuel y Gloria Patricia. Luis Silva 
Fernández, hijo de Pedro y María del Carmen.
MATRIMON^IOS: Fernando Evaristo Callejas Albiñana y Maria Belén 
Castejón Martín. José Antonio Rodríguez Sánchez vizcaíno y M“ de las 
Mercedes Diego Rincón. Jesús Fernández-Aparicio Rodríguez-Madridejos 
y Alfonsa Margotón Peñuelas. Agustín Santos Cabañas y María José 
Moreno Rico.
DEFUNCI0NES:JuVián Carrillero Canales, de 86 años. Domingo Amo
res Cervantes, de 50 años. Emilio Medina Illescas, de 86 años.

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE. SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

o <'
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AHORA CON TECNOFON 
una Activa para 
cada necesidad

Cambia de Activa cuando quieras, 
sin cambiar tu número

Sin cuotas mensuales. Sin compromisos,

SANTORAL DE HOY: Claudio, Caídos, Paula, Oliva 
y Clotilde

«OWrOn
C/ Ubertad, 47 - Tel.: (926) 23 09 00 

Fox: (926) 22 06 12 -13004 CIUD/D REAL

Movistar

: POR GENTILEZA DE: X 

:CECnOFOn: 
: REFRAN DE HOY Z
• "Más vale ser necio que porfiado"

Los prudentes excusan las altercaciones y porfías. ^
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La provincia de Ciudad Real sigue a la cabeza I 
en cuanto a mayor número de desempleo en 
Castilla-La Mancha y ocupa de las primeras 
posiciones de paro en el país La
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La tasa de paro se sitúa en el 14,19% con 24.654 parados en la provincia registrados en el INEM

El paro bajó en675 personas en mayo, 
con una caída mayor en Construcción
El paro bajó en 675 personas en el mes de mayo, lo que 
supone un descenso del 2,66 por ciento con respecto al mes 
de abril, principalmente en el sector de la construcción, 
donde se registraron 285 desempleados menos. Con esta 
cifra, la provincia de Ciudad Real registra un total de 24.654 
desempleados, el 14,19% de la población activa, según los 
datos facilitados por el Instituto Nacional de Empleo.

imíuiuLfmmmius

La Tribuna

Con respecto a la variación 
interanual, de mayo de 1998 a 
mayo de 1999, el desempleo ha 
bajado en 2.172 personas, la 
mayor caída registrada en térmi
nos absolutos en la región, aun
que, por contra, la provincia 
ciudadrealeña sigue ostentando el 
liderato de la región en cuanto a 
mayor número de desempleados, 
con 24.654 personas, según los 
datos facilitados por la Dirección 
provincial del INEM. Compara
tivamente con el resto del país, 
la provincia ocupa un lugar pre
ferente en la tasa de paro, en el 
número cinco de la tabla.

Por sexos, el paro descendió 
mayoritariamente entre los hom
bres (553) y se situó en los 10.455 
parados frente a las 122 mujeres 
que dejaron de estar inscritas en 
las oficinas del INEM, con un total 
de 14.199 desempleadas.

En cuanto a los sectores, la pro
vincia ha registrado un descenso 
en todos, mayoritariamente en el 
sector de la construcción, con 285 
parados menos, situándose en un 
desempleo absoluto de 4.698 
parados; en el sector servicios, 
el paro disminuyó en 273 perso
nas, por lo que quedó en una ci

fra de 10.176 parados, la mayor 
de todos los sectores; en indus
tria también bajó el paro en 157 
personas quedándose en 3.640 
paradas en este sector; y en agri
cultura cayó en 28 personas, con 
980 parados. Sin embargo, el paro 
creció en el apartado de perso
nas sin empleo anterior, en 68 
personas, colocándose en 5,160 
los afectados en este área, 
mayoritariamente mujeres (4.169) 
frente a 991 hombres.

En Castilla-La Mancha, el nú
mero de parados registrados en 
las oficinas del INEM de Castilla- 
La Mancha al término de mayo 
bajó en 2.289 personas en rela
ción con el mes anterior, con lo 
que la cifra de desempleados se 
situóen 75.277,esdecirel 11,52 
por ciento de la población acti
va. Según datos del Ministerio de 
Trabajo, y en términos relativos, 
el descenso del paro en la comu
nidad en mayo fue del 2,95 por 
ciento respecto a abril, en tanto 
que en relación a mayo de 1998 
el paro disminuyó en 5.609 (-6,93 
por ciento).

En los tres años anteriores el 
paro registrado en mayo varió en 
las siguientes cantidades: en 1996 
bajó en 3.754 (-3,80 por ciento); 
en 1997 disminuyó en 4.781 (-

Ptomias

Potoon 
. &tofiómica 
r3ro Tasa 

%
liESfi^m

IbstíMi Pelota fbsilMi PeiawaMs/o tenmil^'j

Albacete 17.601) 145,3 12,12 -678 ■3,71 ■1.942 ■9,93
Ciudad Real 24.654 173,7 14,19 ■675 ■2,66 ■2.172 ■8,10
Cuenca 6.547 67,5 9,70 ■78 ■1,18 ■173 ■2,57
Guadalajara 5,1« 64,0 6,04 ■73 ■1,40 35 1,10
Toledo 21.323 202,7 10,52 ■785 ■3,55 ■1.378 ■6,07

TOTAL 75.277 653,2 11,52 ■2.269 ■2,95 ■6,93

5,08 por ciento) y en 1998 se 
redujo en 4.888 (-5,70%).

El paro masculino se situó en 
30.082 y disminuyó sobre el mes 
anterior en 1.413 (-4,49 por cien
to), mientras que el femenino se 
cifró en 45.195, por lo que bajó 
en 876 (-1,90 por ciento) sobre 
abril. El número de contratos en 
la comunidad en mayo ascendió 
a 30.558, es decir 1.349 más que 
encimes de abril. De ellos, 3.953 
fueron contratos indefinidos, lo 
que supone un aumento de 832

con respecto al me? anterior.
Sobre las reacciones provin

ciales, el sindicato CCOO seña
la en nota de prensa que la baja
da del desempleo en la provincia 
es escasa ya que la misma se debe 
principalmente alapuestaen mar
cha de los planes sociales de 
empleo, pues ha descendido en 122 
personas (el plan social recoge la 
obligatoriedad de la contratación 
de al menos el 50 por ciento de 
mujeres) y es el sector de la cons
trucción donde inciden más los 

planes sociales. CCOO reclama 
un mayor esfuerzo por parte del 
tejido empresarial de la provin
cia para que se genere más y mejor 
empleo.

Por su parte, el director terri
torial del Ministerio de Trabajo, 
Lamberto García Pineda, desta
có ayer que, por primera vez en 
varios meses, el paro bajó en 
Castilla-La Mancha entre las 
mujeres durante el mes de mayo 
en 876 personas, lo que supone 
un 1,90 por ciento.

El CEEl, que ha creado 376 empresas en 
casi 2 años, será autónomo desde septiembre

Conchi SÁNCHEZ

El Centro Europeo de Empre
sas e Innovación -CEEI-, que 
funciona en Ciudad Real desde 
mediados del año 97, ha recibi
do una prórroga en la subvención 
que recibe de fondos europeos 
para el desarrollo de nuevas ini
ciativas empresariales, de modo 
que será a partir de septiembre 
cuando este organismo funcio
nes de forma autónoma.

Así lo aseguró ayer a LA 
TRIBUNA el presidente de la 
Cámara de Comercio, Juan An-

tacó que en este periodo se han 
creado 376 empresas en la pro
vincia, lo que ha supuesto una 
inversión de 1.800 milllones de 
pesetas y la creación de 560 
puestos de trabajo.

En opinión de León Triviño, 
"el balance de funcionamiento 
del CEEI ha sido excelente, y se 
encuentra totalmente preparado 
para seguir su andadura de for
ma independiente".

Precisamente, este centro 
ciudadrealeño participará hoy 
jueves y el viernes en el 8° Con
greso de los CEI europeos, que 
tiene lugar en el Palacio de Con

lema «Pequeñas y Medianas Em
presas, Innovación y Territorio». 
La red CEI agrupa a más de 170 
de estos centros repartidos entre 
los 15 estados miembros de la 
Unión Europea y 3 estados eu
ropeos más.

Durante este congreso, al que 
asisten varios cientos de exper
tos comunitarios, técnicos de 
CEEI,s y tecnólogos, se analiza
rán aspectos como el papel de los 
CEI en las estrategias regiona
les de innovación y en la rees
tructuración de las economías 
locales, la relación y el papel de 
los Centro Europeos de Empre

futuros programas europeos o la 
cooperación inter-firmes y la 
internacionalización de las pe
queñas y medianas empresas.

Este 8° Congreso será inau
gurado hoy jueves a las 9,30 de 
la mañana por el presidente del 
gobierno vasco, Juan José 
Ibarreche y autoridades locales 
y provinciales de Guipúzcoa.

El CEEI de Ciudad Real es una 
fundación de la que forman par
te la Junta de Comunidades, 
Universidad, Diputación, Cáma
ra de Comercio, CEOE, CCM y 
Caja Rural, para canalizar inicia
tivas emprendedoras a través de

Fachada del CEEI de Ciudad Real.

tes como instrumento de creación
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ALCERdifundirá un cómic para concienciar sobre la donación de órganos

El año pasado 27 ciudadrealeños 
fueron trasplantados de riñón

J. Soledad RUIPÉREZ

Con motivo de la celebración 
del Día Mundial de Donación de 
Órganos, la Asociación para la 
Lucha contra las Enfermedades 
Renales de Ciudad Real, ALCER, 
instaló dos mesas informativas 
en la Plaza Mayor y en el Hos
pital de Alarcos.

Al parecer y según informó 
el presidente de ALCER, Juan 
Villahermosa, muchas personas 
se acercaron ayer a pedir infor
mación sobre la donación y tras
plante de órganos. Allí estaba 
Felipe, un recién trasplantado de 
riñón que mostraba un buen es
tado de salud y la satisfacción 
de los beneficios que ha supuesto 
en su vida la donación de un ri
ñón.

"Ojalá y no hiciesen falta 
estas campañas, -indicó 
Villahermosa,- eso significaría 
que no necesitamos órganos en 
Ciudad Real".

ALCER cuenta con más de 
300 asociados. En la provincia 
de Ciudad Real hay 210 perso
nas que acuden a diálisis. El año 
pasado 27 personas necesitadas 
de riñón en la provincia recibie
ron un trasplante de este órga
no, en Madrid, gracias a la do
nación.

Villahermosa anunció que 
desde ALCER se está elaborando 
un cómic en color que consta de 
20 páginas y cuya finalidad es 
concienciar a los más jóvenes 
sobre la donación de órganos.

CETAM valoró positivamente 
su stand en EDinCA’99

La Tribuna

La junta directiva del Cen
tro de Exhibición de Tecnolo
gías Aplicadas de La Mancha 
(CETAM) analizó los contac
tos, visitas y encuentros man
tenidos durante los días de la 
Feria de la Construcción, Ma
quinaria y Servicios (EDIFICA 
99), celebrada recientemente.

La valoración ha sido muy 
positiva, ya que han mostrado 
interés en el proyecto de la 
Asociación Provincial de Em
presarios de Siderometalurgia, 
integrada en CEOE-CEPYME 
de Ciudad Real.

El stand, con un diseño muy 
innovador, causó una gran im
presión entre los numerosos 
visitantes que se acercaron a él, 
ya que fue uno de los más visi
tados en EDIFICA.

El próximo paso será dar a 
conocer el proyecto a diferen
tes instituciones de la provin
cia y región, con el fin de que
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Los miembros de ALCER ayer en una de las mesas informativas. RUEDA

"Los ciudadrealeños no son insolidarios, -indicó Alfonso Anibrós- 
1o que ocurre es que las extracciones de órganos no se hacen aquí"

Este cómic tendrá una tirada de 
20.000 ejemplares que se em
pezarán a repartir entre octubre 
y noviembre.

El coordinador de trasplantes 
e intensivista del Complejo Hos
pitalario de Ciudad Real, Alfon

apoyen esta importante inicia
tiva. Asimismo habrá una co
laboración con distintos centros 
educativos para que realicen la 
catalogación, restauración, etc. 
de los objetos, herramientas, que 
sean depositados o cedidos en 
este Centro.

CETAM pretende que sea 
dada a conocer toda la evolu
ción del sector durante los últi
mos cien años, pero, además, se 
le va a dar una relevancia al 
futuro del sector de 
Siderometalurgia.

Por otro lado, la junta direc
tiva de CETAM abordó el con
curso convocado entre los di
ferentes centros escolares de la 
provincia en relación a este 
gremio y ya han sido varios 
centros los que han mostrado 
interés en participar en el mis
mo.

El jurado de dicho concurso 
estará compuesto por persona
lidades y profesionales del sec
tor de Siderometalurgia.

so Ambrós, aseguró ayer que en 
Ciudad Real el número de do
nantes de órganos no es bajo, lo 
que ocurre es que en el Comple
jo no se pueden donar órganos 
porque las extracciones de do
nantes potenciales suelen hacer

Los familiares de enfermos 
de Alzheimer aprenden a 
ciudar y cuidarse

LS. RUIPÉREZ

La fisioterapeuta, Teresa Ve
llón, explicó ayer, en el salón de 
actos de la CCM y ante un au
ditorio aproximado de 30 per
sonas, el manejo postural en los 
diferentes estadios de una per
sona enferma de Alzheimer 
cuando sufre lesión.

Vellón intentó concienciar a 
los familiares de enfermos de 
Alzheimer de los problemas que 
pueden tener estos enfermos, 
por accidentes domésticos, que 
suelen muy normales y ocasio
nan roturas de caderas y hom
bros, entre otras lesiones.

Así la fisioterapeuta explicó 
las posturas que se deben man
tener en el cuidado de estos en
fermos, además de recomendar 
el material que se debe utilizar. 
Objetos tales como almohadas, 
cinchas, sillas de ruedas espe
ciales y específicas para cada 

se en hospitales con neurocirugía, 
servicio que no se da en Ciudad 
Real.

"Los ciudadrealeños no son 
insolidarios, -indicó Ambrós- lo 
que ocurre es que las extraccio
nes de órganos no se hacen aquí".

Teresa Vellón ayer .

persona.
Vellón trató de hacer más fácil 

a los familiares de enfermos de 
Alzheimer el manejo de la per
sona enferma cuando tiene un 
problema desde el punto de vis
ta físico.

"Comunidad 
Escuela de Salud" 
ha programado 
vanas excursiones 
al campo

La Tribuna

El Programa «Comunidad 
Escuela de Salud» del Ayunta
miento de Ciudad Real, cuyo 
objetivo es la prevención 
inespecífica de las 
drogodependencias en niños de 
10 a 14 años, está llevando a 
cabo el taller «Aprende con la 
naturaleza», dentro del cual se 
han programado varias salidas 
al entorno más próximo de la 
ciudad, según informa la 
Concejalía de Bienestar Social.

Aprovechando el buen tiem
po y con el fin de ofrecer alter
nativas para el tiempo libre de 
los niños, hay prevista para el 
6 de junio una excursión por el 
Camino de Sancho Rey, en el 
que participarán alrededor de 25 
niños. Anteriormente, ha ha
bido otras dos salidas: el 22 de 
mayo al Parque Forestal de La 
Atalaya y el 29 de mayo al ce
rro de Alarcos. El taller «Apren
de con la naturaleza» culmina
rá con una acampada los días 
12 y 13 de junio en las proxi
midades del embalse del Vica
rio, en la que se prevé la parti
cipación de unos 30 niños.

Por otro lado, el Programa 
«Comunidad Escuela de Salud» 
está llevando a cabo un taller 
Teatro, en el que, entre otras 
actividades, los niños asistirán 
a una representación en el Co
rral de Comedias de Almagro 
el 4 de junio.

La ONG "Paz y 
Solidaridad" 
celebra hoy una 
fiesta en los 
jardines del Prado

La Tribuna

La O.N.G. «Paz y Solidari
dad», como acto de clausura de 
las Jornadas celebradas en Ciu
dad Real, celebra hoy la Fiesta 
de la Solidaridad en los Jardi
nes del Prado de Ciudad Real, 
de cinco y media de la tarde a 
nueve de la noche.

Una de las actuaciones prio
ritarias de la organización es la 
realización de campañas de 
sensibilización y conciencia
ción de las/los niñas/os y jóve
nes en temas relacionados con 
la tolerancia, la solidaridad y la 
cooperación. "Paz y Solidari
dad" señala en una nota de pren
sa que "hemos realizado actua
ciones diversas en este campo, 
la más destacada es la realiza
ción y difusión de materiales 
didácticos que ayuden a las/los 
profesoras/es a incorporar es
tos temas en el currículum".

Entre las actividades a de
sarrollar destaca una exposición 
y taller bajo el lema "un dibujo 
y una frase para parar los con
flictos bélicos", un taller de tí
teres, lectura de manifiestos y 
juegos cooperativos, entre otras.
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Dijo ayer Misuel Ansel Martínez, número 19 del PSOE al Parlamento Europeo

” Agosto sería buen momento para 
abrir el melón del sucesor de Borrell’’

Oliva CARRETERO

El candidato número 19 del 
PSOE al Parlamento Europeo, 
Miguel Angel Martínez, consi
deró que el mes de agosto sería 
buen momento para comenzar a 
abrir el melón del sucesor de 
Borrell después del paréntesis de 
la campaña y post-campaña. 
Martínez reconoce que personal
mente tiene el asunto aparcado 
a pesar de la transcendencia 
política del asunto pero "es que 
a veces lo más inmediato, como 
en este caso son las elecciones 
del 13 de junio, te lleva a aten
der ese tema que es prioritario, 
por lo que este verano va a ha
ber que trabajar", indicó.

Martínez, que compartió un 
café con la prensa local, explicó 
que el objetivo fundamental del 
PSOE es ganar las elecciones 
como mecanismo tranquilizador 
para afrontar la cuestión del 
sucesor de Borrell. En un símil 
poco afortunado por la proble
mática de los pilotos e Iberia, 
Martínez aclaró que el PSOE 
tiene el avión en la pista y ahora 
hay que elegir el piloto que ofrez
ca mayores garantías, y con un 
aeropuerto de llegada.

Con José Bono se cuenta, 
señaló Martínez, "pero él mismo 
lo ha dicho: no tiene billete para 
Madrid y entre otras cosas por
que él no quiere". El también 
diputado nacional advirtió que 
el presidente regional ha contraí
do un compromiso con los cas
tellano-manchegos "es una tarea 
para él fascinante y en su último 
mandato, Bono quiere rematar 
acciones anteriores, perfilar rum
bos y buscar a su propio sustitu-

Miguel Angel Martínez, ayer, en una tertulia con los medios locales.RUEDA

to", puntualizó. En cuanto a la 
campaña electoral, Miguel An
gel Martínez ha advertido ya un 
cambio de estrategia clara en la 
línea de los discursos del presi
dente del Gobierno y también de 
la ex ministra de Agricultura. José 
María Aznar, dijo, "se colocaba 
antes como el "espíritu santo" del 
PP, pero actualmente ha entra
do muy en el cuerpo a cuerpo, en 
el "todo vale", acercándose a 
Agustín Conde, "lo que hace que 
éste no gane nada y pierda el 
propio presidente"". Martínez 
indicó que el PSOE no ha para

do de subir en fidelidad ciuda
dana "y esa tendencia, afirmó, 
puede acelerarse con el voto fa
vorable al PSOE en Castilla-La 
Mancha y con el hecho del re
chazo que producen los candi
datos "populares" Agustín Con
de y Loyola de Palacio frente a 
José Bono y Rosa Díez.

Martínez, preguntado por las 
elecciones municipales en Ciu
dad Real capital, indicó que la 
elección de Selas como aspiran
te a la Alcaldía ha sido una de
cisión acertada y necesaria, "para 
mí ha sido el mejor alcalde de

Ciudad Real c»n diferencia y tiene 
para sí el título por el que a Ciu
dad Real se la coloque como una 
capital y no como una capitaleja". 
El candidato europeo reconoció 
que es una pugna difícil en la 
capital porque la derecha ha te
nido su bastión durante mucho 
tiempo, "pero la gente va a mi
rar lo que hizo uno y el otro, por 
lo que estoy optimista". En refe
rencia a la abstención electoral, 
el también presidente de la Unión 
Interparlamentaria negó que haya 
mayor abstención en las europeas, 
"no creo que haya una diferen
cia notable,'ni siquiera en el 
porcentaje de votos de unos par
tidos y otros".

Indignado y preocupado 
por el tema del lino

Sobre el tema del lino, Miguel 
Angel Martínez lo resumió en dos 
palabras: indignación y preocu
pación. Indignación, dijo, por la 
sin vergonzonería de unos cuan
tos y su defensa por parte de la 
ex ministra (aunque, recordó, ha 
cambiado de discurso), y preocu
pación porque los fondos proce
den de los europeos que entre
gan un marco, una libra o un 
franco para favorecer a países 
como España "y luego van a las 
arcas de unos pocos", criticó. Por 
otro lado, el fenómeno de los 
cazaprimas no es algo pionero 
en España, "esta figura ha exis
tido en otros países como en Ita
lia con el tema del aceite, lo que 
pasa, apostilló, es que nosotros 
nos hemos llevado la palma por
que en el corazón de la trama 
estaba el responsable de fondos, 
en alusión a López de Coca".

Caja Rural lanza 
un nuevo depósito 
que garantiza el 
100% del capital 
aportado

La Tribuna

Caja Rural de Ciudad Real 
ha lanzado al mercado un nue
vo producto dentro de su políti-. 
ca de ofrecer el mayor número 
posible de ofertas a sus clien
tes; en esta ocasión se denomi
na «Depósito tres cestas».

Este producto se define, ser- 
ñala la entidad en nota de pren
sa, como un depósito a dos años 
y un día que garantiza al cliente 
el cien por ciento del capital 
aportado y proporciona una 
rentabilidad que vendrá deter
minada por el 40 por ciento de 
la re valorización media mensual 
de una cesta compuesta por los 
índices IBEX-35 (25%),FT-100 
(25%) y NIKKEI-225 (25%).

El período de comercializa
ción por parte de Caja Rural de 
Ciudad Real finaliza el 28 de 
junio del presente año y la fe
cha de inicio del producto co
mienza desde esa misma fecha 
y termina el 29 de junio del 2001, 
es decir, dos años y un día.

La fecha de liquidación del 
«Depósito tres cestas» será el 2 
de julio del 2001. Esta opera
ción no es cancelable y está 
dirigida a aquellos clientes que 
quieran invertir sus ahorros en 
renta variable a corto plazo, ob
teniendo las posibles ventajas 
que les genera la posible reva
lorización de las Bolsas con 
mayor potencial de revaloriza
ción en los próximos años.

Las ventajas para el cliente 
son numerosas como son la 
posibilidad de obtener mayores 
rentabilidades que la IPF y a 
corto plazo. También ofrece 
seguridad del capital invertido 
en el plazo de dos años y un día 
y la posibilidad de invertir en los 
mejores valores internacionales, 
sin riesgo del principal, ya que 
les permitirá a los clientes par
ticipar del potencial de rentabi
lidad de las principales compa
ñías internacionales.

El patrimonio de las hermandades 
podría alcanzar los 4.000 millones

P. MUÑOZ

El patrimonio de las herman
dades de Semana Santa puede lle
gar a tener un valor de cuatro mil 
millones de' pesetas, según in
dicó ayer el presidente de la Aso
ciación de Cofradías, Javier 
González de Yubero; quien ex
plicó que la aportación en ense
res al futuro museo de Semana 
Santa podría’ superar los mil 
millones de pesetas. Hasta el 
momento han valorado las apor
taciones de diez hermandades 
que asciende a casi 600.000.000 
pesetas; quedando aún por eva
luar el de trece hermandades.

González de Yubero dio es
tos datos en la rueda de prensa 
que ofreció para dar a conocer

el resultado de los encuentros que 
la Asociación de Cofradía ha 
mantenido con los partidos po
líticos mayoritario que concu
rren a las próximas elecciones 
del 13 de junio. Tras mostrar su 
agradecimiento a los cabeza de 
lista, explicó que la candidata a 
la Alcaldía por IU, Elena Gon
zález Cárdenas, reconoció la 
labor que realiza la Asociación 
y expresó su deseo de apoyar la 
constitución del futuro museo. 
El PSOE también les ha ofreci
do su apoyo en el mismo senti
do, recordando que Lorenzo 
Selas cuando fue alcalde ya pro
puso la creación de un museo de 
Semana Santa.

Gil-Ortega -añadió González 
de Yubero- ha concretado más

su propuesta y se ha comprome
tido a colaborar en la fundación 
del museo e incrementar el pre
supuesto, que pasaría de uno a 
tres millones de pesetas. En este 
sentido, el presidente de la Aso
ciación de Cofradías, tras dejar 
claro que no quieren dar la ima
gen de pedigüeños, indicó que 
diez hermandades se gastan en 
los siete días de la Semana de 
Pasión más de 12 millones de pe
setas, "lo que nos hace suponer 
que entre las veintitrés el gasto 
total supera los 50 millones de 
pesetas al año". González de 
Yubero insistió en la riqueza que 
genera esta celebración gracias 
al trabajo de las hermandades y 
apuntó que el museo también 
creará riqueza y empleo. González (dcha.) y Blanco. RUEDA

Un niño de 5 años 
resulta herido leve 
tras ser arrollado 
por un coche

La Tribuna

Un niño de cinco años sufrió, 
en principio, heridas de carác
ter leve tras ser atropellado por 
un turismo cerca de la Plaza de 
Estrasburgo, detrás de Eroski, 
según informaron fuentes de la 
Policía Local. Ai parecer, el niño 
cruzó la carretera y fue atrope
llado por un turismo que iba 
conducido por J.V.F., de 37 
años. El pequeño, J.L.R.H., fue 
trasladado al Hospital Alarcos.

Por otro lado, agentes de la 
Policía Local, tras recibir una 
llamada de teléfono, pudo lo
calizar y recuperar un caballo 
propiedad de una de las perso
nas que han participado en el 
Mercado Medieval. - ,
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El Museo del 
Ferrocarril será 
presentado hoy en 
la nueva estación 
del parque Gasset

La Tribuna

El Museo del Ferrocarril, 
situado en la Estación Nueva del 
Parque de Gasset, será presen
ta hoy en un acto al que asistirá 
el alcalde de Ciudad Real, Fran
cisco Gil-Ortega, y que ha sido 
organizado por la Asociación de 
Amigos del Ferrocarril.

En este acto, que dará co
mienzo a las cinco de la tarde, 
se dará a conocer el material que 
integrará el futuro Museo y la 
marcha de los trabajos que se 
están realizando para su mon
taje.

El edificio que albergará el 
Museo del Ferrocarril ha sido 
rehabilitado por al Ayuntamien
to, institución que también ha 
realizado gestiones con el 
Museo de Madrid con el fin de 
conseguir material que pueda ser 
expuesto, según nota de prensa 
del Consistorio.

Al acto está previsto que 
asista el director adjunto del 
Museo Ferroviario de Madrid- 
Delicias, Miguel Angel Lázaro, 
así como el presidente de la 
Asociación de Amigos del Fe
rrocarril, Juan Carlos López, y 
miembros de la junta directiva. 
También, estaba previsto que 
asistiera el director del Museo 
Ferroviario de Madrid-Delicias, 
Rafael Ruiz Sanchidrián, quien 
al final no podrá estar por mo
tivos de trabajo.

El presidente de la Asocia
ción Amigos del Ferrocarril 
manifestó a este diario que el' 
Museo aunque no es muy gran
de -cien metros cuadrados- 
contará con un significativo ma
terial digno de ser expuesto.

Sainetes a cargo de los mayores

La Compañía de Teatro "Jóvenes Tercera Edad" 
representó anoche en el Teatro Quijano los saltes "La 
afición", de los hermanos Alvarez Quintero, y "La 
sombra de la difunta", de J. Bellafont Rosé. El público 
disfrutó y pasó un agradable rato con unos actores muy 
especiales que dieron lo mejor de sí. Rueda.

La Taberna Irlandesa ofreció ayer a sus clientes 
otro concierto de buena música. En esta ocasión fue 
"Goin'Down", que es sinónimo de blues-rock, aunque 
también tiene influencia de funk, el country y soul. 
Alicia Reyes, Carlos Hidalgo, Tony Ramos y Jorge 
Mora, ofrecieron un buen concierto. Rueda.

El Museo de Ciudad Real acose las pinturas seleccionadas

Los premios del certamen 
de la CCM en Ciudad Real

La Tribuna

El Museo Provincial de Ciu
dad Real acoge desde hoy las 
obras premiadas y selecciona
das en el I Premio Nacional de 
Pintura de Caja Castilla-La 
Mancha.

Esta exposición está com
puesta por medio centenar de 
obras que fueron seleccionadas 
por el jurado calificador que 
estuvo formado por el dramatur
go Valdepeñero Francisco Nie
va, el pintor Antonio López 
García, natural de Tomelloso y 
al igual que anterior con proyec
ción nacional e internacional, el 
pintor toledano, Rafael Canogar, 
Francisco Rojas y Alberto Co
razón. El total de obras que pre
sentadas al certamen fue de 221.

El primer premio, dotado con 
cinco millones de pesetas, fue 
para la obra "Desnudos tras la 
puerta", del pintor abulense 
Ricardo Sánchez Grande.

El segundo premio dotado 
con un millón de pesetas recayó 
en la obra "Constructores de 
ruinas I" del pintor toledano 
Roberto Campos Gómez.

Además, el jurado decidió 
conceder varias menciones de 
honor, una de ella recayó en el 
pintor de Piedrabuena Pedro 
Castrortegapor su obra "El tiem
po geológico".

Estas obras podrán ser con
templadas desde hoy en el Mu
seo Provincial de Ciudad Real,

Miembros del jurado junto al pintor y la obra premiada.

El jurado que seleccionó las obras 
estaba formado por Nieva, Antonio 
López, Canogar, Rojas y Corazón

así como el resto de menciones 
de honor qúe otorgaron a obras 
de Boris Logovskoy, Simeón 
Saiz, Femando Verdugo y Mi
guel Domenech.

La muestra será inaugurada 
esta tarde, a las ocho, en el

Música enja taberna irlandesa

Museo Provincial de Ciudad 
Real por el jefe de la Obra So
cial y Cultura de Caja Castilla- 
La Mancha, Emilio García 
Jiménez, y el director territo
rial de esta entidad bancaria, 
Ignacio Jorganes Zubimendi.

Cáritas inaugura hoy 
una exposición de 
pintura en el Obispado

El patio del Obispado aco
gerá hoy la exposición de pin
tura que ha sido donada por la 
Comunidad de Monjas Mínima 
de Daimiel, cuya recaudación 
está destinada a las obras de 
remo-delación del Centro de In
serción de Transeúntes "Casa 
de Abra-ham". Esta exposición 
está enmarcada dentro de la 
campaña de Cáritas.

"Los baúles del 
retorno", esta noche 
en el Quijano

La Asociación de Amigos del 
Pueblo Saharaui de Ciudad Real 
proyectará hoy la película "Los 
baúles del retomo" en el Quijano 
a partir de las nueve de la no
che. En ella se describe el éxo
do del pueblo saharaui hacia los 
campamentos de refugiados y 
su esperanza para lograría au
todeterminación.

Charo Soriano y Pepe 
Martín ofrecerán un 
recital de poemas 
mañana en Caja Madrid

Los actores Charo Soriano 
y Pepe Martín ofrecerán maña
na un recital de poemas clási
cos y modernos bajo el título 
"Poemas a dos voces" en la sala 
de música de cámara de Caja 
Madrid. "Consejo a los come-. 
diantes", de Cervantes; "En los 
pinares del Júcar", de Góngora; 
"La moza de cántaro", de Lope 
de Vega; "Letrilla satírica", de 
Quevedo; "La sangre derrama
da", de Lorca; y "Vientos del- 
pueblo", de Miguel Hernández;' 
son algunos de los poemas que 
recitarán. ’

El espectáculo "Viva 
la zarzuela" tendrá 
lugar mañana en el 
Teatro Quijano

El Teatro Quijano acoge 
mañana, 4 de junio, el espectá
culo "Viva la zarzuela" que 
patrocina la Cadena Cope en 
colaboración con el Ayunta
miento, Caja Castilla-La Man
cha y Unión Fenosa. El espec
táculo comenzará a las nueve 
de la noche.
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Prado Cárdenas dio ayer su primer mitin. RUEDA El acto de ayer fue el más concurrido de la campaña. RUEDA

Gil-Ortega resaltó en la Plaza de Toros la apuesta del PP por el empleo

El apoyo de los ciudadanos animó 
al PP en su mitin más concurrido

Silvia DIEZ MAYANS

Los candidatos del Partido 
Popular sintieron ayer el apoyo 
de un buen número de ciudada
nos en lo que fue su mitin más 
concurrido en la'Plaza de Toros 
ciudadrealeña. Una'oportunidad 
que no quiso desperdiciar el 
candidato a la Alcaldía, Francis
co Gil-Ortega-quien hizo hin
capié, sobre todo, en la apuesta 
de su partido por incentivar as

Lorenzo Selas, en Larache: "Los 
barrios no conocen a Gil-Ortega’ ’

La Tribuna

El candidato del PSOE a la 
Alcaldía del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, Lorenzo Selas, 
pronunció un mitin anoche en la 
barriada de Larache, concreta
mente en el espacio cercano a 
los vestarios del campo de fút
bol.

Selas señaló a los congrega
dos que "soy alcalde por voca
ción, porque amo a mi ciudad y 
si pienso en volver a ocupar la 
Alcaldía es para superar la pa
rálisis en que ha estado la capi
tal en los últimos años y porque 
lo mejor que me ha pasado en la 
vida es recibir el apoyo de los 
ciudadanos".

En otro momento de su in
tervención, el candidato socia
lista se refirió a su oponente: 
"Recientemente, Gil-Ortega 
declaraba que partía con venta

pectos tafrtmportante como es 
el empleo.

En este sentido, Gil-Ortega 
destacó el apoyo "popular" a 
futuros proyectos que, en casos 
como el del Polígono Industrial 
Avanzado, "pueden llegar a crear 
hasta 600 puestos de trabajo". 
Para el alcalde, es "fundamen
tal" apostar por la iniciativa 
empresarial y por "una ciudad 
de futuro que cuente con proyec
tos de futuro".

ja en esta campaña porque co
nocía muy bien los barrios de la 
capital, pero eso sólo es una ilu
sión, ya que lo cierto es que los 
barrios no conocen a Gil-Orte
ga".

Por otro lado, Lorenzo Selas 
negó que el actual alcalde haya 
ayudado a la barriada de Larache 
"porque ya conocéis a la perso
na que ha integrado Larache en 
la ciudad, primero con el paso 
subterráneo que ahora critica Gil- 
Ortega como despilfarro, aun
que hoy Larache está integrado 
con la ciudad por la operación 
del AVE".

Por último, indicó a los pre
sentes que "el futuro de Larache 
está en vuestras manos" y ofre
ció cuatro propuestas concretas 
recogidas en su programa elec
toral: "ordenar el acceso y en
torno al nuevo Hospital; mejo
rar el transporte público los

Gil-Ortega, orgulloso de po
der asistir aun acto público como 
el de ayer "con la conciencia 
tranquila por haber cumplido con 
nuestro trabajo", recordó la si
tuación en la que el Partido 
Popular "se encontró el Ayun
tamiento de Ciudad Real, lleno 
de deudas y de facturas".

Según señalaron los propios 
candidatos del PP, el público que 
ayer acudió a la Plaza de Toros 
de la capital "se entregó y nos 

La ciudad que querer

Lorenzo Selas, ayer, junto a Santiago Alonso. RUEDA 

domingos y festivos; transfor- en una avenida, y el centro so- 
mar la rotonda, progresivamente, cial". •

apoyó haciéndonos ver que da
ban por seguro que el próximo 
alcalde de Ciudad Real será 
Francisco Gil-Ortega".

Cabe señalar que el acto de 
ayer también supuso la "presen
tación en público" de los candi
datos 17 y 19, Prado Cárdenas y 
Francisco Javier Morales, que, 
en su primer mitin de la campa
ña, analizaron algunos de los 
aspectos más importantes del 
programa electoral.

Gil-Ortega 
informará sobre 
su programa a los 
vecmos del barrio 
de la Granja

La Tribuna

Francisco Gil-Ortega y los 
miembros de la candidatura del 
Partido Popular al Ayuntamien
to de Ciudad Real celebrarán 
hoy jueves un acto público en 
el barrio de la Granja. En dicho 
acto se informará a los asisten
tes de las cuestiones más impor
tantes de los 303 puntos que 
componen el Programa Electo
ral 1999, para el Ayuntamien
to de Ciudad Real.

La candidatura popular hará 
especial incidencia en la crea
ción de la Concejalía de Empleo, 
"instrumento fundamental para 
el desarrollo de programas y 
proyectos encaminados a la 
creación de empleo, para todo 
tipo de trabajadores, hombres, 
mujeres y jóvenes".

Asimismo, reflejará, como 
promesas electorales, la 
potenciación de la Policía de 
Barrio "que tan buena acogida 
ha tenido en aquellas zonas 
4onde se instauró en esta legis
latura, fórmula esta que permi
ta que Ciudad Real siga siendo 
una de las ciudades más segu
ras de España".

También se pondrá de ma
nifiesto la puesta en funciona
miento de un servicio de auto
bús urbano circular, para los días 
festivos, domingos y fiestas 
tradicionales, el incremento de 
becas de comedor escolar y au
mentar la Ayuda a Domicilio. , 
De forma que los ciudadanos si- 
gan apreciando el interés que el 
Partido Popular tiene por me
jorar la calidad de vida de los 
habitantes de Ciudad Real.

En otro orden de cosas, se 
hará hincapié en la necesidad 
de que todos los vecinos de 
Ciudad Real participen en la 
puesta en práctica de los pun
tos programáticos del Partido 
Popular, participando median
te la votación el próximo día 13 
de junio. «Esta es la única 
manera que existe en democra
cia para que unas ideas, unos 
proyectos y unos equipos pre
valezcan sobre otros a la hora 
de regir un Ayuntamiento».

Por último, la confianza en 
la victoria electoral será trans
mitida a los asistentes: «El re
flejó de los asistentes a todos 
los actos públicos del Partido 
Popular, el contacto con los'ciu- 
dadanos y la tranquilidad de pre
sentamos a la ciudadanía con 
el deber cumplido, nos permi
te asegurar que los resultados a 
obtener en las Elecciones del 
próximo día 13 de junio serán 
más importantes que en las 
pasadas elecciones».
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La candidata confía en que IU obtenga cuatro concejales

González: IU puede tener 
la llave del Ayuntamiento

Efe

La candidata de IU a la Al
caldía de Ciudad Real, Elena 
González Cárdenas, es conscien
te de que Izquierda Unida pue
de tener «la llave del Ayunta
miento de Ciudad Real» y ase
gura que «antes de hacer cual
quier tipo de pacto de Gobierno 
tendrán que hablar nuestra 
Asamblea y nuestros militantes» 
González Cárdenas, actualmente 
concejala del Ayuntamiento, 
señala en una entrevista conce
dida a Efe que «oj alá después de 
las elecciones se diera la situa
ción de que hubiera que llegar a 
acuerdos, pero nosotros no da
mos apoyos gratuitos, ni apoya
mos a partidos o personas, sino 
a programas que habría que re
visar».

IU actualmente tiene dos 
concejales en el Ayuntamiento 
y aspira a doblar esa cifra, por 
lo que González Cárdenas opi
na que «si hubiera que llegar a 
acuerdos de Gobierno o puntua
les con el PSOE tras las eleccio
nes, nosotros palparíamos la 
opinión de nuestros militantes».

Para la candidata no es des
cabellado pensar que tras las 
elecciones municipales del 13 de 
junio la fuerza que consiga más 
votos no tenga la mayoría abso
luta porque «el PP, que consi
guió un espectacular porcenta
je de votos, va a notar el desgaste 
y la ineficacia de sus actuacio
nes».

Elena González prevé que «el

Elena González Cárdenas.

PP va a perder concejales, tam
bién porque la opción de dere
chas del PADE le va a restar 
votos y ha pasado en cierto modo 
el reflujo de los escándalos del 
PSOE, por eso pueden acercar
se el número de concejales que 

Pretensiones de gobierno
Elena González, que lleva más de veinte años en política, está 

soltera, es catedrática de Geología de la Universidad de Castilla- 
La Mancha y coordinadora provincial de IU. Además de ser con
cejal en el Ayuntamiento alcarreño, es miembro de la Ejecutiva 
nacional de lU.La candidata de IU reconoce que tiene pretensio
nes de Gobierno, «no me presento para ser concejala sino alcalde
sa» y afirma que en IU tienes unos planteamientos de izquierdas 
que nos hacen concebir la vida de forma diferente, unos plantea
mientos distintos al PSOE y al PP.

obtengan socialistas y popula
res».

«Yo creo que en estos años 
el PP ha desmantelado muchas 
cosas de las que se habían rea
lizado en años anteriores y este 
retroceso se debe en parte a la 
mayoría absoluta que han teni
do, porque eso deja muy limita
do el control de la oposición», 
opina González Cárdenas.

Una buena política de em
pleo, de vivienda^ de limpieza 
de las zonas verdes y una mejo
ra sustancial de las áreas de trá
fico y urbanismo de la ciudad son 
las principales necesidades que, 
según la candidata de IU, tiene 
Ciudad Real.

Elena González Cárdenas 
confía en que su formación con
siga en esta legislatura cuatro 
concejales porque «nos queda
mos a las puertas del tercero en 
las anteriores elecciones y viendo 
los números reales podemos 
observar que hemos crecido en 
número de votantes».

RUEDAJosé Manuel Novo, ayer en rueda de prensa.

cas 
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CDS-UC trata de compatibilizar 
bienestar social con empleo

J.S. RUIPÉREZ

El secretario general de CDS- 
UC y candidato al Parlamento 
Europeo, José Manuel Novo 
Rodríguez, acudió ayer a Ciudad 
Real a presentar el programa elec
toral de este partido centrista de 
cara a los comicios del próximo 
13 de junio. Para CDS-UC, se
gún indicó Novo Rodríguez, lo más 
importante es compatibilizar el 
bienestar social con el empleo.

Además de explicar los pun
tos en los que se centra la política 
de CDS- UC, Novo Rodríguez

Democracia Nacional, en
Ciudad Real los días 4,5,7 y 8

La Tribuna

El secretario general de De
mocracia Nacional y cabe
za de lista para las elecciones al 
Parlamento Europeo, Francisco 
Pérez Corrales, se desplazará los 
días 4, 5, 7 y 8 de junio hasta 

criticó la postura del PP, de los 
que aseguró "no pueden hacer 
incorporación al centro cuando se 
encuentran a la derecha".

Entre los aspectos más impor
tantes del programa electoral 
CDS-UC apuesta por la discri
minación positiva en favor del 
pequeño agricultor, ayudas a las 
producciones reales, políticas de 
apoyo y ayuda a la calidad. Esto 
último mediante el etiquetado 
ecológico, sello de calidad euro
peo y auditorias ecológicas. Desde 
CDS-UC se propone la "Franqui
cia Empresarial AgrícolaEuropea".

Ciudad Real para participar en 
actos electorales.Por otro lado, 
D.N anuncia la presencia en Es
paña el día 8 del secretario ge
neral del Front National, Bruno 
Gollnisch, para apoyar la can
didatura de D.N. en varios ac
tos.

IU presentó su programa a 
los vecinos de Valverde

La Tribuna

La candidatura de Izquierda 
Unida al Ayuntamiento de Ciu
dad Real presentó ayer en el 
anejo de Valverde las propues
tas que esta formación política 
ha plasmado en su programa a 
las elecciones municipales del 
próximo 13 de junio .

Los integrantes de la candi
datura municipal resaltaron los 
ejes de actuación de IU en el 
Ayuntamiento a lo largo de la 
pasada legislatura y pusieron de 
manifiesto los grandes ejes del 
programa de esta formación po
lítica: "transparencia en la ges
tión de gobierno, política presu
puestaria de izquierda, defensa 
de lo público y participación plena 
de Jos vecinos en el gobierno 
municipal", según informa IU en

nota de prensa.
En relación a la problemáti

ca concreta de Valverde, IU 
plantea en su programa la re
forma y mejora del Centro So
cial, una remodelación de las ins
talaciones deportivas adaptárr 
dolas a las necesidades de los 
vecinos del anejo e incluyendo 
la construcción de una piscina 
de adultos y otra infantil. En un 
lugar medioambientalmente pri
vilegiado como Valverde, en 
opinión de esta formación, IU 
puso de manifiesto "la dejadez 
de las concejalías de Urbanis
mo y de Medio Ambiente, que 
en cuatro años no han sido ca
paces de solucionar los proble
mas de la laguna de Fuentillejos, . 
ni las irregularidades urbanísti
cas cometidas en la antigua fin
ca «LaPosadilla»", según seña
la IU en su comunicado.

Nieto:' 'Ningún partido defenderá 
nuestra tierra como el PRCM''

P. MUÑOZ

Los candidatos del PRCM a 
las alcaldías de Ciudad Real, 
Picón, Villanueva de la Fuente, 
Fuente el Fresno, Luciana; Mem
brilla, Los Cortijos y Villamayor 
presentaron ayer en la capital su 
programa basando en la defen
sa de la tierra y su gente; al en
tender esta formación política 
que es la única capaz de conse
guir que la voz del manchego se 
oiga en toda España. Los candi
datos transmitieron un mensaje 
de unidad, ilusión, esperanza y 
ganas de trabajar para mejorar 
el bienestar de todos los man
chegos. La candidata a la Alcal
día de Ciudad Real, Esther Nie
to, arropada por Samuel Guerre
ro y el resto de los candidatos.

Los candidatos del PRCM presentaron en la capital su programa. RUEDA

aseguró que están en el buen 
camino y que de estas eleccio
nes saldrá el fruto que será la 
semilla para las próximas. "Nos

hemos propuesto una meta y 
vamos a cubrir un hueco con 
savia nueva cuyo único fin es 
hacer crecer nuestros pueblos".
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El consejero de Agricultura señaló que la Junta sólo "tramitó" el expediente

Alonso: "La Junta no avaló ni 
negoció la solicitud de Colisur"

Silvia DÍEZ MAYANS

La solicitud de subvención de 
la empresa ciudadrealeña, 
Colisur 2000, por valor de más 
de 118 millones de pesetas, no 
fue "avalada" ni "negociada" por 
la Junta de Comunidades, según 
afirmó ayer en rueda de prensa 
el consejero de Agricultura, Ale
jandro Alonso, quien insistió en 
que la Administración regional 
se limitó a "tramitar" dicho ex
pediente al Ministerio de Eco
nomía y Hacienda que fue el que 
finalmente "aprobó" la conce
sión de dicho incentivo.

El consejero eludió así la 
responsabilidad de la Junta en 
la concesión de 20 millones de 
pesetas a la mencionada empre
sa, dedicada a la transformación 
de planta de lino y localizada en 
Picón, en concepto, entre otras 
cosas, de renovación de equipos 
y mejora de instalaciones.

Alejandro Alonso concretó 
que la Delegación Provincial de 
Industria "comprobó" que dicho 
expediente, al igual que el res
to, "cumplía con la normativa 
exigible por la Ley de Incenti
vos Regionales" para, después, 
remitirlo al Ministerio de Eco
nomía y Hacienda "que es el que 
finalmente termina la tramita
ción correspondiente". En este 
sentido, Alonso argumentó que

¿Lo que opine la Junia no se tiene en cuenta?
El BOE publicó el 25 de mayo la concesión de una ayuda de 20 millones a la 

empresa Colisur 2000 -propietaria de la fábrica de lino de Picón- como incentivo 
regional, pero como estamos en campaña electoral y ésta se ha centrado en la llamada 
"trama del lino" parece que esa ayuda ha aparecido "porque sí" y nadie quiere res
ponsabilizarse de su concesión.

El consejero de Agricultura, Alejandro Alonso, dijo ayer que la Junta se limitó a 
tramitar y fue el Ministerio de Economía y Hacienda el que aprobó esta subvención 
con el informe favorable del Ministerio de Agricultura, y quiso recalcar bien que la 
Junta se encargó sólo de comprobar que el expediente cumplía la normativa de la Ley 
de Incentivos Regionales y la remitió al Ministerio de Economía y Hacienda. Esto 
contrasta con la actitud de la Junta en otras ocasiones, en las que se ha "colgado 
medallas" por la cantidad de ayudas que se habían dado a las empresas de la región, 
pero si sólo se encarga de tramitar...

Por su parte, el secretario de Estado de Presupuestas del Ministerio de Economía, 
José Folgado, argumenta que de cara a Uconceción de las ayudas se reunió primero 
un grupo de trabajo para examinar el proyecto -reunión que tuvo lugar el día 3 de 
diciembre de 1998 y en la que se encontraba el director general de Desarrollo Indus
trial de la Junta-, grupo que informó favorablemente de la concesión de la subven
ción. Ha insistido también Folgado en estos días (con la intención de compartir res
ponsabilidades en la concesión de esta subvención) en que sin el informe favorable 
de los representantes de las comunidades autónomas no se concede nunca una sub
vención, y parece lógico que así sea, puesto que las comunidades autónomas tienen’ 
también algo que decir en este tema. Pero si nos fijamos en las manifestaciones de 
Alejandro Alonso, parece que la Junta se limita a estar de espectadora, y muchos 
ciudadanos se preguntan ¿no sirve entonces para nada su opinión?, si sólo se encarga 
de tramitar y su opinión no cuenta ¿para qué se molesta entonces en examinar las 
solicitudes?. Si esa subvención en lugar de a la polémica empresa Colisur se hubiera 
dado a otra, ¿estarían insistiendo tanto los responsables de la Junta en que no tienen 
ninguna responsabilidad? ¿estarían haciendo tanto hincapié los responsables del Gobierno 
en que sin el informe favorable de la Junta no la habrían aprobado? M. G.

PARTI! 
di

De izquierda a derecha, Esquinas, Alonso y José Fuentes. RUEDA

dicho ministerio "ha de tener un 
informe del MAPA favorable a 
la concesión de esta ayuda ya 
que, antes de resolver el asunto, 
la ley le obliga a hacerlo". Por 
ello, Alejandro Alonso exigió 
que la Administración central 
"enseñe ese informe porque, si 
no lo hace, es porque no existe 
y, en consecuencia, la concesión 
de esa ayuda es ilegal".

El consejero de Agricultura 
hizo referencia a la resolución 
publicada en el Boletín Oficial 
del Estado por parte del Minis
terio de Economía y Hacienda 

apuntando que "no dice que haya 
una propuesta, aval o negocia
ción por parte de la comunidad 
autónoma. Además -prosigue- si 
esa información fuera precepti
va figuraría como parte de la 
resolución, pero ni en esta oca
sión ni en ninguna otra se pro
duce esa información vinculante 
por parte de Castilla-La Man
cha".

En este sentido, Alonso qui
so señalar que "nos encentra-- 
mos ante una línea abierta a cual
quier empresario por lo que, en 
principio, la Administración 

piensa que todo el mundo está 
obrando de buena fe".

Sin embargo, el consejero 
declaró que "el problema del lino 
no tiene nada que ver con todo 
esto, sino en que estas plantas 
transformadoras son industrias- 
tapadera que se dedican a ven
der contratos para asegurarse el 
cobro de subvenciones". De esta 
manera, Alonso calificó de 
"comportamiento mafioso" la 
actitud del Gobierno "popular" 
que, según dijo, "en vez de re
conocer los errores y colaborar 
en la investigación que se está 
llevando a cabo lo que hace es 
amenazar a Castilla-La Man
cha". A este respecto, el conse
jero apuntó que "los agriculto
res tienen derecho a les expli
quen, quien se ha llevado un 
dinero que era para ellos, el 
porqué".

Alejandro Alonso recordó 
que, de las 1.000 personas que 
reciben subvenciones por el lino 
en la región, "6 son cazaprimas, 
y es precisamente ahí donde está 
el problema, no en el resto". 
Alonso quiso tranquilizar así a 
los agricultores castellano-man
chegos afirmando que "acaba
rán cobrando la concesión de la 
ayuda", aunque sí declaró que 
"hasta que finalice la investiga
ción que está llevando a cabo la 
Junta de Comunidades se han 
paralizado los pagos".

Page: el informe a 
favor de Colisur 

demuestra la buena fe 
de la Junta

El Gobierno de Castilla-La Mancha in
formó a favor de la concesión de una sub
vención de 20 millones a «Colisur 2000» 
de Picón «mucho antes» de conocerse la 
polémica en torno a este cultivo, lo que de
muestra la «buena fé» del Gobierno Regional 
porque no mira el «color político» de los 
beneficiarios, según dijo ayer el consejero 
Portavoz, Emiliano García-Page. Señaló que 
el Ejecutivo Autonómico informó favora
blemente este expediente en diciembre de 
1998, aunque el pasado mes de mayo se diera 
el visto bueno del acta de diciembre, pre
cisó. Además -agregó- la concesión de estos 
incentivos comunitarios le corresponde a 
la Administración Central y la Adminis
tración Autonómica lo único que hace es 
informar. «No pusimos pegas ni dificulta
des a la tramitación de estas ayudas porque 
no miramos el expediente dependiendo del 
color político» de los beneficiarios dijo en 
alusión a «Colisur 2000», dos de cuyos 
accionistas son hijos del dimisionario di
rector general del FEGA. Efe

íB 1

Loyoí/nji y su Una|©
Una trama do cazaprimas cobran subvenoonoa 

nulonartaa, poquclcanóo y desprestigiando a tos vor* 

daderos agúcultoros de España. Entre anos están 
Aftoe Cargos de confianza de Loyo/ína y a) Oelogado 
del Gobierno de Aznar en Castifla-UOfiarcha.^

Carátula de la postal.

JJSS reparte postales 
y panfletos alusivos a 
Loyolae Palacio, el 
lino y Agustm Conde

La Tribuna

Juventudes Socialistas repar
tió ayer en la capital postales y 
panfletos criticando la actitud de 
Loyola de Palacio en la polémi
ca del lino y las declaraciones 
de antiguos compañeros de Con
de en la revista Interviú denun
ciando su actitud racista. En la 
postal, suscrita con el titular de 
"No hay más lino que el que arde" 
se señala que "Loyolina y su li
naje, una trama de cazaprimas, 
están perjudicando y despres
tigiando a los verdaderos agri
cultores de España". En el pan
fleto alusivo a Conde, se dice "no 
a los racistas e intolerantes, este 
es el PP, ahora depende de ti".

El PSOE local 
presenta hoy el 
libro "Lorenzo 
Selas. Un hombre, 
una ciudad"

La Tribuna

La Agrupación Local del 
PSOE presentará hoy un libro 
dedicado al candidato socialis
ta. Bajo el título de "Lorenzo 
Selas. Un hombre, unaciudad", 
los socialistas de la ciudad da
rán a conocer esta tarde los con
tenidos y elaboración de dicha 
publicación.

PSOE

Selas dará hoy un 
mitin en el barrio 
de Los Angeles

El candidato del PSOE-pro- 
gresistas a la Alcaldía de la ca
pital, Lorenzo Selas, pronunciará 
un mitin hoy, en el barrio de Los 
Angeles, a partir de las 21,30 ho
ras, a quien acompañará Anto
nio Piñero. El acto electoral se 
celebrará en la plaza de la igle
sia del barrio.
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Más de 300 personas participaron en la comida. RUEDA Caldereta y migas fueron los platos que degustaron los asistentes. RUEDA

OrsaniTioda por la concejalía de Bienestar Social dentro del Homenaje a los Mayores

Más de 300 personas comieron 
caldereta y migas en ”E1 Kélago’’

La Tribuna

Más de 300 personas parti
ciparon ayer en la comida cele
brada en "El Piélago" dentro de 
los actos programados en el XVI 
Homenaje a la Tercera Edad 
organizado por la concejalía de 
Bienestar Social.

En la comida celebrada ayer, 
en la que también participaron 
el alcalde de Ciudad Real, Fran
cisco Gil-Ortega, y la concejal 
de Bienestar Social, Rosa Ro
mero, los asistentes pudieron de
gustar típicos platos manchegos 
como migas o caldereta ( en la 
que se emplearon 80 kilos de 
carne) regados con buen vino y 
en cuya elaboración colaboró la 
Asociación de Vecinos Fuen-
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El alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, también compartió esta jornada con los asistentes RUEDA

santa, del barrio Larache.
Este XVI Homenaje a la 

Tercera Edad será clausurado 
mañana en una fiesta que se ce

lebrará a partir de las siete y 
media en el auditorio "La Gran
ja" y en la que actuará la can
tante Karina. El Ayuntamiento 

pondrá autobuses que saldrán de 
la Plaza de Cervantes a partir de 
las seis de la tarde, según indi
có Rosa Romero a este diario.

Educación de 
Adultos organiza 
un viaje cultural 
a Madrid el 
próximo sábado

La Tribuna

Cincuenta participantes del 
programa municipal de Educa
ción de Adultos van a realizar 
un viaje cultural a Madrid el 
próximo sábado, 5 de junio, 
según informa la Concejalía de 
Bienestar Social. Estos alumnos 
desarrollan su actividad en las 
aulas de los centros sociales y 
en el aula de enseñanza técni
co-profesional de «Auxiliar de 
clínica».

La excursión saldrá hacia 
Madrid a las 8 horas desde la 
Concejalía de Bienestar Social. 
Ya en la capital de España visi
tarán por la mañana el Museo 
Thyssen-Bornemisza. Por la 
tarde, asistirán, en el Teatro 
Español, a la representación de 
«Los habitantes de la casa 
deshabitada», de Enrique Jardiel 
Poncela.La llegada a Ciudad 
Real está prevista para la me
dianoche del sábado.

Por otro lado, la actividad del 
programa municipal de Educa
ción de Adultos culminará con 
la celebración del IX Encuen
tro de Educación de Adultos, el 
10 de junio, a las 19,30 horas, 
en la Concejalía de Bienestar 
Social, donde se intercambiarán 
experiencias y se entregarán los 
títulos del curso 98-99.

La procesión del 
Corpus saldrá el 
domingo de la 
catedral, a las 20 
horas

La Tribuna

Los trabajadores de Unión Fenosa 
celebraron la festividad de su patrona

La Tribuna

Los trabajadores de Unión 
Fenosa celebraron en Ciudad 
Real la festividad de su patro
na, Virgen de la Luz, con varios 
actos en los que se homenajeó a 
tres jubilados y se conoció el 
nuevo destino de Jaime Sánchez 
Escribano, flamante Director de 
Proyectos Internacionales de la 
compañía.

Durante el almuerzo, presi
dido por el presidente del Gru
po de Empresas de Unión 
Fenosa, Manuel García Arévalo, 
y que contó con la asistencia del 
presidente provincial de CEOE, 
Jesús Bárcenas, se entregaron 
placas de honor a los tres jubi
lados Lorenzo Estrada, Anto
nio Alhambra, y Francisco 
Antona Calvo, en reconocimien
to a sus muchos años de trabajo

en la empresa.
Además, se leyó una carta de 

despedida de Jaime Sánchez 
Escribano, responsable de la 
empresa eléctrica durante mu
cho tiempo en Ciudad Real, que 
ha sido nombrado director de 
Proyectos Internacionales de 
Unión Fenosa, dejando la 
subdirección Comercial y de 
Distribución de ambas castillas, 
y que faltó a la celebración en 
12 años al encontrarse rumbo a 
Guatemala. Además de recor
dar y felicitar a los jubilados que 
recibían una placa, Sánchez Es
cribano animaba al cambio 
generacional y de actitud en el 
grupo de empresas. Así, hizo 
referencia "a los profundos cam
bios, cada vez más rápidos y sin 
duda necesarios, que vive Unión 
Fenosa debido al a entrada de la 
nueva Ley que regula el sector".

Tres jubilados de Unión Fenosa recibieron un homenaje.

El obispo de Ciudad Real, 
Rafael Torija, concelebrará el 
próximo domingo 6 de junio la 
eucaristía del Corpus Christi en 
la catedral, a las siete de la tar
de. En la eucaristía participará 
una representación de las órde
nes militares históricamente 
vinculadas a nuestra diócesis, 
según informa el Obispado de 
Ciudad Real.

Tras la misa, 1-a procesión 
partirá desde la catedral, hacia 
las ocho de la tarde, que reali
zará el recorrido de costumbre: 
Prado, Azucena, Estación Via- 
crucis, Toledo, Calatrava, palo
ma, Cuchillería, Pláza Mayor 
(por la parte izquierda). Mercado 
Viejo, Prado y catedral.

Cáritas

Por otra parte, Cáritas 
Interparroquial de Ciudad Real, 
con motivo de la festividad del 
Corpus, llevará acabo el próxi
mo 5 de junio una campaña con 
el lema "Tu solidaridad es su 
voz. Sé solidario" con la que 
invitará a tomar conciencia de 
la pobreza y para lo que insta
lará cuatro mesas informativas 
en la ciudad.
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Francisco Gil-Ortega fue partícipe de la alegría de los niños. RUEDA Cientos de niños acudieron a recoger sus diplomas. RUEDA
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Pertenecen a los colesios Santo Tomás de Villanueva, Carlos Eraña y M‘'de Pacheco

Más de 200 niños recibieron sus 
certificados de inglés de Liffey

.LS. RUIPÉREZ

EI salón de actos del pabe
llón ferial se convirtió ayer en la 
sede de la clausura de activida
des extraescolares de la acade
mia Liffey.

Más de 200 niños de edades 
comprendidas entre los cuatro y 
los 12 años recibieron el certifi
cado de sus actividades en in
glés.

Los participantes pertenecen 
a los colegios ciudadrealeños de 
Santo Tomás de Villanueva, 
Carlos Eraña y María Pacheco.

Liffey es una academia de 
inglés y ayer con motivo de la 
clausura del curso organizó una 
gran celebración a la que fue
ron invitados, entre otros el pre
sidente de la Diputación provin
cial de Ciudad Real, Jesús Ga
rrido, el alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, así como 
diversos miembros de la corpo
ración municipal, claustro de los 
colegios y directores de las 
AMPAS .

Memoria de actividades

El acto de clausura comenzó 
a las siete de la tarde con la pre
sentación a cargo del director de 
Liffey School of English, Julio 
Morales. Un cuarto de hora más 
tarde se llevó a cabo un teatro 
en inglés, "Proud Spaniard", y a 
las ocho y media de la tarde se 
realizó una memoria de las acti
vidades pOr los responsables de 
las mismas.

Por último se produjo la en
trega de diplomas.

Las actividades y talleres 
presentados en el acto fueron 
creatividad, fútbol, informática, 
educación infantil, judo, imagen 
y sonido, baloncesto e inglés.

Todas estas actividades han 
sido gestionadas por las Asocia
ciones de Madres y Padres de 
Alumnos de los colegios públi
cos, Santo Tomás de Villanueva, 
María de Pacheco y Carlos 
Eraña de la capital.

Los niños disfrutaron de una jornada en la que fueron protagonistas. RUEDA

C

i-

Los más.pequeños acudieron a la clausura. RUEDA El director dé Liffey presentó la clausura. RUEDA

CCOO se muestra 
satisfecho con la 
negociación colectiva

El sindicato CCOO está sa
tisfecho con la evolución y la 
situación actual de la negociación 
colectiva, ya que de un total de 
20 convenios sectoriales de la 
provincia de Ciudad Real, sólo 
había cinco cerrados para este 
año (comercio general, comer
cio textil, butano, madera, deri
vados del cemento), quedando 
quince para negociaren 1999 de 
los que ya se han alcanzado 
acuerdos en once. Así se desta
ca del informe de la Secretaría 
de Acción Sindical que se pre
sentará a la próxima ejecutiva 
provincial del viernes día 4 de 
junio.

La Asociación de Padres 
del Centro "Guadiana" 
celebran la fiesta de 
Primavera

El próximo sábado, 5 de ju
nio la Asociación de Padres ce
lebrará la IX Fiesta de la prima
vera, en el módulo I del Com
plejo Residencial "Guadiana", sito 
en la Ronda del Parque número 
2 de Ciudad Real. La fiesta co
menzará a las 5 de la tarde con 
una Asamblea general de Padres, 
en la que cabe destacar la entre
ga de distinciones a aquellos tra
bajadores del Complejo que se 
han jubilado en el presente se
mestre, y, la elección de una nueva 
Comisión General de Coordina
ción con mandato para los próxi
mos cuatro años. A la finaliza
ción de la Asamblea General, 
tendrá lugar la parte más festiva 
en la que se podrán degustar 
aperitivos y refrescos.

CCOO y UGT firmaron 
un preacuerdo en el sector 
de la hostelería

El pasado día 1 de junio se 
firmó un preacuerdo, para la firma 
del Convenio Colectivo Provin
cial de Hostelería. El preacuerdo, 
establece una vigencia de dos- 
años. Operándose un incremen
to del 2'6% para cada uno de los 
años y salvaguardando con una 
cláusula de revisión en el mismo 
porcentaje un posible incremento 
del IPC superior al incremento 
pactado. Además hay que des
tacar algunos aspectos como la 
regulación de la nocturnidad con 
una bonificación del 10 por ciento 
para 1999, sobre el salario base, 
pasando al 15 por ciento para el 
2000. Y respetándose en todo 
caso, las condiciones más bene
ficiosas que pudiera tener el tra
bajador con su empresa. Dicha 
aplicación de la nocturnidad 
abarcará desde las 0'00 horas a 
las 6:00 de la mañana, para 
recepción conserjería y desde las 
3:00 a las"6:00 horas para res
tauración. Exqluyéndose en 
ambos casos los contratados 
específicamente para trabajos 
nocturno.
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Los protocolos propiciarán el 
intercambio de información, 
coordinación de planificación y 
definición conjunta de la red de 
carreteras de titularidad autonómica

Los consejeros de Castilla-La Mancha, Extremadura y Andalucía los rubricaron ayer en Puertollano

Establecidos los protocolos para la 
planificación viaria interre^onal
La Consejera de Obras Públicas de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha, Araceli 
Muñoz de Pedro y sus homólogos de Andalucía, 
Francisco Vallejo Serrano, y de Extremadura, 
Javier Corominas Rivera rubricaron ayer los pro
tocolos de colaboración establecidos entre las 
tres comunidades autónomas, en materia de ca

rreteras, El acto se desarrolló en el Ayuntamiento 
de Puertollano y tuvo como testigos al alcalde de 
esta localidad, el secretario general de planifica
ción de la Junta de Andalucía, el secretario gene
ral técnico y director general de infraestructuras 
de Extremadura, el director general de Carrete
ras, Obras Hidráulicas y Transportes de la Junta

de Comunidades de Castilla-La Mancha, el dele
gado del gobierno regional en la provincia y el de 
Obras Públicas. Tanto los responsables de las tres 
consejerías como el alcalde de Puertollano desta
caron la importancia de este acuerdo que propi
ciará una mejor comunicación viaria y ello per
mitirá el avance del desarrollo económico.

Paqui CAS AIX)

Los protocolos firmados ayer 
son el resultado de un año de ges
tiones entre los gobiernos regio
nales de Castilla-La Mancha, An
dalucía y Extremadura y tienen 
como objetivo la coordinación de 
actuaciones en materia de infra
estructura viaria. Esta coordina
ción se concreta en el intercam
bio de información durante la 
redacción y desarrollo de los 
respectivos Planes Generales de 
Carreteras, la planificación de 
actuaciones que afecten a tra
mos limítrofes y la definición 
conjunta de ejes e itinerarios que 
propicien la mejora en la comu
nicación interregional.

El alcalde de Puertollano des
tacó la incidencia positiva que este 
acuerdo iba a tener para Puerto- 
llano abriéndole un camino de 
comunicaciones "somos el culo 
del saco", dijo, "porque estamos 
mal comunicados con cualquier 
sitio".

Por su parte la consejera de 
la Junta de Comunidades, Araceli 
Muñoz, hizo mención a los acuer
dos que también se habían pro
ducido con Castilla-León y con 
Madrid y dijo que los protocolos 
firmados ayer iban a permitir un 
intercambio de informes y una co
ordinación de los proyectos, así 
como una homogeneización de los

Momento de la firma de los Protocolos.

planes de carreteras de las tres 
autonomías que iban a permitir el 
desarrollo y progreso. Además se 
refirió a la Comisión de Seguimiento 
que se iba a crear para llevar el 
control y cumplimiento de los acuer
dos. Además manifestó que los 
protocolos estaban sujetos a los 
plazos que marcan los planes di
rectores de carreteras de las tres 

comunidades e hizo referencia 
a que algunos de los proyectos 
conjuntos podrían estar listos en 
un año.

El consejero de la Junta de 
Andalucía, Francisco Vallejo 
por su parte destacó del acuer
do que marca una realidad del 
estado de las autonomías que 
ha propiciado el que los gobier

nos de las distintas regiones mi
ren con lupa los problemas de sus 
territorios. También se ha corri
do el riesgo, dijo, de que nos ha
yamos creído que el territorio es 
una isla ignorando al resto. Sin 
embargo este tipo de protocolos 
sirven para ampliar la visión y 
coordinar actuaciones conjuntas. 
Vallejo también dijo que le gus
taría que se tuviera la misma 
relación con el gobierno de la 
Nación que la que se ha tenido 
entre las tres comunidades firman
tes e hizo referencia a la discri
minación que están sufriendo 
unas comunidades autónomas 
respecto a otras.

El consejero de Extremadura, 
Javier Coromina también hizo 
mención a esa discriminación del 
gobierno del PP con su comuni
dad y dijo que existen rutas im
portantes como es la "Ruta de la 
Plata" donde no ha invertido ni 
una peseta, a pesar de que es la 
columna vertebral de 
Extremadura.

En cambio la región extremeña 
está lograndp acuerdos con Por
tugal, aseguró. En cuanto a los 
protocolos firmados ayer con 
Castilla-La Mancha y Andalucía 
los calificó de auténtico acuerdo 
de colaboración y desarrollo que 
permitirá tener en cuenta comar
cas que siendo de diferentes re
giones tienen puntos en común 

también dijo que esperaba que con 
estos protocolos se tuviera más 
fuerza a la hora de pedir actua
ciones del gobierno central ya que 
se podría hacer una exposición 
conjunta en acuerdos de carre
teras.

El Protocolo entre Andalucía 
y Castilla-La Mancha contempla 
en Albacete las conexiones de 
Riopar-Siles y la de Veste-San
tiago de la Espada.

En la provincia de Ciudad Real 
se prevé la conexión Sur de la 
provincia con la zona Norte de 
Córdoba, Castelar de Santiago- 
Aldeaquemada, el estudio de via
bilidad de la conexión La Caro- 
lina-Puertollano y la mejora de 
las conexiones del Sudeste de 
Ciudad Real con el Norte de Jaén. 
Concretamente Villamanrique- 
Villanueva del Arzobispo y 
Albadelejo-Puente Genave.

En cuanto al protocolo entre 
Extremadura y Castilla-La Man
cha contempla, en la provincia de 
Ciudad Real la conexión Sevilleja 
de la Jara-Anchuras-Horcajo de 
los Montes y la de Almadén- 
Chillón-Cabeza del Buey. En la 
provincia de Toledo las conexio
nes Oropesa-Madrigal de la 
Vera, La Nava de Ricomalillo- 
Puerto de San Vicente- 
Guadalupe y la de Oropesa-Puen- 
te del Arzobispo-Puerto de San 
Vicente-Guadalupe.

Conexión de La Carolina con 
Puertollano

El consejero de 
Andalucía, Francisco 
Vallejo, aseguró ayer que el 
estudio de la conexión entre 
La Carolina y Puertollano la 
ha incluido la Junta de 
Andalucía en su Plan 
Director de Carreteras que 
aprobó el Consejo de 
Gobiernó andaluz hace 
apenas un mes. A nosotros, 
dijo, nos parece que esta es 
una conexión muy 
importante ya que unirá dos 
zonas con una sinergia 
especial por su ámbito 
territorial, pero sobre todo

por su dedicación industrial y 
porque para Andalucía es 
muy importante tener una 
conexión rápida con una 
estación del tren de Alta 
Velocidad. En cuanto al 
impacto ambiental que pueda 
producir dijo que si no se 
pudiera resolver ese posible 
impacto se obviaría la 
actuación. Sin embargo. Para 
ello se va a hacer un estudio 
de viabilidad ambiental y por 
ello hay que analizar que 
aspectos medioambientales 
puede tener y si estos se 
pueden compensar.
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Las imágenes muestran tos mapas de 
las actuaciones previstas en los protoco
los y de los estudios que se van a realizar 
en la red viaria que une los límites de las 
comunidades de Andalucía, Extremadura 
y Castilla-La Mancha.
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ahora se abre la negociación para la 
catalogación de los puestos de trabajo 
necesarios en la mancomunidad La
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Palencia dice que se abre una nueva etapa para la estabilidad de los trabajadores

Satisfacción en UGT tras la 
firma del convenio de Manseija
Tras más de un año y medio 
de negociaciones, el pleno 
de MANSERJA aprobó por 
unanimidad el pasado mar
tes la firma del convenio co
lectivo, que afecta en la ac
tualidad a 37 trabajadores 
de la citada institución. En 
este sentido, UGT hizo pú
blica su satisfacción por este 
acuerdo, clave para la esta
bilidad de los trabajadores.

José Luís MARTÍNEZ

Por ello, el responsable pro
vincial de la Función Pública de 
UGT, Luciano Lomas, el secre
tario comarcal, José Palencia, y 
los representantes de los traba
jadores Sol Camuñas y José Luis 
Nieto mostraron ayer su satis
facción por el acuerdo alcanza
do. Así, Lomas aseguró que este 
acuerdo en el convenio colecti
vo, en el que ahora habrá que ir 
avanzando a la hora de estable
cer los componentes de la plan
tilla que son necesarios para el 
mantenimiento de esta adminis
tración local, era bueno tanto 
para los trabajadores como para 
la propia mancomunidad, dado 
que, según él, ahora hay un marco 
por el que regirse y se acaba con 
la utilización de los diferentes 
convenios provinciales o los 
mínimos del Estatuto de los 
Trabajadores, así como con el 
hecho de que algunos trabajado
res completaban una jornada 
laboral de 37,5 horas y otros, 
como los de arreglos de cami
nos, de 40.

Lomas, pese a reconocer que
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Sol Camuñas, Luciano Lomas, José Palencia y José Luis Nieto, ayer en rueda de prensa. J.L.M.

ha habido excesiva demora de 
tiempo y asegurar que "ya de
beríamos estar hablando de una 
actualización para el 99, desta
có el empeño personal del actual 
presidente de MANSERJA, 
Adolfo Salvador, de cara a po
der firmar en los próximos días 
el convenio colectivo.

Por su parte, el secretario 
comarcal de UGT, José Palencia, 
hizo hincapié en los visos de 
estabilidad en el empleo que se 
abren a partir de ahora, "ya que 
ahora no se hablará de Manserja 

como de algo efímero, puesto que 
es una administración local y 
tiene visos de estabilidad y oja
lá incluso dentro de poco sea 
posible que tenga funcionarios".

Líneas generales del con
venio colectivo

El acuerdo tiene vigencia 
hasta el 31 de diciembre próxi
mo, aunque hay una clausula por 
la que éste se prorroga mientras 
no se renueve. Además, según 
agregó Palencia, contempla el

100% de la percepción salarial 
en los casos de incapacidad tem
poral, en contingencias comunes 
y profesionales, así como aspec
tos de Salud Laboral como los 
reconocimientos médicos. En el 
caso del despido improcedente, 
los propios trabajadores tendrán 
la posibilidad de reincorporar
se a sus puestos de trabajo. 
Además, se fijan las fórmulas 
para acceder a un puesto de tra
bajo y se creará una comisión 
paritaria para velar por el cum
plimiento de este convenio.

Un momento del acto. J.L.M.

El MER presentó 
su programa 
"Valdepeñas 
capital europea 
de La Mancha"

J.L.MARTÍNEZ

El candidato a la alcaldía de 
Valdepeñas por el Movimien
to Europeísta Regional (MER), 
José Luis Paniagua, dio a co
nocer su programa electoral, que 
viene recogido bajo el lema 
"Valdepeñas, Capital Europea 
de La Mancha" y que asume gran 
parte de las medidas propues
tas hace 4 años con la entonces 
Plataforma Cívica 6 de Junio y 
su "Gestión Correcta".

Con‘este programa, según 
indicó Paniaguia, se pretende 
recuperar la importancia histó
rica que Valdepeñas ha tenido 
desde los íberos, haciendo es
pecial hincapié en su potencial 
vinícola.

Además, se centra en la cons
trucción de infraestructuras 
necesarias, en la solución a los 
problemas de las escombreras 
o en la búsqueda de energías 
alternativas para la industria 
local, entre otras medidas, plan
teando, por ejemplo, la organi
zación de un Festival de Teatro 
en Valdepeñas.
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Rafael Martínez de Carnero

CON TU CONFIANZA Y 
NUESTRA EFICACIA, 

PODREMOS RESOLVER 
> PROMOCION ECONOMICA 
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-MEDIOAMBIENTE 
- BIENESTAR SOCIAL

i L
o ' 

S y

Miguel A. del Olmo 
Jaime de las Heras 

Blanca Ruiz

Antonio de la Torre 
Juana Palencia 

Francisca Tamurejo

ABRE UNA PUERTA AL FUTURO, 
VALDEPEÑAS MERECE UN CAMBIO

Esperanza Fernandez 
M. Dolores Alcaide 

Jerónimo López
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Femando Prieto 
Carmen Obregón 

Anselmo García del Vello
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El candidato de Izquierda Unida a la Junta participó en un mitin en Valdepeñas

Gutiérrez: IU trata de resolver los 
problemas esenciales de la r^on

José Luis MARTÍNEZ

El candidato de Izquierda 
Unida a la presidencia de la Junta 
de Castilla-La Mancha, Gonzá
lez Gutiérrez, abogó porque los 
diferentes partidos políticos se 
limiten a defender su programa 
electoral "y no se centren en el 
juego del insulto y el escánda
lo, en una campaña de ideas 
huecas", en laque, según él, hay 
ausencia de debate.

Así, antes de intervenir en un 
mitin en el Auditorio "Francis
co Nieva" de Valdepeñas, junto 
al candidato local, Gregorio 
Sánchez Yébenes, y diferentes 
aspirantes a las alcaldías de di
ferentes pueblos de la comarca, 
Gonzalo Gutiérrez ratificó la 
confianza de su partido en todos 
sus candidatos y aseguró que IU 
con su programa "está intentan
do resolver los problemas esen
ciales de Castilla-La Mancha". 
En este punto habló de la nece
sidad de asumir las transferen
cias en Educación y Sanidad, así 
como en la mejora de los Servi
cios Sociales de la región, que, 
según él, "están a la cola de las 
Comunidades Autónomas", al 
igual que, por ejemplo, en la 
ubicación de Unidades de Cui
dados Intensivos para la infan
cia en franjas muy importantes 
de la población.

Gutiérrez ve necesaria, ade
más, la construcción de otros 60 
centros de Enseñanza Secunda-

AHOSVAL renovó su Junta y dio a 
conocer el programa de Santa Marta

J.L.MARTÍNEZ

La Asociación de Hostelería 
de Valdepeñas (AHOSVAL) 
renovó recientemente su Junta 
Directiva, en la que se mantie
nen Isidro Cifuentes y Jesús 
Bautista, como presidente y vi
cepresidente, respectivamente, 
y que se completa con Manuela 
Gómez, como secretaria, el te
sorero, Juan Antonio Lucas, y 
los vocales Tomás Abellán, 
Manoli Navarro, José Naranjo 
y Óscar Arias, entre otros.

Como principales problemas 
a los que se enfrenta esta aso
ciación, su presidente, Isidro 
Cifuentes, citó los fuertes pre
cios a los que tienen que hacer 
frente a la SGA (Sociedad Ge
neral de Autores) y habló de la 
futura inclusión en la CE0E- 
CEPYME como asociación au
tónoma.

Por su parte, la concejal de

Gonzalo Gutiérrez, en el centro, junto a candidatos de IU de diferentes localidades de la comarca. J.L.M.

ría con los que cumplir la LOGSE 
y una mayor transparencia en las 
políticas agrarias y las subven
ciones "para evitar escándalos" 
en un sector que ocupa a más del 
10 por ciento de los castellano- 
manchegos.

IU no pretende ser bisagra

A preguntas de los periodis

Festejos, Francisca López 
Yébenes, ftie la encargada de dar 
a conocer gran parte del progra
ma de la festividad de Santa 
Marta, que tendrá lugar el próxi
mo 29 de junio y que será la 
antesala de la feria de agosto "en 
la que intervendrán Sergio 
Dalma y Jarabe de Palo y en la 
que habrá una corrida con Enri
que Ponce, Francisco Rivera 
Órdoñez y Víctor Puerto".

Actividades a desarrollar 
en Santa Marta

Al margen de recordar que el 
pasado día 1 se inició la tempo
rada para los veladores de las 
terrazas de verano, López 
Yébenes dio a conocer, como 
principales novedades de la ce
lebración del patrón de los ca
mareros la convocatoria del I 
Concurso de Cata de Vino, el I 
Concurso de Fotografía referi-

tas, el representante de la coali
ción izquierdista, que abogó por 
la sociedad de pleno empleo y 
la potenciación de los servicios 
públicos gratuitos, declinó refe
rirse directamente a la posibili
dad de que IU pueda ser "bisa
gra" en algunos Ayuntamientos 
y otras instituciones, aseguran
do que "nos gusta más el rey que 
las políticas que hace el rey". 

Intervino también la concejal de Festejos, Francisca López Yébenes. J.L.M, 

da a la Hostelería, así como un "templete" del Paseo de la Esta- 
concierto que tendrá lugar en el ción.

refiriéndose a que su único com
promiso es el que viene en el 
programa.

Por último, defendió a capa 
y espada la honestidad y la hon
radez de la candidatura que en
cabeza Gregorio Sánchez 
Yébenes en Valdepeñas, afir
mando que el papel de bisagra 
lo pueden acabar jugando otros 
partidos políticos, que no el suyo.

* EI representante del 
MER aprovechó la presen
tación de su programa para 
criticar la actitud del porta
voz socialista, Jesús Martín, 
en uno de los últimos deba
tes,

* 0 sea que los que no 
vieron ese debate no enten
dían ni papa.

* Por cierto, que en un par 
de ocasiones, Paniagua, que 
nos facilitó documentos que 
acreditan que cotiza en Val
depeñas y que paga sus im
puestos, se dirigió a la cá
mara diciendo "como ya 
saben nuestros telespectado
res".

* Y es que a veces se 
olvida que hay prensa escri
ta y oral y todo lo demás.

* Por lo demás, hoy vie
ne el presidente Bono.

La sede de los 
"Amigos del 
Ferrocarril" será 
inaugurada el 
próximo sábado

La Tribuna

El próximo sábado, día 5 de 
junio, el alcalde de Valdepeñas, 
Victoriano González de la Aleja, 
asistirá a la presentación del 
local que la Asociación de 
Amigos del Ferrocarril ha abier
to en la estación de esta locali
dad.

Según informa en nota de 
prensad Ayuntamiento, la Junta 
Directiva de la asociación pro
vincial asistirá a este acto, que 
se abrirá a las 12 del mediodía 
y al que también está invitado 
el jefe de Operaciones de la 
Unidad de Negocios de Circu
lación de Renfe, Juan Aracil.

El local, arrendado por un 
precio simbólico a la compañía 
ferroviaria y en el que se insta
lará la secretaría de la Agrupa
ción en Valdepeñas, ha sido ob
jeto de obras de reforma que han 
consistido en el saneamiento de 
las paredes, el montaje de un te
cho de escayola, pintura e ins
talación.

En este recinto se colocará 
una maqueta a escala para que 
pueda ser visitada por los niños 
de los colegios de la comarca.

La Asociación de Amigos del 
Ferrocarril, que trabaja en la 
constitución de la Federación 
de Amigos del Ferrocarril de 
Castilla-La Mancha, cuenta con 
un centenar de socios, de los cua
les 8 son de la comarca de Val
depeñas. Actualmente dispone 
de un local en la estación del 
AVE de Ciudad Real y el que 
se presentará este sábado.



En el cartel se ve la torre de la 
parroquia de Santa Catalina, templo de 
estilo gótico flamígero que comenzó a 
construirse en el año 1420 a T
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Representa el monumento más emblemático de La Solana: La Torre de Santa Catalina

Presentado el cartel anunciador de 
la XVI Semana de la Zarzuela
Ya pueden contemplarse en lugares de la localidad y en otros 
de la provincia el cartel anunciador de la XVI Semana de la 
Zarzuela y I Festival Lírico. El cartel es obra del pintor 
Dávila que lo ha realizado por encargo de la Asociación 
Cultural Amigos de la Zarzuela «Federico Romero», suge
rido de una foto de Luis Romero de Avila.

Antonio G^ CERVIGÓN

El cartel representa el monu
mento más emblemático de La 
Solana; la torre de la iglesia de 
Santa Catalina, la torre del Cie
lo, una de las más esbeltas de la 
provincia.

Hasta la décima edición los 
distintos carteles anunciadores 
reflejaron fragmentos de la zar
zuela «La rosa del azafrán», la 
obra lírica por antonomasia 
manchega y genuinamente 
solanera. Desde la citada edición, 
los carteles han representado La 
Solana monumental. La impre
sión que se tiene en la Asocia
ción es que ha gustado el moti
vo por la gran demanda que exis
te. El cartel sin letra impresa se 
venderá al público, aunque el 
precio de salida está por conve
nir.

La torre que corona la iglesia 
parroquial de Santa Catalina es 
de tres cuerpos bien diferencia
dos. Fue proyectada por Juan 
Alejandro Núñez de la Barrera 
y rematada por el maestro alari
fe Miguel Mestanza en los años 
1746-65. El capitel que ahora 
tiene data del año 1957, y mer
mado en ocho metros de altura 
con respecto al originario que fue 
echado a tierra en el año 1936. 
Es una de las torres más empi

nadas de la provincia.
Es la torre de la parroquia de 

Santa Catalina, templo que co
menzó a construirse en el año 
1420. El templo es de estilo gó
tico flamígero. La nave central 
mide cincuenta metros de largo 
por trece de ancho. Tiene cinco 
capillas laterales. Desde todos los 
lugares, la iglesia de Santa Ca
talina destaca por su 
monumentalidad, pero carece de 
retablo en el altar mayor, tam
bién desaparecido en el año 1936. 
El monumento ahora está en 
obras. El pasado año, el cartel 
anunciador representaba la por
tada principal de Santa Catalina 
orientada al norte y en plena Plaza 
Mayor. Fue construida por Juan 
Ruiz Hurtado en el año 1656, 
siguiendo las pautas del clasicis
mo. Realizada en granito, está 
dividida en dos cuerpos cobija
dos bajo un arco cimbra de me
dio punto. La portada ha sido 
rehabilitada y se encuentra a la 
espera de restaurar las zonas 
graníticas.

La XVI Semana de la Zarzuela 
y I Festival Lírico está dedicada 
en la presente edición al tenor 
Pedro Lavirgen. Se celebrará por 
vez primera al aire libre en el 
Auditorio Plaza de Toros, del 26 
de junio al 10 de julio próximos. 
En la programación destacan dos

Cartel anunciador de la Semana de la Zarzuela.

La XVI Semana de la Zarzuela y I 
Festival Lírico está dedicada en la 
. presente edición al tenor Pedro 

Lavirgen

recitales, el primero a cargo de 
la Agrupación Coral Universita
ria de Ciudad Real y las corales 
del Conservatorio de Música de 
Tomelloso y la ACAZ de La 
Solana. Cerrará esta velada un 
breve concierto de la soprano 
Milagros Martín que en esa jor
nada será distinguida con el ga
lardón de «Ama Mayor».

El domingo siguiente una 
Gran Gala Lírica, será el colo
fón de los actos programados para 
homenajear al tenor Pedro 
Lavirgen. En esta gala actuarán 
relevantes voces de la lírica es
pañola y las voces locales, acom
pañadas al piano por Antonio 
López Serrano y Marieli Blan
co.

Las Jornadas escolares de 
Zarzuela y un Taller monográfico 
de obras castellano-manchegas 
a cargo de Fernando Argenta, 
abrirá las puertas a las represen
taciones de zarzuelas por la com
pañía ACAZ que contará con la 
colaboración de voces profesio
nales en la jornada del sábado día 
3 y la compañía de María Dolo
res Travesedo que representará 
Marina y La Corte del Faraón.

La venta de entradas comienza 
el próximo lunes en la sede de la 
Asociación, Plaza Canalejas, 1, 
antiguo Cine Moderno, en hora
rio de 4 a 8 de la tarde. Para 
encargos de entradas fuera de la 
localidad, pueden llamar al te
léfono 926-63 3 813 por las tar
des. El horario de las represen
taciones es a las 22,30 horas, 
excepto las Jornadas Escolares 
de Zarzuela y Taller Monográfico 
que será a las 21,30 horas.

Jose Bono, contigo 
por Castilla-La Mancha

1̂

Mitin en Valdepeñas
El día 3 de Junio a ias 21 horas en la Bodega Museo.

PSOE

_________________ Intervendrán:_________________
José Bono y Victoriano González de la Aleja Saludador 

candidato a la Alcaldía
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Con la representación «El 
mandamás, más, más y..A» a cargo 
del colegio «El Oasis» de Llanos, 
finalizó la XVII Muestra de Teatro

El viento causó 
numerosos 
desperfectos en 
Manzanares

La Tribuna

Las fuertes rachas de viento 
que sacudieron el martes por la 
tarde a nuestro país dejaron a 
su paso por Manzanares una es
tela de desperfectos y daños que 
han afectado a gran número de 
árboles de las zonas verdes de 
la población. Pasadas las cua
tro y media de la tarde, la tor
menta de viento y ráfagas de 
lluvia que recorrió de Sur a 
Norte la provincia provocó en 
primer lugar cortes en el sumi
nistro eléctrico. Durante varios 
minutos, los fuertes vientos 
provocaron desperfectos en 
toldos, persianas, antenas de 
televisión, tejados y, sobre todo, 
en las ramas de los árboles, 
aunque afortunadamente no 
ocasionaron daños mayores.

A lo largo de la tarde de ayer 
y primeras horas de esta maña
na, el servicio municipal de obra 
y servicios procedía a la reti
rad de las innumerables ramas 
que cayeron en los paseos «Prín
cipe de Asturias», Parque del 
Polígono y otras zonas arbola
das de la población, llenando 
varios contenedores y remol
ques con las ramas y árboles que 
cedieron ante la intensidad del 
viento.

Un herido leve en 
el vial principal 
del polígono

La Tribuna

Un hombre de 62 años, ve
cino de Membrilla, resultó he
rido leve el pasado fin de semana 
en un accidente de tráfico ocu
rrido en el cruce de la N-310 con 
la carretera de Alcázar, a la 
altura del Polígono Industrial de 
Manzanares. El herido, J.J.M., 
conducía un turismo con matrí
cula de M-3008-KB

^ EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MIGUELTURRA

La Comisión Municipal de Gobierno del Ayuntamiento de Miguelturra, en 
sesión ordinaria celebrada el día 20 de mayo de 1999, ha acordado por unanimidad 
aprobar inicialmente el Plan Especial de Reforma Interior en parcela sita en La 
Corredera, Sector SC-4: Ctra. CR-415, redactado por el Arquitecto D, Juan M. 
Sayago Bautista.

De conformidad con lo preceptuado en los artículos 38 y 39.7.b) de la Ley 
2/1998, de 4 de junio, de Ordenación del Territorio y de la Actividad Urbanística y 
normas concordantes, el expediente de referencia está expuesto al público en la 
Secretaría del Ayuntamiento para que los interesados puedan examinarlo y presentar 
en su caso, las sugerencias o reclamaciones que tengan por convenientes durante el 
plazo de los veinte días siguientes al de la publicación de esta anuncio en el D.O. de 
Castilla-La Mancha y en el Diano La Tribuna de Ciudad Real, computándose a 
efectos del inicio del plazo indicado la fecha de la última publicación que se 
produzca.

Miguelturra, a 24 de mayo de 1999
EL ALCALDE
Fdo.; Román Rivero Nieto

Se han llevado a cabo 16 representaciones de teatro escolar

300 niños participaron 
en la Muestra Lazarillo
Con la representación en la 
Casa de Cultura de «El 
mandamás, más, más y... sus 
máquinas pitipitroncas» a 
cargo del colegio «El Oa
sis» de Llanos, finalizó la 
XVII Muestra Escolar de 
Teatro Lazarillo. La obra, 
dirigida por Guadalupe 
Villegas, sirvió para demos
trar «soltura» en la direc
ción y «seriedad en el traba
jo realizado», según una 
nota de prensa de la asocia
ción cultural organizadora.

La Tribuna

En la muestra, con dieciséis 
obras representadas, han parti
cipado trescientos chavales y 
veinte directores. Las mismas 
fuentes señalan que la semana 
había comenzado con la actua
ción del instituto «Azuer», cu
yos alumnos, bajo la dirección 
de Adolfo Sánchez-Migallón y 
Luisa Millán Prado representa
ron la obra «Y decirte alguna 
estupidez, por ejemplo, te quie
ro». El público, que durante los 
tres días de representación del 
citado instituto llenó comple
tamente la sala, disfrutó de esta 
obra en la que se narran las 
peripecias de un grupo de alum
nos y profesores de un centro 
de Secundaria, y en la que el 
humor fue un aspecto dominan
te. El martes le llegó el turno al 
segundo grupo de este institu
to, que puso en escena la obra 
«El enfermo imaginario» de 
Moliére, bajo la dirección de

Se han representado 16 obras.

Carlos Sainz. Un numeroso 
grupo de chicos y chicas repre
sentaron esta conocida obra 
sobresaliendo la labor del ac
tor que interpretaba el papel del 
protagonista sobre el resto de 
los participantes, que brillaron 
a gran altura. El miércoles y bajo 
la dirección de Ramón 
Horcajada, se representaron 
algunos sainetes de Amiches. 
Los jóvenes actores, que en su 
gran mayoría se enfrentaban por 
primera vez a un auditorio, 
supieron crear un clima espe
cial en las sucesivas escenas, 
involucrando al público en ellas 
y arrancando aplausos en nume
rosas ocasiones.

El jueves fue el instituto 
Sotomayor el encargado de 
poner en escenft la obra «Pic-

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

ANUNCIO
Se hace público en ULTIMO ANUNCIO, la obligación de 

personarse en el Ayuntamiento, NEGOCIADO DE RECLUTAMIENTO, 
los mozos nacidos entre el 1 de enero al 31 de diciembre de 1982, 
ambos inclusive, para proceder a su inscripción, a efectos de 
ALISTAMIENTO para el SERVICIO MILITAR, finalizando el plazo de 
dicha inscripción el próximo 30 de junio.

Deberá aportarse fotocopia del D.N.L, así como 
documentación acreditativa de las alegaciones que en su caso 
formulen.

Ciudad Real, 1 de junio de 1999
EL CONCEJAL DELEGADO DE PERSONAL
Fdo.: Vicente Gallego Asensio

t

Nic» de Femando Arrabal, obra 
de contenido tragicómico bien 
dirigida por M. Carmen Torres, 
que supo mover a sus pocos 
actores de forma que pudieran 
llenar la escena de contenido y 
expresividad en una obra llena 
de toque de humor e ironía no 
fáciles de representar.

En la muestra, en palabras 
del presidente de «Lazarillo», 
Cecilio Amores, se plasma la 
gran responsabilidad que esta 
asociación cultural tiene en su 
organización, ya que «de otra 
forma sería muy difícil que el 
público de Manzanares pudie
ra observar este trabajo y que, 
consecuentemente, sin este 
caldo de cultivo, la gran tradi
ción teatral de nuestro pueblo 
sería difícil de mantener».

José Mateos 
Fanega será el 
nuevo presidente 
de la Junta de 
Cofradías

La Tribuna

José Mateos Fanega es el 
nuevo presidente de la Junta de 
Cofradías de Semana Santa de 
Manzanares, según acordaron 
por unanimidad el pasado vier
nes 28 de mayo los hermanos 
mayores de las cofradías de la 
localidad en la reunión celebra
da en el salón de la Casa 
Parroquial de la calle Mayoraz
go. Mateos, que en el último 
mandato de la asociación de 
cofradías ocupó la 
vicesecretaria, fue propuesto 
por la Hermandad de Nuestro 
Padre Jesús del Perdón -en la 
que también desempeña cargos 
directivos en los últimos años- 
y sustituye al veterano Manuel 
Bolaños, que decidió no presen
tarse a la reelección por sus 
muchas ocupaciones en otras 
hermandades y para dar paso a 
nuevos valores.

Para José Mateos, «es un 
gran honor ser nombrado pre
sidente'de la Junta de Cofra
días», y más al ser una decisión 
unánime de los demás Herma
nos Mayores. «Este apoyo -afir
ma el presidente- da más fuer
za y es una muestra de la unión 
y del buen ambiente existente 
entre las hermandades de la 
localidad». Mateos cree que la 
labor de la Junta de Cofradías 
ha contribuido a crear este equi
po.

Además de José Mateos, la 
Junta de Cofradías esta forma
da por Toñi Espinosa Maestre, 
Vicente Jiménez San José y 
Cándido Díaz de Mera López - 
que continúan en los cargos de 
vicepresidenta, secretario y 
tesorero, respectivamente-, 
Rafael Ángel Huéscar Pérez 
como vicesecretario, Norberto 
Rodríguez Pastor como 
vicetesorero^ y, «por último, 
Jualián Maeso López de Pablo, 
Cristóbal del Río Navas, José 
Díaz-Pintado guerrero y José 
Francisco Arroyo Bermejo 
como vocales.

Mateos explicaba que la 
jirieva junta tiene muchos pro
yectos e ideas, aunque aún es 
prematuro avanzar posibles 
novedades de la próxima Sema
na Santa. De momento, los prin
cipales objetivos de esta aso
ciación son fomentar la unión 
entre las hermandades, la 
dignificación de sentirse cofra
de, realizar una labor social 
eficaz, trabajaren unión con las 
parroquias y conseguir recur
sos para la Semana Santa.

Después de valorar positiva
mente los últimos años de ges
tión en la Junta de Cofradías bajo 
la presidencia de Manuel 
Bolaños, el nuevo presidente 
decía que llega al cargo con 
mucha ilusión para intentar dar 
un impulso a la Semana Santa.



El curso consta de 500 horas de 
duración y ha sido cofinanciado por 
la Consejería de Industria y Trabajo 
de la Junta y el Fondo Social Europeo La
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Cocerafe inicia un curso 
para que discapacitados 
obtengan el carnet

Barreda y Martínez 
apoyaron a Díaz de Salazar

Coc emfe Oretania Ciudad 
Real, ha iniciado un curso 
para la obtención del permi
so de conducir Clase B para 
personas con discapacidad, 
a la inauguración de dicho 
curso fue invitada la 
concejala de Bienestar So
cial del ayuntamiento de 
Daimiel, ya que en la locali
dad se encuentra ubicada la 
sede provincial de la asocia
ción.

La Tribuna

El curso consta de 500 horas 
de duración y ha sido 
cofinanciado por la Consejería 
de Industria y Trabajo de la Junta 
de Comunidades y el Fondo 
Social Europeo.

Hasta el 29 de octubre próxi
mo recibirán la formación ade
cuada para la obtención del 
carnet de conducir 15 personas 
con distintas minusvalías físicas 
y sensoriales -auditivas, proce
dentes de distintos municipios 
de la provincia de Ciudad Real, 
Daimiel, La Solana, Moral de 
Calatrava, Pedro Muñoz, 
Puertollano, Santa Cruz de 
Mudela y Torralba de Calatrava. 
El curso se ofrece de forma gra
tuita y el traslado desde sus res
pectivos municipios también es 
subvencionado.

Desde Cocemfe-Oretania 
Ciudad Real han organizado este 
curso con varios objetivos fun
damentales, según manifestacio-

Algunos de los participantes en el curso.

Í!

nes del presidente de la Federa
ción de Discapacitados, Vicen
te Aranda», porque el permiso 
de conducir es básico para la 
verdadera integración socio- 
laboral del discapacitado, ya que 
les facilita el acceso a los cen
tros de formación en distintas 
localidades y les permite despla
zarse para cualquier otro tipo de 
actividad».Cocemfe-Oretania 
dispone de dos vehículos adap
tados para minusválidos y uno 
de ellos ha sido cedido para la 
realización del curso, mientras 
que aseguran que ninguna 
autoescuela de la provincia de 
Ciudad Real dispone de vehícu
los adaptados. También han te
nido en cuenta los bajos recur

sos económicos que suelen te
ner los discapacitados «dado el 
alto costo de los tratamientos que 
tienen que seguir».

La concejala de Bienestar 
Social del Ayuntamiento, 
Ramoni Núñez de Arenas, en el 
momento de la inauguración, 
felicitaba a Cocemfe-Oretania 
por la iniciativa llevada a cabo 
y recordó los distintos cursos 
que han realizado desde que se 
encuentran ubicados en el Cen
tro Social de la localidad dirigi
dos a los discapacitados. Cursos 
de encajes de bolillos. Informá
tica, Ofimática e Internet y ani
mó a continuar en esa línea de 
formación para poder conseguir 
«una verdadera integración».

La Tribuna

El secretario general del 
PSOE en Castilla La Mancha, 
José M® Barreda y el presiden
te de la Unión 
Interparlamentaria, Miguel 
Angel Martínez acompañaron 
ayer al candidato a la Alcaldía, 
José Manuel Díaz Salazar en el 
primer mitin de campaña.

"Los socialistas queremos 
hacer en Europa lo mismo que 
en los Ayuntamientos y en la 
Diputación y en Castilla La 
Mancha", señaló Martínez que 
se refirió a estas tres institucio
nes como "a tres patas comple
mentarias de un banco donde 
aupamos 'para poder alcanzar 
mayor bienestar para nuestros 
pueblos y nuestro país", dijo. 
"Nuestro compromiso -señaló 
Martínez- es hacer "más Euro
pa", es decir una Eurpopa con 
más solidaridad, con más polí
tica, con más democracia y con 
más responsabilidad", conclu
yó.

Por su parte. Barreda subra
yó la importancia de las deci
siones, en este sentido, señaló 
que "vamos a elegir al alcalde 
y al presidente con los que va
mos a empezar un nuevo siglo. 
En un momento crucial en el que 
a la vez que construimos Euro
pa, desarrollamos el Estado de 
las Autonomías y Castilla La 
Mancha va a asumir las com
petencias de educación y sani-

A las 21’30 horas en el Teatro Ayala de dicha localidad inter
vendrán; Luis Jesús Garrido, candidato número 1 a las Cortes 
regionales, Vicente Gil-Ortega, candidato a la Alcaldía de Are
nas y Javier Rupérez, diputado nacional por el PP. Los tres arro
paran al candidato a la Alcaldía de Daimiel, Manuel Barrajón.

Barreda intervendrá en Daimiel.

jdad

PSOE

dad". "En este momento -conti
nuó- no podemos perder peso 
político como región, necesita
mos un presidente que se haga 
respetar en Madrid y Bruselas y 
que defienda nuestros intereses", 
terminó.

El alcalde de Daimiel, José 
Manuel Díaz Salazar destacó su 
honradez y la cercanía que man
tiene con sus convecinos, así 
como su eficacia al frente del 
Ayuntamiento, potenciando el 
polígono industrial y favorecien
do experiencias de desarrollo 
local novedosos en toda Espa
ña.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MIGUELTURRA
'^^Í*íwu»0i^-'''

En las Oficinas del Patronato Municipal de Deportes de este 
Ayuntamiento, se encuentran a disposición de los interesados las 
bases y convocatoria para la provisión por el sistema de concurso de 
UNA PLAZA DE SOCORRISTA, en régimen laboral temporal.

Las Instancias solicitando tomar parte en las expresadas 
pruebas selectivas, que deberán reunir los requisitos recogidos en las 
bases, se presentarán en el Patronato Municipal de Deportes, c/ 
Juventud, s/n) hasta el día 10 de junio de 1999.

Miguelturra, a 26 de mayo de 1999
EL ALCALDE
Fdo.: Román Rivero Nieto

Aquagest
Dirección Regional, Castilla la Mancha

AVI SO
SERVICIO MUNICIPAL DE AGUA POTABLE

Comunica a los abonado del Servido Municipal de 
Agua Potable, que el Viernes 4 de junio celebramos 
nuestra fiesta patronal, y que con tal motivo 
permanecerán cerradas al público todas nuestras 
oficinas.

PARA URGENCIAS SE ATENDERAN LAS LLAMADAS 
EN EL TELEFONO DE AVERIAS

yXgbar



18 Jueves, 3 de junio de 1999 El candidato «popular» dijo que su 
partido está muy sensibilizado con 
algunas campañas en contra del 
mineral «absolutamente infundadas»

El candidato visitó con su "caravana'' Abenójar y más tarde Almadén

Conde se compromete a apoyar 
la industria del mercurio
El candidato del PP a la presidencia de la Junta, Agustín 
Conde, se comprometió ayer a potenciar la industria del 
mercurio en Almadén como una fuente de empleo y a 
diversificar el trabajo en esta comarca ciudadrealeña a 
través del turismo, debido a la cada vez menor demanda de 
este mineral en los mercados mundiales.

La Tribuna

Conde, que ayer recorrió con 
su caravana electoral la locali
dad toledana de Sevilleja de la 
Jara, Abenójar y Almadén, vi
sitó en este último municipio la 
empresa «Minas de Almadén y 
Arrayanes, S.A. (MAYASA), a 
la cual calificó como la más 
antigua de la región y probable
mente del mundo, ya que viene 
dedicándose a la explotación del 
mercurio desde hace dos mil 
años. El candidato «popular» 
dijo que su partido está muy sen- 
sibilizado con algunas campa
ñas en contra de este mineral «ab
solutamente infundadas» porque 
este no tiene mayor riesgo que 
el que pueda tener otro mineral 
pesado y es un elemento muy 
necesario para otros procesos 
industriales como la obtención 
del cloro, informa Efe.

No obstante, consciente de su

cada vez menor demanda. Con
de apostó por una di versificación 
del empleo en esta comarca, 
sustentada en su notable rique
za patrimonial, para lo que anun
ció su apoyo a la creación de una 
fundación que realce estos va
lores y por la mejora de las 
infraestructuras de comunica
ción de esta comarca.

Refíriéndose a la situación de 
incomunicación de esta zona. 
Conde dijo que quizá puede 
deberse a que el mercurio era un 
metal tan enormemente precia
do que antiguamente se quería 
tener poco menos que aislado el 
lugar de su producción.

Otra anécdota que relató a 
Agustin Conde el presidente de 
Mayasa, Fernando Montero, 
quien le acompañó en la visita, 
y que «le ha llamado mucho la 
atención» es que los trabajado
res que se negaban a someterse 
a las órdenes injustas de sus

Conde durante su visita a Almadén.

capataces eran castigados sacu
diéndoles en la espalda con ra
mas secas de lino. Actualmen
te, en Minas de Almadén y Arra
yanes trabajan 288 trabajadores,

después de una regulación de 
empleo que el año pasado afec
tó al treinta por ciento de su plan
tilla para adaptarse a las necesi
dades del mercado.

Conde: "Parece 
que Bono tiene 
patente de corso 
para insultar"

La Tribuna

El candidato del PP a la Junta 
de Castilla-La Mancha, Agustín 
Conde, calificó ayer de «real
mente curiosa» la postura de 
José Bono, de quien dijo que 
«parece que tiene patente de 
corso para insultar e injuriar a 
quien le apetezca y luego a él 
no se le puede hacer ni críticas 
políticas».

De esta forma. Conde co
mentó las declaraciones reali
zadas ayer por Bono a Onda 
Cero, en las que afirmaba que 
no le parece correcto que el pre
sidente del Gobierno utilice «un 
tono entre despectivo y ridícu
lo» para dirigirse al presidente 
de los castellano-manchegos.

Según Conde, a Bono «le 
pasaun poco lo que a Luis XIV», 
que puede insultar a todo el que 
se pone a su paso, pero «a él no 
se le puede tocar un pelo por
que no vayamos a ofender a su 
excelencia».

Conde añadió en alusión a 
las críticas dirigidas por José 
Bono contra el delegado del 
Gobierno, Carlos Moro, que 
«entre hacer una crítica a su 
labor de gobierno, algo legíti
mo en democracia, y llamar 
‘Cojo Manteca’ a un delegado 
del Gobierno media un abis
mo».

^ INICIATIVAS ALIMENTARIAS, SA, ^ 

INALSA 
.Tunta General Ordinaria TURiSMO

SUPI.EMF.NTO SEMANA!. DF. I.A 'miBUNA DEDICAnO Al. TUniSMO EN CIlTDAn REA!.

Por acuerdo del Consejo de Administración de fecha 11 de 
mayo de 1999, se convoca a los Sres. accionistas de la compañía 
a la Junta General Ordinaria que se celebrará en el domicilio social, 
sito en Ciudad Real, Carretera de Valdepeñas, km. 1, el día 19 de 
junio de 1999, a las 12 horas, en primera convocatoria y, en su 
caso, el día 20 de junio de 1999, en el mismo lugar y hora, en 
segunda convocatoria, con el siguiente orden del día:

1°.- Examen y aprobación, si procede de las cuentas anuales 
de la Sociedad -Memoria, Balance y Cuenta de Pérdidas y 
Ganancias- correspondientes al ejercicio 1998, así como del 
informe de gestión y de la propuesta de aplicación de resultados.

2°.- Aprobación de la gestión del Consejo de Administración, 
si procede.

3°.- Ruegos y preguntas.
4°.- Aprobación del acta de la Junta o, en su caso, 

nombramiento de Interventores a tal fin.

El próximo sábado, 5 de junio, visitamos

MonteSurQ4

Ciudad Real, a veintiséis de mayo de mil novecientos noventa 
y nueve.

Por el Consejo de Administración. El Secretario 
Edo. José Juan Medina Aranda

RESERl^E SU EJEMPLAR
Conozca los lunares de más interés turístico de la Comarca MonteSur

LaTrihuna
. de Ciudad Real

Conde afirma 
que los datos 
demuestran que 
la política de 
empleo funciona

La Tribuna

El candidato del PP a la pre
sidencia de la Junta, Agustín 
Conde, dijo ayer que la dismi
nución del paro registrado en 
las oficinas del INEM durante 
el mes de mayo «demuestra que 
la política de empleo del Parti
do Popular funciona perfecta
mente». Conde, que hizo estas 
declaraciones a los periodistas 
que le siguen en la caravana 
electoral, agregó que «España 
está siendo en este momento el 
país de Europa que crea más em
pleo, ya que de todo el que crea 
la Unión Europea la mitad lo 
genera nuestro país». El can
didato del PP señaló también 
que «no es una casualidad que 
en cuanto ha habido un cambio 
de gobierno y se ha empezado 
a aplicar una política global sen
sata se empiece a crear empleo».

En este sentido, agregó que 
aquí (Castilla-La Mancha) va 
a ser muy difícil que seamos 
capaces de aprovechar la gran 
coyuntura que nos da Aznar.
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Crónica política

Una salida para Solana

BERTA 
FERISANDEZ

H
oy dará comienzo en Colonia la cum 
bre comunitaria que pondrá fin a la pre 
sidencia alemana de la Unión Euro
pea (UE). En ella, los jefes de Estado y de 

Gobierno de los Quince deberán aprobar, entre 
otros asuntos que figuran en la agenda, el 
llamado «Pacto por el Empleo», iniciativa 
lanzada por el dimitido ministro Lafontaine,

cia y Gran Bretaña. Convertirse en «mister 
Pese» sería una salida de lujo para Solana, sobre 
cuya carrera política pensan significativamente 
estos setenta y tantos días de bombardeos de 
la OTAN sobre Yugoslavia, s'in haber logra
do, además, los objetivos previstos. Esa es, 
precisamente, la cara y la cruz de la designa
ción del ex minsitro de Asuntos Exteriores

JAMIE SHEA, portavoz de la 
OT AN: «La campaña de Yugoslavia es 
la más precisa y cuidadosa do la histo
ria de los conflictos militares».

que apenas tendrá carác
ter indicativo y que, le
jos de aportar algún tipo 
de «receta» innovadora 
se basa en el principio 
tan genérico como ob
vio de que a mayor cre
cimiento económico, 
mayor creación de em
pleo. Lo más llamativo 
de la reunión que, sal
vo imprevistos de últi
ma hora, se presenta sin 
grandes sobresaltos y 
más tranquila que el pa
sado Consejo Europeo 
de Berlín, será la desig
nación del primer secre
tario general de Políti
ca Exterior y de Segu

Pero, por otro lado, son 
precisamente las bombas 
de la OTAN, el fracaso 
en Kosovo y la riada de 

refugiados lo que le 
invalida a ojos de 
muchos para ser el 
primer ministro de 

Exteriores y Defensa de 
la UE

español. Le respaldan 
sin fisuras los «señores 
de la guerra» y también 
España, aunque Aznar 
mantendrá la candidatu
ra de Carlos Westendorp 
hasta que desaparezca 
toda sombra de duda so
bre la aceptación de 
Solana. Y, de puertas 
afuera de la UE además 
de contar con el recono
cimiento de Estados 
Unidos, goza de las sim
patías, asimismo, de 
Canadá y Japón, lo que 
es un punto a su favor 
cuando tenga que hablar 
en foros internacionales 
sobre situaciones de

FRANJO TUDJMAN, presidente 
croata: «Las bombas de la OTAN con
solidan el poder de los círculos 
extremistas y del mismo Milosevic».

GERHARD 
SCHROEDER, 
canciller alemán: 
«Nos mantenemos 
fieles a nuestro fln de 
liberar la región de 
Kosovo y conducir
ía hacia Europa».

JOSE MARIA AZNAR, presidente 
del gobierno: «Los socialistas no tie
nen proyecto, no tienen alternativa y 
no tienen liderazgo».

ridad Común de la UE, más conocido como 
«Mister Pese», cargo presumiblemente asu
mirá el hoy secretario general de la OTAN, 
Javier Solana.

La Unión Europea, que tantos pasos ha dado 
en manteria económica y de la moneda úni
ca, sigue sin una política exterior y defensa 
comunes, prioridad establecida en el Trata
do de Maastricht si bien fue posteriormente 
el Tratado de Amsterdam, que acaba de en
trar en vigor, el que estipula el nombramien
to de «un alto representante» para que Euro
pa hable con una sola voz en estas manterias. 
Todo parece indicar que la nueva cara de la 
política exterior comunitaria será el español 
Solana, quien cuenta con el apoyo de los tres 
principales países socios: Alemania, Fran-

crisis. Pero, por otro lado, son precisamente 
las bombas de la OTAN, el fracaso en Kosovo 
y la riada de refugiados lo que le invalida a 
ojos de muchos para ser el primer ministro de 
Exteriores y Defensa de la UE.

Sin contar, por otra parte, con que si bien 
no asumiría el cargo hasta el próximo mes de 
enero, una vez concluido su mandato como 
secretario general de la Alianza Atlántica, lo 
politicamente correcto sería marcharse pase 
lo que pase con el proceso de paz y de recons
trucción de un país destrozado al que tendrán 
que volver los miles de reglados (suponiendo 
que para entonces haya acabado la guerra) o 
prorrogar su mandato. Tengo para mí que va 
a pesar más en la decisión que se adopte en 
Colonia lo primero que lo segundo.

JOAQUIN ALMUNIA, secretario 
general del PSOE: «Este es el proble
ma de la derecha, que no sabe de dón
de viene y no sabe a dónde nos quiere 
llevar».

JULIO ANGUITA, coordinador 
general de IU: «Los que combatimos 
contra Franco y estuvimos a punto de 
ir a la cárcel no exigimos a nadie que 
pidiera perdón por sus atrocidades».

SALMAN RUSHDIE, escritor: 
«Toda mi literatura se beneficia de la 
mezcla cultural de la que procedo».

HERNAN RIVERA LETELIER, 
escritor chileno: «En España, el hom
bre propone y los aviones disponen».

Portavoz del cinismo y el error

JUAN 
PANDO

Fi
rm
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S
onríe mientras intenta justificar la- 
muerte de inocentes en la guerra. 
Vuelve a sonreír mientras exculpa los 
errores de sus superiores políticos (los mi

litares están por debajo de su sonrisa cie
ga). Y sigue sonriendo mientras asegura 
que esta guerra es «la más certera de la 
Historia», imbecilidad suprema que calla
ría la boca de cualquiera, menos la de Jamie 
Shea, portavoz de la OTAN, organización 
que, gracias a él, se ha convertido en mo
numento del cinismo histórico y el error 
moral.
Vaya por delante, por si algún desmemo
riado no ha leído mis artículos, que estoy 
en contra de la tiranía de Milosevic y que 
estoy, incluso a favor de hacerle la guerra. 
Pero no ésta, porque ésto ni es guerra ni es 
defensa del Derecho, ni siquiera es un 
aprendizaje de la guerra, porque está muy 
claro (al menos para mí) que con alumnos 
tan incompetentes como el general Westley 
Clark y tan timoratos y a la vez tan engreí
dos como Javier Solana, se puede apren
der de todo, menos lo que importa: acabar 
esta guerra con profesionalidad y coraje. 

ya que se empezó desde la negligencia, la 
cobardía y el oportunismo ético (salvar a 
las gentes kosovares, y ahora no sabemos 
qué hacer con los casi 800.000 desplaza
dos que han generado nuestros bombardeos 
aéreos). Nos ha faltado virilidad -y lógica- 
para una misma cosa: bombardear por aire 
y entrar por tierra. Sólo así podía ganarse 
esta batalla desesperada, y sólo así mere
ceríamos el respeto del mundo, incluso del 
enemigo.
También ha faltado entereza -en los gobier
nos de la OTAN- para decirle a Solana y a 
«su» general, que se vayan. Que aprendan 
a hacer la guerra en otra parte (en algún 
casino político o videojuego para matari
fes frustrados). Ha faltado valor, en el 
Madrid de Aznar o en el París de Chirac, 
para decirle al «niño» Shea que se calle, al 
menos una vez por semana. Soportar sus 
diarios pucheros de ejecutivo con dodotis, 
llenos de cagadas misilísticas, resulta ser 
cosa infame y bochornosa. Al tal Shea le 
ha calificado Jean Clair (en Le Monde, 21 
mayo 1999), de «bebé cadum» (hijo de urna 
funeraria). No llegaré yo a tanto, ni siquiera 

a compararle, con los «modales de hipno
tizador que enseñan el lenguaje del eufe
mismo tal y como lo utilizaba el III Reich» 
(como ha hecho Clair), como si fuera in
sólito «grüppenfhürer» contratado por So
lana para justificar este aborto bélico que 
él dirige y él pierde, pero que perdemos 
todos por su culpa.
Me limitaré a decir que el tal Shea es la 
peor derrota de esta maldita guerra perdi
da por tanto tonto. Al leerse estas líneas, 
de vuelta de Belgrado estarán ya 
Chernomyrdin y Athisaari. Las caras del 
ruso y el finlandés eran todo un poema, 
anteayer, en Bruselas, anunciando que «se 
habían producido grandes avances», y re
conociendo, en tal retórica, que todo se
guía igual: los aliados empeñados en no 
admitir, para la ocupación de Kosovo, otra 
bandera que la OTAN, y Milosevic negán
dose a tal abanderamietno. Antes de eso, 
la sonrisa letal del portavoz. Cuánto se echa 
en falta un puñetazo, a lo De Gaulle, en 
París. Y otro en Madrid, a lo Prim. Los dos 
descansan en paz: tuvieron la suerte de no 
conocer a un tal Jamie Shea.

M.C.D.2022
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BON
El decreto adapta la legislación básica del 
Estado a la Comunidad Autónoma, según la 
cual los cementerios deberán situarse a 500 
metros de una zona poblada

El decreto de la Junta de Comunidades regula los ciwíotorios y los tanatorios

Obligan a los cementerios a 
tener depósito de cadáveres

El decreto de Sanidad 
Mortuoria de Castilla-La 
Mancha aprobado por el 
Gobierno Regional regula 
por primera vez los requisi
tos que deben tener los cre
matorios y los tanatorios y 
da un plazo de cinco años 
para que los cementerios, 
que deben tener un depósito 
de cadáveres, se adapten a 
esta nueva norma, salvo en 
lo relativo a su emplaza
miento.

Efe/Toledo

Según el texto del decreto, 
dado a conocer ayer por el Eje
cutivo Regional, «se obliga a que 
en todo cementerio debe haber 
un depósito de cadáveres con 
unas condiciones técnicas ade
cuadas (artículo 46), con salas 
dependientes para el cadáver y 
el público y si el municipio es 
superior a los 10.000 habitantes 
o cabecera de partido judicial 
debe disponer de salas de autop
sias».

El decreto, que adapta la le
gislación básica del Estado a la 
Comunidad Autónoma, según la 
cual los cementerios deberán 
situarse a 500 metros de una zona 
poblada, concreta también que 
se debe disponer de una zona de 
protección en un perímetro de 
50 metros, en los que no se per
mite ninguna clase de construc
ción.

A partir de los cincuenta 
metros y hasta los 200 solo se 
podrán autorizar instalaciones de

Las empresas de Albacete podrán 
reducir sus tarifas telefónicas

Efe/Albacete

Los empresarios de Albacete 
podrán reducir sus tarifas tele
fónicas hasta en un 35 por cien
to tras el convenio suscrito en
tre la Federación de Empresa
rios de Albacete (FEDA) y la 
compañía Telefónica.

Según explicaron ayer en rue
da de prensa los responsables de 
ambas entidades, al Plan, deno
minado «FEDATEL», podrán 
adherirse todos los empresarios

El decreto de Sanidad Mortuoria obliga a tener un depósito de cadáveres en todos los cementerios.

■5̂

carácter industrial o de servicios 
técnicos para la infraestructura 
urbanística y de equipamiento 
comunitario y explotaciones 
agropecuarias.

Cinco años de plazo

bos cinco años de plazo da
dos para que los cementerios de 
Castilla-La Mancha se adapten 
a la nueva normativa no afectan 
al emplazamiento actual de los 
camposantos.

asociados a la Confederación 
provincial y sus descuentos se 
aplicarán desde la primera lla
mada en los servicios provincia
les, interprovinciales e interna
cionales. El presidente de la 
FEDA, Artemio Pérez, calificó 
de «muy positivo» el acuerdo y 
señaló que desde su ingreso en 
esta organización es el conve
nio de mayor transcedencia 
sucrito, pues afecta a la 
globalidad de la patronal y los 
beneficios que se obtengan se

El decreto regula también el 
traslado de cadáveres dentro del 
territorio de la Comunidad Au
tónoma y fuera de ella y por 
primera vez regula los requisi
tos de los crematorios y 
tanatorios.

Según el texto del Gobierno 
Regional, los crematorios debe
rán estar situados en los cemen
terios, en edificios anexos o en 
el lugar más próximo posible y 
el edificio tendrá uso exclusivo 
funerario y distará al menos 50 

rán «muy» rentables, especial
mente para las pequeñas y me
dianas empresas (pymes).

El portavoz de Telefónica, 
Joaquín Sánchez Moreno, espe
cificó que los empresarios de 
Albacete tendrán un descuento 
adicional si el conjunto de las 
empresas asociadas a FEDA que 
se hayan acogido al Plan supe
ran en su facturación mensual 
los 10 millones de pesetas.

El principal objetivo con este 
convenio es mantener la fideli- 

metros de edificaciones destina
das a alojamiento humano, como 
viviendas, hoteles y residencias.

En cuanto a los tanatorios, que 
también se regulan por primera 
vez, estarán situados en cemen
terios, crematorios o edificios 
aislados y de uso exclusivamente 
funerario en aquellas poblacio
nes superiores a los 10.000 ha
bitantes, mientras que para los 
municipios con menos población 
solo se requiere que sean edifi
cios aislados.

dad de los abonados en un mer
cado en el que compiten múlti
ples operadores y, además, 
Sánchez Moreno agregó que con 
el acuerdo Telefónica asegura 
mantener sus inversiones en la 
provincia de Albacete.En cual
quier caso, el acuerdo será sus
ceptible de revisión en el mo
mento en que lo exijan una de 
las partes, «ya que las ofertas 
existentes en el mercado pueden 
exigir cambios», añadió el por
tavoz de Telefónica.

Juan Garrido 
considera que 
estar más de ocho 
años en política 
es "excesivo"

Lourdes Herráez

El alcalde de Albacete y 
candidato del PP a la reelección, 
Juan Garrido, es partidario de 
un proyecto de continuidad du
rante ocho años; «todo lo que 
sea sobrepasar este tiempo es 
excesivo», aunque reconoce que 
hay gente que trabaja bien y 
merecería seguir y «otra que, en 
una sola legislatura, tiene que 
abandonar el barco».

Garrido define sus objetivos 
en tres conceptos; dinamismo, 
modernidad y disponibilidad de 
servicios municipales, todo ello 
sin mayor presión fiscal a los 
ciudadanos, con cuya colabo
ración confía en poder trabajar 
cuatro años por estos objetivos, 
y pasado este tiempo «"Dios 
dirá!».

En una entrevista concedi
da a Efe, señala que «trabaj a por 
el futuro de Albacete y el bien
estar de sus ciudadanos», dos 
conceptos que, a su juicio, pa
san por facilitar la creación de 
empleo y el acceso a una 
vivienda.El candidato «popu
lar» aspira a revalidar la mayo
ría absoluta del Gobierno mu
nicipal en el Ayuntamiento de 
la capital, para lo que se ha 
rodeado de un equipo de gente 
nueva que cuenta con el visto 
bueno de la dirección provin
cial y nacional del partido.

El alcalde y candidato del PP 
a las municipales afirma que sus 
objetivos para los próximos 
cuatro años siguen siendo los 
mismos que en las elecciones 
anteriores; el empleo y las po
líticas de bienestar.En este úl
timo concepto engloba áreas 
como las de deporte, medio 
ambiente, acción social o cul
tura.

Desempleo

Para paliar el problema del 
desempleo, en el programa elec
toral se incluyen 41 propuestas, 
entre las que Garrido destaca la 
creación del Instituto Munici
pal de Empleo y Formación 
(IMEFA), la potenciación de la 
agencia de colocación munici
pal o la creación de un vivero 
de empresas.

Además, esta iniciativa pasa 
también por ampliar las ayudas 
a los nuevos empresarios, el 
auto-empleo y la creación de un 
acuerdo local por el empleo, 
junto a los agentes sociales.

Para poner en marcha estas 
iniciativas, el candidato «popu
lar» pide un mayor protago
nismo para los Ayuntamientos, 
de forma que sean ellos los que 
puedan disponer y gestionar sus 
propios recursos, en beneficio 
de un modelo autónomo que 
permita la obtención de las 
competencias delegadas.
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La Conse jería ha firmado un convenio para la prevención en el ámbito laboral

Sanidad destina 22 millones para 
luchar contra las drogodependencias

U' ■ 
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La Tribuna

La Consejería de Sanidad ha 
firmado un nuevo convenio con 
los sindicatos UGT y CC.OO. y 
con la Confederación de Empre
sarios de Castilla-La Mancha 
(CEC AM) para el desarrollo de 
actividades en materia de pre
vención del consumo de drogas 
y la atención a los trabajadores 
drogodependientes. Este acuerdo 
supone una aportación de la 
Consejería de 22,2 millones de 
pesetas durante este año.

La colaboración del Gobier
no regional con estas organiza
ciones sindicales y empresaria
les de la Comunidad Autónoma 
comenzó con la firma de un con
venio marco de colaboración en 
materia de drogodependencias 
firmado en 1993.

En este acuerdo se estable
ció la creación de un Comisión 
regional para la Prevención y el 
Tratamiento de las Drogode
pendencias en el pámbito Labo
ral, con la finalidad de promo
ver el desarrollo de programas 
informativos, preventivos, de 
apoyo asistencial y reinsertores 
destinados a la disminución y 
corrección de las consecuencias 
del consumo de drogas legales 
e ilegales en ese mbito.

Desde entonces se ha amplia
do progresivamente la interven
ción en este campo, pasando de 
una inversión de 11 millones en 
el 94 a 22 millones en el 99. 
Durante todo este período se ha 
invertido un total de casi 98 
millones de pesetas para este fin.

Entre el 93 y el 99 se han 
puesto en marcha diversas ini
ciativas, desarrollándose varias 
campañas de prevención y un 
extenso programa de formación 
de enlaces y delegados sindica
les, por un lado, y de empresa
rios, jefes de personal o profe
sionales afines, por otro.

A partir del año 96 se ha po
tenciado la diversificación de las 
actuaciones, de forma que, jun
to a las habituales actividades de 
formación, se han editado guías 
de actuación en el medio labo
ral en materia de drogode-pen- 
dencias y se ha impulsado la 
puesta en marcha de programas 
de prevención en empresas con
cretas.

Al mismo tiempo, se ha po
tenciado la colaboración con los 
equipos de atención a drogode
pendencias (EAD) para aseso
rar a trabajadores con problemas 
de drogodependencias y para 
facilitar su integración laboral.

Durante el pasado año se llevó 
a cabo un notable incremento de 
la actividad: se realizaron siete 
jornadas formativas; se han dis
tribuido 5.500 ejemplares de una 
guía para orientar la actuación 
en materia de drogodepen
dencias; se han publicado cinco 
anexos informativos en revistas

M. Valentín, consejera de Sanidad.

para empresarios; se han realizado 
26 cursos de formación a los que 
han asistido 1.777 personas; y se 
ha tomado contacto con trece em
presas para la puesta en marcha

de programas de prevención.
Durante 1999 se ha previsto 

profundizar en las líneas de tra
bajo, formando a trabajadores y 
empresarios, realizando campa

ñas de sensibilización hacia este 
tema e intentando desarrollar 
cada vez más programas de pre
vención del consumo de drogas 
en las empresas.
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Importanto: indicar "Cáritas can Kosovo"

Unicaja: 2103-0439-62-0030454469

Caja Rural: 3062-0082-11-0204321018

Caja Madrid: 2038-3300-30-6000029842

C^la Castilla -La Mancha: 2105-2044-16-0140190758

BBV: 0182-0390-52-0000025830

Banesto: 0030-5016-08-0085053271

BOÍL 0049-4223-36-1210384841

Caja de Ahorros El Monte: 2098-0239-11-0182000020

Banco Popular Español: 0075-0213-19-0600045162

Banco de Santander: 0085-0407-53-0000001028

Banco Atlántico: 0008-0175-58-1114030000

LaCaIxa: 2100-2191-31-0200182684

BEX-Araentaria: 0104-0613-11-0300396640

AYUDAS INTERNACIONALES

Banco de Santander: 0085-0615-09-0000009292

Banco Español de Crédito: 0030-1292-05-0002222271 -

BOtL 0049-0001-53-2110022225

BBV: 0182-2370-46-0010022227

Banco Pooular Español: 0075-0001-89-0600222267

Cala Madrid: 2038-1500-71-6000002275

La Catxa: 2100-0600-85-0201960066

Argentaría: 0104-0328-92-0300222241

Confederación Española de Cajas de Morro:

N° de cuenta: 9100510908 Sucursal: 0002

TARJETAS 48 - VISA - MASTER CARD y AMERICAN EXPRESS 
llamando al tolla 902 22 22 92

INTERNET: http://wwYif.cmrola.es

ES UN MENSAJE DE La Tribuna
AYUDA URGENTE - AYUDA URGENTE - AYUDA URGENTE

M.C.D.2022
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un
a "La investigación y la calidad son 

los ejes en los que se debe basar 
la enseñanza universitaria", indicó
Luis Arroyo

La Conferencia Nacional de Decanos de Letras cuenta con la participación de 50 representantes del país

Arroyo alxiga por mejorar la labor 
docente para formar profesionales
La Facultad de Letras de la Universidad de Castilla-La 
Mancha es sede de la VIII Conferencia Nacional de Deca
nos de Letras que fue inaugurada ayer por el rector, Luis 
Arroyo. Para Arroyo este encuentro, que finaliza hoy, es la 
puesta de largo de una facultad relativamente  Joven. En este 
foro Arroyo abogó por la mejora de la enseñanza docente 
para formar buenos profesionales a la salida de la universidad.

J. Soledad RUIPÉREZ

La VII Conferencia Nacional 
de Decanos de Letras quedó 
inaugurada ayer en el Aula Mag
na de la Facultad de Letras de la 
Universidad de Castilla-La Man
cha. El rector de la UCLM, Luis 
Arroyo se mostraba satisfecho 
al asegurar que el acto de ayer 
es la "puesta de largo de la Fa
cultad de Letras". Para Arroyo 
esta VIII Conferencia, que cuenta 
con la participación de 50 deca
nos de todo el país, es motivo de 
satisfacción y reconocimiento a 
una labor de muchos años.

Y es que, ajuicio de Arroyo, 
a pesar de que esta sea "una uni
versidad de pueblo, el universi
tario sigue siendo un sistema uni
versal".

El rector recordó, orgulloso que 
la de Castilla-La Mancha es una 
universidad multicampus, "nuestro 
sistema universitario se aplica en 
80.000 kilómetros cuadrados".

Calidad y planes de 
estudio

El rector advirtió que las prin
cipales preocupaciones de la

UCLM son los nuevos planes de 
estudio y la lucha por la calidad 
de la enseñanza. En este sentido 
aseguró que en muchas ocasio
nes "el 80% del fracaso univer
sitario se debe a nosotros los 
profesores". En relación a los 
planes nuevos, Arroyo indicó que 
son unos planes en los que se han 
incluido más asignaturas en un 
periodo de cuatro años, que las 
que había en los planes antiguos 
de cinco años. Por este motivo 
el rector propone abordar de nuevo 
la reforma de los planes de estu
dio. En este mismo orden de cosas 
advirtió que "el sistema de doc
torado ha fracasado totalmente".

Así, por el contrario indicó que 
el sistema de evaluación de pro
fesionales investigadores es "ad
mirable ya que no hay científico 
que se precie que no haya sido 
bien evaluado".

Respecto a la lucha por la 
calidad de la enseñanza, Luis 
Arroyo aboga por una mejor y 
más cualificada formación de 
profesionales. Recordó que en la 
UCLM se han creado diez nue
vas titulaciones "y seguimos in
novando con nuevos modelos". En 
el mismo orden de cosas pidió más 
protagonismo para las clases 
prácticas, unas clases en las que

López Salazar, decano de la Facultad de Letras y el rector de la UCLM, Luis Arroyo, en primer término. RUEDA

se forme a los universitarios de 
cara al mundo laboral.

"La investigación y la calidad 
son los ejes en los que se debe 
basar la enseñanza universitaria", 
concluyó Luis Arroyo.

La VIII Conferencia Nacio
nal de Decanos de Letras, que 
concluye hoy contó con la parti
cipación inaugural del coordina
dor general de la Comisión Na
cional Evaluadora de la Activi

dad Investigadora, Víctor 
Fernández López. Bajo el título 
"Situación de la Investigación en 
las Facultades de Letras", 
Fernández López, que se mostró 
totalmente de acuerdo con las 
palabras del rector respecto a los 
planes de estudio y a la calidad 
de los mismos, advirtió que en el 
momento actual hay una acep
tación general acerca de la eva
luación a la que se ven someti

dos los docentes.
Los objetivos de esta Comi

sión Evaluadora son fomentar la 
investigación de calidad y la pro
ductividad y su difusión nacional 
e internacional. "Calidad y difu
sión de la investigación son los 
ejes de esta Comisión", añadió 
Fernández López.La evaluación 
del rendimiento docente se en
comienda a una Comisión Nacio
nal de evaluación.

Las CCAA piden más recursos 
para estabilizar al profesorado

España, el tercer país con 
más estudiantes de Erasmus

Efe-Madríd

Los responsable? de univer
sidad de las 17 comunidades su
brayaron ayer que si no es con 
fondos adicionales del Estado, las 
autonomías no podrán cofínanciar 
con el Gobierno los gastos deri
vados de la estabilización de los 
10.000 profesores en situación 
precaria.

«Con los recursos que dispo
nen las comunidades es imposi
ble asumir ningún tipo de mejora 
en las condiciones del profeso
rado», subrayó José Luis Pino, 
director general de Universida

des de Andalucía, yaque, «labolsa 
de contratados supera los límites 
previstos por la Ley de Reforma 
Universitaria (LRU)».

Los directores generales se 
reunieron ayer con el secretario 
general del Consejo de Univer
sidades, Vicente Ortega, quien les 
expuso los planes del Gobierno 
para promocionar a los docentes 
y les reiteró la necesidad de que 
cualquier reforma que se lleve a 
cabo sea cofinanciada por am
bas administraciones.

Aunque recalcó que «nadie se 
ha negado al principio de 
cofinanciación», reconoció que 

algunas comunidades mostraron 
sus reservas.

El responsable de Universida
des de la Comunidad de Madrid, 
José García, dijo que «el Minis
terio debería aportar una parte 
importante de la financiación».

Sin embargo, señaló que «se 
está en la fase inicial y no se ha 
entrado en el aspecto fundamen
tal, que es la financiación».

Para ello, está convocada una 
reunión entre representantes del 
Ministerio de Educación y el de 
Economía y Hacienda con el ob
jetivo de establecer los mecanis
mos de financiación.

Efe-Madríd

El número de alumnos espa
ñoles que estudian en universi
dades de otros países europeos 
gracias a las ayudas del programa 
Sócrates-Erasmus ha crecido un 
10,2 por ciento durante este 
curso, lo que sitúa a España 
como el tercer país que más uni
versitarios envía al extranjero 
detrás de Alemania y Francia.

Según datos facilitados por 
la Agencia Nacional Erasmus 
a los responsables de este pro
grama en 72 centros universi
tarios españoles que se reunie
ron ayer en Santander, 12.468 
estudiantes españoles comple
taron su currículum en Europa 

con estas ayudas a la movilidad 
durante el curso pasado (1997- 
98), una cifra que ha aumenta
do a 13.745 en este curso, con
forme a las primeras estimacio
nes.

El director de esta agencia y 
vicesecretario general del Con
sejo de Universidades, Luis 
Antonio Buñuel, explicó que 
esos 13.745 «erasmus» convier
ten a España en el tercer país 
europeo emisor de estudiantes 
en números absolutos y en el 
primero en términos compara
tivos.

Paralelamente, las universi
dades españolas recibieron el 
curso pasado a 11.262 estudian
tes europeos.



Jueves, 3 de junio de 1999 29
Loyola De Palacio explicó en una 
residencia de ancianos de Madrid 
las propuestas del PP para este 
sector de la población ■a
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Recuerda que los socialistas trataron de asustar con la caída de las pensiones

La candidata del PP al Parlamento Europeo, Loyola de 
Palacio, aseguró ayer en Madrid a las personas mayores 
que el objetivo del partido es seguir esforzándose en mejo
rar su calidad de vida e impulsar su participación activa en 
la sociedad.

De Palado se compromete con la 
calidad de vida de los mayores

Efe - Madrid

«Cuento con ustedes para 
seguir trabajando y para seguir 
mejorando nuestro futuro» aquí 
y en Europa, aseguró Loyola de 
Palacio, quien esbozó las pro
puestas del PP en temas de sani
dad y atención a los mayores en 
un acto celebrado en la residen
cia Buena Vista del barrio madri
leño de Carabanchel.

Residencias para mayores «lo 
más cerca posible del lugar de 
sus vidas», atención sanitaria a 
domicilio que permita acomo
dar las necesidades de los ancia
nos con las obligaciones labo
rales de sus hijos que los cuidan, 
y una mayor oferta de activida
des culturales, sociales y depor
tivas son los tres aspectos prin
cipales de la propuesta popular 
en este terreno, explicó De Pa
lacio.

«Se trata de vivir lo más po
sible, lo mejor posible», asegu
ró la candidata, quien destacó que 
en los últimos años «se ha he
cho un esfuerzo muy importan
te, pero hay que seguir hacien
do más».

De Palacio recordó que en las 
últimas elecciones el PSOE pre
tendió «asustar» a los mayores 

con advertencias sobre cómo 
quedarían las pensiones si gober
naba el PP y dijo que «ni lo del 
perro era verdad, ni lo de las pen
siones era verdad».

La candidata al Parlamento 
Europeo destacó que con el Go
bierno de José María Aznar las 
pensiones se han garantizado por 
ley y se han incrementado en más 
de 300.000 millones de pesetas, 
«Ya nadie os podrá intentar me
ter miedo con la pérdida de pen
siones, ni nosotros ni nadie os 
va a quitar las pensiones», ase
guró De Palacio, quien agrade
ció a los mayores su «trabajo de 
toda una vida» ya que todos los 
españoles «debemos el nivel de 
vida y la España que hay ahora 
a vuestros esfuerzos».

En el acto participaron tam
bién el alcalde de Madrid y as
pirante a la reelección, José 
María Alvarez del Manzano, y 
la consejera de Sanidad de la Co
munidad, Rosa Posada.

Por otra parte, el portavoz de 
Hacienda del grupo popular en 
el Congreso, Vicente Martínez 
Pujalte, calificó ayer de «extrate
rrestres» los comentarios del se
cretario general del PSOE so
bre el sistema tributario del PP 
y acusó al dirigente socialista de

FU

■J
Î
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De Palacio junto al alcalde de Madrid, Alvarez del Manzano. EFE

decir «tonterías» para evitar que 
le anule Felipe González.

Martínez Pujalte, en decla
raciones a Efe, se refería así a 
las críticas a la política fiscal del 
PP por parte del dirigente socia- 
lista, a quien recordó que el 
PSOE, en catorce años de Go
bierno, se caracterizó «por su
bir los impuestos sistemática- 
mente y de manera vertiginosa, 
haciendo tributar más a las ca
pas más desfavorecidas».

Aseguró que, además, el 
«despilfarro socialista» les lle
vó a endeudarse y a recortar las 
prestaciones sociales y dijo que, 
frente a ello, el PP ha cumplido 

su promesa electoral de bajar los 
impuestos a todos, especialmen
te a trabajadores y pensionistas, 
y mejorando las prestaciones 
sociales.

El diputado del PP pidió a Al
munia que explique porque al
gunos contribuyentes «amigos 
del PSOE tenían una situación 
fiscal comprometida que, en al
gunos casos está en los tribuna
les».

En su opinión, Almunia, «di
ciendo falsedades», trata de 
«buscar algo de notoriedad» para 
evitar que la presencia de Feli
pe González «le anulé, como le 
anuló José Borrell».

Juan Costa 
asegura que no 
hubo reuniones 
irregulares en la 
AEAT

Efe - Madrid

El secretario de Estado de Ha
cienda, Juan Costa, afirmó ayer 
que no organizó «reuniones irre
gulares» en su departamento para 
investigar la presunta prescrip
ción de expedientes fiscales 
durante la etapa socialista.

En unas declaraciones a los 
periodistas tras inaugurar unas 
jomadas fiscales, Costa restó im
portancia a lo dicho por el ex di
rector de la Agencia Tributaria 
Jesús Bermejo, quien declaró a 
varios medios de comunicación 
que el secretario de Estado coor
dinó las actuaciones sobre la Ofi
cina Nacional de Inspección.

«Yo ni convoco reuniones ni 
presido reuniones en la Oficina 
Nacional de Inspección y lo úni
co que le exijo a los responsa
bles de mi organización cuando 
hay un requerimiento del Par
lamento es que se cumpla con 
ese requerimiento», dijo Costa.

Costa aseguró que sólo se ha 
reunido en una ocasión con ins
pectores de la ONI, a principios 
de esta legislatura, para agrade
cerles su labor y animarles a 
seguir en la misma dirección.

«Creo que lo demás son deta
lles que en algunos casos, inclu
so, se van inventando otras fuen
tes u otras voces y que no coin
ciden con la realidad>¿, agregó.

Costa declaró que ya comuni
có al Parlamento el año pasado 
que los servicios de auditoría in
terna de la Agencia Tributaria 
no detectaron falta de documen
tos o la existencia de reuniones 
irregulares en relación a las in
vestigaciones sobre la supuesta 
prescripción de 600 expedien
tes.

Jesús Gil pide perdón en 
vídeo por su "soberbia"

Los partidos apuestan por la democracia 
paritaria con más mujeres en las listas

Efe - Marbella (Málaga)

El alcalde de Marbella, Jesús 
Gil, asegura en un vídeo electo
ral que no cobra del Ayuntamien
to y pide perdón a las personas 
a las que ha podido hacer daño 
por su «soberbia e incompren
sión».

Gil manifiesta en el vídeo que 
el Grupo Independiente Liberal 
(G.I.L), la formación política que 
lidera, va a arrasar en Ceuta y 
Melilla para que el alcalde de 
Marbella tenga más fuerza y esté 
así arropado «como cuando fui 
a la cárcel», momento que se ilus
tra con imágenes de la manifes
tación en apoyo del presidente 
del Atlético de Madrid celebra
da en la ciudad costasoleña.

El vídeo explica lo que consi
dera los «logros conseguidos» 

durante su mandato, como los 
paseos marítimos, las avenidas, 
la estatua de Dalí o las fuentes, 
e incide Gil en que el ciudada
no «sabe que no les vamos a de
cepcionar».

El documento audiovisual, 
con una duración de 50 minu
tos, se inicia con el lema «Segui
mos haciendo y el pueblo dis
frutando» y durante el mismo Gil 
califica a la oposición de «para
caidista» y se pregunta «¿de dón
de me puedo llevar, si no hay 
nada y a mi me sobra?», y aña
de que cuando él llegó era rico, 
así que «ho necesito robar como 
ellos, que están tiesos».

El vídeo se entrega en cada 
casa acompañado de un libro de 
más de 300 páginas que contie
ne fotografías de las actuacio
nes que enorgullecen a Gil.

Efe ■ Madrid

En las próximas elecciones 
europeas, autonómicas y loca
les la sociedad española tendrá 
ocasión de revalidar la apuesta 
pública que sus partidos políti
cos han hecho por incluir en sus 
candidaturas mayor número de 
mujeres en el camino hacia la 
denominada «democracia pari
taria».

El objetivo fue marcado por 
la Comisión Europea con moti
vo de la celebración del Día In
ternacional de la Mujer: en las 
instituciones y en los órganos de 
poder político es imprescindi
ble que exista una cuota míni
ma de representación de muje
res del treinta por ciento para que 
la toma de decisiones refleje la 
realidad social.

Un dato que se debe tener en 
cuenta, pues un nombre de mu
jer en la lista no lleva consigo el 
acceso a un cargo si no está entre 
los llamados «puestos de sali
da», a pesar de lo cual, la Coordi
nadora Española del Lobby 
Europeo de Mujeres estima que, 
tras el 13 de junio, unas diez mil 
tendrán acceso a la política y a 
puestos de responsabilidad.

El Partido Popular no ha que
rido cuotas ni cupos, pero ha du
plicado el número de mujeres en 
sus listas respecto a las presen
tadas en 1995 en «una apuesta 
decidida» por la mujer, al consi
derar que tienen «una buena can
tera», según palabras de su coor
dinadora del Area de Participa
ción y Acción Sectorial, Ana 
Mato.

Así, en las candidaturas lo

cales las mujeres ocupan el 35,82 
por ciento de los puestos, en las 
autonómicas el 35,65 y en las 
europeas el 44,77 por ciento.

El PSOE ha decidido cum
plir el compromiso alcanzado en 
su último congreso: ninguno de 
los dos sexos tendrá más del se
senta por ciento de representa
ción en las listas ni menos del 
cuarenta por ciento.

En las candidaturas socialis
tas para los comicios del 13 de 
junio las mujeres ocupan el 46 
por ciento de los puestos.

IU también ha querido avan
zar en esa línea y, por ejemplo, 
son mujeres el 42 por ciento de 
su lista para el Parlamento Eu
ropeo y 29 de las candidaturas 
presentadas para los cien mu
nicipios españoles más grandes 
están encabezadas por ellas.
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Chaves dice que el iefe del Gobierno no está a la altura de los líderes del PSOE

Almunia dice que Aznar frivoliza y 
no tiene proyecto en la UE

Efe

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, advir
tió ayer a José María Aznar que 
si propone como comisaria a 
Loyola de Palacio se puede en
contrar con el rechazo del Par
lamento Europeo y le reprochó 
la «lamentable frivolidad» con 
que critica a los socialistas cuan
do él carece de proyecto euro
peo.

En declaraciones a los perio
distas antes de participar en la 
reunión del PSE preparatoria del 
Consejo Europeo de Colonia, 
Almunia consideró «absoluta
mente lamentable» la interven
ción de la víspera del presiden
te del Gobierno español, Jose 
Mana Aznar, en un mitin de su 
partido en el que se burló de los 
cambios de liderazgo en el PSOE 
y le recordó lo difícil que resul
tó recomponer la antigua AP.

Tras acusarle de aludir a la 
situación del PSOE con frivoli
dad, desconocimiento y falsedad, 
subrayó que, a diferencia de «una 
fuerza política que se inventa de 
la noche a la mañana» y necesi
ta «tener cara y ojos para que la 
gente sepa de qué va», al Parti
do Socialista «se le conoce en 
España desde hace 120 años y 
se le va a seguir conociendo 
cuando del PP no quede ni la últi
ma pluma del ala de la gavio
ta».

Almunia reclamó seriedad y 
dignidad a Aznar también en 
respuesta al calificativo de «pin
gajo» con el que definió el mapi- 
fíesto electoral de los socialis
tas europeos, «muchos de cuyos 
líderes mañana se van a sentar 
con él en el Consejo Europeo», 
y elogió este documento frente 
a los «legajos absolutamente

Rosa Aguilar defíende una 
nueva etapa de diálogo en el 
seno de la izquierda

La alcaldes^ popular de un 
pueblo de Ávila se peleó con 
su sobrino socialista

Efe - Madrid

La candidata de IU a la alcal
día de Córdoba, Rosa Aguilar, 
defendió ayer la necesidad de 
establecer una nueva etapa en 
las relaciones de la izquierda y 
reconoció que fue un error que 
IU y PSOE no se entendieran 
hace cuatro años en ayuntamien
tos y diputaciones. En «Los de
sayunos de RTVE» de ayer, 
Aguilar dijo que «hay que inau
gurar una nueva etapa en la rela
ción de la izquierda en ese diá
logo fluido que debemos tener, 
en ese respeto de desencuentro 
y ese saber dónde estamos cada 
cual, desde el respeto a lo que

Rosa Díez reparte publicidad de su partido en Barakaldo. EFE

ilegibles, farragosos y burocrá
ticos» que ha presentado «la 
derecha española y europea».

Por su parte, la cabeza de lista 
del PSOE para las elecciones eu
ropeas, Rosa Díez, criticó ayer 
en Baracaldo (Vizcaya) al pre
sidente del Gobierno, José Ma
ría Aznar, por no haber debati
do y consensuado en las Cortes, 
previamente, la postura española 
ante la cumbre de la UE en Co
lonia (Alemania), que se cele
bra mañana.

Díez, quien participó en un 
acto de apoyo a los candidatos 
a alcalde del PSE/EE en la Mar
gen Izquierda de Vizcaya, recor
dó que el resto de los gobiernos 
de los países miembros de la UE 
han debatido y consensuado sus 
respectivas posturas y censuró 
que Aznar «no solamente no haya 
querido debatir estas cuestiones 
previamente, sino que nos ha ad

cada uno representamos, que 
son dos proyectos bien distin
tos y bien diferentes».

Según un comunicado de 
RTVE, Rosa Aguilar conside
ró que «fue un error hace cua
tro que en el ámbito municipal 
y autonómico, no entendemos 
en el espacio de la izquierda», 
por lo que estimó que ahora 
«estamos obligados a entender
nos y a dialogar, incluso a algo 
más, a respetamos en nuestros 
desencuentros».

Afirmó que no cree en las 
mayorías absolutas, señaló que 
«si el diálogo se utilizara más 
en política, avanzaríamos mu
chísimo más».

vertido de que tampoco la sema
na que viene va a explicar en las 
Cortes lo que ha defendido en 
la UE».

La cumbre de Jefes de Esta
do y de Gobierno que se cele
brará hoy en Colonia, y con la 
que termina el mandato de Ale
mania en la Unión Europea, 
debatirá cuestiones relacionadas 
con la pacificación de Kosovo 
y el conflicto de los Balcanes y 
con el empleo en la UE.

Rosa Díez, tras calificar a Az
nar de «único rescoldo y bastión 
de la derecha que queda en Euro
pa» y compararle con la «pre
mier» británica conservadora 
Margaret Thatcher, le preguntó 
cuál va a ser su postura respec
to a ambas cuestiones y se res
pondió que «no lo sabemos, pero 
nos tememos lo peor».

Sobre el primer asunto, la can
didata socialista señaló que «he

Efe - Burgohondo (Avila)

La alcaldesa de Burgohondo, 
Pilar Rollón Martín (PP), denun
ció ayer ante la Junta Electoral 
Provincial de Avila la negativa 
del cartero del pueblo y mili
tante del PSOE, Emiliano Mu
ñoz, que además es su sobrino, 
a facilitarle los impresos para 
ejercer el voto por correo, des
pués de que ambos mantuvie
ran una pelea.

La denuncia se produce tras 
el incidente que ambos, en com
pañía de sus respectivos cónyu
ges, protagonizaron el pasado 
lunes en el Ayuntamiento de 
Burgohondo y que terminó en 

mos visto al presidente del Go
bierno dar besos a los niños en 
los campamentos de refugiados 
y le hemos visto ir a Sigüenza 
(donde está el primer grupo de 
kosovares acogidos por España) 
con su mujer cargada de colla
res, pero no sabemos qué pien
sa del asunto».

En materia de empleo, asegu
ró que, salvo cambio de última 
hora, el jefe del Ejecutivo espa
ñol «va a vetar la participación 
de los trabajadores, a través de 
los sindicatos, en las sociedades 
anónimas europeas que se están 
constituyendo y que engloban a 
empresas de distintos países 
comunitarios».

Las críticas de Chaves

Por su parte, el secretario ge
neral del PSOÉ-A y presidente 
de* la Junta de Andalucía, Ma
nuel Chaves, dijo ayer que José 
María Aznar «no llega a la sue
la del zapato de cualquiera de los 
candidatos socialistas», en refe
rencia a las alusiones del presi
dente del PP y del Gobierno al 
liderazgo del PSOE.

«Aznar no le llega a la suela 
del zapato ni a Felipe González, 
eso clarísimo, ni a José Borrell, 
ni a Joaquín Almunia, ni por su
puesto al que venga», dijo Cha
ves en rueda de prensa en Gra
nada, y agregó: «No le llega ni 
en talante democrático, ni en ca
pacidad política ni en liderazgo, 
ni en capacidad para gobernar 
este país».

Chaves, que compareció jun
to al candidato socialista a la al
caldía de Granada, José Morata
lla, acusó al PP de no querer «que 
la ciudadanía participe en la cam
paña ni en la votación del 13 de 
junio.

agresión, que fue denunciada 
por la primera edil en el Cuar
tel de la Guardia Civil y por la 
que fueron atendidos en el 
Centro de Salud de la localidad.

Rollón relató a Efe que 
«cuando, en compañía de mi 
esposo, fui a pedir explicacio
nes de por qué no nos daba la 
documentación para el voto por 
correo, el responsable de la 
Oficina de Correos, que es so
brino mío, se avalanzó sobre 
mí».

«Yo creo -precisó- que no 
tenía intención de pegarme pero 
se puso a menos de veinte cen
tímetros de mi cara, por lo que 
me asusté».

La Junta 
electoral de 
Cádiz suspende 
una campaña del 
Ayuntamiento

Efe - Cádiz

La junta electoral de zona ha 
ordenado al Ayuntamiento de 
Cádiz, gobernado por el PP, 
suspender la campaña informa
tiva en la que mediante impre
sos repartidos en buzones y me
dios de comunicación detalla
ba las obras del soterramiento 
de la vía férrea a su paso por la 
ciudad.

La decisión de la Junta está 
motivada en una denuncia del 
PSOE, que informa en una nota 
del fallo, que consideraba que 
esta campaña infringía dos artí
culos de la Ley Orgánica de Ré
gimen Electoral e influía en la 
orientación de voto de los ciu
dadanos.

La denuncia del PSOE tam
bién se refería a otras dos cam
pañas informativas, una sobre 
las fiestas del Corpus y otra 
sobre el servicio de atención a 
la mujer, que la junta electoral 
de zona considera un actividad 
normal de los poderes públicos 
y permite mantener.

En la referida al soterramien
to del tren, la junta electoral de 
zona explica en su fallo que la 
difusión de esta campaña es 
«poco oportuna» porque el ini
cio del proyecto no será hasta 
después de las elecciones, lo que 
deberá asumir el nuevo equipo 
de gobierno y «aconseja la pru
dencia en la publicidad» de estas 
obras.

La cenizas de la 
viuda de Enrique 
Tierno Galván 
descansan ya 
junto a su esposo

Efe - Madrid

Las cenizas de la viuda de 
Enrique Tierno Galván, Encar
nita Pérez-Relaño, descansan 
desde ayer junto a los restos de 
su esposo en el cementerio de 
la Almudena, tras una breve ce
remonia en la que participaron 
los hijos, familiares y amigos 
de la pareja y representantes del 
Ayuntamiento madrileño.

El hijo de ambos y ex conce
jal del Ayuntamiento de Madrid 
Enrique Tierno Pérez-Relaño 
explicó que «este es un acto que 
por expreso deseo de mi madre 
tiene lugar de forma discreta; 
ella fue una gran mujer, una gran 
compañera y una gran dama para 
mi padre».

Al entierro asistió además el 
alcalde, José María Alvarez del 
Manzano, quien lamentó la 
muerte de «una amiga y viuda 
de quien fue alcalde, al tiempo 
que colaboradora nuestra en el 
Ayuntamiento, con la que tuve 
la suerte de contar; deseo que 
en estos momentos esté en el 
cielo, los demás seguiremos 
trabajando».
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Martens excluye 
al PNV de las 
reuniones del 
PPE y le exige 
"claridad"

Efe - Bonn

El presidente del Partido Po
pular Europeo, Wilfried Mar
tens, afirmó ayer que ha exclui
do al PNV de las reuniones del 
PPE y exigió al presidente de 
los nacionalistas vascos, Xabier 
Arzalluz, «claridad» sobre si el 
futuro de sus eurodiputados se
guirá o no ligado al grupo en el 
Parlamento Europeo.

Tras la reunión preparatoria 
de la Cumbre de Colonia, el pre
sidente del PPE justificó la no 
invitación de Arzalluz a este en
cuentro en su falta de claridad, 
ya que el candidato del PNV a 
las elecciones europeas, Josu 
Ortuondo, anunció la creación 
de un grupo parlamentario en 
la eurocámara integrado por 
«naciones sin estado».

Martens se mostró «absolu
tamente contrario» a los postu
lados del Pacto de Lizarra, sus
crito por EA, EH, IU y PNV, y 
afirmó que el manifiesto elec
toral suscrito por los partidos 
que integran el PPE no contem
pla más independencia para la 
regiones que la derivada del 
principio de «subsidiariedad».

El presidente del PPE dejó 
claro que los populares no acep
tan una «descentralización» que 
pueda suponer «un ataque a la 
constitución o a las institucio
nes de los Estados miembros».

Fuentes del PP calificaron de 
«absurda» la posición del PNV 
puesto que Arzalluz comunicó 
por carta a Martens que toda
vía los órganos de gobierno del 
PNV no han tomado la decisión 
de formar dicha coalición con 
otros europarlamentarios.

Itursaiz: HB quiere conectar a Hacienda con ETA

Oreja no cree en el trueque 
paz por autodeterminación

Efe - Alava

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, aseguró ayer 
que «la autodeterminación co
mo contrapartida al final del te
rrorismo es un disparate».

Mayor Oreja visitó ayer las 
localidades de la Rioja alavesa 
de Navaridas y Lapuebla de 
Labarca. En la primera de ellas, 
que celebró ayer las fiestas de 
San Juan de Ortega, coincidió 
en una misa con el diputado ge
neral de Alava y candidato a la 
reelección por el PNV-EA, Félix 
Ormazábal.

El ministro declaró que «el 
PP será siempre un estorbo para 
que haya un precio político por 
la paz, pero eso no significa que 
no haya un respeto profundo y 
permanente a la voluntad de la 
sociedad vasca, que no va a cam
biar, sino que va a ser plural en 
los próximos decenios».

Al final de 25 años de terro
rismo, -añadió Mayor-, «no pue
de haber una especie de prima 
a los terroristas, diciendo que 
ellos han conseguido con sus 
asesinatos lo que los demócra
tas no hemos conseguido entre 
nosotros. Eso no es posible».

El ministro auguró que «den
tro de veinte, treinta o cien años 
quién sabe dónde irá esta socie
dad. Eso es política ficción. La 
sociedad vasca es plural, y eso 
no va cambiar en una elección».

Por otro lado, el presidente 
del Partido Popular del País Vas-

I

Oreja durante su visita a la localidad riojana de Navaridas.

CO, Carlos Iturgaiz, afirmó ayer 
en Bilbao que Euskal Herrita- 
rrok no sólo quiere desconec
tar los ordenadores de las Ha
ciendas forales de la Hacienda 
estatal, sino que lo que desea 
es «conectarlos con ETA».

En declaraciones a los perio
distas antes de repartir propa
ganda en el mercadillo del ba
rrio bilbaíno de Otxarkoaga, 
Iturgaiz se refirió a la afirma
ción que hizo el martes Amaldo 
Otegi de que EH «va a desco
nectar los ordenadores de la Ha
cienda guipuzcoana de Madrid 
y París para conectarlos con los 

trabajadores y sectores popula
res».

Para el líder de los popula
res vascos, en realidad lo que 
pretende Euskal Herritarrok si 
gobierna en las diputaciones es 
conectar los ordenadores de las 
Haciendas con ETA.

Iturgaiz pidió a quienes 
«apuesten por vías autonómi
cas para conseguir la paz» que 
tengan en cuenta que votar al 
PNV «es votar a esa Herri Ba
tasuna que lleva asesinos con
fesos en sus listas y quiere des
conectar las Haciendas de Ma
drid».

El PNV asegura que 
los vascos quieren 
estar en Europa 
con su propia 
personalidad

Efe - San Sebastián

El candidato de la coalición 
PNV-EA al Parlamento Euro
peo, Josu Ortuondo, subrayó 
ayer que «los vascos queremos 
estar Europa con personalidad 
propia», por medio de una pre
sencia directa y «una interre
lación con el resto de pueblos 
y naciones» de la unión.

Ortuondo participó, junto al 
actual diputado general de Gui
púzcoa y candidato a la reelec
ción, Román Sudupe, y los ca
bezas de lista a las alcaldías 
guipuzcoanas de San Sebastián, 
Irún, Rentería y Eibar, en una 
visita electoral al parque tec
nológico donostiarra de Mira
món, a la que asistieron tam
bién los consejeros vascos de 
Educación y Vivienda, Inaxio 
Oliveri y Patxi Ormazabal, y 
la diputada en el Congreso Be
goña Lasagabaster, entre otros.

El actual alcalde de Bilbao, 
Josu Ortuondo, afirmó que la 
coalición PNV-EA defenderá 
el Concierto Económico y la ca
pacidad fiscal vasca en Euro
pa, donde, según dijo, «están 
sometidos a dudas», ya que és
tos son «los instrumentos de los 
que depende el bienestar y las 
oportunidades para crear rique
za y empleo» en el País Vasco.

Subrayó que en Euskadi de
ben «darse muestras de que so
mos Europa», por lo que pidió 
la apertura de una oficina de re
presentación de la Comisión en 
el País Vasco, la cual además 
de responder a las necesidades 
de esta comunidad podría tam
bién «dar servicio a buena parte 
del norte peninsular».

Gesto por la Paz 
critica las 
presiones a los 
candidatos del PP

Efe - Bilbao

La coordinadora Gesto por 
la Paz de Euskal Herria criticó 
ayer «la actitud de determina
dos grupos de personas que pre
tenden violentar y presionar a 
quienes defienden ideas diferen
tes a las suyas, como ocurrió ha
ce pocos días en Getxo» a los 
candidatos del PP.

En un comunicado. Gesto por 
la Paz insistió en su plantea
miento de que «sólo desde el 
profundo respeto a todas las op
ciones políticas se podrá parti
cipar en el juego democrático 
con verdadera libertad».

Por otra parte, este grupo pa
cifista condenó el ataque per
petrado el martes en Vitoria con
tra el automóvil de dos profe
sores de la Universidad del País 
Vasco y lo consideró «una remi
niscencia de una situación de 
violencia a la que nadie quiere 
volver».

Investigarán a una abogada de 
etarras por abandonar un juicio

Efe - Madrid

El tribunal que juzgaba un 
intento de atentado del «coman
do Madrid» de ETA acordó que 
se investigue si la abogada de 
dos de los acusados, Ainhoa Ba
glietto, cometió ayer un delito 
de obstrucción a la justicia al 
abandonar la sala en protesta 
porque varias televisiones ha
bían grabado imágenes de la vis
ta.

Después de que la letrada y 
sus defendidos, Ignacio de Juana 
Chaos y Antonio Troitiño, de
jaran la sala, el tribunal acordó 
celebrar el juicio con el único 
procesado que permanecía en la 
misma, Juan Manuel Soares 
Gamboa, públicamente desvin
culado de ETA y que recono
ció su participación en el intento 
de asesinato del general Feman
do Yray zoz en Madrid en 1986.

Antes del comienzo de la vis
ta, varios medios de comunica
ción tomaron -con permiso de 

la Sala- imágenes del tribunal 
y de los acusados, si bien estos 
sólo salían de espaldas. Además, 
el canal temático «Tribunal TV» 
había solicitado autorización, 
que le fue concedida, para gra
bar el juicio en su integridad.

En ese momento. De Juana 
y Troitiño arrancaron el micró
fono instalado por los técnicos 
de televisión en la cámara blin
dada desde la que los acusados 
por delitos de terrorismo asis
ten a los juicios y dijeron que 
«no estamos dispuestos a esto», 
pidiendo a su abogada que aban
donara la Sala.

La letrada afirmó que se esta
ba violando el derecho a la inti
midad de sus clientes, a los que 
se había grabado sin su autori
zación y pidió la suspensión del 
juicio, que se señalara para otro 
día y que las televisiones entre
garan al tribunal las cintas con 
las imágenes obtenidas, amena
zando con irse si esto no se hacía 
en el momento.

La magistrada Angela Muri
llo, que presidía la vista, contes
tó que «el tribunal no admite 
condiciones» y que, si se mar
chaba, «será bajo su propia res
ponsabilidad».

Baglietto abandonó la sala 
de vistas y el tribunal acordó de
ducir testimonio por un presunto 
delito de obstrucción a la justi
cia, castigado con pena de arres
to de doce a dieciocho fines de 
semana, multa de seis a nueve 
meses e inhabilitación especial 
por tiempo de dos a cuatro años 
y que será investigado por los 
Juzgados madrileños de Plaza 
de Castilla.

Seguidamente, el tribunal 
decidió celebrar el juicio a Soa
res Gamboa, quien reconoció 
que, cuando formó parte del «co
mando Madrid» de ETA, el gru
po intentó asesinar al general 
Femando Yray zoz a la salida de 
la iglesia de San Antonio de la 
Florida, muy cerca del domici
lio del militar.

Anulan la 
sanción a 
Santaella como 
abogado de 
Conde y Perote

Efe - Madrid

El Tribunal Superior de Jus
ticia de Madrid (TSJM) anuló 
la sanción de inhabilitación pro
fesional de cinco meses que el 
Consejo General de la Aboga
cía impuso al abogado Jesús 
Santaella, por revelar datos re
lativos a dos clientes suyos, Ma
rio Conde y Juan Alberto 
Perote, así como de otro letra
do.

El Consejo General de la 
Abogacía impuso a Jesús 
Santaella una sanción de in
habilitación para el ejercicio 
profesional por cinco meses, 
tras haberse desvelado en 1995 
el contenido de sus reuniones 
con diversos miembros del 
anterior Gobierno, incluido el 
ex presidente Felipe González, 
en nombre de Conde y Pero- 
te.
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116 refusiados kosovares Uesaron ayer a Torrejón .

Matutes: hay una ocasión 
única en la cita de Belgrado

Acebes no opina de la 
propuesta vasca sobre el 
papel de las CCAA en la UE

Efe - Madrid/Zaragoza

El ministro de Asuntos Exte
riores, Abel Matutes aseguró 
ayer que la reunión que en Bel
grado entre el mediador de la UE, 
Martti Ahtisaari y el emisario ru
so para los Balcanes, Victor 
Chemomirdin con el presiden
te yugoslavo, Slobodan Milose- 
vic que se estaba realizando ayer 
por la tarde representa «una opor
tunidad como no hemos tenido 
hasta ahora».

En el aeropuerto de Barajas, 
donde acudió para recibir al Prín- 
cipe de Asturias, que regresó de 
una visita a El Salvador, Matu
tes manifestó que «estamos, den
tro de las necesarias reservas, 
optimistas respecto a las gran
des posibilidades, por primera 
vez, de hallar una salida diplo
mática al conflicto, y desde luego 
no la vamos a desaprovechar».

Sobre la posibilidad de que 
Milosevic acepte la oferta de paz 
del Grupo de los Ocho, Matutes 
señaló que «se ha comprometi
do a ello y en la carta que ha fir
mado dice que acepta las resolu
ciones, los puntos contenidos en 
el comunicado del G-8 y trasla
dados a una resolución del Con
sejo de Seguridad».

En este sentido, el jefe de la 
Diplomacia española puntuali
zó que «en el Consejo de Seguri
dad sólo Rusia y China podrían 
vetar una tal resolución si no es
tuvieran de acuerdo en algún de
talle, por lo que, precisamente 
para pulir y coordinar bien esos 
detalles, está en estos momen
tos el ministro ruso, el Señor Iva
nov en Pekín y está el Señor 
Chemomirdin discutiendo con 
el presidente Ahtisaari esos de
talles».
, Matutes también se refirió al 

papel de España en el conflicto 
yugoslavo y dijo que «ha parti
cipado de un modo solidario, 
pero al mismo tiempo reducido, 
en las actuaciones bélicas, aun-

1

Anguita pidió el procesamiento de los dirigentes de la OTAN. EFE

que ha tenido un papel mucho 
más importante en las acciones 
humanitarias que en las arma
das, y además España no ha deja
do de hacer gestiones en todo mo
mento para conseguir una sali
da diplomática, si finalmente esa 
salida diplomática se consolida, 
que es lo que deseamos y espe
ramos».

Eduardo Serra

A su vez, el ministro de De
fensa, Eduardo Serra, expresó su 
confianza en que el presidente 
yugoslavo, Slobodan Milosevic, 
se avendrá a «lo razonable y a 
cesar en la actitud de limpieza 
étnica» y añadió que «si no es 
esta vez, será una próxima, por
que la presión no sólo es cons
tante sino creciente».

Con motivo de la firma de un 
convenio con la alcaldesa de 
Zaragoza, Luisa Fernanda Rudi, 
para la cesión de unos terrenos 
desafectados del Ministerio de 
Defensa, Serra justificó que «lo 
que ha movido» a la Alianza 

Atlántica para intervenir mili
tarmente en Yugoslavia ha sido 
«doblegar a Milosevic».

Por el contrario, el coordina
dor general de IU, Julio Anguita, 
aseguró ayer que <\.desde la obje
tividad y el derecho internacio
nal» existe «materia para sen
tar en el banquillo de los acusa
dos» del Tribunal de La Haya a 
«todos los que han dirigido la 
operación» de la OTAN contra 
Yugoslavia.

Anguita denunció en una 
rueda de prensa en Zaragoza «el 
bombardeo de exterminio de 
objetivos civiles» de la OTAN 
y añadió que en estas acciones 
no se puede hablar de «daños 
colaterales», dado que «se trata 
de bombardeos conscientes».

Por otra parte, el noveno con
tingente de refugiados albano- 
kosovares, formado por 116 per
sonas, llegó poco después de las 
16,00 horas a la base aérea de 
Torrejón y se instalará en la 
Ciudad Escolar San Femando, 
en la carretera de Colmenar, en 
Madrid.

Efe - Madrid/Sevilla

El ministro de Administracio
nes Públicas, Angel Acebes, elu
dió ayer opinar sobre el conte
nido de la propuesta presentada 
el martes por el Gobierno vasco 
sobre la participación de las co
munidades en los Consejos de 
Ministros de la Unión Europea 
(UE), ya que, según dijo, no es 
definitiva.

Acebes, que presentó la 
«Guía de autoevaluación para la 
Administración pública», res
pondía así a preguntas de los pe
riodistas respecto a dicha pro
puesta, en la que el Ejecutivo vas
co acepta que la representación 
de Euskadi en la UE sea dentro 
de la delegación española y que 
incluso pueda ser representada 
por otras comunidades.

El ministro explicó que se tra
ta de un documento de trabajo, 
que recoge las aportaciones sólo 
de Asturias y Canarias, pero en 
el que todavía deberán aparecer 
las opiniones de las demás comu
nidades, antes de que sea eleva
do al Gobierno como una pro

El PSOE sugiere al 
Gobierno que el general 
Cañadas pase a la reserva

Efe - Madrid

El PSOE considera que el pa
se a la reserva del general Juan 
Cañadas, militar que firmó en 
1981 un documento en apoyo al 
golpe de Estado del 23-F y que 
fue ascendido a ese grado por el 
Consejo de Ministros, es la op
ción que tiene ahora el Gobier
no si no desea herir la sensibili
dad de los demócratas españo
les.

Así lo afirmó ayer el dirigente 
socialista Juan Manuel Eguiaga
ray, que, en rueda de prensa, 
consideró necesario saber a quién 
corresponde la responsabilidad 
del ascenso, si al ministro de De
fensa, Eduardo Serra, porno co

puesta definitiva. «Una vez co
nozcamos todas las aportacio
nes y después de un estudio y 
de unas conversaciones estare
mos en condiciones de manifes
tar nuestra opinión y establecer 
los foros de trabajo», señaló 
Acebes.

Por el contrario, el secreta
rio de Política Autonómica del 
PSOE, Ramón Jáuregui, afirmó 
que la propuesta del Gobierno 
vasco de representación de las 
autonomías en la UE es «racio
nal y lógica» y «merece que se 
aplauda».

Jáuregui dijo en una rueda 
de prensa convocada con el can
didato socialista a la alcaldía de 
Sevilla, Alfredo Sánchez Mon
teseirín, que la iniciativa del Go
bierno vasco al respecto «res
ponde a la misma filosofía» que 
la propuesta que en breve dará 
a conocer el PSOE.

Jáuregui indicó que esta 
propuesta «es posible» que esté 
en contradicción con el Pacto 
de Estella, firmado por las fuer
zas nacionalistas vascas y por 
IU.

nocer la trayectoria de Cañadas, 
o a quien tenía la obligación de 
hacer constar en su expediente 
su comportamiento, las faltas le
ves cometidas y los arrestos.

Por su parte, el grupo parla
mentario de CiU pedirá la com
parecencia en el Congreso de 
Eduardo Serra, para que expli
que el ascenso a general de 
brigada del coronel Juan Caña
das.

El portavoz de CiU en la 
Cámara Baja, Josep López dé 
Lerma, considera en una nota 
de prensa «absolutamente in
comprensible» el ascenso de un 
militar que dio «un apoyo explí
cito a los golpistas» y subraya 
que: «a los del 23-F ni agua».

Eduardo Serra augura una etapa de 
urgencia en la construcción de Europa

Efe - Zaragoza

El ministro de Defensa, 
Eduardo Serra, anunció ayer en 
Zaragoza que en cuestión de unos 
meses se va a entrar en «una etapa 
de urgencia de la construcción 
europea», en su intervención con 
motivo de la clausura de la Cáte
dra «Miguel de Cervantes» de 
la Academia General Militar. Se
rra, tras pasar revista a las tro
pas acompañado del Jefe del Es
tado Mayor del Ejército, Alfonso 
Pardo de Santayana y Coloma, 
participó en el acto de clausura 
con una conferencia sobre «El 
futuro de la Seguridad Europea».

En este discurso, el ministro 
hizo hincapié en la necesidad que 
ha constatado Europa de unir
se, una vez que ha acabado una 
centuria en la que «por primera 
vez en cinco siglos, no es la cabe
za rectora del mundo», algo que, 
a su juicio, «invita a la reflexión».

Tras repasar las diferentes 
etapas que han caracterizado el 
siglo XX, una primera salpica
da por los dos grandes conflic
tos bélicos, y una segunda en la 
que imperó la «guerra fría» en 
la que las dos superpotencias - 
Estados Unidos y Rusia- impu
sieron sus condiciones y tuvie
ron «sus privilegios», explicó 

que el siglo XXI «en materia de 
defensa ha empezado y España 
se encuentra entre los países de 
primera división».

Según Serra, hay una «nue
va Europa» que se encuentra 
prácticamente «bajo el paraguas 
de defensa que otorga la OTAN», 
donde España se caracteriza por 
estar en la zona de «máxima se
guridad» y por estar «otra vez 
en la periferia geográfica».

Habló de la ventaja que ten
drán los países en los que la dife
rencia entre el ámbito político 
y económico sea menor y apos
tó por la «obligación» de cons
truir la «defensa europea».

IU dice que Defensa ganará 
dos billones de pesetas por 
la venta de viejos cuarteles

Efe ■ Palma

El responsable de política 
municipal de IU, Francisco He
rrera, aseguró ayer que el Mi
nisterio de Defensa «puede ob
tener una plusvalía de dos billo
nes de pesetas en el conjunto de 
España» a través de la subasta 
de los solares de antiguas insta
laciones militares, operación que 
tildó de «especulativa».

Según Herrera, el Ministerio 
de Defensa, «el mayor propie
tario de suelo de todo el país», 
viene firmando con todos los 

ayuntamientos de España con
venios desde hace diez o doce 
años, después de que se apro
bara el llamado «Plan Meta», 
de modernización de las Fuer
zas Armadas.

Este proyecto contempla la 
salida de las instalaciones mi
litares de los cascos urbanos de 
las ciudades, pero, según Herre
ra, la política del Ministerio es, 
una vez que se abandonan los 
cuarteles, solicitar al ayunta
miento correspondiente una re- 
calificación del suelo para vi
vienda libre.
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El mediador de la UE tendrá que 
informar hoy de sus gestiones a los 
jefes de Estado y de Gobierno de 
los Quince reunidos en Colonia

un
a

El plan que propondrán a Milosevic incluye una fuerza bajo mando ruso y otra de la OTAN

Ahtisaari y Chemotnirdin hacen 
crecer la esperanza desde Belgrado
La llegada ayer del enviado ruso para los Balcanes, Víctor 
Chernomirdin, y del presidente finlandés y mediador de la 
Unión Europea (UE), Martti Ahtisaari, a Belgrado hace 
concebir esperanzas de una próxima salida negociada a la 
crisis de Kosovo.

Efe - Madrid

Chernomirdin y Ahtisaari lle
garon ayer a Belgrado, donde 
debían reunirse con el presiden
te yugoslavo, Slobodan Milose
vic, para exponerle el acuerdo que 
alcanzaron en Alemania con el 
subsecretario de Estado de 
EEUU, Strobe Taib Ott, para dete
ner los bombardeos contra Yu
goslavia.

Los tres mediadores consi
guieron consensuar un plan de 
paz, que resuelve el asunto de la 
fuerza internacional que habrá de 
desplegarse en Kosovo tras el fin 
de los bombardeos y que era el 
principal punto de discrepancia 
entre Rusia, junto con Yugosla
via, y los aliados occidentales.

Según la fórmula pactada por 
la troika negociadora, las fuer
zas internacionales civil y de se
guridad que se desplegarán en 
Kosovo de acuerdo al plan de paz 
del G-8 (los siete países más 
industrializados del mundo y Ru
sia) constarán de dos contingen
tes, uno de la OTAN y otro de 
Rusia.

«Serán dos contingentes dis
tintos con comandancias separa
das», afirmó Chernomirdin, 
quien agregó que «la OTAN deci
dirá qué países participarán en 
el suyo y Rusia definirá las mo
dalidades y composición numé
rica del suyo».

Este nuevo acuerdo podría ser 
aceptado por el Gobierno yugos
lavo, después de que el portavoz 
del ministerio de Asuntos Exte

riores, Milisav Paic, afirmara 
ayer que la «composición, tama
ño, mandato y duración de la mi
sión debería estar sujeta a discu
siones entre las autoridades yu
goslavas y las de la ONU».

Esta afirmación iría en la lí
nea de lo dicho por Chernomirdin, 
quien también aseguró que «aho
ra la OTAN deberá negociar con 
Belgrado el procedimiento de la 
retirada de tropas serbias de Ko
sovo y el desplazamiento de una 
misión internacional», proceso 
que se producirá en paralelo.

El papel de la ONU

Una vez verificado este pro
ceso, habrá un cese de los bom
bardeos de la OTAN durante el 
que el Consejo de Seguridad de 
la ONU aprobará la resolución 
que cree el paraguas a todo el pro
ceso de paz.

Además, Talbott aseguró ayer 
que el despliegue en Kosovo de 
dos contingentes diferenciados, 
no significa una partición de facto 
de esa provincia serbia de mayo
ría albanesa, ya que ni la parti
ción ni mucho menos «la inde
pendencia» han sido considera
das en la reunión de los media
dores, lo cual podría tranquili
zar a Belgrado.

Tras su viaje, el presidente fin
landés informará de los resulta
dos de su misión a los jefes de 
Estado y de Gobierno de la UE, 
que se reunirán a partir de hoy 
en Colonia, mientras que Chemo- 
mirdin dará cuenta de sus ges-

Chernomirdin explica los acuerdos que alcanzó ayer en Bonn con Ahtisaari y Talbot.

tiones al presidente ruso, Boris 
Yeltsin, y su ministro de Exte
riores, Igor Ivanov.

Ivanov se encontraba ayer en 
Pekín, donde en un comunicado 
conjunto con su colega chino, 
Tang Jiaxuan, reiteraron su con
dena a los bombardeos aliados y 
afirmaron que ambos países «re
forzarán su colaboración» para 
salvaguardar la paz en el mundo 
y hallar una solución al proble
ma de Kosovo.

Por su parte, la Alianza tam
bién se unió al optimismo gene
ralizado por la visita de los me
diadores ruso y europeo a Belgra
do, que apoya y que espera sirva 
para «explicar y clarificar, si es 

necesario y comprobar la volun
tad de Milosevic, no sólo en pala
bras» de cumplir con las condi
ciones de la OTAN.

Dichas condiciones son el ce
se de la violencia, la retirada de 
las fuerzas serbias, el despliegue 
de una fuerza internacional con 
«núcleo» de la OTAN, el regre
so de todos los refugiados y la 
reanudación del proceso políti
co para el futuro de Kosovo, se
gún recordó el portavoz ciyil de 
la Alianza, Jamie Shea.

Al mismo tiempo, la OTAN 
empieza a preparar ya los efec
tivos que compondrán la futura 
fuerza de paz (KFOR), por lo que 
sus 19 miembros y 11 países

EFE 

asociados, se comprometieron 
ayer a reunir un total de 47.868 
soldados para la misión de paz 
que garantizará el regreso de los 
refugiados a Kosovo.

Por otra parte, el Tribunal In
ternacional de Justicia rechazó 
ayer acceder a la demanda de Bel
grado de dictar una orden de cese 
inmediato de los bombardeos, por 
parte de diez países de la OTAN, 
contra el territorio de la Repú
blica Federal de Yugoslavia.

Belgrado había interpuesto es
ta demanda el pasado 19 de abril 
y en ella alegaba una violación 
del derecho internacional y hu
manitario, al tiempo que acusa
ba a diez países de la OTAN de 
uso ilegal de la fuerza.

ACNUR, akirmada por la situación en la frontera albano-yugoslava
Acciones militares

El área fronteriza de Albania con Kosovo está convirtiéndose 
en un «campo de batalla», con los bombardeos de la OTAN cada 
vez más cerca y ataques de las fuerzas serbias a ciudades del 
lado albanés, informó ayer la Alta Comisaría de la ONU pará 
los Refugiados (ACNUR).

La situación es «bastante alarmante», según el portavoz de 
ACNUR, Kris Janowski, quien indicó que las fuerzas serbias 
bombardearon el martes la ciudad de Pogai, cerca de la frontera 
de Morini, en el distrito albanés de Has.

Los ataques de la artillería serbia obligaron a miles de 
albaneses a dejar sus hogares en varios pueblos de Has y a 
refugiarse en casas de familiares en Kukes.

En el peor día desde que comenzó el conflicto, los disparos 
de artillería y cinco bombas llovieron durante quince minutos 
sobre un área a unos 500 metros del puesto fronterizo de 
Morini, de donde tuvieron que retirarse los miembros de los 
equipos humanitarios. Además, a última hora del lunes cuatro

proyectiles cayeron muy cerca de un hospital de Krume, situado 
junto a un centro de acogida de refugiados en Mosque, donde en 
estos momentos hay 500 personas.

Janowski también indicó que los ataques de la OTAN del 
martes tuvieron como objetivo posiciones de los militares 
serbios que luchan contra el UCK, muy cercanas a la frontera 
albanesa.

Las fuerzas del UCK están fuertemente presentes en Krume, 
lugar adonde ACNUR envió camiones para intentar evacuar a 
los refugiados de este área, aunque los albano-kosovares siguen 
mostrándose reacios a abandonar la zona y ayer sólo un millar 
de personas aceptaron trasladarse a Durres (sur de Albania).

La portavoz del Programa Mundial de Alimentos, Christiane 
Berthiaume, señaló que se da la contradicción de que los 
refugiados piensan que el aumento del peligro y la cercanía de los 
ataques de la OTAN pueden ser una señal del fin de la guerra, 
por lo que prefieren permanecer lo más cerca posible de Kosovo.

Una fuerza que ayer siguió 
siendo descargada principalmen
te sobre las efectivos serbios que 
operan en la frontera de Ko-sovo 
con Albania, donde se regis-tran 
fuertes combates con la guerri
lla del Ejército de Liberación de 
Kosovo (UCK), informaron fuen
tes de la Alianza.

Además de atacar a las fuer
zas serbias en Kosovo, la Alian
za bombardeó de nuevo una to
rre de transmisión eléctrica cer
ca de Belgrado, un centro de 
mando de la defensa aérea en 
Novi Sad y unos barracones 
militares en Obrenovac, así como 
varias estaciones de radio y te- 
levisión.
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El PP abosa por más reformas para que el empleo crez.ca en los Quince

La UE confiará a Javier Solana el 
liderazgo de su política exterior

Efe - Bruselas/Colonia

Los líderes de la Unión Euro
pea encargarán hoy al español 
Javier Solana, actual secretario 
general de la OTAN, la nueva 
misión de coordinar la política 
exterior de los Quince y de repre
sentar a la UE en la escena in
ternacional.

Salvo sorpresas de última ho
ra, Solana se convertirá en el pri
mer Alto Representante de la Po
lítica Exterior y de Seguridad de 
la UE, el llamado «señor PESC», 
un cargo creado por el Tratado 
de Amsterdam que pretende ele
var y mejorar la presencia de la 
Unión en el mundo.

La decisión sobre el nombra
miento del «señor PESC» irá 
acompañada por otra decisión 
fundamental en el ámbito de la 
seguridad que marcará la cum
bre comunitaria de hoy y maña
na en la ciudad alemana de Co
lonia.

Los jefes de Estado o Gobier
no abrirán la vía, por primera vez, 
a una política de defensa de la 
UE con medios militares autóno
mos y «dignos de crédito».

La UE se plantea asumir com
petencias en materia de defen
sa a finales del año 2000 con la 
«inclusión» para esas fechas de 
la Unión Europea Occidental 
(UEO) dentro de sus estructu
ras.

Las dos decisiones, sobre el 
alto representante para la PESC 
y sobre la denominada «identi
dad europea de defensa», confir
man que la política exterior y de

Solana sería el "señor PESC" tras dejar su cargo en la OTAN. EFE

seguridad constituye la priori
dad de los Quince, después de 
realizar con éxito el mercado sin 
fronteras y la moneda única.

Si ambas decisiones se con
firman, Europa, la primera po
tencia comercial del mundo, ha
brá dado en Colonia un paso 
importante hacia la afirmación 
de un verdadero poder político.

Según explicó el lunes en 
Bruselas, el viceministro de 
Asuntos Exteriores alemán, 
Guenther Verheugen, las com
petencias defensivas de la UE 
estarían limitadas al principio a 
operaciones de mantenimiento 
de la paz.

Por otro lado, el Partido Po

pular Europeo (PPE) aboga por 
avanzaren las reformas empren
didas para lograr una mayor crea
ción de empleo, mantener el 
pacto de estabilidad y crecimien
to y, además, modernizar el mo
delo social europeo.

Así se recoge en una Decla
ración sobre Empleo suscrita en 
Bonn por los líderes del PPE, en
tre ellos el presidente del Gobier
no español, José María Aznar; 
los primeros ministros de Bél
gica, Jean Luc Dehaene, y 
Luxemburgo, Jean Claude Jun- 
cker; el presidente del Parlamen
to Europeo, José María Gil-Ro
bles, y el de la Comisión Euro
pea, Jacques San ter.

El documento define como 
«esenciales» para la reforma del 
empleo en Europa tanto «el pro
ceso de orientaciones» iniciado 
en la Cumbre Extraordinaria de 
Luxemburgo como las conclu
siones del Consejo Europeo de 
Cardiff (Reino Unido).

Se marca como objetivo «el 
pleno empleo» y, además, en
marca las acciones a desarrollar 
en el pacto de estabilidad y creci
miento, las grandes orientacio
nes de política económica y las. 
directrices sobre empleo salidas 
de las cumbres que, según el tex
to, «nos proporcionan una base 
para la reforma del mercado de 
trabajo».

Además, el documento, con 
similitudes al suscrito en abril 
por Aznar y el primer ministro 
británico, Tony Blair, destaca co
mo «prioridades» para crear em
pleo «mejorar la formación», 
«involucrar a los agentes socia
les», «apoyar a las pequeñas y 
medianas empresas», «hacer los 
sistemas fiscales y de prestacio
nes más favorables al empleo» 
y la «mejora» de la normativa 
en la UE, legislando «sólo cfon- 
de sea necesario».

En concreto, pide «minimi
zar» las cargas administrativas 
para las pequeñas y medianas 
empresas, fomentar una menor 
carga fiscal para los empresarios 
a la hora de crear empleo, «so
bre todo» los puestos de trabajo 
«menos retribuidos», e impul
sar, además, las diferentes mo
dalidades de trabajo, en particu
lar el trabajo a tiempo parcial.

Las elecciones en 
Sudáfrica 
registran una 
alta participación 
y buen ambiente

Efe ■ Pretoria

Más de 18 millones de perso
nas comenzaron ayer a votaren 
calma en las segundas eleccio
nes democráticas sudafricanas, 
cuy a victoria tiene prácticamen
te garantizada el partido gober
nante, el Congreso Nacional 
Africano (CNA).

Desde tempranas horas de la 
mañana cientos de miles de 
sudafricanos formaron filas 
interminables frente a los 14.500 
colegios electorales distribui
dos por todo el país y que abrie
ron sus puertas a las 07:00 hora 
local (05:00 gmt).

El presidente sudafricano, 
Nelson Mandela, votó minutos 
después de la apertura del co
legio de Houghton, suburbio del 
norte de Johanesburgo, y el vice
presidente, candidato del CNA 
y virtual sucesor, Thabo Mbeki, 
en la capital del país, Pretoria.

Todos los líderes de los res
tantes 16 partidos que concu
rren a las urnas habían ejercido 
su derecho cívico antes de las 
ocho de la mañana, como ejem
plo a sus seguidores y para ani
marles a que acudan a votar.

Familias enteras de razablan- 
ca trasladaron en muchos casos 
a sus trabajadores domésticos 
de raza negra para votar juntos 
en los barrios donde residen, en 
un ejemplo de ese sentido de uni
dad y reconciliación que surgió 
en los primeros comicios por 
sufragio universal de 1994.

El llamado «milagro sudafri
cano» tuvo lugar el 27 de abril 
de ese año cuando por primera 
vez unidos y en relativa paz mi
llones de personas de diferen
tes credos, colores, razas y cul
turas acudieron a depositar su 
voto.

La población cachemirí 
huye a ambos lados de la 
frontera indo-pakistaní

El Gobierno de Colombia 
rompe el diálogo con el 
ELN y lo declara terrorista

Efe - Nueva Delhi

La población civil dejó de
siertas poblaciones enteras en 
la región de Cachemira al inten
sificarse el cruce de fuego en
tre la India y Paquistán, después 
de los bombardeos de los pri
meros contra rebeldes musul
manes atrincherados en la zona 
india cerca de la frontera.

El choque en Cachemira-te
rritorio que estos dos tradiciona
les enemigos asiáticos se dispu
tan desde su independencia del 
imperio británico en 1947- creó 
una situación similar a la de gue
rra, según el gobierno indio, y va
ció la zona de población civil.

Ayer, por octavo día conse
cutivo, la India continuó sus ata
ques aéreos contra posiciones 
de los guerrilleros musulmanes 
que hace un mes ocuparon par
te de su territorio en Cachemira.

Fuentes oficiales declararon 
que los aviones de combate 
bombardearon de madrugada 
los escondites de los rebeldes 
en las crestas de los montes de 
la cordillera himalaya en la zona 
de Kargil, al tiempo que se man
tenían duros combates con los 
rebeldes en la zona de Batalik.

El ejército, según esas fuen
tes, siguió ganando terreno a los 
invasores, entre los que Nueva 
Delhi dice que hay mercenarios 
afganos y soldados del ejército 
paquistaní.

Esta última crisis militar en
tre las dos nuevas potencias ató
micas estalló hace una semana 
cuando empezaron los ataques 
aéreos del ejército indio contra 
centenares de guerrilleros, que 
según Nueva Delhi cruzaron la 
Línea de Control (LOC), borde 
fronterizo que divide la región 
entre la India y Pakistán.

Efe - Boeotá

El Gobierno colombiano ce
rró cualquier posibilidad de diá
logo con el ELN, al declarar que 
este movimiento’rebelde es un 
«grupo terrorista» que también 
debe ser considerado como tal 
por la comunidad internacional 
y la Iglesia católica.

Con drásticas medidas y ex
tremas notificaciones acompañó 
la Administración del presidente 
Andrés Pastrana el nuevo carác
ter que ha otorgado al Ejército 
de Liberación Nacional (ELN).

El jefe del Estado anticipó 
por la vía diplomática que Co
lombia advertirá a los países 
amigos de que los integrantes 
de ese movimiento son terroris
tas y que, en consecuencia, de
ben ser detenidos.

Al mismo conducto recurrirá 
el Gobierno para denunciar ante 

el Vaticano a jerarcas de la Igle
sia católica en el exterior que, 
según reveló Pastrana, reciben 
el dinero que exige el grupo gue
rrillero para dejar en libertad a 
los secuestrados.

Esta diplomacia puede signi
ficarle al ELN la pérdida de los 
escenarios internacionales que 
les han sido facilitados a sus 
líderes para entrevistarse con 
delegados de las asociaciones 
civiles y representantes del Go
bierno.

Han sido España, en febre
ro de 1998; Alemania, en el julio 
siguiente y donde fue acorda
da una agenda para poner en 
marcha un proceso de paz, y Ve
nezuela, el pasado febrero, los 
países que en el tiempo recien
te han permitido el ingreso de 
jefes insurgentes para gestio
nes relacionadas con la recon
ciliación en Colombia.

El PPK respalda 
la petición de paz 
que realizó 
Ocalan

Efe ■ Ankara

La guerrilla kurda rompió 
ayer por fin su silencio y dijo 
que respalda el llamamiento de 
Abdalá Ocalan para deponer las 
armas, al cumplirse el tercer día 
del juicio por traición contra el 
líder del Partido de los Traba
jadores del Kurdistán (PKK).

La agencia de noticias kurda 
DEM, que tiene su sede en Ale
mania, dijo ayer que el consejo 
de la dirección del PKK, esta
blecido tras la captura de Oca
lan, opina que 15 años de gue
rra con las fuerzas de seguridad 
turcas han sido más que sufi
cientes.

«A nadie le puede beneficiar 
que continúe el problema y es
peramos que se encuentre una 
solución fundada en la paz y la 
hermandad», según una decla
ración emitida por DEM.



Jueves, 3 de junio de 1999 35El director general de Ganadería afirmó 
que España considera «insuficiente» la 
orden de la CE de retirar del mercado los 
huevos y pollos belgas de explotaciones 
sospechosas de contaminación

1 .um
Matutes y Romay lanzaron ayer mensajes de tranquilidad sobre la contaminación de pollos en Bélsica

El Gobierno dice que no hay peligro
para los consumidores de huevos y aves
Los ministros de Asuntos Exteriores, Abel Matutes, y de 
Sanidad y Consumo, José Manuel Romay, lanzaron ayer 
mensajes de tranquilidad a los consumidores españoles, en 
relación con el asunto de las aves y huevos procedentes de 
Bélgica, productos que la Comisión Europea ordenó ayer 
retirar del mercado europeo.

Efe-Madrid

En relación con este caso, el 
director general de Ganadería del 
Ministerio de Agricultura, 
Quintiliano Pérez Bonilla, afir- 

• mó a Efe que España considera 
«insuficiente» la orden de la 
Comisión Europea de retirar del 
mercado los huevos y pollos 
belgas de explotaciones sospe
chosas de contaminación con 
dioxinas.

Pérez Bonilla añadió que esta 
actitud española está motivada 
por criterios de «salud pública, 
porque España quiere un endu
recimiento de las medidas y, 
fundamentalmente, la extensión 
del cierre de fronteras a todas las 
aves y pollos de Bélgica».

La organización agraria 
COAG exigió que la medida 
adoptada por Bruselas se extienda 
al ganado porcino y vacuno pro
cedente de Bélgica. El ministro 
de Sanidad y Consumo, José 
Manuel Romay, dijo que la po
blación española no corre peli
gro por la contaminación de 
gallinas y huevos detectada en 
Bélgica y aseguró que se ha con
trolado en todo momento la en
trada de estos productos en Es
paña.

El titular de Asuntos Exterio
res, Abel Matutes, manifestó que 
los «consumidores españoles 
pueden estar total y absolutamen
te tranquilos porque las peque
ñas partidas de importación de 
pollos que podían haber sido 

' alimentados con dioxina están 
perfectamente controlados».

El director general de Salud 
Pública, Juan José Francisco 
Polledo, señaló que en España no 
se han consumido cantidades sig
nificativas de aves procedentes 
de Bélgica, por lo que la conta
minación detectada en esos pro
ductos no entraña riesgos para la 
salud de los españoles.

Tras señalar que España se 
autoabastece de productos aví
colas, Polledo afirmó que esta 
contaminación, que puede resul
tar cancerígena a dosis altas, no 
genera ningún tipo de riesgo por 
algún consumo aislado, bien sea 
porque algún español haya esta
do en Bélgica o por algún tipo 
de ave que haya entrado en el 
mercado español.

El departamento de Sanidad 

del Gobierno Vasco anunció que 
con vista a garantizar la seguri
dad del consumidor, va a proce
der a retirar del mercado cual
quier alimento belga en cuya 
composición se sepa o se sospe
che que está incluido cualquier 
producto procedente de aves y 
huevos.

El departamento de Agricul
tura de la Generalitat catalana 
informó ayer de que ordenará el 
sacrificio de 140 patos traídos de 
Bélgica a la localidad de Valls 
para una exposición, si los aná
lisis que hoy se les están efec
tuando confirman contaminación 
por dioxinas.

La Organización
Interprofesional del Huevo y sus 
Productos (Inprovo) aseguró, en 
un comunicado, que los huevos 
españoles no representan riesgos 
de contaminación por dioxinas, 
ya que España no ha importado 
gallinas ponedoras ni piensos 
compuestos procedentes de Bél
gica. Según señaló Inprovo, Es
paña es el cuarto país productor 
de huevos de la UE y uno de los 
principales exportadores, por lo 
que la incidencia de las impor
taciones es prácticamente nula.

La Comisión Europea ordena la 
retirada de aves y huevos de 

explotaciones belgas

El MAPA considera casi inexistente 
el riesgo de intoxieacion por pollos 

contaminados con dioxinas
La Comisión Europea ordenó ayer retirar y destruir las aves y los 

huevos procedentes de más de 400 explotaciones belgas que utili
zaron piensos contaminados con dioxina, pero descartó un embargo 
total de los envíos de ese país. Además, la Comisión requirió que 
todas las exportaciones de pollo y huevos que no procedan de esas 
explotaciones vayan acompañadas de certificados.

Esta medida, que se limita a las mercancías producidas entre el 
15 de enero y el primero de junio, comprende también todos los 
productos derivados o en cuya elaboración se haya utilizado más de 
un 2% de huevos. La comisaria de Consumo, Emma Bonino, co
mentó que productos como las pastas, la nata o la mahonesa, -en los 
que se utiliza un 18%, un 20% y un 7% de huevos, respectivamente- 
, quedarán totalmente excluidos de la prohibición.

El comisario de Agricultura, Franz Fischler, afirmó que «el objetivo 
principal es preservar al consumidor de todo daño» y subrayó que 
«queremos aseguramos de que los productos afectados no sean 
vendidos ni puestos en circulación».

El Comité Veterinario Permanente de la Unión Europea (UE) 
dio su visto bueno a la decisión de la Comisión, con las abstencio
nes de España y Bélgica, por razones totalmente opuestas: mientras 
que las autoridades españolas no consideraron suficiente la acción

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) 
manifestó ayer en un comunicado que el índice de riesgo de intoxi
cación por ingestión de pollos o huevos contaminados con dioxinas 
es «prácticamente inexistente en España», mientras que para los 
consumidores belgas «es muy pequeño».

La intoxicación por dioxina se produciría sólo a lo largo de un 
dilatado período de tiempo después del consumo intensivo y con
tinuado del producto contaminado, según el Ministerio de Agricul
tura.

El Ministerio de Agricultura reconoció que, según informacio
nes del Gobierno belga, unos 5.600 pollos, «que podrían haber tenido 
contacto con piensos contaminados», fueron enviados desde Bél
gica con destino a Alicante. Añadió que, desde el 15 de enero y 
hasta la fecha, el Ejecutivo ha controlado todas las partidas de pollo 
de abasto llegadas a España, dentro de las cuales estaba la que iba 
dirigida a Alicante.

El director general de Ganadería del Ministerio de Agricultura, 
Quintiliano Pérez Bonilla, afirmó ayer por la mañana que alrededor 
de 1.200 pollos de un día procedentes de Bélgica entraron en Huesca 
el 17 de marzo, aunque hasta esta tarde dicho departamento no ha 
confirmado que estos animales fueron reexportados posteriórmen-

Una investigadora realiza análisis de los huevos belgas. EFE
I

sobre todo en esta campaña, 
donde el sector sufre un grave 
problema de excedentes.

La organización de consumi
dores CEACCU consideró prio
ritario que se garantice por to
dos los medios la ausencia de 
riesgos para la salud de los con
sumidores en los pollos y pro

duetos derivados en España.
En relación con este asunto, 

Greenpeace advirtió que la pre
sencia de sustancias tóxicas, 
como las dioxinas, persistirán 
mientras no se eliminen las fuen
tes de origen de dichas sustan
cias, que son plantas 
incineradoras de residuos o la 

industria del PVC. Ante estacón- 
sideración de Greenpeace, el 
portavoz del Foro Ibérico del 
PVC, Jaume Mora, expresó su 
«indignación» ante el hecho de 
que esta organización ecologista 
«aproveche con oportunismo este 
tema, que nada tiene que ver con 
el PVC».
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El precio en secano fue de 559.000 pesetas/Ha, y de regadío costó L6 millones/Ha

El precio de la tierra subió un 10% 
en 1998, según los datos del MAPA

Efe-Madrid

El precio de la tierra, tanto 
para compra como para arren
damiento, subió un 10% en 1998, 
según los datos provisionales del 
Ministerio de Agricultura, a los 
que tuvo acceso la organización 
agraria COAG. Este aumento se 
suma al registrado en 1997, año 
en el que el coste medio de una 
hectárea de terreno agrícola al
canzó las 694.000 pesetas, el 
13,4% superior al valor de la 
tierra en el ejercicio anterior y 
que fue el mayor de los últimos 
diez años.

Entre 1987 y 1989, el precio 
de la tierra aumentó el 10%, 
mientras que entre 1990 y 1992 
el coste de la tierra descendió, 
como media de los tres años, un 
6,76%. A partir de esa fecha, con 
la entrada en vigor de la refor
ma de la Política Agraria Común 
(PAC) de 1992, los precios de 
la tierra agrícola han aumenta
do progresivamente.

En 1994, el importe del sue
lo con destino agrícola creció el 
6,5%; en 1995, el 5,8%; en 1996, 
el 7,7%; y en 1997, el 13,4%. 
Durante el pasado año, el pre
cio medio de una tierra de labor 
de secano aumentó el 13,15%,

Domingo Triguero: las 
ayudas de la UE están en 
peligro por culpa de Bono

Bono niega que el conflicto 
del lino ponga en peligro las 
ayudas a los agricultores

Efe-Toledo

El responsable de Agricul
tura del PP de Castilla-La Man
cha, Domingo Triguero, afirmó 
ayer que las ayudas de la UE 
están en peligro y ha acusado 
de ello al presidente regional, 
José Bono, quien «ha ido a por 
lana y ha salido trasquilado». 
En una rueda de prensa conjunta 
con el portavoz «popular» Mi
guel Angel Montserrat, Trigue
ro señaló que Bono «ha perdi
do el conocimiento y se ha pues
to nervioso porque sabe que va 
a perder las elecciones».

Según Triguero, «si hubie
ra fraude, el responsable sería 
el que controla y paga, el pro
pio señor Bono», al que ha acu
sado de entrar en el discurso «de 
los alemanes, que quieren de
mostrar que se gasta mal el di
nero para no pagar». «Para s*al- 
var la situación», continuó Tri
guero, «Bono debe denunciar a 
quien haya cobrado, y como no 
lo va a hacer porque no es ver
dad, que pida perdón y escriba 
a Europa señalando que lo que 
ha dicho es para arañar votos y 
demagogia pura».

El responsable en temas agrí- 
colasdelPPindicó que en

El precio de la tierra continúa subiendo desde la entrada en la UE.

hasta las 559.000 pesetas por 
hectárea, mientras que una hec
tárea de regadío costó 1,6 mi
llones de pesetas, el 7,4% más.

Castilla-La Mancha «defende
remos las ayudas conseguidas 
por Aznar y Loyola de Palacio 
y si podemos "arañar" más, me
jor, para poder modernizar las 
estructuras y la competitividad 
de las empresas agrarias».

Triguero presentó los com
promisos de su formación en 
materia agraria, con un progra
ma «avalado por las políticas del 
PP allí donde está gobernando 
y por las propuestas donde está 
en la oposición» y que «viene a 
devolver la ilusión, una ilusión 
con hechos». A su juicio, en tres 
años se han comprado más trac
tores y se han reestructurado más 
explotaciones que en diez años 
de Gobierno socialista. El PP 
presenta un programa «actua
lizado» sobre laOCM del acei
te, «un éxito que los ciudada
nos pueden ver» ya que el acei
te tiene un precio extraordina
rio. En el cultivo del vino, el pro
grama «popular» -manifestó 
Triguero- habla de reestructu
ración del viñedo, de destilación 
de alcoholes de uso de boca, de 
la creación de indicaciones geo
gráficas para vender el vino de 
mesa y del respeto y manteni
miento de las Denominaciones

En este sentido, el secretario 
general de COAG, José Manuel 
de las Heras, denunció la espe
culación que existe en torno a

Efe-Toledo

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, negó ayer 
que las subvenciones de los 
agricultores corran peligro por 
el conflicto del lino y se com
prometió a adelantar los pagos 
de las ayudas agrícolas, «por
que este año ha sido malo y el 
dinero tiene que llegar».

Por pri mera vez en lo que va 
de campaña electoral. Bono se 
refirió en un acto público a la 
polémica del lino que «no es un 
problema de los agricultores 
sinode4ó 5 desaprensivos (...) 
que están en sus despachos 
ganando cientos de millones de 
pesetas a costa del prestigio de 
los agricultores».

El presidente regional ase
guró a los agricultores que no 
tienen nada que temer respecto 
al pago de las ayudas y les ani
mó a que le escriban si las sub
venciones agrícolas se retrasan 
«porque se las pagaremos a 
tocateja».

Bono hizo estas afirmacio
nes en Corral de Almaguer, unas 
de las localidades toledanas que 
recorrió el autobús electoral de 
«PSOE-Progresistas».

la tierra de uso agrícola, que «su
pone una competencia desleal 
para los agricultores, que de 
verdad necesitan la tierra para 
producir».

Indicó que la adquisición de 
tierras por parte de personas 
ajenas al sector se ha acelerado 
por el dinero «negro» que aflora 
ante la llegada del año 2000 y la 
introducción del euro y advir
tió de que esta circunstancia 
dificulta la ampliación de las 
explotaciones agrarias y la in
corporación de jóvenes agricul
tores.

Explicó que estos incremen
tos, especialmente desde 1992, 
son debidos a que los precios de 
la tierra «incluyen» las ayudas 
a la hectárea de la Política Agra
ria Común, por lo que el merca
do considera que cada hectárea 
de tierra se vende asociada al 
pago anual de la ayuda comuni
taria correspondiente.

Según COAG, la entrada en 
vigor de la reforma de la Agen
da 2000, con nuevos pagos di
rectos, unido a que el ritmo de 
subida de los precios de la tie
rra no da síntomas de debilitar
se en el último año, «resulta muy 
preocupante para el futuro de la 
agricultura profesional».

José Bono, ayer.

"La polémica del 
lino que no es un 
problema de los 
agricultores sino 

de4ó5 
desaprensivos"

Los presidentes de 
CCAA podrían no 
comparecer ante 
la comisión del 
lino

Efeagro

Los presidentes de las comu
nidades autónomas podrían no 
comparecer finalmente ante la 
comisión de investigación del 
Congreso que analizará las sub
venciones al lino debido a que 
puede haber una mayoría que 
lo impida, informaron fuentes 
de los grupos parlamentarios.

Desde que se conoció que el 
pleno del Congreso aprobaría 
la creación de la comisión in
vestigadora, el grupo popular 
expresó su intención de citar 
ante ella como uno de los pri
meros comparecientes al pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono. Ante esa posibili
dad, el propio presidente auto
nómico aseguró que él estaba 
dispuesto a comparecer ante la 
comisión.

Esa comparecencia abriría la 
vía para que jefes de otros eje
cutivos autonómicos en cuyo 
territorio se cultive o transfor
me el lino fueran llamados tam
bién ante la comisión de inves
tigación. En concreto fuentes so
cialistas barajan los nombres de 
Juan José Lucas y Manuel Fraga 
como dos de los presidentes 
autonómicos que podrían incluir 
entre sus peticiones de compa
recencia.

No agrada a CiU

La extensión de esas citacio
nes no agrada a Convergencia 
i Unió, en cuyo grupo parlamen
tario se advierte de que ellos no 
permitirán que se llame a com
parecer en el Congreso al pre
sidente de la Generalitat, Jordi 
Pujol, también susceptible de 
citación.

Según la ley, cualquier per
sona, independientemente de su 
cargo, está obligada a compa
recer ante una comisión de in
vestigación del Congreso. Por 
tanto, la única posibilidad de que 
no se llamara a cualquiera de 
los presidentes autonómicos que 
se propusieran sería que, por 
mayoría, los grupos rechazaran 
esa posibilidad.

Fuentes de CiU consultadas 
por Efe creen que aunque pue
den aprobarse sólo algunas de 
las comparecencias de presiden
tes autonómicos que se solici
ten, sería de difícil explicación 
el que sólo se diera luz verde a 
algunas de ellas. Por tanto, los 
representantes de CiU en la 
comisión votarían en contra de 
una hipotética petición de com
parecencia de Pujol y del resto 
de presidentes autonómicos.

Desde el grupo popular se 
advierte de que Bono pretende 
escudarse ahora en Jordi Pujol 
para no acudir a la comisión, 
como apuntó ayer el portavoz 
del PP, Rafael Hernando.

Además, la ex ministra de 
Agricultura y cabeza de lista del 
PP al Parlamento Europeo, 
Loyola de Palacio, en declara
ciones a Antena 3, retó ayer a 
Bono a que debata con ella en 
la comisión de investigación y 
«no se esconda detrás de Pujol».
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El paro disminuyó en todos los 
sectores, con los servicios a la 
cabeza, con una reducción de 35.834 
desempleados raom

La actividad 
aeroportuaria 
aumentará el 
18,8% este 
verano

Efe-Madrid

Los aeropuertos turísticos 
españoles registran un incre
mento del 18,8 por ciento en los 
vuelos programados para la 
temporada de verano de 1999 
respecto a la misma época del 
año pasado, según los datos 
facilitados ayer por Aeropuer
tos Españoles y Navegación Aé
rea (AENA).

Las mismas fuentes asegu
ran que las infraestructuras 
aeroportuarias están preparadas 
para recibir la demanda que 
sobre ellas se produce y apun
tan que el crecimiento del trá
fico aéreo ya registra un «nota
ble incremento» en el conjunto 
de los aeropuertos españoles.

Entre los aeropuertos turís
ticos, Aena destaca los de las 
Islas Baleares, donde el aero
puerto de Palma de Mallorca ha 
incrementado sus operaciones 
programadas para esta tempo
rada de verano el 14,4 por ciento 
más que durante la pasada épo
ca estival.

Pimentel destaca 
la necesidad de 
reducir la 
siniestralidad 
laboral

Efe-Barcelona

El ministro de Trabajo, 
Manuel Pimentel, ha señalado 
hoy que la reducción de los altos 
índices de siniestralidad es el 
gran reto de España en el ám
bito laboral, ya que «los datos 
no permiten ni por asomo estar 
satisfechos».

Pimentel ha dicho estas pa
labras durante la conferencia 
que ha pronunciado en el Cole
gio de Graduados Sociales de 
Barcelona, donde ha pedido a 
los profesionales de este sector 
su colaboración para «cambiar 
la tendencia creciente de 
siniestralidad laboral».

El ministro ha recordado que 
el Gobierno ha elaborado una 
nueva ley que regula esta cues
tión y ha conseguido que las 
grandes empresas apliquen la 
norma.

Sin embargo, «la pequeña y 
mediana empresa no sólo no 
cumple la norma, sino que ni 
siquiera la conoce», según el 
ministro. El titular de Trabajo 
también ha asegurado que Es
paña puede llegar a alcanzar las 
cifras de empleo del resto de 
Europa y «en algunas provin
cias, las empresas van a tener 
dificultades para cubrir ciertos

En mayo se resistraron 1.129.132 contratos en el INEM

El paro bajó en 58.880
personas en mayo
El paro registrado en las 
oficinas del INEM se redu
jo en mayo pasado en 58.880 
personas, un 3,45por cien
to frente al mes anterior, lo 
que situó el total de 
desempleados en 1.649.120, 
el 10,14por ciento de la po
blación activa.

Efe-Madrid

Según datos difundidos ayer 
por el Ministerio de Trabajo, en 
mayo se registraron 1.129.132 
contratos en el Instituto Nacio
nal de Empleo (INEM), de los 
que 147.587 fueron indefinidos, 
cifra récord que representa el 
13,07 por ciento del total.

Entre los contratos indefini
dos, 129.622 se firmaron al 
amparo de la reforma laboral y 
de ellos 99.939 fueron a tiem
po completo, 29.683 a tiempo 
parcial y los restantes 17.965 
correspondientes a otro tipo de 
contratación fija.

También se firmaron 12.723 
contratos para la formación, 
dentro de la reforma laboral, por 
lo que la cifra total de contra
tos acogidos a dicha normativa 
ascendió a 142.345.

Los restantes 981.545 con
tratos, hasta completar el total 
de 1.129.132, fueron de carác
ter temporal, entre los que des-

Duisemberg atribuye la 
debilidad del euro a la 
fortaleza de EEUU

Efe-RFA

El presidente del Banco 
Central Europeo (BCE), Wim 
Duisenberg, atribuyó ayer la de
bilidad del euro a la fortaleza 
de la economía en Estados Uni
dos respecto a la de la eurozona 
y auguró su pronta recuperación.

Al término de la reunión del 
Consejo de Gobierno del BCE, 
Duisenberg defendió el euro, tal 
como esperaban muchos 
analistas, como «una moneda 
basada firmemente en la esta
bilidad interna de los precios, 
que tiene un claro potencial para

147.587 contratos fueron indefínidos.

tacan 384.153 eventuales por 
circunstancias de la producción, 
322.686 de obra o servicio de
terminado y 174.760 de tiem
po parcial temporales.

El paro disminuyó en todos 
los sectores, encabezados por 
los servicios, con una reducción 
de 35.834 desempleados (el 4,03 
por ciento), seguido del colec
tivo sin empleo anterior, 8.845 
personas (2,87 por ciento); la 
industria, 7.376 personas (2,50 
por ciento); la construcción, 
6.153 parados (3,74 por cien

El banquero holandés se 
negó a especular sobre una in
tervención del BCE en favor del 
euro, tras agregar que hablará 
de esta medida «cuando sea 
necesario, pero no ahora».

El euro alcanzó hoy un nue
vo récord a la baja en los mer
cados de divisas y en Fráncfort, 
hacia las 13.10 GMT, se cam
biaba a 1,0356 dólares, lo que 
supone una devaluación respec
to al dólar de más del 10 por 
ciento desde su introducción en 
enero pasado.

Duisenberg argumentó que 
la moneda única se ha conver- 

to) y la agricultura, 672 
desempleados (1,32 por cien
to).

El desempleo masculino 
cayó en 30.144 personas (4,26 
por ciento), con lo que se sitúa 
en 677.749 parados y un índi
ce del 6,90 por ciento, mientras 
que el femenino disminuyó en 
28.736 personas (2,87 por cien
to) y se sitúa en 971.371 rpor 
primera vez debajo del millón 
desde enero de 1985-, con un 
índice de paro del 15,08 por 
ciento.

importante del mundo (después 
del dólar) y afirmó que «la 
política del Éurosistema salva
guardará su poder adquisitivo 
interno, con lo que se reforza
rá también el papel internacio
nal del euro».

Asimismo, desestimó el 
I^ligro de inflación en la 
eurozona por la devaluación del 
euro, tras recordar que en abril 
el Indice de Precios al Consu
mo (IPC) armonizado ascendió 
hasta el 1,1 por ciento anual, 
muy por debajo del 2 por cien
to que el BCE considera infla
cionario, debido sobre todo a

CES: la 
Administración 
crea empleo 
temporal y reduce 
el indeñnido

Efe-Madrid

La Administración españo
la no sólo va a remolque de la 
sociedad civil, sino que en el 
ámbito laboral sigue un proce
so inverso al de la empresa pri
vada, pues crea empleo tempo
ral y reduce el indefinido, como 
señala la memoria del Consejo 
Económico y Social (CES) co
rrespondiente a 1998.

En la presentación de la 
memoria anual, que analiza la 
situación socioeconómica y 
laboral de España, el presiden
te del CES, Federico Durán, 
destacó ayer su valor técnico, 
por las materias que trata, y su 
valor político, por tener el aval 
de todas las organizaciones em
presariales y sindicales repre
sentadas en ese organismo.

En el capítulo referido al 
mercado de trabajo, el CES 
informa de que el año pasado 
440.000 personas trabajaron de 
media más que el año anterior, 
lo que supone que el número de 
ocupados creció un 3,4 por cien
to y que el de parados se redujo 
en un 8,8, lo que equivale a 
296.000 desempleados menos.

Pimentel pide 
que se profundice 
en la reforma 
laboral

Efe-Barcelona

El ministro de Trabajo y 
Asuntos Sociales, Manuel 
Pimentel, pidió ayer a los agen
tes sociales que se reúnan des
pués de la elecciones del mes 
de junio y profundicen en los 
temas que quedaron pendientes 
en la reforma laboral de 1997, 
como la reordenación del tiem
po de trabajo.

El ministro ha participado 
hoy en Barcelona en las jorna
das «Los Directivos y el Em
pleo ante el siglo XXI», orga
nizadas por el diario Cinco 
Días.

«Los sindicatos y 
empresarios tienen la gran res
ponsabilidad de iniciar de nue
vo ese diálogo», ha dicho 
Pimentel, quien se ha compro
metido a respetar los acuerdos 
entre los agentes sociales «que 
tan buen resultado están dan
do».

Pimentel ha afirmado 
que desde abril de 1997 se 
han firmado unos dos millones 
de contratos indefinidos, «lo 
que significa que el 80% 
del empleo neto creado en 
estos dos años es trabajo esta
ble».
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La debilidad del euro fue, una 
jornada más, la pesadilla de 
los mercados europeos

La recuperación en la víspera del índice bursátil más cono
cido del planeta pasó casi de puntillas en la apertura de las plazas 
europeas. Los 35 puntos básicos que acabó subiendo el Dow Jones, 
tras naber llegado a perder 150, fueron relegados a un segundo 
fllano ante el nuevo correctivo que sufrió el euro. La moneda única 
ijó el tercer mínimo histórico consecutivo en su cruce con el dólar 

(1’0382) acumulando una depreciación del 12% desde su naci
miento. Los negros nubarrones que aún se ciernen sobre Kosovo, la 
fortaleza de la divisa americana y el frágil crecimiento de la eco
nomía de la zona euro siguen pasando factura, mientras el BCE, que 
ayer mantuvo tipos, asiste a ello impasible.

Las principales Bolsas del Viejo Continente, salvo Milán, 
volvieron a aesmarcarse de la acentuada tendencia bajista que pre
sentaba el Dow Jones ayer. El fuerte repunte de la venta de nuevas

viviendas americanas en abril, que alcanzó el 9’2 por ciento con 
978.000 unidades contabilizadas, frente a unas previsiones que 
apuntaban hacia una caída del 1 ’5 por ciento, disparó la salida de 
papel. La atención se centraba en la comparecencia del presidente 
de la Fed en Boston a última hora de la tarde.

El Ibex-35 cerró con una nimia subida de un 0’ 12% situán
dose en los 10.068’8 puntos. El volumen fue de 1.068 millones de 
euros, de los que 362 correspondieron a una operación sobre el 
BSCH que se llevó a cabo en el mercado de bloques.

El futuro del bono a diez años fue de nuevo castigado con 
38 p.b. cerrando en el 95’57%. La rentabilidad, que se mueve en 
sentido inverso al precio, se disparó hasta el 4’56%.

Luis A. Torralba

Incfice GeneralGENERAL IBEX-35 ibex-35
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MERCADO CONTINUO
ÚILEuros ÚILPtas. Dif.% Volumen

BANCOS
Argentaría 21,97 3.656 0,14 976.560
BSCH 20,02 3.331 -0,55 3.987.826
Banco Andalucía 33,99 5.655 -1,48 1.584
Banco Atlántico 36,00 5.990 — 138
Banco Bilbao-Vizcaya 13,79 2.294 -1,36 2.822.739
Banco Esfinge 1,36 . 226 — 12.625
Banco Guipuzcoano 12,74 2.120 2,74 33.234
Banco Herrero — — — —
Banco Pastor 49,90 8.303 1,36 3.309
Banco Popular 67,50 11.231 -1,46 139.075
Banco Vasconia 10,89 1.812 3,62 3.506
Banco Zaragozano 29,50 4.908 0,34 2.091
Banco de Castilla 16,34 2.719 0,25 2.803
Banco de Galicia 15,80 2.629 0,51 200
Banco de Valencia 8,07 1.343 -0,86 78.149
Banesto 14,86 2.472 0,07 27.326
Bankinter 36,25 6.031 -2,16 99.946
B. Crédito Balear 18,00 2.995 — 250

ELECTRICAS
Aguas de Barcelona 51,00 8.486 -1,07 51.978
Cantábrico 41,10 6.838 -0,36 66.251
Eléc. R. Zaragoza 40,99 6.820 -2.27 4.198
Endesa 20,67 3.439 2,33 3.700.783
Enher B 21,00 3.494 -0,94 944
E. de Viesgo 33,51 5.576 1,09 235
Fecsa 8,79 1.463 0,92 16.726
Gas Natural 73,40 12.213 -1,28 137.290
Gas y Electricidad 75,75 12.604 0,53 7.270
Iberdrola 14,25 2.371 0,71 2.074.703
Saltos del Nansa 81,00 13.477 — 4
Sevillana 11.05 1.839 -0.27 105.608
Unión Fenosa 12,97 2.158 2.69 673.322

ALIMENTACION
Azucarera Ebro Agrí. 14,45 2.404 -1.23 48.052
Baron de Ley 32,50 5.408 1.44 640
Bodegas Rioianas 11,16 1.857 -0.09 1.724
Bodegas y Bebidas 10,04 1.671 -0.40 9.749
Campofrío 17,35 2.887 -0.29 10.620
Cia. Vinícola N.Esp. 55,20 9.185 036 843
El Aguila 8,51 1.416 -139 10.045
Federico Paternina 14,15 2.354 1.540
Koipe 26,57 4.421 -1.04 3.953
OMSA Alimentación 7,15 1.190 — 8.704
Pescanova 10,20 1.697 -1.92 1.850
Puleva-Uniasa 0,54 90 1.89 4.678.532
SOS Arana 10,23 1.702 -039 6.028
Tabacalera 18,90 3.145 -0.16 471.928
Viscofán 11,50 1.913 -1.79 63.371

COMERCIO Y SEGUROS
Adolfo Domínguez 14,98 2.492 0.40 12.416
Aldeasa 28,48 4.739 -0.94 36.776
Azkoyen 25,69 4.274 — 17.640
Catalana Occidente 20,43 3.399 -0.58 7.655
Continente 23,24 3.867 0.17 67.738
Corp. Mapfre 20,00 3.328 -0.10 114.792
Conefiel 25,10 4.176 0.40 9.070
En acó 8,30 1.381 -0.60 7.820
Finanzauto 13,94 2.319 -0,43 440
Funespaña 16,61 2.764 — 142
Mapfre Vida 28,15 4.684 -1,61 65.009
Picking Pack 0,41 68 — 838.465
Pryca 16,97 2.824 0,24 101.814
Superdiplo 22,56 3.754 1,39 105.910

CONSTRUCCION
ACS 28,30 4.709 -2,72 84.861
Agromán 8,71 1.449 -0,68 62.324
Bami S.A. 4,18 695 -1,18 22.164
Cementos Portland 34,00 5.657 — 2,690
Cristalería Españ. 51,00 8.486 — 3.389
Dragados 10,94 1.820 0,74 269.347
Ferrovial 22,10 3.677 0,64 196.574
Filo 1,86 309 1,09 309.885
Filo B 1,63 271 ■ ■ 160.462
Fomen. Cons. Contr. 53,85 8.960 -1,28 87.846
Grupo Acciona 44,15 7.346 -2,75 58.320
Metrovacesa 21,87 3.639 0,69 30.589
Obrascón-Huane-Laín 9,95 1.656 -2,26 15.736
Prima Inmobiliaria 7,27 1.210 0,28 37.619
Sotogrande 3,51 584 0,29 137.952
Uniland 56,00 9.318 -3,45 1.164
Uralita 8,80 1.464 -0,56 88.976

ÚILEuros ÚILPtas. Dif.% Volumen

Urbas 0,85 141 -3,41 40.989
Urbis 13,47 2.241 -2,81 99.800
Valderrívas 31,60 5.258 0,29 1.610
Valenciana Cementos 8,98 1.494 -0,22 7.800
Vallehermoso 9,28 1.544 0,65 490.748
Vidrala 8,58 1.428 -0,23 8.171
Zabálburu 8,83 1.469 -1,89 21.116

INVERSION MOBILIARIA
Cía. Gener. Invers. 0,47 78 -2,08 35.348
Corpor. Banesto 8,00 1.331 0,50 452
Dinamia 10,02 1.667 -1,18 6.063
Fastibex 11,29 1.878 14,380
NH Hoteles 11,92 1.983 -0,67 307.561

PAPELERAS Y TEXTILES
Ence 16,98 2.825 2,91 76.840
Eppic 0,40 67 — 1.300
Europac 2,01 334 -1,47 35.940
Iberpapel 12,10 2.013 -0,08 2.198
Reno de Medici 2,22 369 -0,89 15.459
Sniace 1,32 220 — 102.754
Tábleros de Fibra 11,77 1.958 -2,81 11.517
Tavex Algodonera 9,25 1.539 -1,49 2.100
Unipapel 12,00 1.997 -1,23 850

QUIMICAS Y ENERGIAS
Aragonesas 5,56 925 0,18 117.052
Bayer — — — —
Cepsa 30,30 5.041 -0,39 7.460
Ercros 0,82 136 -2,38 954.581
Faes 12,50 2.080 -1.11 18.409
Grupo Fosforera — — —
Miquel y Costas 25,51 4.245 0,04 953
Repsol 17,21 2.864 0,35 1.992.233
Seda Barcelona 4,44 739 -1,77 35.408
Zeltia 15,82 . 2.632 1.41 34.049

SIDEROMETALURGICAS
Aceralia 11,35 1.888 3,84 317.076
Acerinox 28,35 4.717 2,49 211.095
Aforasa 9,30 1.547 1.679
Amper 13,53 2.251 -5,32 133.931
Asturiana del Zinc 11,59 1.928 0,78 60.998
Cía. Aux. Ferrocar. 25,10 4.176 -0,59 2.260
Di metal —----- — — —
Española del Zinc 5,16 859 -0,39 3.115
Global Steel Wire 2,30 383 0,88 116.101
Inbesós — — — —
Lingotes Espec. 10,98 1.827 -0,18 900
Metal.Duro Felguera 7,45 1.240 2,19 93.955
Nicolás Correa 9,53 1.586 -0,73 3.425
Nueva Montaña 0,74 123 — 26.129
Ibbacex 1,80 299 1,69 743.650
Zardoya Otis 25,74 4.283 0,74 20.498

AUTOMOVIL
TUdor 10,30 1.714 -1,90 611
Volkswagen 61,75 10.274 -4,26 942

TRANSE COMUNICACIONES
Aumar 21,04 3.501 1,15 74.649
Autopistas 12,25 2.038 -0,73 183.255
Estación. Subter. — — — —
Europistas 6,24 1.038 0,81 40.028
Iberpistas 7,49 1.246 0,40 19.826
Radiotrónica 51,90 8.635 1,37 15.372
Telefónica 46,90 7.804 1,41 4.009.224
Transportes Azkar 10,50 1.747 — 85.321

OTROS SERVICIOS
Abengoa 26,71 4.444 -0,19 2.913
Befesa 12,00 1.997 1,27 39.068
Corpor. Finan. Alba 141,20 23.494 -0,35 15.881
Dogi 12,10 2.013 -0,66 4.078
Indo Intem. 43,25 7.196 — 100
Indra 9,09 1.512 -0,66 106.314
Mecalux 8,65 1.439 -2,26 35.605
Meliá Inver. Ameri. 26,09 4.341 — 108
Midesa 20,20 3.361 -2,42 8.344
Parques Reunidos 8,90 1.481 — 147.353
Prosegur 11,05 1.839 0,18 8.100
Sol Meliá 39,74 6.612 0,56 50.856
Tele Pizza 5,36 892 -9,15 9.985.298
V. Leonesa 11,21 1.865 -0,36 6.043

AMPLIACIONES DE CAPITAL
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ÚILEuros ÚILPtas. Dif%

Aceralia 11,35 1.888 3,84
Banco Vasconia 10,89 1.812 3,62
Ence 16,98 2.825 2,91

ÚILEuros ÚILPtas. Oif%

Tele Pizza 5,36 892 -9,15
Amper 13,53 2.251 -5,32
Volkswagen 61,75 10.274 -4,26

MAYOR VOLUMEN MAYOR EFECTIVO
Volumen % Mill. Euros Mill. Ptas. %

TPZ 9.985,298 22,47 TEF 187.187 31.145 28,67
PUL 4.678.532 10,53 SCH 79.952 13.303 12,25
TEF 4.009.224 9,02 ELE 75.298 12.528 11,53
SCH 3.987.826 8,97 .^ TPZ 54.708 9.103 8,38

INTERBANCARIO 
(EURIBOR)

PLAZO TIPO DIE

Semana 2,561 0,004
A un mes 2,577 0,006
A dos meses 2,588 0,011
A tres mes 2,601 0,016
A seis meses 2,657 ' 0,042
A nueve meses 2,754 0,061
A un año 2,812 0,077

DIVIDENDOS
Valor Concepto Bruto Euros Neto Euros E Pago

Metrovacesa A cuenta 0,21 0,16 3/06/99
Volkswagen Único 0,56 0,42 3/06/99
Acesa Complem. 0,22 0,17 7/06/99
Hullas C.C. Complem. 0,48 0,36 7/06/99
Zardoya A cuenta 0,22 0,16 10/06/99
Aceralia A cuenta 0,36 0,27 11/06/99

METALES PRECIOSOS
Último Diferencia

ORO
Londres (dólar/onza) 267,050 1,550
Madrid (euros/gr.) 9,240 0,100
París (euros/gr.) 8,250 0,050
PLATA
Londres (dólar/onza) 4,980 0,100
Madrid (euros/gr.) 0,211 0,005
PLATINO
Madrid (euros/gr.) 15,210 0,140
PALADIO
Madrid (euros/gr.) 14,310 0,200

INDICES DE REFERENCIA DEL 
BANCO DE ESPAÑA

Periodo TAE 

Bancos

TAE 

C^jas

Indice 

CECA

Deuda 

Pública

Mibor 

Año

Abríl 99 4,599 4,997 5,875 3.349 2,709

DIVISAS

Moneda

Euros/

I moneda

Pesetas/ 

1 moneda

1 EURO 

moneda

Dólar USA 0,9634 160,295 1,038

Yen japonés 0,0080 1,324 125,710

Libra esterlina 1,5528 258,363 0,644

Franco suizo 0,6285 104,580 1,591

Corona danesa 0,1346 22,388 7,432

Corona noruega 0,1213 20,188 8,242

Corona sueca 0,1113 18,522 8,983
Dracma griego 0,0031 0,514 324,000

Corona checa 0,0267 4,440 37,477

Dólar canadiense 0,6494 108,043 1,540

Dólar australiano 0,6219 103,474 1,608

Zloty polaco 0,2413 40,141 4,145

Forínt húngaro 0,0039 0,654 254,600

Corona estona 0,0639 10,634 15,647

Dólar neozelandés 0,5079 84,503 1.969

Tólar esloveno 0,0051 0,856 194.340

Libra chipriota 1,7301 287,865 0.578

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno. (96) - 3846436 de 17h. a 20h. ̂
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BOLSAS EXTRANJERAS
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FONDOS
ÚILPtas. Dif. ReiiL ÚILEuros __ ________ÚILPtas. Dif. Rent. ÚILEuros ÚILPtas- Dif. RenL ÚILEuros ÚILPtas. Dif. RenL Últ.Euros

DINERO Santander Fondles. 2.068,18 -4,99 0.13 12,43 Indosucz. Bolsa FIM 323.476,01 -1.47232 -034 1.944,13 Fonlesoteria 11.379.14 135 68,39

Ahorromed HAMM D 108.47535 333 0,74 651,95 Banesto G Bol.2002 1.02337 -3,33 -1.01 6,15 Indosucz Universal 140.265,06 -I48.09 8.68 843,01 Herrero Ah. Estud. 1.264.53 0.65 7.60

Allas EI.A.M.M 18031933 332 033 1.083.14 Barxisto G B0.2OOIC 985,01 -1,66 -0.97 5,92 Madrid Bolsa 100 1.628,92 -439 1.46 9,79 Herrero Monetario 173.758,56 21.63 0.62 1.044.31

Asturfondo Dinero 108.34038 1.66 0,72 651.14 BanestoG.B.Mix200l 1.199,64 -3,33 -0.88 7,21 M.Eur.Garl00 1.407,63 -I9.96 233 8,46 Herrero Renta Hja 11.92635 -4.99 0.74 71.68

A.B. Dincrplus 209370,16 -21.63 0,64 135834 Foncaixa Futuro 41 1.058,21 -6,66 -0.21 6,36 Plusmadrid 2 1.549,05 -5,00 2.11 931 Hispamer Mix. KF. 13.087,92 -28.29 1.11 78,66

BBV Dincr Renta 160.92834 6.66 032 96730 A.C. Capital 4 ____ 1.009,96 -1,67 -1.17 6.07 Promoglobal II L953J7 — 4.65 11,74 Hispamer Renta I 12.227,71 -26.62 -0.24 73 49

BBV Dinero 282328^)2 -832 0,89 1.69633 Foncaixa Futuro 49 1.023,27 -6,66 -0.07 6,15 Rema 4 Bolsa 2.607,27 -832 230 15,67 Ibcrahorro 2.397,62 0.67 1441
BBV Dinero, FIAMM 167.074,84 -4,99 1,00 1.004.14 Santander Bo.Eur.4 96.375,76 63,22 -0.67 579,23 Sanantander Rcn.Ac 1.154,72 -1,66 136 6,94 Ibcrcaja Futuro 1.364,37 0.83 8.20

BBV Monetario 12.460,65 _____ 0.80 ' 74.89 Santaixler B.M.Ase. 120.328,69 271,21 4,30 723,19 Santander Ren 1999 1.554,05 — 1.10 934 Iboca^ Horizonte 1.091,49 0 74 6 56
BCH Fondinno 1 264.146,09 -29,95 0,86 1.58735 Santander Eu.Cli.l 100.104,47 -128,12 -2,38 601,64 Solbank Plus FIM 2.898,44 4,99 0.80 17,42 Ibcrcaja Patr. l .302,80 -333 1,39 7.83
BCH Fondimo 2________ 173.855,07

11342,53

-11,64

-1 67

0,85

n 61

1.044.89 

61^ ■?

Santander Selecci.

Santander ScI.Aseg

101.884,80

108.412,13

128,11

-23^9

0,49

1,79

612.34

651.57
RENTA FIJA Ibcrcaja Tesoro________ 1.121,44 0.86 6,74

BEX-Diner 184.40737 1,67 0,67 1.10831 Santander Sp 500 2 108.655,05 49,92 4,39 653.03
Argenlaria Indice______

Arg<».nt^rin Mngq______

2.351,03

3 086 46

-333

-1 66

036

9,20

14,13

IR SS

Ibcriión Ahorro_______

Indosucz Patrimonio

230.833,95

22.01630

-732. lO

-24.95

-0.26

2.54

1,387,34

132,32
BK Dinero______________ 180,05637 — 0.87 1.082.16 MIXTO RENTA FIJA Arg. Bonos Europa 1.044,90 -1,67 0.41 638 Inicies Diario BCH 1.204,63 0.29 7,24
BK Dinero 95___________ 118.782,97 — 0.86 71330 AB Fiva 2.713,76 -1,66 0,45 16.31 Arg. Fondo 22 1.965,02 -6,65 -035 11,81 Invcrbonos FIM 1.945,0.5 -1.67 -0,55 11,69
BK Dinero 96___________ 112.172,45 — 0.89 674.17 Ahorrofondo 6.816,83 -13,32 0,34 40,97 Arg. Fondplazo 5-a 1.224,60 -1,66 0.70 736 Inverfondo 3.101,44 -332 0,50 18,64
BK Dinero 97___________ 104.487,08 — 0.91 627.98 Alhambra F.I.M. 2.296,13 -3,32 0,68 13,80 Arg. Irondpl.2000-B 1.20630 -1,66 0.61 735 Invermanresa 2.389,30 -4.99 0,68 14,36
BK Fondo Mondar. 246.131,48 — 0.63 1.47938 Argenlaria Global 1.622,26 -3,33 0,88 9,75 Arg. Irondp. 1 -A 1.199,64 0.45 731 Invcrsabadell 2.703,77 -1.67 0,59 16,25
BSN Dinero_____________ 265.62537 -133I D.99 1.596.44 Asturfondo Mix.RF 130131 -1,66 0,16 7,22 Arg. Fondp.3-A 1.259,54 _____ 032 737 MB Fondo 3 1.99330 -333 0,55 11,98
Bandesco Monetario 107.591.84 -11,65 0.84 646.64 BBV Euroindices 3 103.14934 -229,61 0,27 619,94 Arg. IrondrenL I C 1.05831 0.68 636 Madrid Picinieic 1.768,68 0,72 10,63
Banir Dinero FIAMM 187.345,64 21,63 0.89 1.125.97 BBV Ibex 3 124.488,34 -424,29 0,99 748,19 Arg. Írondren.3-C 1.124.77 -136 0.75 6,76 Madrid Rend3 1.27432 0,41 7,66
Bankpyme Fondval. 124.975,85 9,98 0.99 751.12 BCH Mixto Euskadi 24.546,93 -64,89 0,68 147,53

14,53

Arg. Fondren.Cr.A 1.163,04 -1,66 0.65 6,99 Multifix 2.111,44 -3.33 0,50 12,69
Beta Dinero FIAMM 216.917,43 -8632 0,77 1.303.70 BCH Mixto R.Fija 2.417,59 -6,65 0,84 Atlántico Mund. 2 1.034,92 _____ 2.61 632 Novocajas FIM 2.477.45 14,89
Bizkaifondo_____________ 225.34135 6,65 0,74 1.35433 BK Fondo Mixto Rf 10.978,15 __ 0,74 65.98 Atlántico Plus 2 1.311,12 _____ 1.05 7,88 Rema 4 Ahorro 1.806.95 1.66 0,80 10,86
CAI Dine. FIAMM 134.330,07 -4,99 0,77 80734 Bandesco Divisas 18.996,29 -84,86 11,53 114.17 BBV Ahorro 1.685,49 -333 035 10,13 Rcnlatlantico FIM ' 1.412.62 -1.66 0,36 8,49
Caiza Cat.Plus__________ 1.139,74 — 0,86 6,85 Banesto Esp.Mix.RI* 2.091.47 -3,33 1,42 12.57 BBV Bono 2001 120.245,50 -281,19 0.80 722,69 Rentmadrid 2.176.33 -1.66 0,45 13,08
Caixa Diner_____________ 266.76834 — 0,65 1.60331 Banesto Mix.Fiio 2 1.083,17 -1,67 1,09 6.51 BBV Bono 2002 143,023,74 -29930 039 85939 Rural Gijoo deuda 15.525.48 -9.98 1,39 93,31
Caixa-Galicia Din. 137331,68 -4,99 0,63 82538 Baskinvcr 2.475,82 -1,67 0,75 14,88 BBV Bono 2002-A 118,758,01 -25633 0.67 713,75 Sabadell Fondo 2.700.44 -333 0,49 16,23
Cavaldiner______________ 22635335 6,66 036 1.35931 Beta Renta Plus 1.191,32 -3.33 0,43 7,16 BBV Bono 2004 128.54130 -28932 0.17 77235 Sabadell Irondo 2 2.499,12 -3.33 0,48 15,02
Cavaldiner Oro_________ 142.792,47 -4,99 0,92 85830 Beta Valor FIM 2.885,13 -9.99 0,71 17.34 BBV Bono 2005 206.75936 -542,42 036 1342,65 Sanlandcr Ahorro 2.352,70 0,35 14,14
Caval tesoro Fondv. 13733633 333 0,68 826,61 Bolsimed HM R1<M 91.68534 -26.62 -0,47 551.04 BBV Bono 2007 133.15539 -663,88 -1.90 80038 Sanlaiuicr B Eup.3 124.75133 36938 3,85 749,77
Citimoney_______________ 192395.46 -1331 037 1.15632 Caixa Cat.Glob 1.960.03 _____ -0,29 11.78 BBV Bono 98 141321,61 -324,46 0.81 84936 Sanlandcr Bol.Asc3 147.354,77 41430 2,13 ■885,62
Cuenlafondo FIAMM 211.12230 832 0,99 1.26837 Caixa Galicia Mix 87.900.06 -189.68 0,34 528.29 BBV Bono 99 134.484,81 -I1.65 0.91 80837 Santander Bol.Ascg 182.791,66 -54.91 1.77 1.098,60
C.F.Oro Bankinler______ 171.068,10 — 039 1.028,14 Cesta Europe 1.06331 -4.99 1,57 6.39 BBV Fondvalencia 19.413,92 -44,92 -0.02 116,68 Santander BoLAseg 144.51436 16139 1.24 868.55
C.F.Oro I BankinL______ 169.103,08 — 0,63 1.01633 Cilifondo Líder 2.197.96 -I.66 0,18 13.21 BBV Horizonte 2.01337 -4,99 030 12,10 Sanlandcr Futuro 2.833,55 -832 0,41 17.03
DB Dincr FIAMM 174.009,81 39,94 0,75 1.045,82 DB Bolsa InL Gar. 1.04138 -4.99 1,77 6.26 BBV Interes 1.510,78 -1,67 030 9,08 ^nlaTwV>;r G*^ Ren 1 722.10 -3 32 133 10 35
DB Diner II_____________ 127.336,87 29,95 0,75 76531 DB Capital Uno 1.202.97 -1.6^6 1,15 7.23 BBV Plan Rentas 10 133.756,04 -351,08 -037 803,89 Santander Lalín.As 97.212,68 -24636 0.21 584.26
Diner 2000______________ 139.697,69 1,67 033 839,60 Eurovalor Inl.Rc. 10.387.48 13.31 2,31 62.43 BBV Renta 2.470,83 -333 034 14,85 Sanlandcr R2000 110 408.76 -6136 1,79 663 57
Dincr BM FIAMM 212.436,65 832 1,01 1376,77 Foncaixa Mixto 28 1.159.71 -3.33 0,58 6,97 BBV Renta 91 1.63734 -1,66 033 9,84 Santander RenuAn 1.156.38 -1.67 0.80 6 95
Dincractivo 216.01738 -I9.97 039 139839

Foncaixa Mixto 29 1.199.64 -6.66 -0,17 7,21 BCH 1999 13.460.63 -333 0.75 80,90 Solbank Fondo FTM l 930.08 -333 0 38 11 60
Dinertiurgos_____________ 164.19636 4,99 0,70 986,84 Foncenhis, F.I.M. 1.785.32 -4.99 0,35 10,73 BCH 2000 - A 12.663,64 -333 0.93 76,11 SpSnOjAwígnr_________ 125.127.26 633,93 4 13 752 03
Dinercoop 166.43239 — 039 1.00038

Fondbarclays 5 139.837.45 _____ 2,62 840,44 BCH 3 11.855,00 -4,99 0.90 7135 2 307 77 -3 33 -0 23 13 87
Dincrincd FIAMM D 174320,95 6,66 0,74 1.047,69 Foodbarclays III 3.346.02 -3.33 2,01 20,11 BCH Mixto Acciones 3.064,83 -938 4.89 18,42 143 052 03 0 92 859 76
Dinernavarra 18633232 4,99 033 1.11938

Fondcomercio Mixto 1.950.04 -3.33 1.67 11,72 BCH Renta Fija I 3312,91 -6,66 0.08 1931 3 404.26 -333 0 60 2046
Dineinavarra 2 108.942,90 333 032 654,76

Fondejecutivos 214.015.66 -603.98 0,30 1,286.26 BCH Renta Fija 2 1.916,77 -4,99 0.02 1132
2 460 85 -1 66 0.96 14 79

Dinernavarra 3 106.663,41 333 0,64 641.06
Fondespafta Global

Foodnoapírc Bols.G.

12.112.90

981.68

-16.64 1,32

-2,18

72,80

_______ 5.90

BCH Renta Fija 3 3.375,97 -4,99 -036 2039

Dinero 21, FIAM 484.436,17 14,98 0,60 2.91132 BCH Rentas 3 A 11.246,03 -1,66 134 6739 RENTA VARIABLE
Eurovalor 3 234.630,88 2838 0,91 1.410.16

Fondniapfre Ig-2_______ 1.043.24 3,33 1.98 6.27 BCH Rentas 5 A 11.763,49 -2339 0,71 70,70 AB Bolsa 4.141,35 16.64 2,94 24,89

Eurovalor Tes. 120381,60 1331 0,88 724.71 Fnndniapfn* Rt*n Mix 1 158.05 1 67 0 33 6 96 BEX Renta 2366,01 -333 036 1432 AB Bolsaplus FIM 3.620,56 11.65 5,20 21,76

Extradincro 124.93239 -I1.65 031 75036
Fondo 19_______________

FonIyonnais____________

2.796.95

2.856.85

-1.66

-9.98

2,91

1.44

16,81

17.17

BK Fondo Fijo 3.174,64 _____ 0,18 19,08 AB Euro Acciones 1.334,42 11.65 7,56 8,02

Fibanc Fondiner 328.995.04 11,65 0,74 1.97730 BK Mixto 2 135.04034 _____ 0,15 811,61 AB Fon.R.V 1.151,39 -1830 13,68 6,92

Fondharclays Dine. 162372.77 -16,64 0,60 97538
Fon pastor_______________ 3.121.40 -8.32 0.58 18.76 BK Plusvalía 3 102367.49 — 033 614,64 AB Latinoamérica 793,66 6.65 29,63 4,77

Fondhipoiccario 214.112.16 -6,66 0,95 138634
Fonsnostro 11 2.549.03 -6.66 0.67 15,32 Bandesco Ahorro 1.099.81 _____ 0,78 6,61 Argenlaria Sanidad 1.372,68 4.99 3,40 8,25

Fondirecto 198.899.49 832 0,85 1.195,41
Footisa 11.856.67 -36,60 1,99 71 26 Bandesco R. Fija 1.732.08 -4,99 0,07 10,41 Arg. Fondbolsa 1-e 1.011,63 — -0,46 6,08

Fondmadrid 229.87234 24,96 0,65 138136
Herrero Futuro 1.22636 0.38 7.37 Banesdeuda Fondval 94.96431 -21737 033 570,75 Arg. FondboLEu. 961,71 -1.66 0,17 5,78

Fondmapfre Dinero 193.182.47 6,66 0.69 1.161,05
Iber Fondo 2000 1.780.33 -4.99 0.24 10,70 Baskefond 2.27430 -1,66 0,62 13,67 Arg. FoodbolJn.C 1.101,48 3.33 5,77 6,62

limdo 111 nAMM 149.138.43 4,99 0.78 89634
Ibcrcaja Capimi_______ 2.826,90 9.99 1,66 16.99 Beta Renta FIM 2.46231 -832 -0,19 14,80 Arg. Foodbol Fe J 1.094,82 -1.66 3,47 6,58

I«ndposlal Monda. 26530930 -333 0.68 139334
Ihemaia Rema___________ 2 389.30 1 66 1 21 14 36 Bizkaiahorro 1.189.66 — 038 7,15 Arg. FoodbolFc.il 1.058,21 -333 0,94 6,36

I^nmanrcsa 2¿9.9T7ja7 6.66 0.79 1.382.19
Indosucz Global 131.391.70 -109,81 1.17 789.68 Bol£ur.Aseg 169.896.74 -97835 3,61 1.021,10 Arg. Fondbol.-f 1.003,31 -1.66 0,60 6,03

Fonpenedes FIAMM 136237 — 0.64 739
Madrid Acc.Gl.IOOG I 071,53 -I 66 2.29 644

Caixa CaL 3 1.188.00 — 0,87 7J4 Arg. Postal Bolsa 3.232,88 -1.66 -3,75 19,43

Hispainer Dinero i 11231035 -6.66 0,84 675.00
Madrid Bolsa 50 1.397.64 -1.67 1.38 8.40 Caixa CaL Ca. 1.111.46 — 0,72 6,68 Arg. Telecomunic. 1.905,12 -14.97 21,46 11,45

Ibcrcaja Dinero 231.414,64 16.64 0,66 139033
Madrid BoRa 60 1 084.84 -1 66 -0.23 6 52 Caixa Cat. FondL 1.08630 — 0,79 633 A.C. Acciones 3.148,02 -9,99 1,31 18,92

Ibercucnta 229.244,97 79.87 0,62 1.377,79
Madrid Bolsa Actí. 1.061.54 -1,67 2.72 6.38 Caixa CaLDobI 1.422.60 — 130 835 BBV Bolsa 3.715,40 -4,99 0,76 22,33

Indosucz Oro I .óld-TruSi 8133 0,80 9.753.09
Madrid BnI<ui Fxlm I 35937 -5.00 0,81 8.17

Caixa Cal.Prov 2.64231 — 0,40 15,88 BBV Eurobolsa 14.80835 -8,32 8,43 89,00

Indosucz Tesoncria 271.026,16 832 0,43 1.628.90
Mad Fitr.Topl____________ 1 153,05 -6 66 2.28 6 93

Caixa Patrim 1.144.74 — 0,76 6,88 BBV Indice 284,52 _____ 0,22 1,71

Invercatalana 254.474,08 -9.98 0.80 1329,42
Plusniadrid 3.204.59 -9.99 1.36 19.26 Caixasabad.2 Fix 2.618.92 -332 039 15,74 BBV Sector Tecnol. 170.31437 -49730 22,38 1,023,61

Kutxatcnt 208.466,64 — — 1352,91
Ptii^madrid Ahorro 1 148.06 1.31 6.90

Cajaburgos Renta 1.574.01 -333 038 9,46 BCH Acciofx:s 2.231,24 -1,66 0,99 13,41

Mcdiner 217.64630 14.98 0.68 1.308,08
Promoglobal 1__________ 1.374,35 -1.66 0,84 8.26

Cantabria Monetar. 1.970.01 — 0,46 11,84 BCH Internet 14.939,80 -46734 16,13 89,79

Multif. B. Pastor 41.425,12 -4.99 0.83 248,97
Rf*nfa 4 Intpmacionat 1.276.18 1.66 -0.17 7.67

Cavalahotro Fondv. 1.808.62 -4,99 -0,13 10,87 BCH Inter. Accio. 26.583,49 -7135 11,38 159,77

Plusmed RAMM D 135.850,84 6.65 0.85 816,48
.Sanfarwb’T 80/90 2 45233 -3.33 0,52 14.74

Coopinvest FIM 161.404.40 — 0,40 970,06 BCH Inlcr.Mix-.Acc. 24.793,18 -69,88 11,08 149,01

Promoactivos 247317,98 832 0.83 1.48531
Santander Cree.Ac 1.420:P4 -4.99 3,25 8.54

Credipas deuda 1.698.80 -1,66 1,13 1031 BK 1x30(10 6.043,14 _____ -0,83 36,32
Santander Monda. 14133336 -16.64 0.88 849,43

Santander Ges.Mix 1.783.66 -4,99 2,16 10,72
Cuenlafondo Ahorro 2.63732 -1,66 15,05 15,85 BM Dinerbolsa 238.148,28 -788,67 1,83 1,431,30

Santander Tesorcri 231.712,47 -I331 0.93 1.392.62
I Irqnijo Capital_________ 480.86 0.40 2.89

Cuenlafondo Renta 2.00838 -832 -0,40 12,07 BM Garantizado 1.585,66 ^,99 0,38 9,53

S. Sant. FIAMM 235.050,17 -2839 0.65 1.412,68
yarapozano Bol Mix 3 459,16 -8.32 -0.67 20,79

Dineratlántico 219.543.00 36,61 0,80 1319,48 BSN Acciones 5.658.79 -1I.64 2,25 34,01
Unifond Dinero 155.416,17 -1331 0.65 934.07 Europ.Aseg.2 176.993.11 61739 636 1.063,75 BSN AceJiuro 1.505.79 -1,67 7,50 9,05
Urquijo Dinero 341390,46 26.62 0.65 2.053,00 Eurovalor 2 921.78 — 0,83 27 631 72 -7135 -0.13 166,07
Zaradiner 239.748,92 -19.96 0.79 1.440,92 AB Euro Global 1.18134 1,66 3,59 7,10 Eurovalor 5 '’ 11.369.16 1,67 0,88 6833

Banesto Ga.B3001A 1.307.79 1,66 -0,46 7,86
Argenlaria Europa 1.66033 1.66 8,79 9,98DIVISA EXTRANJERA Extrafondo Ahorro 1.289.49 -333 0,06 7,75

Banif R.X^.lnter.______ 27.491.96 11,69 165,23
Aig. Fon2000-A________ 1.209.63 _____ 0,83 7,27 167 67 0 16 14 71

Argenlaria Delta 1.908,45 -1.66 137 11,47
Atlántico Mixto 1.266,20 1.67 0,13 7,61 Fonbancsto II FIM 1.780.33 -0,07 10,70

Baskinvcr li 1.998.30 -4,99 0,54 12,01

BCH Acc. Europeas 13.13734 24,96 7.92 78,96
-333

Beta Acciones 24.239.il -64,89 -1,01 145,68
A.C. Capital 5 1.016,62 -3.33 -0,45 6,11 Foncaixa Ahorro 2 2.940.04 038 17,67

BCH Inter.MixLRF 2371,17 2.82 13,65
-333

Beta Euro Accio. 1.291.16 -1,66 5,41 7,76-6.65
A.C. Euroinversion 1.014,95 -5.00 -0,04 6,10 Foncaixa Ahorro 4 2.494.13 -1,66 030 14,99

BM Dinerdivisa 1.623,93 -1,66 9,76 Bolsa 35 2.502.45 -332 2,01 15,04632
BBV Fonbancaya 965,04 -I.66 1,54 5,80 Foncaixa Ahorro 7 2.41436 -1,66 0,86 1431

Eurovalor Divisa 1430733 16,64 2.60 85,99 Bolsatlántico 2.402.61 9,98 -0,75 14,44
BBV Ibex 7 G 104.701.72 -247.91 0,75 629,27 Foncaixa Ahorro 8 2.00339 034 12,04

Fibanc Divisas 1.865,19 3.23 1131
-333

Caixa CaL Creix. 1.43435 2,35 8,62-6,65
BBV Ibcx 8 Garant. 101.989.63 -296,16 -1,50 612,97 Foncaixa Ahorro 9 2.01836 -1,67 032

Madrid Divisa FTM 1.702,13 -9,98 5.25 1033
12.13

Caixa CaLlndcx 1.760.36 1,15 10,58
BBV Ibcx 9 Gar. 103.249,17 -374.37 -0,51 620,54 Foncaixa Ahorro 10 2.108.11 -1,66 0,35 12.67

Safei Europa 12.089,61 72,66 Ciber Bk variable 151.817.24 -2,00 912,447830 532
BBV Inversión 94 1.620,60 -3.33 1,01 9,74 Foncaixa Ahorro 11 2.252.87 -1,66 0,67

Safei Norteamérica 12.976,44 8132 15.43 77.99
1334

Cilifondo R. Varia. 4.805.23 -21,63 -2,03 28,88
BBV Rendimiento 24439 2,70 1,47 Foncaixa Ahorro 31 354.40 -1,67 2.13

Swiss BPME 3.106,43 29,95 18,67
038

Cuenlafondo Bolsa 1.951.71 -4,99 2,86 11,7.3434
BCH Mixto Renta V. 6,326,00 -6.65 2,13 38,02 Foncaixa Dinero 6 99.999.65 0,00 601.01

Edifon 211.742.82 -748,74 -5,90 1.272,60FONTíTTl? ^OR BEX Bolsa 4,974,94 -16.64 -3,06 29,90 Foncaixa Futuro 45 1.098.15 0,54 6.60* JL “4,99
Euroindic.Ga 133.696.14 -198,00 1,76 803,53

A.C. Cuenta 194.744,83 -133I 0.83 1.170.44 BK Fondo Mixto FIM 193,987,77 0,48 1.165,89 Foncaixa Mixto 25 -333 0,41 6.981.1613/
Eurovalor Eurot.C 10.334.23 -1,67 0,59 62,11

A.C. Deuda 2.03636 -5,00 033 BSN Inversiones 1,866.85 -4.99 3,52 11.22 Foncat.3 Div 1.332.75 0,62 8.0112,24 -333
Eurovalor Ibcx-C2 10.367.51 -4,99 -0,05 62.31

A.C. Largo 1.62539 -0.61 9.77 Bankpyme Top Class 1.618.94 -4.99 10,17 9,7,3 Foncat.5 Ass 146.719.17 -79,87 881.80“4.99 133
Euroval.lbcx35 C 12.622.04 13,31 -4,71 75.86

BBV Activos-HAMM 191.72639 -64,89 0,64 1.15230 Beta Crecimiento 22.027.84 -48.25 0,14 132,39 Foncrecimiento 135.444.86 -21,63 0,64 814.04
Fonbolsa Euro 11.820.06 -6333 0,12 71.04

BBV Deuda Fondtes. 22378.08 0,07 13730 CAI Renta Mixto 1.163.04 -3.33 -0,11 6,99 Fondbarclays 4 125.433.41 -179,76 8,17 753.87-58.23
Foncaitca Bolsa 5 4.628.86 -23.29 6,37 27.82

BCH Bonos Fondtes. 10831739 -297,83 0,49 651.00 Caixa CaL Inv. 1 1.159,71 -0,83 6.97 Fondbarclays I 2.400.95 -1,66 -0,17 14.43
1.216.28 -1.67 6,41 7.31

BK Fondtesoro 2 1133438 037 6732 Caixa CaL Inv.2 1.199.64 -2,72 7.21 Fondcomercio Dincr 185.40039 -439 0,71 1.11438
Foocaitta Bolsa 43

Fondbarclays II 3.750.34 -I.66 3,18 22.54
BM Fondtesoro 2.06631 -832 -036 12.42 Caval renta 1.925,09 -1.66 2,22 11.57 Fondcomercio Renta 1.730.41 -5,00 031 10.40

11.072.99 -4.99 2,57 66.5.5BSN lesorcria FT. 166.94339 -39,94 0.84 1.00335 CilifofMlo Agil 2.166,35 -1.66 0,18 13.02 Fondcome.lOO 176.760.17 ^5736 033 1.06235
Fondespafta Int.Ga.

Banesdeuda Ft.FIM 88.490,73 -21131 030 531,84 DB Capital Dos 1.251,22 -1.67 1,42 7.52 Fondespaña 2001 11.392.45 -24,96 0,17 68.47 Fondmapfre Bolsa 3.149.69 16.64 0,94 18.9,3

Bankpyme FT FTM 1.87830 -8,32 0.49 1139 DB Mixta FIM 3,40239 -9.99 9,11 20.45 Fondespafta I FIM 1.998.30 -1,66 033 12.01 l^venture_____________ 5.028.18 -11.65 1,87 30.22

peta lleuda Fond. 135530 -6,66 -038 11.15 EuroiiKii.2 G 109,643,38 -354.40 0,18 658.97 l'ondhipoL2 1.23938 -4,99 1,64 7.45 Ibcrcaja Bolsa__________ 2.733.72 13.31 4,00 16.4,3

Bizkairont FondL 1.7703.5 0,17 10,64 Eurovalencia VCG 1,106,47 __ -6,31 6.6.5 Fondlibreta3 1.104.80 _____ 1,00 6.64 ibcrcaja Bol.lnt.________ 1.346.06 -4.99 12,12 8.09

Caixa CatFont 1.405.96 _____ 0,77 8,45 Eurovalor 1 605,65 3.33 4,69 3.64 Fondmapfre Renta 2.121.42 -1,67 035 12.75 Ibcrlión Bolsa__________ 2.384.31 4.99 0,05 14.33

Dincrniadrid-FTAMM 191.91138 _____ 0,68 1.153,41 Eurovalor 4 FIM 38,237,17 I8I.36 9,96 229,81 Fondoailaniico 2.62537 _____ 0,48 15.78 Ibcrlión Privatiz._______ 1.770.35 -332 -0,93 10.64

limdeuda Ahorro 21.483.76 -21,63 0,04 129.12 Fibanc Crecimiento 2,187,98 -1.66 2,87 . 13,15 Fondonorie 38934 _____ 233 234 Ibcx 4 Garan 139.238.46 -48232 0,67 836.84

J^ndeuda Efectivo 209.796,11 -29,95 0,82 1360,90 Iron bolsa 41,416,80 -134.78 3,50 248,92 Fond pos tal 2.93339 -4,99 032 17.63

20.15

Ibcx Asegu.B 11.254.35 9.98 0,66 67.64

Iberagcnles Dinero 16932238 1831 0,61 1.01835 irónfomenlo ITM 15,485,55 -9.98 1,05 93,07 Fondposlal Divisas 3352.68 -6,65 0,97 Index bolsa 4.336.02 -11.65 -0,34 26.06

Iberagenies FIM 2347,87 -333 031 1331 FonIyonnais II 2,539.05 -6,66 3,12 15.26 Fondpremier 1.936.73 -1,67 037 11.64 Madrid Bolsa 2.597.29 -1830 0,49 15.61

Ibercaja Dinero II 174.054.73 1331 0,73 1.046,09 Iróonavarra 2.865,17 -1,66 0,80 17.22 Fondienta3-A 1.133.09 _____ 0,83 6.81 Sabadell Bolsa 2.196.30 6.66 0,38 13.20

Indosucz Fondtesoro 2139035 -14,97 0,83 129,76 Iron patrimonio 23,042.80 -29,95 1,83 138.49 Fonmarch 3.55234 -4.99 0,43 2135 Sanlandcr Acciones 554.07 -1.66 4,74 3.33

•nverdeuda Fondtes 72.778.90 -17637 -032 437,41 Fonpenedes Mixto 1.47232 -1,66 -0,91 8.8.5 Fonpenedes ITM

Fomenta Fija FlM

1.395.98 -333 038 8.39 Sanlandcr Bl.Chips 105.372.25 -239.60 2,81 633.30

Invennadrid KM 2.084.82 -1,66 0,78 1233 Geslinova Mixto 106.512.00 -252,90 0,71 640.15 17.803.30 -2330 0,13 107.00 Santaixler Spanienf 3.051.52 -9.98 5,03 18.34

Madrid Deuda Fondi 1315.78 -332 9.11 Iberoaja Rent.Plus 1.031,59 1.66 1,80 6.20 Fonsegur 2.425.91 -333 0,64 1438 Sanlandcr Vilor 2.605.60 -5.00 7,19 15.66

Mapire I^ndlcsoro 1.915.10 0,75 1131 Ibcrlión Internac. 1.63038 -4.99 1,70 9.80 Fonsgirona 316.13 _____ 031 1.90 ’lelefón. Variable 323.700.64 — 0,03 1.945.48

Santander Dinero 188.876.40 -24.95 0,61 1.135,17 Ibcx 2 Prole 140.589,51 -352.74 1,37 844.96 Fonsnostro 2.425.91 -333 ' 0,79 14.58 Urquijo Crecimien. 2.908.43 4.99 0,55 17.48
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El cuerpo del niño, cuya madre quedó 
en libertad, presentaba múltiples signos 
de malos tratos, como fractura de 
cráneo y quemaduras en manos y pies

AI menos nueve 
muertos tras 
partirse en dos e 
mcendiarse un 
avión en EEUU

Efe/Little Rock

Al menos nueve personas pu
dieron haber muerto y unas 80 
están heridas a causa de un ac
cidente sufrido en la madruga
da de ayer por un avión de la 
compañía American Airlines en 
el aeropuerto de Little Rock, en 
Arkansas, dijeron fuentes rela
cionadas con el rescate.

A pesar de que las autorida
des no se han pronunciado to
davía oficialmente sobre las 
posibles víctimas, parece que 
se confirman nueve cadáveres. 
Al parecer, entre ellos podría 
estar el piloto.

El avión de American, un 
MD-80 que realizaba el vuelo 
1420 desde Dallas (Texas) hasta 
Little Rock (Arkansas), debía 
haber aterrizado a las 10 de la 
noche hora local (03.00 GMT), 
pero debido a la gran tormenta 
que azotaba el área, estuvo 
sobrevolando las inmediaciones 
del aeropuerto durante casi dos 
horas.Finalmente, como se es
taba quedando sin combustible, 
el piloto decidió aterrizar, en 
medio de vientos de 140 kiló
metros por hora. Pero el apara
to derrapó, se salió de la pista, 
se partió en varios trozos y se 
incendió en las inmediaciones 
del río Arkansas.

A once se eleva el 
número de muertos 
en el accidente 
ocurrido en el túnel 
de los Alpes

Efe/ Viena

El número de muertos en el 
incendio del pasado fin de se
mana en el túnel alpino austríaco 
de Tauem tras la explosión de 
un camión que transportaba 
pintura inflamable se eleva ya 
a once, cifra que pude aumen
tar aún.

Así informaron ayer, miér
coles, fuentes de la oficina del 
jefe del Estado federado austría
co de Salzburgo, Franz 
Schausberger, que añadieron 
que el último cadáver fue ha
llado sobre la superficie de carga 
de un camión.

El accidente, en el que resul
taron heridas 49 personas e ile
sas 35, se produjo en un túnel, 
de 6,4 kilómetros de longitud y 
de una sola galería, en una zona 
estratégica y muy transitada 
pues conecta Austria, Alema
nia, Italia, Eslovenia y Croacia 
y en él se vieron involucrados 
unos sesenta vehículos.

El cadáver fue hallado en una casa de Madrid

En prisión tras morir su 
hijastro por malos tratos
El titular del Juzgado de 
Instrucción número 7 de 
Madrid ha ordenado el in
greso en prisión del compa
ñero sentimental de la mu
jer cuyo hijo falleció el pa
sado domingo víctima de 
malos tratos, mientras ella 
ha quedado en libertad, in
formaron fuentesjurídicas.

Efe/Madrid

El hombre, el libanés 
Mohamed Ali T., de 33 años, 
que al igual que su compañera 
se negó a declarar en las depen
dencias policiales, ha rechaza
do ante el juez haber sido el autor 
de la agresión que causó la 
muerte al niño, y aseguró que 
la hora a la que se produjeron 
los hechos se encontraba en un 
bar viendo el fútbol.

Sin embargo, el juez ha adop
tado esta decisión tras tomar
les declaración durante un to
tal de más de tres horas en re
lación con los hechos ocurridos 
en la casa que compartían en la 
madrileña calle de Embajado
res, donde el cadáver del niño, 
de cinco años, presentaba múl
tiples signos de malos tratos, 
como fractura cráneo encefálica 
y quemaduras en las manos y 
en los pies, entre otros.

La primera en comparecer

Otro operado moría en'Barcelona al derrumbarse un andamio

Muere un obrero en Pilas al 
caerle un bloque de ladrillos

Efe/Sevilla-Bkrcelona

Un obrero murió ayer en 
Pilas (Sevilla) al caerle encima 
un bloque de ladrillos en la rea
lización de unas obras, según in
formó un portavoz del Servicio 
de Emergencias Sanitarias 061.

La víctima, un hombre de 
cincuenta años del que no se han 
facilitado iniciales, se encontra
ba en la calle Blas Infante de la 
localidad, donde trabajaba en la 
reforma de una casa, cuando 
recibió el impacto del bloque 
que portaba la grúa de un ca
mión que estaba desnivelado

4U

El padrastro, en prisión. EFE

ante el juez fue la madre, la ma
rroquí Souad El H., de 29 años, 
quien ha quedado en libertad 
después de comparecer en el 
juzgado entre las 12,00 y las 
13,30, mientras que su compa
ñero sentimental declaró entre 
las 13,30 y casi las 15,00 horas 
de la tarde.

Las fuentes indicaron que el 
hombre ha asegurado en el juz
gado que no tuvo que ver con 
los hechos que causaron la 
muerte del niño -cuyo entierro 
está previsto para hoy-, al se
ñalar que la hora en la que los 
forenses sitúan el momento de

sobre la acera.
A consecuencia del acciden

te el obrero sufrió traumatismos 
en la espalda y se golpeó la 
cabeza con una barandilla de la 
casa, lo que le causó la muerte 
casi instantánea.

El personal sanitario del 
Servicio 061 sólo pudo certifi
car el fallecimiento del traba
jador.

Muere otro trabajador en 
Barcelona

Un operario que realizaba 
unos trabajos en el interior de 
un inmueble murió ayer tras de

la muerte, hacia las 20,00 del 
domingo, se encontraba vien
do un partido de fútbol en un 
bar. El juez ha citado para ma
ñana viernes a varios familia
res de la madre, que acudieron 
al lugar cuando falleció el niño.

La pareja pasó la mañana de 
ayer a disposición judicial, des
pués de negarse anteayer a de
clarar ante la Policía, aunque 
en lugar de pasar al juzgado de 
guardia de detenidos, lo hicie
ron ante el juez que instruye la 
causa desde que la asumió al 
levantar el cadáver, al encon
trarse de guardia de diligencias 
el día que ocurrieron los hechos.

La muerte fue certificada por 
un médico del Insalud, que en
contró al niño cadáver cuando 
acudió a la casa tras un aviso 
de su madre, cuya hermana ha 
asumido por orden del juez la 
tutela de un hijo de la pareja.

Según el primer examen 
efectuado al cadáver, el niño 
presentaba traumatismo crá
neo-encefálico en región occi
pital, herida en región frontal 
derecha y varias costillas frac
turadas. También tenía un he
matoma en el ojo izquierdo, 
heridas en los diez dedos de las 
manos, al parecer provocadas 
por quemaduras de cigarrillos, 
otra similar en la planta del pie 
derecho y evidentes síntomas 
de desnutrición y raquitismo. 

rrumbarse el andamio en el que 
se encontraba, informaron fuen
tes policiales.

El accidente sucedió al me
diodía en el patio interior del 
inmueble situado en el núme
ro 241 de la calle Gran de Gra
cia de Barcelona cuando, por 
causas desconocidas, se de
rrumbó el andamio en el que 
se encontraban trabajando tres 
operarios.

Los tres trabajadores caye
ron del andamio y falleció uno 
de ellos, mientras que los otros 
dos fueron atendidos de heri
das graves en un centro sanita
rio de la localidad.

Detenidos en Madrid tres 
colombianos que robaron 
en once casas objetos por 
valor de 50 millones

La Guardia Civil ha deteni
do a tres colombianos como 
presuntos autores de, al menos, 
once robos en domicilios de las 
localidades madrileñas de Las 
Rozas y Majadahonda, en los 
que sustrajeron objetos por un 
valor que supera los 50 millo
nes de pesetas. En una nota de 
prensa, la Comandancia de la 
Guardia Civil de Madrid infor
mó ayer de que el pasado sába
do los agentes sorprendieron a 
tres individuos en una vivien
da de una urbanización de Las 
Rozas cuando introducían va
rios objetos en el interior de un 
vehículo marca «Renault».

Dos hombre detenidos en 
Conil con 450 kilos de 
hachís

El Servicio de Vigilancia 
Aduanera (SVA) intervino en 
la madrugada de ayer 450 ki
los de hachís, valorados en unos 
mil millones de pesetas, en una 
operación realizada en la pla
ya de la urbanización Cabo 
Roche, de Conil, en la que fue
ron detenidos un español y un 
marroquí.

Hallan el cadáver de un 
alemán en el Torrent de 
Paréis, en Palma

El cadáver del ciudadano 
alemán Ullrich A., de 50 años, 
fue hallado ayer por unos ex
cursionistas en una poza del 
Torrent de Paréis, en Mallor
ca, según informó el centro de 
coordinación de emergencias 
112.

Las mismas fuentes indica
ron que unos turistas, también 
alemanes, que paseaban por el 
conocido torrente encontraron 
flotando el cuerpo en una de las 
fosas, situada en la zona cono
cida como Es Dogotic.

Investigan un nuevo 
tiroteo en Ceuta en el 
que intervinieron cuatro 
encapuchados

Agentes del Cuerpo Nacio
nal de Policía de Ceuta han 
abierto una investigación para 
esclarecer un nuevo tiroteo 
ocurrido en la barriada del Prín
cipe Alfonso, en el que partici
paron cuatro individuos con los 
rostros cubiertos, que efectua
ron varios disparos al aire, sin 
que se registrara ningún heri
do.
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El premio a Grass universaliza 
el galardón de las Letras

La concesión del Premio 
Príncipe de Asturias de las 
Letras 1999, fallado ayer en 
Oviedo, al escritor alemán 
Gunter Grass ha universaliza
do este galardón, que en sus 
dieciocho ediciones anteriores 
se había otorgado a autores en 
lengua española.

El jurado, presidido por el 
director de la Real Academia 
Española, Víctor García de la 
Concha, decidió por mayoría 
conceder el Premio a Grass, a 
quien «una obra literaria de 
creación y ensayo, y una tra
yectoria cívica y humana con
vierten en figura excepcional 
de la literatura, del humanis
mo crítico y del compromiso 
moral de nuestro tiempo».

Los miembros del jurado 
consideraron que la escritura 
de Grass, «de gran calidad 
estética, constituye un servi
cio apasionado a los valores de 
la libertad, de la defensa de los 
débiles y un apoyo decidido a 
los elementos que fundamen
tan los sistemas democráticos 
modernos», y destacaron el re
conocimiento internacional al 
autor alemán, «que considera 
inseparables el arte y la mo

ral».
Desde Bonn (Alemania), 

Grass calificó como «un gran 
honor y una gran satisfacción» 
la concesión del galardón, y 
agregó: «Había oído que este 
premio normalmente se le daba 
sólo a escritores de lengua es
pañola y que ésta es la primera 
vez que se le da a un escritor 
de una lengua extranjera. Eso 
hace el honor todavía más gran
de».

Grass, nacido en 1927 en la 
entonces ciudad alemana de 
Danzig, actualmente Gdansk 
(Polonia), es uno de los mejo
res y más prolíficos escritores 
alemanes y su obra está unida 
a una activa dedicación políti
ca.

Víctor García de la Concha 
subrayó tras hacer público el 
fallo del jurado que el premiado 
«reúne los cuatro grandes gé
neros» de la literatura y que 
aborda cada uno de ellos «de 
una manera ejemplar».

Para la escritora Ana Ma
ría Matute, también miembro del 
jurado, el galardonado es un autor 
«excelente» del que destaca «su 
lucha, su valentía y su defensa 
por el débil».Efe

S

Los del Rio: 
"Le dimos 
15.000 duros a 
Clinton para 
promocionar 
Macarena"

El dúo Los del Río, 
autores e intérpretes de 
la canción española más 
vendida en todos los tiem
pos -»Macarena»-, dije
ron ayer en Sevilla que a 
Bill Clinton «le dimos 
quince mil duros para que 
promocionara lacanción», 
por haberla incluido los 
demócratas estadouni
denses en su campaña 
electoral.

Rafael Ruiz, que inte
gra el dúo con Antonio 
Romero, fue el que hizo 
esta broma sobre el pre
sidente norteamericano y 
quien explicó que también 
se emocionaron cuando 
comprobaron que 
«Macarena» era coreada 
en los desfiles de los Jue
gos Olímpicos de Atlanta.

La Cadena Ser entregó 
ayer al dúo, como reco
nocimiento a su éxito, un 
micrófono auténtico del 
año 1920, con una placa 
conmemorativa que dice 
que «Macarena es la can
ción más notable de la his
toria de la radio». 
«Macarena» figura en la 
lista de discos más ven
didos en la historia de los 
EEUU, tras uno de Mariah 
Carey.Efe

Vargas Llosa 
recibió el premio 
Menéndez Pelayo 
1999 por su 
"aliento ético"

El escritor peruano Mario 
Vargas Llosa ganó ayer el XIII 
Premio Internacional Menéndez 
Pelayo, dotado con ocho millo
nes de pesetas, en reconoci
miento a la «ambición intelec
tual» y «el aliento ético» que 
arrastra su obra y su compro
miso vital.

Ambas condiciones fueron 
destacadas ayer por la tarde por 
el jurado del premio, presidido 
por el rector de la UIMP, José 
Luis García Delgado, y que ha 
elegido por unanimidad a Vargas 
Llosa, frente a otros candida
tos entre los que destacaban el 
escritor español Francisco 
Ayala, y el poeta uruguayo 
Mario Benedetti.

El antiguo rector Raúl 
Morodo; el secretario de la Real 
Academia de la Lengua, Domin
go Yndurain; el director gene
ral del Instituto de Cooperación

Iberoamericana, Jesús Manuel Gracia; el presidente de la Fun
dación Santillana, Jesús de Polanco; la rectora de la Univer
sidad de Lima, Ilse Wisotzki, el presidente de la Fundación 
Cervantina, Eulalio Ferrer; y el anterior ganador del premio, 
Francisco Rico, han sido los componentes del jurado. Efe

Primeras imágenes de Vaieria Mazza y su bebé. 
La modelo internacional Valeria Mazza salió así de 
guapa del sanatorio Ottamendi, junto a su marido, 
Alejandro Grayier, y su recién nacido bebé Balthazar. 
Por el momento, la modelo no volverá a las pasarelas, 
pero todo hace pensar que su marcha no es definitiva. 
Efe
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El hijo de Michael Jackson, 
Prince, podría morir

El hijo de 2 años de Michael 
Jackson, Prince, se encuentra 
hospitalizado en Nueva York a 
consecuencia de los ataques 
espasmódicos que le produce un 
misterioso virus, según informan 
diversos medios de prensa esta
dounidenses . La noticia sobre 
la enfermedad del pequeño fue

dada a conocer el martes por el 
tenor Luciano Pavarotti, quien 
justificó la ausencia de Michael 
Jackson en un concierto benéfi
co en Módena (Italia) aludiendo 
al «grave» estado de salud de 
Prince. Pavarotti dijo a los 
asistentes al concierto que «a 
nadie más que a mí le gustaría

I i Q

MILLOlflARIUM
TREIVFIVS

la s u e r t e t^ " a c^.o m p a ñ Loterías y Apuestas 
del Estado

tener aquí a Michael, pero su hijo 
puede estar muriéndose». «Lo 
mejor que podemos hacer es 
pensar en él y enviarle nuestras 
oraciones», añadió el tenor con 
lágrimas en los ojos y la voz 
entrecortada al recordar los di
fíciles momentos por los que 
atravesaba su amigo Michael, que 
debía haber compartido escena
rio con él en el concierto 
«Pavarotti & Friends», a bene
ficio de los niños de Kosovo y 
de los afectados por el huracán 
«Mitch» en Guatemala.

Varios periódicos neoyorqui
nos publicaron ayer en sus por
tadas grandes fotografías de 
Michael Jackson con su hijo pri
mogénito Prince en los brazos y 
acompañadas de titulares como 
«La agonía de Michael Jackson» 
o «El hij o de Michael Jackson se 
está muriendo», entre otros.

La «estrella» del pop cance
ló en el último minuto su viaje a 
Italia a causa de la fuerte subida 
de fiebre que padecía su hijo 
como consecuencia de un mis
terioso virus que le había deja
do inconsciente y con síntomas 
de parálisis en brazos y piernas.

El hijo de Jackson fue ingre
sado durante el fin de semana en 
un centro médico neoyorquino 
en medio de la más absoluta 
discreción.Efe

Pérez Reverte 
defiende en 
EE.UU su 
literatura "sin 
complejos"

En su primera visita a Nueva 
York, ciudad que no conocía per
sonalmente, el escritor español 
Arturo Pérez-Reverte defendió 
el martes su literatura «profun
da, divertida y sin complejos» y 
a juzgar por sus ventas, exitosa 
en Estados Unidos.

Pérez Reverte señaló que 
«estoy absolutamente convenci
do de que la literatura puede y 
debe ser al mismo tiempo pro
funda y divertida. Y en mi caso 
intento que sea sin complejos», 
subrayó Pérez-Reverte en un acto 
organizado por el Instituto 
Cervantes en The National Arts 
Club de Manhattan.

María Lozano, directora del 
Instituto en Nueva York, presentó 
a Pérez-Reverte como uno de los 
valores literarios del momento 
y resaltó su éxito entre el públi
co, especialmente joven.

Simpático y relajado, el pe
riodista y escritor, Arturo Pérez 
Reverte, explicó al medio cen
tenar que personas que se habían 
reunido para escucharle, en su 
mayoría hispanos, que no tiene 
ningún rubor por recurrir a «to
dos aquellos mecanismos útiles 
y sin complejos» para hacer que 
sus novelas sean divertidas y 
entretenidas. Efe
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1 I I
Famoso 

arqueólogo 
alemán 

Distraído

N’ romano 
Nueva 

Hais de la 
Grecia antigua I

I 
♦

Punto 
cardinal 
Pelea 

Diosa griega *1 I

Consonante 
" ' Vocal 
Üe una antigua 

ciudad Asia 
Menor (Pl)

i I Consonante 
repetida 

btio 
Consonante -►1

Nombre de 
consonante 

Playa que sirve 
de desembar

cadero (PI)

Consonante 
Consonante 
N“ romano 
Codicioso

Otorga 
Preposición

r
P^ralletra 

Conferir
Diosa griega 

Numeral latino

I i Número 
Siglas ingle- 
sasde“0vní° 
Planfígrado

Consonante 
Cobalto 

Esforzado
Consonante

i I Existe 
N- romano I

Municipio de 
Almena 

Adverbio de 
lugar

I Deidad 
egipcia 

Cabeza de 
ganado

I Isla griega 
Cierto 

fejido(PI)

í Sodio 
Callado, sin 

ruido 
N- romano

i Acudir 
Matncula de 

coche

Movimiento 
convulsivo 
Catedral 

Estilo artístico

Serpiente 
Poéticamente, 

mar

Dios egipcio 
Consonante 
Municipio de 

Alicante

Azufre 
Hender, partir

Fósforo 
Negación

Consonante 
repetida 
Época o 
avance

Vocal 
Municipio de 

Burgos 
Superficie

Personaje de 
la Biblia 
Madre

I Punto 
cardinal 
Aparece, 
asoma

I I
Insecto 

ortóptero 
Consonantes 

diferentes

Municipio de 
Sevilla 

Negación

Semejante 
Símbolo 
químico

I Barrena 
Cortar la 
retirada 

N“ romano

I

I La mayor 
parte 

Mango

10

11

4

2

3

5

8

9

6

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11

HORIZONTALES.-1: Edificio famoso de EE.UU.- 2. Municipio de Valencia. Al revés, 
persecución.- 3: Arenisca empleada en piedras de amolar.- 4: Símbolo químico. Al 
revés, acusada. Número romano.- 5: Ungir. Pase por alto.- 6: Símbolo químico. Al 
revés, símbolo químico.- 7: Cierto mes. Al revés, vinculase.- 8: Número romano. Al 
revés, tejido. Al revés, matrícula de coche.- 9: Insecto himenóptero (PI).- 10: Pon al 
sol. Provincia española.- 11: Musulmán.

VERTICALES.- 1: En la mitología griega, rey de los dolopios.- 2: Letra griega. 
Símbolo químico. Símbolo químico. Símbolo químico.- 3: Bancal. Nombre de letra. 
Hilera.- 4: Al revés, preposición. Al revés, voz que usan los arrieros para guiar las 
caballerías. Estudiar, considerar.- 5: Cubrir. Al revés, raspélo.- 6: Letra repetida. Al 
revés, posesivo.- 7: Prenda de cabeza. Al revés, comprenda.- 8: Cierto animal. 
Conjunción. Animal vertebrado.- 9: Negación repetida de una cosa. Del verbo ir. 
Preposición.- 10: Al revés, matrícula de coche. Al revés, pronombre. Adverbio. 
Artículo.- 11: Región de España.
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Nombre de varón

PERBZREVBRTEN6S 
INVLSIÑBTISOSAE 
YATAIPLEPCREIRT 
ATSOROEPEMEGECN 
X ZRSEGDLSANBMIA 
GAODEKAEOOXEOAF 
I PNRRRASNAFUNHN 
TOIBIODCLEPARAI 
BIDEANSLALRAORO 
OVAONEÑDILOUNQR 
TAJENOUSXTSSRÜE 
XTOAVNAÜSRI XAER 
DCKORENAPAMHNZB 
lOZENIALACIGUMA 
OECELAYADOIDOEC

Buscar 10 
escritores 
hispanos 

dei 
S.XX

Ílt'¡»"l’-'TÜ ¿í *,•• ■ ÍJ«ív¿l-.^-.«>''«» • »5«T,;-W««»‘ffl»^WW(*’'’S"'-’WSk-®^?^.' fmiwws
ELA DE ARANA

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la consonante que 
se señala abajo. Cuando estén todas las casillas lle
nas, con la primera letra de cada palabra, leidas del 
1 al 18, se formará el nombre de un pojítico francés 
desaparecido

1: Celebridad, popularidad (PI).- 2: Animal roedor 
(PI).- 3: Ovas, talófitas.- 4: Cogote, testuz (PI).- 5: 
Orfeón (PI).- 6: Distintos, diferentes.- 7: Marcharnos.- 
8: Hueco, oquedad (PI).- 9: Inmoles, elimines.- 10: 
Imagines, concibas.- 11: Fajas, listas.- 12: Astados, 
morlacos.- 13: Uno de los profetas.- 14: Caracteres 
empleados en la escritura de los antiguos escandi
navos.- 15: Lisos, planos.- 16: Camines.- 17: 
Celajes.-18: Señoras consonante!: S

ARIES. Descanse hoy muchas 
horas. Hoy tendrá una llamada 
telefónica le dejará desconcertado. 
En el amor no atraviesa sus mejor 
momento
TAURO. No salga hoy de casa y 
aproveche para descansar. Las intri
gas de una persona a quien conside
raba su amigo le crearán problemas

GÉMINIS. Salud regular. Escuche 
a sus familiares y muéstrese mode
rado en su punto de vista. La 
influencia del ser amado le resultará 
hoy molesta
CÁNCER. Salud buena. Por 
mucho que se esfuerce, no podrá 
eludir el enfrentamiento con cierta 
persona. Jomada propicia para per
derse con su pareja
LEO. Energía y vitalidad. 
Ganancias inesperadas. Lleve cuida
do con im exceso de franqueza ya 
que podría herir la sensibilidad del 
ser amado
VIRGO. Salud bastante buena. 
Aproveche la jomada para ponerse 
al dia en los asuntos domésticos. 
Retrase sus proyectos sentimentales

LIBRA. Salud buena. Intente 
tomarse el dia con calma y no se irri
te si sus planes sufren alguna demo
ra. El dia irá bastante bien en el 
amor
ESCORPIO. Si sigue con molestias, 
aproveche el dia para quedarse en 
casa. Suerte con los juegos de azar. 
Haga caso a su corazón y no se equi
vocará
SAGITARIO. Salud muy buena. 
Hoy se sentirá relajado y podría ser 
un buen dia para meditar sobre nue
vos proyectos. Jomada propicia 
para el amor
CAPRICORNIO. Salud bastante 
buena. Salga de casa y evádase de la 
rutina .cotidiana. En el amor sea sin
cero consigo mismo y quítese la 
venda de los ojos
ACUARIO. Salud excelente. 
Dedique hoy su tiempo al ocio. En el 
terreno sentimental aproveche la 
jomada para conocer gente nueva

PISCIS. Salud buena. Se sentirá 
más tranquilo que ayer. Aproveche 
el dia para poner en orden sus ideas. 
Regular en el amor
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El combinado nacional tuvo ayer su 
primera toma de contacto con el 
campo del Madrigal en un partidillo 
frente al juvenil del Villarreal

El madridista dijo estar centrado en el partido de España ante San Marino

Morientes:' 'Ahora no pienso si 
he renovado o no con el Madrid"
Fernando Morientes, delantero de la selección y del Real 
Madrid, manifestó ayer que su mente no está puesta ahora 
en si ha renovado o no por el club madridista, sino en el 
partido que el combinado nacional debe afrontar el próxi
mo sábado ante San Marino,

Efe “ Villarreal

«Me voy a mantener al mar
gen de este tema hasta que ter
mine la concentración. Personal
mente me estoy jugando algo 
muy importante y para mí es una 
meta que venía buscando desde 
hace mucho tiempo. Ahora la he 
conseguido y voy a aferrarme a 
ella para no dejarla escapar», 
explicó.

El jugador afirmó que le 
ilusionaría poder jugar con el 
dorsal número «9» en el Real 
Madrid y reconoció que se la
menta de la imagen que ofreció 
ante los medios de comunica
ción, cuando hace unos meses 
atravesaba por un mal momen
to en el equipo.

«Si algo he aprendido en estos 
últimos meses es a sobreponer
me como un profesional a los 
malos momentos. No hay que 
demostrar estar abatido y hun
dido. Fue un acto de sinceridad, 
pero es algo que no me volverá 
a suceder», apuntó.

El ariete madridista, que en 
la sesión de trabajo de hoy fue 
uno de los tres jugadores que 
disputó íntegro el partido de 
entrenamiento, no quiso afirmar 
que se ve como titular y a pesar 
de que marcó tres nuevos goles, 
calificó esta circunstancia de 

«anecdótica».
«Lo importante es que el 

entrenamiento me ha servido 
para saber qué es lo que quiere 
el seleccionador de mí y recor
dar algunos conceptos que ha
bía olvidado, al no haber entra
do en las últimas convocatorias», 
añadió.

Por último, señaló que en el 
partido del próximo sábado, por 
encima de cualquier resultado, 
lo que deben hacer es «realizar 
un encuentro vistoso y que el 
equipo gane», concluyó.

Actividad de la Selección

La selección española de 
fútbol tuvo en la mañana de ayer 
su primera toma de contacto con 
el estadio de El Madrigal, esce
nario del encuentro valedero para 
la clasificación de la Eurocopa 
del 2000, que enfrentará al com
binado español frente a San 
Marino, el sábado a las 21,45 
horas.

Jose Antonio Camacho, se
leccionador nacional, dispuso 
que sus hombres disputaran un 
partido frente a un combinado 
formado por jugadores del equi
po juvenil del Villarreal y los re
fuerzos de la próxima tempora
da para los equipos de las cate
gorías inferiores.

Morientes, en el partidillo de la Selección, ayer. EFE

El partido de entrenamiento 
se jugó bajo un fuerte calor tan
to climatológico como desde la 
grada, ya que cerca de 5.000 
aficionados jalearon a los inter
nacionales durante las casi dos 
horas que se prolongó la sesión.

El técnico español alineó de 
salida un once formado por Toni, 
una defensa de cuatro con Michel 
y Aranzabal en los laterales, y 
Paco e Iván Helguera como cen
trales. En la línea medular, En
gonga y Mendieta actuaron como 
pivotes, mientras que Dani y 
Munitis jugaron en las bandas, 
con Morientes y Urzaiz en pun
ta.

En la segunda parte, Camacho 
dio entrada a los ocho jugado
res restantes y formó un equipo 
que puede ser el primer esbozo 
del once titular que presente el 
próximo sábado.

En el mismo, sólo se mantu
vieron los dos laterales y 
Morientes en punta. Cañizares 
sustituyó a Toni en la portería. 
Hierro y Marcelino ocuparon el 
eje de la zaga, mientras que la 
línea medular estuvo compues
ta por Luis Enrique y Etxeberria 
en los extremos y Guardiola junto 
a Julen Guerrero en la zona 
media, con Raúl y Morientes en 
el ataque.

Toshack sólo tiene 
a doce jugadores 
para los 
entrenamientos

Efe - Madrid

John Benjamin Toshack sólo 
dispone de media plantilla, 
exactamente doce jugadores, 
para entrenar durante esta se
mana, ya que el resto, otros diez, 
están con sus respectivas selec
ciones nacionales.

El técnico galés solo puede 
contar con Femando Sanz, Iván 
Campo, Karanka, Illgner, 
Contreras, Jaime -ya comple
tamente recuperado- Guti, 
Rojas, Redondo, Ognjenovic, 
Sanchis y Savio. Para comple
tar un partidillo de siete contra 
siete, Toshack incluyó a Etoo 
y Chendo.

El Mallorca dice 
que el acuerdo 
con Griguol "es 
casi total"

Efe - Palma

El propietario del Real 
Mallorca, Antonio Asensio, 
confirmó ayer desde Buenos Ai
res, donde negocia la contrata
ción del técnico del Gimnasia 
y Esgrima de la Plata, Carlos 
Timoteo Griguol, que el acuer
do con el veterano entrenador 
argentino «es casi total».

En declaraciones a la emi
sora mallorquína Ultima Hora 
Radio, que le entrevistó en la 
capital argentina, Asensio ad
mitió que las conversaciones 
mantenidas con Griguol «mar
chan por muy buen camino», e 
incluso precisó que le había 
ofrecido dos años de contratos 
y uno más opcional.

Antic: "Jugar contra el Real Madrid 
ahora es lo mejor que nos podía pasar"

Efe - Madrid

Radomir Antic, técnico del 
Atlético de Madrid, manifestó 
ayer, durante una visita a la re
dacción de EFE Deportes, que 
el partido frente al Real Madrid, 
el próximo 12 de junio, le llega 
a su equipo en el mejor momen
to posible, porque no tiene nada 
que perder.

Antic considera que el Atlé
tico tiene la oportunidad de dar 
una gran alegría a su afición, en 
un momento en el que todo el 

mundo le da por perdedor, ad
mite que su equipo ha quedado 
descompensado y recuerda, res
pecto al futuro, que rechazó 
«ofertas multimillonarias» para 
dirigir el conjunto en un momen
to muy complicado.

«Es una gran oportunidad y 
lo mejor que nos puede ocurrir 
en este momento. Los jugado
res tienen que concienciarse que 
es la oportunidad perfecta para 
dar una gran alegría a los aficio
nados», dijo.

El técnico atlético asegura 

que no quiere buscar excusas, 
pero que cada partido le han 
faltado «dos jugadores distin
tos». «No he podido repetir ni 
una alineación y, muchas veces, 
he tenido que elegir el equipo de 
acuerdo a las bajas. Es evidente 
que somos un equipo 
descompensado, pero también el 
Barcelona, cuando le faltaron dos 
jugadores importantes, 
Guardiola y Luis Enrique, se 
arrastró», indicó.

Además, se queja de que los 
resultados de Atlético se obser

ven desde un punto de vista 
catastrofista, frente a los logra
dos, por ejemplo, por el Barce
lona.

«El Barcelona no ha ganado 
nada. Fue eliminado pronto de 
la Liga de Campeones, de la 
Copa, de la Copa de Cataluña, 
pero se adjudicó la Liga y pare
ce que lo ha ganado todo. Sin 
embargo, el Atlético ha hecho 
una temporada malísima, pese a 
estar en la semifinal de la Copa 
y alcanzar la semifinal de la Copa 
de la UEFA.

El Roma hace 
oficial el fichaje de 
Fabio Capello

Efe - Roma

El Roma, club de la prime
ra división italiana de fútbol, 
hizo ayer, mediante un comu
nicado, la contratación del téc
nico Fabio Capello como entre
nador de la primera plantilla 
para las próximas dos tempo
radas. En el comunicado oficial 
del club figura además que el 
segundo técnico del Roma y, por 
consiguiente, primer ayudante 
de Capello, es Italo Galbiati, que 
le acompañó tanto en su peri
plo en el Milán como en el Real 
Madrid. La presentación de 
Capello podría ser hoy mismo 
o, a mucho tardar, el viernes.
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El grupo de militantes encabezados 
por el actual alcalde, Saturnino 
Agenjo, se han constituido como 
Socialistas Independientes (A.S.I) H La

 Tn
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Brazatortas

A Ias22’00horasen la Casa 
de Cultura intervendrán José 
Manuel Rodríguez Carretero 
y Ramón del Burgo.

Calzada
A Ias21 *30 llorasen el Cen

tro Cultural intervendrán Fer
nando Rodrigo, M” Carmen 
Fúnez y Daniel Almansa.

Castellar de 
Santiago

A las 21’30 horas en la 
Universidad Popular interven
drá Carmen Quintanilla.

Navalpino
A las21’30 horas en el Cen

tro Social intervendrán Gabriel 
Rodado, Ana Gómez Plaza y 
Angel Jiménez.

Puebla del 
Príncipe

A las21’30 horas en el Cen
tro Social intervendránDomin- 
go Triguero, Francisco Javier 
Alfaro y Eduardo Rodríguez 
Espinosa.

Militantes del PSOE de 
Agudo presentan una 
lista independiente
Un grupo de militantes so
cialistas del municipio de 
Agudo, encabezados por el 
actual alcalde, Saturnino 
Agenjo, se han constituido 
como Socialistas Indepen
dientes (A.S.I) al conside
rar que la lista del PSOE no 
está legitimada y no defien
de los intereses de su muni
cipio.

La Tribuna

Un grupo de militantes so
cialistas del municipio de Agu
do, encabezados por el actual 
alcalde, Saturnino Agenjo, se 
han constituido como Socialis
tas Independientes (A.S.I) al 
considerar que la lista del PSOE 
no está legitimada y no defien
de los intereses de su munici
pio. El actual alcalde de Agu
do, Saturnino Agenjo, en decla
raciones a Efe señaló que «se 
ha producido un conflicto den
tro de la agrupación local por 
lo que un grupo importante de 
militantes del PSOE hemos pre-

1

Agenjo, alcalde de Agudo.

sentado nuestra lista indepen
diente, aunque seguimos sien
do socialistas».

«Por encima de cualquier 
partidismo nosotros defende
mos los intereses de nuestro 
pueblo y consideramos que la 
candidatura que presentaPS0E- 
Progresistas no representa los 

intereses de Agudo sino los 
intereses personales de unos 
cuantos». Saturnino Agenjo 
manifestó que «la lista que se 
presenta no ha sido legitimada 
por la Ejecutiva Provincial del 
PSOE porque se han realizado 
cinco cambios en la junta elec
toral que varían 
sustancialmente la lista que se 
presentó en la asamblea y que 
fue aprobada».

La lista del PSOE está en
cabezada por el actual secre
tario del partido en Agudo, 
Jacinto Fernández, ya que quien 
iba a ser el candidato del PSOE 
retiró su candidatura al ser 
miembro de la Policía Local y 
no haber solicitado la exceden
cia con suficiente anterioridad.

«Nosotros defendemos 
nuestro pueblo y seguimos sien
do socialistas. Vamos a apoyar 
las candidaturas de José Bono 
a la Junta de Comunidades y de 
Rosa Díez como candidata 
europea; el único problema que 
tenemos es con la candidatura 
de nuestro municipio», reiteró 
el alcalde de Agudo.

Herido leve en un 
aparatoso 
accidente 
ocurrido en 
Pozuelo

La Tribuna

Una persona que viajaba en 
una furgoneta resultó ayer he
rida de carácter leve en un apa
ratoso accidente de circulación 
ocurrido dentro del término 
municipal de Pozuelo de 
Calatrava, según confirmaron 
a este periódico fuentes del 
Subsector de Tráfico y de Emer
gencia Ciudad Real.

El accidente se produjo poco 
antes de las tres y media de la 
tarde en la carretera que va de 
Pozuelo de Calatrava a 
Almagro, concretamente cerca 
del restaurante "Los limoneros", 
al salirse de la calzada una fur
goneta.

Al parecer, este vehículo fue 
a parar cerca un chalet, por lo 
que los habitantes de esta vivien
da y de otras cercanas se asus
taron tras escuchar el impacto 
y después ver el coche.

Al lugar de los hechos acu
dieron personal sanitario y 
bomberos de Emergencia Ciu
dad Real, así como efectivos de 
la Guardia Civil de Tráfico, que 
procedió a auxiliar al herido y 
a dirigir la circulación.

El herido fue atendido en el 
lugar del accidente por sanita
rios de Emergencia Ciudad 
Real.

Fuentes de este servicio in
dicaron a este diario que el he
rido afortunadamente sólo su
frió arañazos y rasguños.

CÁMARAS OFICIALES DE 
COMERCIO E INDUSTRIA 

DE CASTILLA-LA MANCHA

El Torno
A las 21’30 horas en los sa

lones del Ayuntamiento inter
vendrán Antonio Salinas, Blan
ca Fernández y Antonio 
García García (candidato).

TECNICOS
para Castilla - La Mancha

6361339316366

Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de Albacete

Tesifonte Gallego. 22 
02002 Albacete

La Solana

A las 16 horas en la Casa de 
Cultura, la diputada nacional por 
el Partido Socialista 
Clementina Díez de Baldeón 
e Isabel Quintanilla,candidata 
número seis a las Cortes regio
nales mantendrán un encuentro 
con las mujeres de la localidad.

Miguelturra

A las 21 horas en la Casa de 
Cultura intervendrán Cristina 
Quintana Jimón y Román 
Rivero (candidato).

OFRECEMOS:
• Incorporación a una bolsa regional de especialistas de Comercio Exterior
• Posibilidad de incorporación a una empresa industrial en el marco de 
programas de Internacionalización

• Retribución según valía

BUSCAMOS:
•Titulados Universitarios
• Edad no superior a 35 años
• Dominio del idioma Ingles, valorándose otros idiomas
• Se valorarán los conocimientos y experiencia en comercio exterior

Los Interesados deberán cumplimentar una solicitud, antes del 17 de junio, en modelo normalizado 
en cualquiera de las 5 Cámaras Oficiales de Comercio e Industria de la Región o enviar su C.V. por 
correo a las mismas.

CAMN» oncw. DE COIWIC» £ tOJJIIW 
DECIUDWIRBM.

Lanza, 2 
13004 Ciudad Real

CAMARA OHCIAL DE COMERCIO 
E ffHXISTWA DE CUBICA

Calderón de la Barca, 30 bajo 
16001 Cuenca

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO 
E INDUSTRIA GUADALAJARA

Mayor, 28 
19001 Guadajara

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
SELECCIONA: 

CEEI - Consultores
©

CAMAMA 
DSCOMOtOO 
6 INDUSTRIA 
OBTOUDO

Plaza San Vicente, 3 
45001 Toledo

O
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La concejala de cultura, M“ Teresa Novillo, fue la encargada de hacer el balance

El PP de Tomelloso destacó en su
primer mitin sus 1(^ en educación

La Tribuna

Durante el primer mitin del 
PP de Tomelloso, celebrado el 
pasado lunes, la agrupación 
popular presentó las bases de su 
programa electoral con el que 
concurre a las elecciones muni
cipales del 13 de junio.

La concejala de cultura, M“ 
Teresa Novillo fue la primera en 
intervenir, exponiendo los logros 
del equipo de gobierno del Par
tido Popular en las áreas de Edu
cación y Cultura. Recordó como 
con el gobierno del PP en 
Tomelloso se ha logrado 
escolarizar a todos los niños de 
tres a dieciséis años "en centros 
escolares dignos", habiéndose 
construido para ello dos colegios 
nuevos, y reformado en todos los 
centros las aulas para que se 
pudiesen incorporar los niños de 
tres años además de haberse am
pliado los institutos para poder 
impartir en ellos la ESO.

La política de becas también 
ha sido un punto importante en 
la actuación del Partido Popu
lar en los últimos cuatro años, 
señala este partido en una nota, 
en la que afirman que se ha am
pliado el número de becas con
cedidas, así como Las cantida
des a abonar a los becarios. Han 
sido cuatro millones de pesetas 
anuales los dedicados a becas 
"frente al millón que dedicaban 
los gobiernos del PSOE", seña
la Novillo. La concejala desa-

MECANIZACION Y CALCULO. SX
Junta General Universal de Accionistas

En Junta General Universal de Accionistas de la mercantil 
"MECANIZACION Y CALCULO, S.A.", celebrada en el domicilio social, el 25 
de mayo de 1999, entre otros se tomó el siguiente acuerdo:

Modificar el artículo tercero de los Estatutos añadiendo el siguiente 
párrafo:

"d) Compraventa de toda clase de productos y servicios en relación 
con ia telefonía, las comunicaciones y la informática, mobiliario, 
ordenadores y todo tipo de periféricos informáticos, outsourcing, 
consumibles, accesorios y recambios, software de desarrollo propio ó de 
terceros, formación, realización y mantenimiento de instalaciones y redes, 
arrendamiento de muebles e inmuebles e integración de sistemas y 
consultoría."

Ciudad Real a 25 de mayo de 1999
Antonio Asensio Mena 
Presidente

El candidato popular habló de sus proyectos para los próximos 4 años.

rrolló también algunas de las 
nuevas propuestas del PP para 
los próximos cuatro años, tales 
como la instalación de la UNED, 
la impartición de la enseñanza 
Secundaria obligatoria para 
adultos, la ubicación en el ba
rrio del Moral del Conservato- 
rió de Música, su consolidación - como cabecera de comarca,
financiera como conservatorio 
de grado medio, el aumento de 
la política de becas y del man
tenimiento de centros escolares.

En segundo lugar intervino 
el candidato a la alcaldía por el 
Partido Popular, Carlos Cotillas, 
quien desglosó las líneas bási
cas del programa electoral del 
Partido Popular. Expuso que el 
Partido Popular pretende y va a 
conseguir situar a Tomelloso 

como punto inicial para que "se 
nos considere como la ciudad 
importante que somos y portante 
se nos dote de los servicios que 
necesitamos y nos merecemos".

En esa línea de trabajo se va 
a proyectar Tomelloso al exte
rior de nuestros límites geográ
ficos tanto económica, como 
social, como culturalmente.

Para la proyección económica 
se apuesta por impulsar el desa
rrollo económico en los dos pi
lares básicos de la economía de 
Tomelloso: la Agricultura y la 
Industria y Comercio. Para ello 
se "apoyará a los agricultores en 
todas sus reivindicaciones por 
conseguir la modernización de 
sus explotaciones, en las reivin
dicaciones por utilizar de forma 
más racional los recursos 
hídricos, tanto las aguas de po
zos como las aguas residuales 
depuradas", señaló Cotillas. "Se 
va a hacer un esfuerzo impor
tante en la formación de los jó
venes -continúa Cotillas- para su 
incorporación a los trabajos en 

el campo, así como a la promo
ción de nuestros productos". "El 
sector industrial merecerá la 
atención del gobierno del Parti
do Popular poniendo más suelo 
industrial a disposición de los 
empresarios, acercando nuevas 
energías como el gas para su uti
lización industrial, construyendo 
un pabellón ferial para la pro
moción de nuestros productos, 
impulsando las ferias de mues
tras, potenciando la formación 
en nuevas tecnologías para su 
inclusión en las empresas, for
mando a empresarios, trabaja
dores y desempleados y utilizan
do los impuestos para apoyar la 
inversión", concluyó Cotillas.

Carlos Cotillas recordó 
cómo el programa del Partido Po
pular en Hacienda persigue la 
congelación de impuestos y la 
bonificación de los mismos en 
aquellos sectores que inviertan 
en creación de empleo. También 
se pretende la congelación de los 
gastos generales y la reducción 
de la deuda municipal como lí
neas básicas para un saneamiento 
de la economía municipal que 
"nos va a permitir disponer de 
más de 600 millones de pesetas 
de fondos propios para inver
sión".

Respecto a la promoción 
económica, para el Partido Po
pular sólo tiene sentido como 
medio para el desarrollo de la 
ciudad y para la creación de 
empleo, expuso Carlos Cotillas, 
quien recordó como en estos 
cuatro años se ha promovido la 
formación de los desempleados 
y la lucha contra el desempleo a 
través de medios desconocidos 
en Tomelloso como las escue
las taller, las casas de oficio y 
los planes de garantía y como se 
ha luchado contra el desempleo 
con los planes de empleo y las 
bolsas de trabajo que han per
mitido la contratación de más de 
400 personas por año.

Por último, el candidato del 
Partido Popular a la Alcaldía de 
Tomelloso, Carlos Cotillas, pi
dió a todos que votasen al Par
tido Popular para lograr que 
Tomelloso fuese cabecera de 
comarca y consiguiese la ITV, 
la UNED, el Conservatorio de 
grado medio, mejores servicios 
sanitarios, un pabellón ferial y 
el reconocimiento de las obras 
administraciones.

Alcaide: "Las 
contrataciones en 
el Ayuntamiento 
de Fontanarejo 
son selectivas"

La Tríbuna

La candidata a la Alcaldía de 
Fontanarejo por IU, Juliana Al
caide ha contestado a través de 
una nota a las declaraciones he
chas por el alcalde popular de 
la localidad, después de que la 
candidata denunciara al primer 
edil por supuestas irregularida
des en el Consistorio.

De este modo, Alcaide ase
gura que se puede comprobar 
que las contrataciones del Ayun
tamiento se realizan de manera 
«selectiva». Así, "durante cua
tro años -dice la concejala- sólo 
se contrató, en un período de tres 
meses, a un familiar de la 
candidata de IU. En cambio, - 
continúa- otro familiar de la 
misma trabajó todo el tiempo 
por ser simpatizante del Parti
do Popular y miembro de su 
candidatura, dándose el caso de 
que otra compañera de IU sólo 
ha sido contratada durante 28 
días a lo largo de los cuatro 
últimos años de legislatura", 
comenta Alcaide.

"Nuestras declaraciones 
no son injurias ”

La candidata afirma que "lo 
declarado a los medios de co
municación por nosotros no son 
mentiras ni injurias". "Hemos 
sido amenazados con que nos 
llevarían a lós tribunales y, dado 
que nos consideramos en pose
sión de la verdad, no tenemos 
ningún temor", dice Alcaide. En 
su comunicado a ia prensa, e| 
alcalde en funciones no des
miente nada de todo cuanto se 
le acusa. Se limita a lanzar una 
amenaza, aseguran en IU.

Además, la concejala y 
candidata por Izquierda Unida, 
denuncia en esa nota que" se da 
la circunstancia de que un alto 
cargo de la Diputación manifes
tó a un vecino que es posible que 
el alcalde esté comprando los 
votos".

Irregularidades

"Queremos que los vecinos 
de Fontanarejo sepan de la exis
tencia de presuntas irregulari
dades que hemos detectado en 
la campaña electoral en curso, 
como la sugerencia de votar por 
correo que se está haciendo a 
algunos vecinos, o la estrecha 
dependencia que tiene el Parti
do Popular de los votos de per
sonas no residentes en la loca
lidad y que, por lo tanto, no 
dependen económicamente del 
pueblo", concluye.

gramarfi. s.l.

granitos & marmoles

gramarfi, s.l.
granitos & mármoles

SUMINISTRO Y COLOCACION A TODA ESPAÑA
Escaleras de GRANITO 
Solados de GRANITO 
Chapados de MARMOL

"*
 1 8 ’l

gilí COM]1
 

1 TODO TIPO DE TRABAJOS EN MARMOLES, PIEDRAS Y GRANITOS, 
FACHADAS, PAVIMENTOS, CHIMENEAS, CUARTOS DE BAÑO Y ARTE FUNERARIO
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La Planta de Reciclaje de 
Almagro quedará inaugurada 
oficialmente hoy

.1. Soledad RUIPÉREZ

La Planta de Reciclaje y 
Compostaje de Almagro, será 
inaugurada hoy a las 13,00 ho
ras. Al acto está previsto que 
asistan el presidente de la Dipu
tación provincial, Jesús Garrido 
y el del consorcio de RSU, José 
Alberto Martín Toledano.

El presidente del Consorcio 
se mostraba ayer satisfecho al 
ver culminada una obra que ha 
costado años y en la que en una 
segunda etapa se han visto aban
donados por la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
a pesar de lo cual ha salido ade
lante.

"Para la Diputación provin
cial es una satisfacción poner en 
marcha esta planta ya que he
mos apostado, en una provincia 
agrícola, por un sistema de reci
clado muy avanzado".

Según explicó Martín-Toleda- 
no este sistema mejora las posi
bilidades de cultivo pues se tra
ta de un abono natural y de gran 
calidad.

Para realizar el tipo de 
compost de esta planta se utili
zan entre otros materiales, la paja 
del lino que se mezcla con la 
basura para propiciar mayor 
esponjosidad. Así como los res
tos de poda, y de lodos para hacer 
un abono más natural.

' Al acto de inauguración está 
previsto que acudan además del 
presidente de la Diputación, los 
alcaldes miembros del consorcio. José Alberto Martín Toledano es presidente del Consorcio RSU.

así como el delgado en funcio
nes de la Junta de Comunidades, 
José Fuentes y la subdelegada del 
Gobierno Mercedes Cuéllar,

UNIDAD DE RECAUDACION EJECUTIVA 
C/ Goya, 29

Tfnos: (926) 41 22 18 - 41 22 19
Fax: (926) 41 21 41 -13500 PUERTOLLANO

Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales
TESORERIA GENERAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL
Dirección Provincial

ANUNCIO DE SUBASTA DE BIENES MUEBLES

El cáncer de 
mama será el 
tema de una 
charla, el viernes 
en Almagro

La Tribuna

El Ayuntamiento de 
Almagro, a través de su 
concejalía de Bienestar Social, 
organiza una charla coloquio el 
viernes, 4 a partir de las 19 ho
ras en el patio de la Universi
dad Popular de esta localidad, 
sobre el cáncer de mama, a fin 
de sensibilizar al colectivo fe
menino del importante papel 
preventivo. La charla sobre el 
cáncer de mama, bajo el lema, 
«Mujer, en tus manos está sal
var tu vida» será impartida por 
una responsable de la Asociación 
Provincial de Mujeres 
Mastectomizadas de Ciudad 
Real (ÁMUMA). El cáncer de 
mama es la primera causa de 
muerte entre las mujeres, habién
dose registrado los últimos años 
Un avance significativo en la 
lucha contra el mismo gracias a 
las campañas preventivas reali
zadas entre el colectivo feme
nino.

El Jefe de la Unidad de Recaudación Ejecutiva de la Seguridad Social de Valdepenas.
HACE SABER: Que en los expedientes administrativos de apremio que se instruyen en esta Unidad a mi cargo a los deudores cuyos datos constan en el Anexo adjunto al presente anuncio, se han dictado por el Sr. Director 

Provincial de laTesorerfa General de la Seguridad Social de Ciudad Real sendas providencias porlas que se acuerda la enajenación en pública subasta de los bienes muebles relacionados adjunto al presente, subasta que se celebrará 
en esta Unidad de Recaudación Ejecutiva de la Seguridad Social de Puertollano, sita en la calle Goya. núm. 29. EL DIA 23 DE JUNIO DE 1999, a las 10 horas de la mañana.

En cumplimiento de lo ordenado en dichas providencias se publica el presente anuncio y se advierte a las personas que deseen participar en la subasta lo siguiente:
1'’.- Que los bienes embargados a enajenar, objeto de la presente subasta, el importe de la deuda, su tasación, las cargas y/o gravámenes que les afectan y los tipos de subasta en 1 * licitación son los que se detallan 

en el Anexo.que se acompaña a este anuncio, pudiendo ser examinados en el lugar que asimismo se indica, durante los tres días hábiles anteriores al de la celebración de la subasta, previa solicitud a esta Unidad de Recaudación.
2°.- Que todo licitador se identificará con su documento nacional de identidad o, si se trata de extranjeros, con cualquier documento que acredite su identidad en los términos regulados por la Ley Orgánica 7/1985, de 1 

de julio, sobre Derechos y Libertades de los Extranjeros en España, y habrá de constituir ante la Mesa de Subasta un depósito no inferior al 25 por 100 del tipo de subasta de los bienes porlos que desee pujar, pudiendo efectuarse 
tanto en metálico como mediante cheque certificado, visado o conformado por el librado por su total importe, a nombre de la Unidad de Recaudación Ejecutiva de la Seguridad Social de Puertollano.

3°.- Que constituido depósito para cualquier licitación se considerará que el depositante ofrece la postura mínima que corresponda al tipo de subasta, sin perjuicio de que pueda efectuar otra u otras posturas.
4“.- Que es posible realizar ofertas superiores ala mínima en sobre cerrado, desde la publicación del presente anuncio hasta la constitución de la Mesa de subasta. Dichas posturas se acompañarán al sobre qüe contenga 

el depósito mediante otro cerrado en cuyo exterior deberá figurar la licitación a que estén referidas las posturas, y en el que se incluirán las que formule para cada licitación, y expresarán el lote o lotes a que estén referidas.
5°.- Que la subasta de los bienes que correspondan aun mismo expediente se suspenderá si se abona el importe total de la deuda, -incluido recargo y costas, e intereses, si existieren-, de dicho expediente en cualquier 

momento anterior a la adjudicación.
6°.- Que en el caso de no adjudicarse los bienes en primera licitación, se celebrará, tras declararse ésta desierta, una segunda, con un tipo igual al 75 por 100 del tipo de subastaen primera licitación.
7“.- Que celebrada la segunda licitación sin que existan postores o, aún concumendo, el importe del remate de los bienes adjudicados no bastase para satisfacer el total de la deuda, la Presidencia de la Mesa podrá acordar 

la realización de una tercera licitación. En tal caso se abriría un nuevo plazo para que los que deseen licitar, si no lo hubieran constituido con anterioridad, constituyan el depósito del 25 por 100 del tipo para latercera licitación, cuyo 
importe será del 50 por 100 del tipo de subasta en la primera licitación.

8°.- Los bienes que no resulten adjudicados en la subasta, a criterio del Presidente de laWesa, podrán serobjeto de una segunda subasta, a celebraren las mismas condiciones de la primera, o pasarán al trámite de 
venta por gestión directa en los términos regulados en los Arts. 152 y 153 del Reglamento General de Recaudación de los Recursos del Sistema de la Seguridad Social, aprobado por R.D. 1.637/1995, de 6 de octubre, (B.O. E. n° 254 
de24-10-95).

9°.- En todas las licitaciones, las posturas sucesivas que se vayan formulando, deberán guardar una diferencia entre ellas de, al menos, el 2% del tipo de subasta.
10°.- Que los rematantes quedan obligados a abonar en el acto de la adjudicación definitiva la diferencia entre el precio de adjudicación y el importe del depósito constituido, advirtiéndoseles que, si así no lo hicieran, 

el depósito se ingresará en firme en la Dirección Provincial de la Tesorería General de la Seguridad Social, quedando además obligado a resarcir a ésta de los mayores perjuicios que del incumplimiento de tal obligación se deriven.
11 °.- Que los licitadores al tiempo de remate, podrán manifestar que lo hacen en calidad de ceder a un tercero, cuyo nombre, además, precisarán al efectuarse el pago del precio, afin de que pueda otorgarse el documento 

o escritura de venta directamente a favor del cesionario.
12°.-Que las cargas o gravámenes anterioresy preferentes, si loshubiere,a! crédito que ostentalaTesoreríaGeneral delaSeguridad Social, continuarán subsistentes, entendiéndose que el remanente los aceptay queda 

subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.
13°.- Que la Tesorería General de la Seguridad Social se reserva la posibilidad de ejercer el derecho de tanteo, durante el plazo de 30 días, inmediatamente después de la adjudicación de los bienes al mejor postor. En 

caso de que sea ejercido el derecho de tanteo, se devolverá al adjudicatario el depósito constituido y la diferencia entre éste y el remate que hayan satisfecho.
14°.- En lo no dispuesto expresamente en el presente Anuncio de Subasta se estará a lo establecido en el Reglamento General de Recaudación de los Recursos del Sistema de la Seguridad Social, aprobado por Real Decreto 

1.637/1.995, de 6 de octubre, (B.O.E. del día 24), y en su Orden de Desarrollo de 22-2-96.

A los deudores, a los depositarios y, en su caso, a los acreedores hipotecarios y pignoraticios, a los terceros poseedores, alos condóminos y alos cónyuges de los deudores, con domicilios desconocidos, se les advierte 
detenerlos por notificados de las providencias de subasta con plena virtualidad legal por medio del presente anuncio, haciéndoles sabersu derecho de interponer contra ellas recurso ordinario ante el Director Provincial de la Tesorería 
General de la Seguridad Social, en el plazo de un mes contado a partir del día de publicación de este anuncio, al amparo de los dispuesto en el art. 183 del Reglamento General de Recaudación citado. Transcumdo el plazo de tres 
meses desde la interposición, en su caso, de dicho recurso ordinario sin que recaiga resolución expresa, el mismo podrá entenderse desestimado; lo qge se comunica a efectos de lo establecido en el Art”. 42.4 de la Ley 30/92, 
de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

No obstante, aunque se interponga recurso, el procedimiento de apremio no se suspenderá si no se garantiza la deuda perseguida mediante aval suficiente o consignación de su importe, en la forma y cuantía previstas 
en el art. 184.2 de dicho Reglamento.

Puertollano, a 17 de mayo de 1.999. EL JEFE DE LA UNIDAD DE RECAUDACION EJECUTIVA Fdo.: Fernando Pacheco García

Nota: Para cualquier información relativa a esta subasta los interesados podrán consultaren la dirección de INTERNET: httpV/www.seg-social.es

I i

1304 9301817 ANJOMARA.S.L. 6.854.598 FECHA DILIGENCIARE EMBARGO: 14-06-95
1301003805 MUELLE, S/N-ESTACION AVE/RENFE
813183967 PUERTOLLANO LOTE UNICO:

1.- BOTELLERO DE 2 METROS Y 4 CIERRES, MARCA TECNICONTROL
TASACION: 35.000
2.- REGISTRADORA MARCA MERCURY. DE 4 REGISTROS 
TASACION; 25.000
3.-GRANIZAD0RADE2SEN0S 
TASACION:90.000 

J.-MAQUINA DE HIELO 65 KG., MARCA I.T.V., MODELO PULSAR 
TASACION;'125.000 
5,-EXPOSITORDECRISTALPARAALIMENTOSREFRIGERADOS.MARCATECNlCONTROLYOEMAOERA 
TASACION: 40.000 '
6.- MUEBLE ENFRIATAPAS DE CRISTAL, MARCA CLAJOFRED. DE 8 BANDEJAS, NUM. 275465 
TASACION:40.000
7 .- FREIDORA DE 25 LITROS. MARCA GAYC, MODELO F-20 PLUS 
TASACION: 8.000
8 .- PLANCHADETAPASDE1 METRO. MARCAREPAGAS
TASACION; 90.000

MAQUINARIA EN PODER DE D’ JOSEFA CALERO RAMIREZ. DEPOSITADA EN EL BAR/CAFETERIA DE LA ESTACION AVE-RENFE DE PUERTOLLANO.
TASACION YTIPO DE SUBASTA EN V LICITACION; 453.000 T1PO8UBASTA2’LICITACION;339.75O T1POSUBASTA3’LICITAC10N:226.500

13049500052 AUGEN.S.L. 603951 FECHA DILIGENCIA DE EMBARGO: 12-02-97
1301000465 MAYOR. 60
813167192 ALMADEN LOTE UNICO:

1.- CORTAPLANTILLAS EPSILON MGT-700
TASACION YTIPO DE SUBASTA 1“ LICITACION: 254.375 , TIPO OESUBASTA 2’ LICITACION: 203.500 TIPO DE SUBASTAS’ LICITACION: 127.188
MAQUINA DEPOSITADA EN ALMADEN. EN LA C/ MAYOR. 60. EN PODERDE D. FRANCISCO MEDINA MORALES.
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En el museo hay chozas iguales a las que tenían los pastores.

El museo pertenece a la red de 
«ecomuseos» de la comarca de 

Cabañeros

Este museo está gestionado por el Parque de Cabañeros

EI museo etnográfico de 
Alcoba recibió 10.000 visitas

La Tribuna

El museo etnográfico de Al
coba de los Montes, gestionado 
por el Parque Nacional de 
Cabañeros y dedicado al arte 
pastoril, ha sido visitado por más 
de diez mil personas desde que 
en septiembre de 1997 abriera sus 
puertas al público.

Según explicó ayer a Efe la 
responsable del museo, María 
José Salgado, desde su inaugu
ración hasta finales de 1997 vi
sitaron estas instalaciones 1.402 
personas, cifra que en 1998 se 
elevó hasta las 6.326 personas; 
registrándose desde principio de 

365 DIAS AL

CABALCAJ^ PLEYES 
LA. CANDELAFUA^

MAYO

Camino de Peregrinos y Arrieros 
Ruta de las Majadas y Paraíso de Monteros

1999 hasta finales de mayo la 
afluencia de algo más de 2.500 
personas.

Los periodos vacacionales de 
verano y Semana Santa son las 
fechas en las que se ha produci
do un mayor aumentp en el nú
mero de visitantes a este museo, 
que permanece abierto durante 
la práctica totalidad del año.

En él, sus visitantes pueden 
recrearse viendo un tradicional 
chozo utilizado como vivienda 
por pastores y carboneros antes 
de que se constituyera un grupo 
estable de población en esta zona 
de la comarca de Cabañeros.

El museo, que se provee de 

prestaciones particulares que es
tán debidamente catalogadas, 
recoge una amplia muestra de 
elementos y utensilios tradicio
nales, entre los que se puede 
observar unos hornos de carbón 
y pan, que ayudan al visitante a 
conocer como eran empleados y 
utilizados.

Aperos pastoriles, de siega, 
de labranza, aparejos empleados 
en la matanza o para fabricar 
quesos, son otras de los herra
mientas tradicionales que están 
desapareciendo y que el museo 
de Alcoba de los Montes ha re
cogido para evitar que se pier
dan definitivamente.

María José Salgado ha expli
cado que «el museo también 
ofrece a los visitantes la posibi
lidad de obtener información tu
rística acerca del Parque Nacio
nal de Cabañeros y la propia 
comarca».

Los turistas, asimismo, reci
ben información sobre rutas al
ternativas de parajes de gran ri
queza medioambiental como son 
la «Laguna Grande», «El manan
tial del Rostro», «Fuente 
Mediocamino», «Fuente del 
Puerto Rubio» o «Moro 
Rodrigo», lugar donde se está 
adecuando un mirador para con
templar los paisajes del entorno 
del Parque Nacional de 
Cabañeros.

El museo etnográfico de Al
coba de los Montes pertenece a 
la red de «ecomuseos» de la 
comarca de Cabañeros, de la que 
forman parte los museos de 
Horcajo de los Montes y el «Casa 
Palillo», ubicado en la pedanía 
de Pueblonuevo del Bullaque, a 
los que en breve se unirán otros 
dos museos en los municipios de 
Arroba de los Montes y Retuerta 
del Bullaque.

Fomento adjudica 
obras por más de 
2.300 millones de 
pesetas en la 
provincia

La Tribuna

El Ministerio de Fomento ha 
adjudicado obras de conservación 
en carreteras en Castilla La 
Mancha por valor de 3.030 mi
llones, de los cuales, más de 2.300 
son para la provincia de Ciudad 
Real. En concreto, el total ascien
de a 2.317.125.000 pesetas que 
es el presupuesto adjudicado para 
las obras de conservación de fir
me del tramo Valdepeñas- 
Almuradiel, de la carretera na
cional N-IV, entre los puntos 
kilométricos 208 al 230'5.
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Universidad, promoción y desarrollo....
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A
 pocos se les escapa que la Universidad es 
un valor importante para el futuro de núes 
tros jóvenes, y que también es un motor de 
cultura, de actividad y desarrollo económico de 

Ciudad Real. Fueron muchos los esfuerzos que, 
entre todos, realizamos hace algunos años para 
poder disfrutar hoy de la realidad que tenemos: 
once mil estudiantes, nueve centros, más de veinte 
titulaciones, residencias de estudiantes, el anti
guo cuartel de Artillería recuperado como 
Rectorado. Algunos a esto le 
llaman pasado, nosotros, en 
todo caso, lo calificamos de 
ilustre y monumental pasado 
que late y respira cada día, 
pero que necesita más aten
ción.

Todo esto hay que valorar
lo para algunos de nosotros 
era un sueño posible en su mo
mento, creimos en ello, pero 
desde luego no podemos 
autocomplacernos con la rea
lidad actual. Hay que supe
rar la parálisis padecida, su
perar las necesidades inme
diatas y, sobre todo, crear el 
futuro.

Durante nuestro próximo 
gobierno municipal vamos a 
demandar la consolidación 
del Campus Universitario 
como garantía que es de for
mación de nuestra juventud.

Nuestra apuesta por la Fa
cultad Politécnica de Ciudad 
Real y por los institutos Uni
versitarios de Investigación.

E-maib Ciudad Real:

pucireal(^infase.es 
Puertpllauo;

pucipuer@infase.es

Unico diario provincial editado en 
Castilla-La Mancha con control de OJD

Deben desarrollarse las enseñanzas de ingenie
rías, la de Caminos, la Industrial, la Informática, 
la Agrícola; a través de los edificios, laborato
rios y resto de espacios que demanda. Y ello precisa, 
primeramente, «suelo». Darle «campo al Campus». 
Desde el próximo Ayuntamiento vamos a hacer 
lo que Gil Ortega no ha hecho en esta pasada Le
gislatura; daremos a la Universidad el suelo que 
necesita. Reclamaremos a la Universidad nuevas 
inversiones en la ciudad, pero, primero, les ofre
ceremos 100.000 metros cuadrados de nuevos te
rrenos. Superaremos así el paréntesis actual y re
cobrará el Ayuntamiento la credibilidad perdida 
en relación con la familia Universitaria.

Aunque se dispone de una buena oferta de 
titulaciones, tampoco podemos darnos por satis
fechos. En los próximos años dispondremos de 
un excelente Hospital que deberá convertirse, esa 
es nuestra opinión, en Hospital Universitario, 
facilitando la enseñanza práctica, la formación 
de post-grado y la investigación.

Hay nuevas iniciativas en Ciudad Real que 
requerirán nuevos profesionales, pero también 
existe hoy una realidad que necesita que sus es
pecialistas se formen cuanto antes en nuestro 
Campus Universitario. La Mancha y, particular
mente la provincia de Ciudad Real, es la zona de 
mayor producción mundial de vino, la renta de 
este subsector agrario es la más importante, la 

mejora de la calidad y la tecnificación de la pro
ducción son las líneas de futuro establecidas por 
la Unión Europea en el terreno vitivinícola; por 
esto consideramos que la Licenciatura en Enología 
es una formación necesaria en nuestro Campus. 
Esta titulación no sólo es una respuesta a una ne
cesidad económica sino también una apertura de 
posibilidades de formación para muchos estudiante 
de primeros ciclos de Campus Universitario de 
Ciudad Real.

Nuevas instalaciones de servicio a los estu
diantes, la construcción de un comedor universi
tario, un mayor número de plazas en residencias 
universitarias -con la nueva construcción de El 
Doncel- son también actuaciones necesarias en 
el objetivo de consolidad nuestra Universidad 
como garantía de formación de los jóvenes.

Consideramos que la Universidad y nuestra ciu
dad no deben darse la espalda, tienen que tener 
una mayor conexión. Por ello desde el próximo 
Gobierno Municipal gestionaremos un programa 
estable de actividades culturales entre Universi
dad y Ciudad. Al mismo tiempo apoyaremos la 
construcción de un Pabellón de Congresos que 
complete la oferta universitaria de Ciudad Real.

Este mes nuestro compromiso electoral en el 
aspecto universitario, le demandaremos acciones 
a la Universidad, respetando su autonomía tan que
rida, pero al mismo tiempo le ofreceremos todo 
nuestro apoyo.

Su crecimiento no se verá interrumpido por 
falta de suelo. Nuestro pasado- ese pasado que 
algunos nos critican- está ligado al nacimiento 
de la Universidad en nuestra capital, y nuestro 
futuro estará engarzado con la consolidación del 
Campus Universitario.

Ciudad Real también quiere ser una ciudad 
universitaria y entre todos lo vamos a hacer po
sible.
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Firma invitada

Carta a la concejala de Medio Ambiente

FRANCISCO 
JAVIER 
LÓPEZ DE 
LAS 
HERAS*

D
urante el primer semestre de 1998 el alcalde de Ciudad 
Real y su equipo de Gobierno, encabezados por la concejala 
de Medio Ambiente, Prado Muñoz Caro, publicitaron a 
bombo y platillo la creación del Consejo Local de Medio Am

biente, donde tendrían cabida todas las asociaciones y organiza
ciones que tuvieron algo que decir y aportar en torno al medio 
ambiente en nuestra localidad y, por cierto, como recordó el al
calde el 9 de marzo de 1998 en el Pleno que constituyó este órgano 
de representación ciudadana, era promesa electoral de los tres grupos 
políticos municipales su constitución.

Nos reunimos, entusiasmados con la idea, para sacar adelante 
los estatutos del Consejo. Hasta aquí todo correcto, el consenso 
entre todos/as las/los presentes fue unánime. Pero,¿en qué ha que
dado ese arrebato de participación ciudadana que tuvieron nues
tros gobernantes locales?. En nada. Todo ha sido un montaje, han 
justificado su talante democrático creando un Consejo estéril. 
Durante este periodo se ha ignorado, de forma vergonzante, su 
funcionamiento. No han convocado al Consejo cuando había 
problemas, temas y propuestas de sobra como para poder tener 
reuniones periódicas, de hecho en la sesión del 10 de junio de 
1998 se tomó el acuerdo y compromiso de establecer Comisiones 
de trabajo debido al elevado número de temas y propuestas que 
había, pero es más, fue gracias a la iniciativa de la Federación 
local de Asociaciones de vecinos y otras organizaciones entre las 
que se encuentra CC.OO., quienes tuvimos que recoger firmas 
para convocar al Consejo, pues el Ayuntamiento no tenía inten
ción alguna de reunirlo.

Pero aquí no acaba la historia, el 27 de enero de 1999 se con
vocó una sesión extraordinaria con un único punto en el orden del 
día: «Impacto ambiental de la futura construcción del aeropuer
to». En dicha sesión pasaron algunas cosas cuando menos curio

sas, sino graves. ¿Cómo es posible que dada la importancia del 
tema que íbamos a tratar, los miembros del Consejo no tuvieran 
información previa de la parte de la memoria, que elaboró la Cá
mara de Comercio, y que hacía referencia al impacto ambiental?. 
Después de que las organizaciones que sí teníamos ese documento 
lo cuestionáramos debido al elevado número de imprecisiones que 
contenía el informe, y conocedores de la existencia de otra serie de 
documentos que analizaban el impacto ambiental en la zona, de
cidimos posponer la sesión a otro día y que el Ayuntamiento faci
litara toda la documentación a las /los miembros del Consejo, viendo 
la posibilidad de invitar a Técnicos y Expertos en estas materias 
para que nos asesorasen.

Han pasado cinco meses y han incumplido todo aquello que iban 
a hacer; no han pasado ninguna documentación, no han vuelto a 
convocar al Consejo, pero es más, han pasado para su aprobación 
por la Comisión de Urbanismo, de forma extraordinaria y urgente, 
el informe de Impacto Ambiental que elaboró la Cámara de Co
mercio, habiéndose saltado Su paso por el Consejo local de Medio 
Ambiente.

Si para un tema de gran calado social, como es este, nos ignoran, 
¿qué no harán con el resto?. ¿Sería mucho pedir a nuestros dirigen
tes políticos que se tomen en serio la participación ciudadana, y no 
se dediquen a fomentar actuaciones vacías de contenido y repre
sentaciones con supuesto talante democrático, que tan sólo sirven 
para dar imagen de lo que uno no es?.

Esperando, aunque de forma escéptica, que la situación cambie 
y mejore en la próxima legislatura, se despide atentamente.

*Francisco Javier López de las Heras es representante de 
CCOO en el Consejo Local de Medio Ambiente.

Cartas 
al Director

¿Justificación de lo 
injustificable?

Sra. directora:

Parece molestarle al director de la 
Universidad Popular que el Grupo So
cialista critique su contratación « a dedo» 
y trata de justificarse a través de unas 
declaraciones hechas al periódico de la 
Prensa del Campo de Calatrava del pa
sado día 28 de mayo.

Señor Gómez Malagón, entendemos 
que le moleste que todos sepan cómo le 
contrataron, pero no busque justificación 
para lo que usted mismo sabe que no la 
tiene. A usted le contrataron porque era 
el Secretario de Nuevas Generaciones del 
Partido Popular por entonces y esto le 
valió para llegar a ser ahora Secretario 
General del Partido Popular. Esa es, sen
cillamente, la pura realidad. No bus
que más excusas ni justificaciones. No 
se ampare en los estatutos de la Univer
sidad Popular. Léase el artículo 1 y verá 
que deja claro que no debe estar some
tida a ningún tipo de marco ideológico. 
Con su dirección ¿Está esto garantiza
do? ¿Es el secretario general de su par

tido político? Más directo, señor Gómez 
¿es usted apolítico?

En el fondo usted está contento y 
presume de su nombramiento « a dedo». 
Se jacta públicamente de ello. Nos da 
pena. Sentimos pena por usted, pero sobre 
todo por la Institución que dirige. No tiene 
ni idea, ni usted, ni su partido, de lo que 
es el espíritu de la Universidad Popular, 
No la quieren ni la siente. No es un pro
yecto del Partido Popular. La mantienen 
porque si intentan quitaría, el pueblo se 
les viene encima, peor ustedes la han 
convertido en una especie de academia 
y le han dado un matiz político que nun
ca tuvo.

Ahora tiene que dejar de ser director 
porque va a ser concejal de su partido. 
No le produce ningún dolor. Ustedes 
pretenden, aunque no lo va a conseguir, 
ser un concejal liberado cobrando un 
sueldo mayor que el que hasta ahora tie
ne. De esto y solo de eso entiende. Lo 
demás no le quita el sueño ( y si se lo 
quita, le invitamos a que nos acompañe 
en nuestras «nocturnidades revoluciona
rias con panfletos» y verá que aún así, 
razonamos mucho y mejor que ustedes).

Por esto, nos da pena, señor Gómez. 
En la vida hay cosas más importantes y 
usted que es muy joven tendrá ocasión 
de comprobarlo.

Le recordamos que para nosotros es 
un placer seguir trabajando por los 
almagreños, también durante la noche 
(otros emplean la noche en otras cosas). 
Nuestros ciudadanos merecen que le 
dediquemos parte de nuestro descanso 
para informarle de todo aquello que es 
de su interés. Lo «cobarde», lo único 
realmente «cobarde» es ocultar la ver
dad a los ciudadanos. Lo ideal sería que 
aceptasen un «debate público» que us
tedes rechazan y por ello, en afán de 
informar, nos vemos obligados a recu
rrir a estos métodos, que son tan legíti

mos como otros. Lo que no es legítimo 
es «ocultar».

Queremos terminar diciéndole que 
tenemos las «manos limpias», los «bol
sillos de cristal y datos objetivos sufi
cientes» para hablar y a usted no le que
da más remedio que aceptar que su nom
bramiento no ha sido ni claro ni transpa
rente.

Grupo Socialista de Almagro.

Sobre el derrumbe de una 
casa en Arenas de San Juan

Sra. directora;
Existiendo comentarios en Arenas de 

San Juan sobre un asunto judicial del que 
se piensa erróneamente por parte de 
muchos vecinos que fui condenado a 
abonar más de 3.000.000 pesetas, y como 
en estos últimos días se están agudizando 
la preguntas al respecto, quiero aclarar 
lo sucedió. Me gustaría poner en gene
ral conocimiento de los vecinos de Are
nas de San Juan y de quien pueda inte
resarle, que los hechos se remontan al 
10 de mayo de 1988 cuando era yo al
calde del municipio y una finca de una 
señora se derrumbó arrastrando con ella 
parte de la fachada de la casa colindan
te, quedando la señora entre los escom
bros de la casa, bajo unos palos que 
sujetaban los escombros, sin que sufrie
ra lesiones de consideración.

La parte de la fachada de la casa co
lindante que quedó sin derrumbar, ame
nazaba peligro inminente para las per
sonas por lo que fue derribada por el 
operario de la grúa.

En la casa colindante a la de la seño
ra, tenía sede el partido político Falange 
Española de las JONS, siendo esta casa 
muy antigua y en la que no había prác

ticamente ninguna actividad política, sin 
que en la casa tampoco viviera gente.

Por los propietarios de la casa donde 
tenía la sede Falange Española se inter
puso recurso contencioso-administrati- 
vo contra el Ayuntamiento de Arenas de 
San Juan en reclamación de cantidad, 
cuando el Partido Popular gobernaba en 
Arenas.

El Ayuntamiento de Arenas de San 
Juan fue declarado en rebeldía en el re
curso contencioso-administrativo que se 
siguió en Albacete, ya que no se defen
dió de la reclamación que se le planteó, 
y se dictó sentencia en Albacete, por la 
que se condenó al Ayuntamiento a abo
nar a los recurrentes la cantidad de 
3.020.982 pesetas.

Ante estas circunstancias, la Corpo
ración de Arenas interpuso juicio con
tra en el juzgado de Daimiel y este juz
gado condenó a abonar 3.020.989 pese
tas al Ayuntamiento de Arenas de San 
Juan.

Pero esta sentencia fue recurrida por 
mi parte, y la Audiencia Provincial de 
Ciudad Real dictó sentencia a fecha 14 
del 3 del 97 por la que se revocaba la 
sentencia dictada por el juzgado de 
Daimiel, se desestimaba la demanda 
formulada por el Ayuntamiento de Are
nas de San Juan contra mí, se me absol
vía de abonar cantidad alguna al Ayun
tamiento de Arenas y se le condenó al 
Ayuntamiento a abonar las costas de la 
primera instancia del procedimiento.

Por ello, a mí no se me ha condenado 
a abonar cantidad alguna al Ayuntamiento 
por mi actuación durante el tiempo que 
fui alcalde (1982-1991) no sólo en este 
caso sino en ningún otro.

Supongo que el Ayuntamiento habrá 
abonado a los propietarios de la casa el 
importe de 3.020.989 pesetas a que fue 
condenado en Albacete.

Inocente Domínguez Vaquero
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El combinado nacional resolvió bien ante la heterodoxa defensa arselina

La Selección española de balonmano 
cumplió en su estreno mundialista

Antonio T. CROVETTO

34 - España (20+14): 
Barrufet; Dujshebaev (3), 
Entrerríos (5), Urdangarin (2), 
Antonio Ortega (5), Guijosa 
(7, Ip), Chepkin (3) -siete inicial- 
Ugalde (3), Olalla (5), Pérez 
Canca y Juancho Pérez (1).

24 - Argelia (11+13):Daoud; 
Labane (7), Bouziane (2p), 
Lamali (3), Graiche (2,lp), 
Loukil (4), Elrazek Hamad (6) - 
siete inicial- Hasni, Helal (ps.), 
Zeguelli, Mellouk y Hamid.

Marcador cada cinco minu
tos: 3-2,8-5, 12-8,14-9,16-11, 
20-11 (descanso), 22-14,24-15, 
27-17, 30-19, 32-22, 34-24 (fi
nal).

Arbitros: Oie y Hogsnes 
(Noruega). Excluyeron por Es
paña a Chepkin, Urdangarin y 
Dujshebaev, y a los argelinos 
Hasni, Mellouk (2), Elrazek 
Hamad y Bouziane.

Incidencias:Primerajomada 
del grupo A del Campeonato del 
Mundo de balonmano masculi
no jugado en el Pabellón de la 
Policía Federal ante 4.500 espec
tadores.

Comentario: La selección 
española de balonmano cumplió 
en su estreno en el Mundial de 
Egipto’99, al vencer a Argelia 
por 34-24, en un partido confor
me a lo previsto por el hetero
doxo juego del equipo africano 
y con una excelente resolución 
por parte de los españoles.

Los problemas en la defensa

Kuerten y Corretja cedieron el paso a las 
semifínales a Medveved y Meligeni

Miguel LUENGO

El viento y dos sensaciona
les actuaciones del ucraniano 
Andrei Medvedev y del brasi
leño Fernando Meligeni se lle
varon de golpe y por la vía rápi
da a los dos únicos favoritos que 
quedaban en la parte baja del 
cuadro de Roland Garros, el 
brasileño Gustavo Kuerten (8) 
y el español Alex Corretja (6).

Medvedev, 100 del mundo, 
derrotó en cuartos de final al que 
parecía invencible Kuerten, pór 
7-5, 6-4 y 6-4, y Meligeni a 
Corretja, finalista el pasado año, 
por 6-2, 6-2 y 6-0. Fueron dos 
victorias rápidas, en dos horas 
y tres minutos, y 85 minutos, 
respectivamente, como si los 
ganadores se hubiera apiadado 
de ellos y quisieran ahorrarles 
niás sufrimientos.

Con estos resultados, sólo el 
estadounidense Andre Agassi, 
13, permanece en el cuadro como 
favorito. El de Las Vegas se

Mo

1

Cómoda victoria de la Selección española. EFE

española surgieron desde los 
primeros instantes. El 5-1 care
cía de intensidad y concentra
ción. Nada de extraordinario 
ofrecían los argelinos, pero su 
insistencia en el lanzamiento 
creó cierto desequilibrio en la 
zaga hispana.

La solución llegó, en parte, 
por el cambio de Talant 
Dujshebaev por Ugalde. Este 
último paso a defender como 
avanzado mientras que Ortega 
se colocó en el exterior. Fue un 
acierto ante la baja intensidad 
defensiva de Talant.

Mientras, en ataque, lo pre

enfrentará en semifinales con el 
eslovaco Dominik Hrbaty.

Alex salió a la pista casi de
rrotado. Su alergia, todavía sin 
descubrirse la causa, no le ha 
permitido descansar estos días 
como él necesita y saltó a la 
central con cara de agotamien
to. Para colmo, el español se 
encontró con uno de sus peores 
enemigos, el viento, el mismo 
que en la final del pasado año 
contra Carlos Moyá le desqui
ció todo el rato.

Corretja apenas pudo mante
nerse en pie. El barcelonés no 
logró ni un sólo punto de ruptu
ra y por contra perdió su saque 
en siete ocasiones. Fue una som
bra del finalista del pasado año, 
del jugador que asombró al ven
cer a Sampras en las semifina
les del Masters y que se hizo con 
el título al vencer a Moyá en la 
final de Hannover.

Meligeni, que había perdido 
tres veces contra Corretja por 
sólo una victoria, tomó el man- 

visto: la defensa abierta de Ar
gelia afeaba el encuentro pero 
sin resultados. Españajugó bien 
el balón ante las opciones de los 
espacios libres y con un acepta
ble acierto frente a la portería. 
Las distancias en el marcador no 
eran amplias, aunque la superio
ridad de España planeaba sobre 
un pabellón entregado al equi
po argelino. El escalón de esas 
diferencias lo logró España en 
el minuto 25 (16-11) para des
pués marcharse sin mirar hacia 
atrás a por una ventaja más hol
gada (20-11 al descanso).

La sensación dejada por Es

Corretja, hundido. EFE

do de inmediato. Enseguida se 
dio cuenta que Alex estaba to
cado, fuera del partido y de dis
tancia, y se aprovechó de ello. 
Si en los dos primeros sets, hubo 
algo de lucha, sobre todo para 

paña en estos primeros 30 mi
nutos fue aceptable, especial
mente con el excelente debut de 
Alberto Entrerríos y el óptimo 
trabajo de Ortega y Guijosa, los 
que mejor lectura dieron al des
barajuste defensivo argelino.

Sin embargo Argelia volvió 
tras la pausa dispuesta a inten
sificar su sistema defensivo. Con 
una presión al hombre en media 
cancha el técnico Belhocine 
Djaafar apostó por una salida 
hacia adelante. Iosu Olalla, con 
tres cañonazos, dejó para otra 
jomada la osadía del conjunto 
africano. Y el cuento volvió a 
empezar...

Con 26-15 en el minuto 42 
*alguien podía pensar en un 
vuelco al marcador? Los demás 
minutos sobraron para el espec
táculo, los argelinos cayeron en 
las exclusiones para debilitare 
y Román rotó a sus hombres 
sobre la cancha para evitar el 
desgaste.

Todavía hubo tiempo para 
que los españoles dejaran el 
tufillo de su mayor problema, que 
es la falta de concentración el la 
recta final de los encuentros. 
España se confió en su poder, lo 
que descendió el nivel defensi
vo pero sin que ello pusiera en 
peligro la ventaja.

Por otro lado, hoy la selec
ción española se enfrentará con 
Argentina (18.30 hora españo
la) en un partido que debe ca
minar por la senda de la goleada 
escandalosa.

finalizar este último cuando 
necesitó cinco oportunidades, en 
el tercero fue un huracán que se 
llevó al español sin remisión.

Antes, Andrei Medvedev 
volvió a rememorar viejos tiem
pos. El ucraniano había sido 
semifinalista en París hace seis 
años cuando Sergio Bruguera le 
despertó del sueño. Ayer escri
bió una brillante página en su his
torial al superar a Kuerten, con 
quien había perdido las dos ve
ces anteriores.

El jugador de Kiev estuvo 
genial en todos los aspectos. 
Poderoso con su servicio -sólo 
lo perdió una vez-, genial al resto 
-rompió cuatro veces- y lo me
jor de todo, concentrado al máxi
mo sin dejar posibilidad alguna 
a sus conocidas y repentinas 
locuras en la pista.

Kuerten, que sólo había per
dido un set hasta ayer, supo desde 
el principio que llegar por segun
do año consecutivo a las semi
finales sería tarea difícil.

Pantani conserva 
el liderato en el 
Giro tras la crono 
con victoria de 
Gontchar

.Tenaro LORENTE

El ucraniano Serguei Gont
char se impuso en la decimoc
tava etapa del Giro de Italia, una 
contrarreloj de 45 kilómetros 
con salida y llegada en Treviso, 
y Marco Pantani conservó su ca
miseta de líder tras cubrir el re
corrido a un gran ritmo.

Pantani perdió cincuenta y 
siete segundos con respecto a 
Laurent Jalabert, que partió 
como uno de los favoritos para 
la victoria y bajo la amenaza de 

* arrebatarle al italiano su con
dición de líder.

No fue así porque Pantani, 
que se subió a la bicicleta con 
jersey y ‘culotte’ de color rosa 
y sin casco, recorrió la distan
cia con muy buen ritmo y sin 
ningún síntoma de flaqueza.

Jalabert tampoco hizo una 
mala contrarreloj, pero estuvo 
por debajo de sus posibilidades. 
El francés se quedó muy lejos 
del objetivo marcado y nunca 
puso en peligro la privilegiada 
posición de Pantani, que ha dado 
un paso de gigante para conser
var el liderato hasta Milán.

Jalabert no comenzó con 
buen pie la carrera. Salió del 
cajón flojo, lo contrario que 
Pantani, al que se le vio decidi
do y con ganas desde los pri
meros kilómetros.

En el primer paso, situado en 
el kilómetro 15, Jalabert sacó 
solo trece segundos a la estre
lla del Mercatone. Escasa ren
ta, cuando el propio Pantani 
había confesado que podría 
perder hasta cuatro segundos por 
kilómetro.

Esa circunstancia marcó el 
resto de la carrera de ambos. En 
el segundo punto (intergiro, km 
25) Pantani marcó un tiempo de 
30:20 y Jalabert de 29:47. En 
el tercero (km 37) Pantani hizo 
45:24 y Jalabert 44:36, y en la 
meta 54:33 para Pantani y 53:36 
para Jalabert.

Tiempo insujiciente

El tiempo del francés no fue 
suficiente para vestir de líder, 
aunque fuese por una jornada. 
Además, tampoco pudo ganar 
la etapa, como lo hizo en la 
primera contrarreloj en Ancona.

Gontchar también contaba en 
los pronósticos. El ucraniano no 
solo no defraudó, sino que ade
más estuvo a más nivel de lo 
esperado. Su triunfo fue holga
do, pues le sacó 17 segundos a 
otro de los protagonistas de la 
jornada, el italiano Paolo 
Savoldelli, que ya es segundo 
en la clasificación general.

Pantani salvó el examen con 
nota. Ahora le resta poner la 
puntilla a la carrera en su terre
no. Tres etapas de alta monta
ña en los Alpes Dolomitas se
rán, salvo monumental sorpre
sa, el escenario de la coronación 
definitiva del italiano como 
campeón del Giro de Italia’99, 
que se adjudicaría por segundo 
año consecutivo.
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Jesús FUENTES CABAÑAS
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Cerca de mil chavales pertenecientes a las diez 
escuelas deportivas municipales de Ciudad Real, 
participaron ayer en el acto de clausura del curso 
98-99 que tuvo lugar ayer por la tarde en el 
Pabellón "Puerta de Santa María ". Tras las exhi-

bidones de las diferentes escuelas, en varias ins
talaciones deportivas de la capital, como el 
Polideportivo "Príncipe Juan Carlos ", las pistas 
de tenis anexas al Pabellón "Puerta de Santa 
María " o la piscina cubierta, tuvo lugar el desfile

sobre la pista de tarajlex. El alcalde de Ciudad 
Real, Francisco Gil-Ortega, se acercó para pro
nunciar un breve discurso a los presentes. El 
calor y algo de desorganización también presidie
ron el acto.

46 Jueves, 3 de jumo de 1999 Las escuelas deportivas realizaron 
diversas exhibiciones y formaron al 
final juntas en la pista del Pabellón 
"Puerta de Santa María

Vista panorámica de la pista del Pabellón "Puerta de Santa M*" donde se congregaron los chavales.

El Pabellón "Puerta de Santa María” de Ciudad Real acogió ayer por la tarde el acto multitudinario

La clausura del curso de las escuelas
deportivas reunió a casi mil alumnos

El curso 98-99 de las escue
las deportivas municipales de 
Ciudad Real quedó clausurado 
ayer por la tarde, de forma ofi
cial. Diez escuelas, las de fútbol, 
balonmano, baloncesto, atletis
mo, gimnasia rítmica, educación 
física de base, voleibol, tenis, 
natación y pelota, realizaron a 
partir de las cinco de la tarde 
diferentes exhibiciones en los 
recientos donde habitualmente 
practican su actividad.

A las seis y media de la tarde 
fueron llegando los componen
tes de todas las escuelas al Pa
bellón "Puerta de Santa María", 
acompañados de sus monitores, 
y enmedio de una pequeña des
organización, formaron diez fi
las en la pista. El alcalde les di
rigió unas palabras y todos se 

na

marcharon a su casa con una 
camiseta donada por CCM y una 
gorra del Patronato Municipal de 
Deportes.

El concejal de Deportes en el 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Javier Laguna, se mostró satis
fecho por el incremento en la 
participación de las escuelas 
deportivas, año tras año. Así, si 
hace cuatro no había más de seis
cientos alumnos, en el curso re
cién terminado se inscribieron 

El concejal de Deportes de Ciudad Real, Javier Laguna, 
avanzó que tiene como proyecto para la próxima 

legislatura acercar las escuelas municipales a los colegios 
e institutos de la capital

1.700, quinientos más que la 
temporada anterior.

Para el edil capitalino, "más 
que conseguir éxitos, el objeti
vo de las escuelas municipales 
es el de formar personas y de
portistas" y avanzó dos impor
tantes novedades para el próxi
mo curso, incluidas en el progra
ma electoral del Partido Popu
lar para la próxima legislatura, 
siempre y cuando renueve la 
confianza de los ciudadanos en 

las elecciones del próximo 13 de 
junio.

"Queremos acercar las-escue
las municipales a los colegios e 
institutos de la capital, con con
venios que firmarán el Patrona
to con las AMPAS. Nuestra pre
tensión es que los chavales ha
gan el deporte en sus centros 
educativos y no tengan que des
plazarse a las instalaciones co
rrespondientes. Así, lograremos 
que la participación sea mayor y

que no se masifiquen las insta
laciones deportivas".

Como consecuencia^de esta 
actuación. Laguna pondrá en 
marcha diferentes escuelas de 
tecnificación para chavales con 
edades comprendidas entre los 
14 y 18 años "en todas las escue
las para que rescatemos a los 
chicos que desputen y hagamos 
base con más calidad y mayor 
seguimiento, aunque siempre con 
la colaboración de las federacio
nes".

Sobre la incorporación de 
nuevas escuelas para el próximo 
curso, Laguna señaló que no lo 
veía posible, "ya que para ello 
se debe enviar un proyecto al 
PMD y aún no hemos recibido ’ 

. nada". En este sentido, el pira
güismo podría ser la próxima, 
aunque con el formato de cursi
llo.
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Clausura del curso de las escuelas deportivas de Ciudad Real
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Los más pequeños volvieron a ser la atracción del acto de clausura. RUEDA Las alumnas de la escuela de gimnasia rítmica realizaron una exhibición. RUEDA
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Componentes de la escuela de natación. RUEDA

El alcalde destacó el 
aumento de alumnos en 
las escuelas deportivas 
municipales

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, no se quiso 
perder el multitudinario acto que 
tuvo ayer lugar con motivo de la 
clausura de las escuelas deportivas 
municipales en el Pabellón "Puerta 
de Santa María". El primer edil 
capitalino destacó el trabajo 
realizado por el Patronato Municipal 
de Deportes en las esquelas 
municipales, "ya que hemos pasado 
de 600 chavales a 1.700 en cuatro 
años". Gil-Ortega señaló en este 
sentido el "gran esfuerzo 
desarrollado en esta legislatura del 
que estamos satisfechos" para acabar 
deseando los mayores éxitos a las 
escuelas congregadas.

La anécdota del acto estuvo en las 
peticiones de silencio, en vano, que 
hicieron tanto el concejal de 
Deportes Javier Laguna, como el 
propio alcalde, a los casi mil niños 
que, como es lógico, no 
consiguieron.
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Cerca de mil chavales se congregaron ayer. RUEDA

Las actividades fueron seguidas por numeroso público desde las gradas. RUEDA El alcalde de Ciudad Real, durante su breve discurso.
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Sólo queda por 
conocer el tercero 
en la liga de 
fútbol-sala de 
Torralba

Esteban SÁNCHEZ

Jornada de trámite en la liga 
de fútbol-sala de Torralba a falta 
de dos fines de semana para que 
termine el campeonato. Aún 
queda por conocer el nombre del 
tercer clasificado, ya que el 
primero y el segundo ya están 
asegurados. Los que mantienen 
una dura lucha por ser máximos 
goleadores son Pepe Valencia 
(Escardar) y Angel Senén 
(Jodesiestas), ambos con 71 
goles.

Los resultados de la 28^ jor
nada fueron los siguientes: 
Aslafis, 3-PGB, 7; Eramos 
Pocos, 4-Jodesiestas, 11; Fon
tanería Moya y Roma, O-Talle- 
res Huete, 4; Autoescuela Stop, 
0-Escardar, 4; Bar Hermanos 
Velarde, 21 -POlvo en el Cami
no, 0; Se Fueron, 4-Como tú 
Quieras, 7 y descansaron. 
Buzoneos Castilla y Gráficas 
Garrido.

La clasificación queda así:
1° Escardar, 78 puntos; 2° 

Talleres Huete, 58; 3° Gráficas 
Garrido, 53; 4° Bar Hermanos 
Velarde, 52; 5° Como tú Quie
ras, 52; 6° Autoescuela Stop, 50; 
1° Jodesiestas, 43; 8° Se Fue
ron, 38; 9^^ Aslafis, 33; 10° 
Buzoneos Castilla, 26; 11°PGB, 
23; 12° Eramos Pocos, 20; 13° 
Fontanería Moya y Roma, 19 y 
14° Polvo en el Camino, 17.

Disputada la 
quinta jornada 
en el Trofeo 
Diputación de 
balonmano

La Tribuna

Los resultados y clasifica
ción correspondientes a la quinta 
jornada del Trofeo Diputación 
Provincial de balonmano en sus 
diferentes categorías fueron los 
siguientes;

Categoría cadete femenina: 
PMD Malagón, 15-Puertollano 
Industrial, 7; San Francisco 
Javier, 23-PMD Manzanares, 3 
y Puertollano Industrial, 3-PMD 
Malagón, 9. 1° PMD Malagón, 
10 puntos; 2° San Francisco 
Javier, 6; 3° Puertollano Indus
trial, 2 y 4° PMD Manzanares, 
0.

Categoría sénior femenina: 
Ningún partido jugado estajor- 
nada.

Categoría juvenil masculi
na:

Grupo I: Montaga 
Puertollano, 27-Cátedra 70,22. 
1° San Francisco Javier, 4 pun
tos; 2° Montaga, 2 y 3° Cátedra 
70, 0.

Grupo II: Villarrobledo, 20- 
Madridejos, 24 y Madridejos, 
35-Villafranca, 25. 1° 
Madridejos, 8 puntos; 2° 
Villafranca, 1 y 3° 
Villarrobledo, 1.

S fi §

Un momento de la rueda de prensa de presentación del Campus "Villa de Bolaños".

Confirmados el árbitro García Aranda y el iusador Zalazar

Ya hay 50 inscritos para el 
I Campus Villa de Bolaños
Jesús FUENTES CABAÑAS

Alrededor de cincuenta cha
vales ya se han inscrito para 
participar en el I Campus de 
Iniciación, Mejora y Perfeccio
namiento de fútbol que tendrá 
lugar en Bolaños del 26 de ju
nio al 3 de julio, con lo que es 
previsible que en los próximos 
días se complete el cupo de 
setenta establecido por los or
ganizadores.

El ritmo de inscripciones 
marcha mejor de lo esperado 
para tratarse de la primera edi
ción del Campus, y la proceden
cia de los participantes es muy 
diversa, desde Daimiel, 
Almagro, Manzanares,

Puebla D. Rodrigo y El Robledo 
juegan la final del Montes Norte

La Tribuna

Los equipos de Puebla de 
Don Rodrigo y El Robledo ju
garán el próximo sábado 5 de 
junio la final de la liga de fút- 
bol-sala“ Diputación Provin
cial" Zona Montes Norte, tras 
la disputa de las semifinales, el 
pasado fin de semana.

La final se jugará a las ocho 
de la tarde en el Pabellón cu
bierto municipal de Porzuna con 
arbitraje de José Angel y An
gel.

Por otro lado, respecto a otros 
trofeos, J. Oliva (Anchuras )en- 
cabeza la tabla de goleadores 
con 41 tantos. El equipo más 
deportivo es Horcajo, con 3 
tarjetas amarillas. El equipo más

Valenzuela, Pozuelo, Ciudad 
Real, Torralba, Talavera de la 
Reina y, por supuesto, el mis
mo Bolaños.

La organización ya ha con
firmado la asistencia del árbi
tro internacional García Aranda, 
el 29 de junio, así como la del 
jugador del Albacete, Zalazar, 
estando en conversaciones con 
Fernando Morientes e Iván 
Helguera, entre otros.

El Campus de Fútbol estará 
dirigido por Agustín Rodríguez 
y Julián Arguedas y actuarán 
como técnicos durante todos los 
días, Antoñito, Miguel Bastón, 
Vicente Rosell, Santiago Expó
sito, Juan Carlos Minaya, Luis 
Martínez, Sergio París y Silvia.
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£1 equipo de El Torno es el menos goleado del campeonato.

goleador ha sido Puebla de D. menos goleado. El Torneo con 
Rodrigo con 116 tantos y el 42 tantos.

El presupuesto del Campus 
«Villa de Bolaños» es de tres 
millones de pesetas y la inscrip
ción ha quedado establecida en 
10.000 pesetas, que da derecho 
a la comida durante todos los 
días, ropa de paseo, dos 
sudaderas y viaje a Los Yébenes 
para un intercambio con el 
campus de esa localidad tole
dana. Los participantes apren
derán conocimientos técnicos 
y físicos aunque, por encima de 
todo, como señaló el ex-porte- 
ro del Real Madrid y Tenerife, 
Agustín, el día de la presenta
ción, «vivirán -el fútbol desde 
dentro y se les enseñará respe
to, disciplina y, sobre todo y más 
importante, convivencia».

"Talleres Novillo" 
ganó la liga local 
de fútbol-sala de 
Pedro Muñoz

León MUÑOZ

Los practicantes del fútbol- 
sala en Pedro Muñoz se han 
quedado con «el culo al aire». 
Y es que de los 21 equipos que 
han tomado parte en el cam
peonato local, el único que no 
es de Pedro Muñoz, Talleres 
Novillo de El Toboso, se ha pro
clamado campeón de ésta edi
ción 98/99 y aún más el segun
do clasificado Deportivo 
Retamar que son los chicos del 
balonmano que al no entrar en 
competición oficial, decidie
ron inscribirse en este campeo
nato de fútbol-sala y que no han 
sido campeones por haber per
dido frente al campeón, que
dando Talleres Sevilla y el 
cuarto Sprint-Sport/Incaman 
para los play off que han dis
putado estos cuatro equipos 
para dilucidar cual se llevaba 
el campeonato, ha arrojado el 
mejor fútbol-sala de toda la 
temporada.

También se ha disputado la 
primera fase de la copa en la 
que no han tomado parte los 
cuatro equipos mencionados y 
sí lo han hecho el resto de 
conjuntos que han participado 
en la liga. Estos partidos han 
tenido de todo y algunos al final 
han supuesto un alto gradcfde 
indignación al finalizar el 
mismo ya que nos referimos al 
disputado por Talleres Yuste 
y Moya con El Periódico/ 
Juansa que finalizó en empate 
por lo que fue necesario el lan
zamiento de penaltis, suponien
do la clasificación para los 
mecánicos, una decisión insó
lita del árbitro del partido, ya 
que cuando el portero de El 
Periódico/Juansa detuvo el 
penalti que suponía la clasifi
cación y todos los daban por 
bueno, el árbitro mandó repe
tir el lanzamiento, lo que su
puso la retirada de los repre
sentantes de El Periódico/ 
Juansa que no podían creer lo 
que les estaba sucediendo.

Los ocho equipos clasifica
dos para disputar esta copa y 
que quedarán emparejados 
mediante sorteo son los si
guientes: Talleres Novillo, 
Deportivo Retamar, Talleres 
Sevilla, Sprint-Sport/Incaman, 
Talleres Yuste y Mopya, Res
taurante La Barca, Exc. Miguel 
A./López Bello y Germanetto 
Barber.

Y siguiendo con el fútbol- 
sala, este fin de semana se 
celebra el IV Maratón para Ve
teranos en el que tomarán par
te 9 equipos encuadrados en 
tres grupos. Por último apun
tar que ya se conocen las fe
chas en las que se va a dispu
tar el maratón nacional más 
admirado de la zona ya que 
cuenta con un gran número de 
participan tes.Este importante 
maratón se va a celebrar los días 
19 y 20 del presente mes de 
junio, el motivo de que este 
maratón tenga esta gran aco
gida es por que con sólo pasar 
la primera eliminatoria y a con
sigue recuperar el precio de la 
inscripción, 15.000 pesetas.
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Se informará a los socios sobre la conversió a SAD

El Manchao celebra hoy 
una asamblea histórica
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Jesús FUENTES CABAÑAS

El Manchego celebra hoy, a 
las nueve menos cuarto de la 
noche en primera convocatoria, 
y quince minutos después en 
segunda, una asamblea general 
de socios que tendrá lugar en el 
salón de actos de la Caja de 
Castilla-La Mancha sita en la 
calle Ciruela número 9.

La asamblea tiene el siguiente 
orden del día: 1° lectura y apro
bación, si procede, del acta an
terior; 2° balance provisional al 
31 de mayo de 1999; 3° informe 
del presidente; 4° informe sobre 
la transformación del club en 
sociedad anónima deportiva 
(SAD) y 5° ruegos y preguntas.

El vicepresidente del Man
chego, José Luis Cañestro, ca
lificó este acto como "impor
tantísimo para el futuro del club 
y del fútbol en la capital. En la 
asamblea informaremos sobre el 
proceso de transformación del 
club a SAD para que nadie nos 
pueda achacar que no han esta
do suficientemente informados 
para suscribir acciones".

Antes de la asamblea se ce
lebrará una reunión entre direc
tivos del Manchego y represen
tantes de Bahía Producciones en 
la que se pondrán las bases de
portivas del equipo para la próxi
ma temporada y se decidirá so
bre la continuidad de José Ma
nuel Arévalo en el banquillo 
ciudadrealeño. Parece poco pro
bable que el sevillano siga un añó 
más y para relevarle ya comien-

La EM de baloncesto de Tomelloso 
juega hoy la final regional infantil

Jesús GALLARDO

Durante los días 27 a 30 de 
mayo pasados el equipo infan
til femenino de la Escuela de 
Baloncesto de Tomelloso ha 
participado en el Campeonato de 
España Interautonómico cele
brado en Godella (Valencia).

El equipo dirigido por Javier 
Cepeda y Berna Blanco, que 
recordemos es campeón provin
cial de Ciudad Real y hoy jue
ves jugará la final regional en 
La Roda contra el equipo de 
Higueruela (Albacete), acudió 
al Campeonato de España repre
sentando a la Comunidad Autó
noma de Castilla-La Mancha y 
fue encuadrado en el grupo B 
junto con los equipos del Adecco 
Estudiantes de Madrid, Balon
cesto Alcalá de Alcalá de 
Henares y el equipo anfitrión del 
Codella de Valencia.

Los resultados obtenidos por

í

Se espera una respuesta masiva de los socios en la asamblea de hoy.

zan a sonar nombres como Quico 
Alvarez o Manolo Chico, que ya 
estuviera a punto de recalar en 
el Manchego la pasada campa
ña.

Respecto al capítulo econó
mico, Cañestro señaló que "he
mos contactado con empresas a 
nivel nacional, a través de Ba
hía Producciones, aunque si 
pudiéramos cubrir el capital 
social con las aportaciones de los 

este equipo de Tomelloso no han 
sido positivos ya que todos sus 
partidos se han contado por 
derrotas abultadas (70-19 con
tra Estudiantes, 73-34 contra 
Baloncesto Alcalá y 62-15 con
tra Godella). Esto ha sido debi
do, fundamentalmente al mayor 
prestigio y categoría que tienen 
los equipos que han acudido a 
este Campeonato, equipos cuyos 
presupuestos se incluyen en los 
de sus mismos clubes de supe
riores categorías, rodando en el 
caso del Estudiantes los 400 
millones de pesetas, y que cuen
tan con gran número de chicos 
en sus respectivas escuelas, en 
algunos casos superando los dos 
mil chicos.

Sin embargo la experiencia 
al asistir a esta competición ha 
sido muy positiva para las jóve
nes chicas de Tomelloso desde 
todos los puntos de vista, ya que 
se han enfrentado a equipos de 
muy superior nivel y han dispu

socios, mucho mejor". En este 
sentido, el Manchego también se 
ha dirigido a las instituciones 
para que colaboren en el nuevo 
proyecto. La disposición dd 
Ayuntamiento es buena, mien
tras que con la Diputación se 
sigue hablando y el equipo 
ciudadrealeño confía en que 
aporte igual que lo ha hecho con 
otras empresas provinciales 
como el futuro Aeropuerto.

tado el campeonato más impor
tante a nivel nacional, estando 
concentradas cuatro días en tie
rras valencianas, cuatro días de 
convivencia humana y de prác
tica del deporte del baloncesto 
al mismo tiempo.

Como más arriba ha queda
do indicado, este mismo equi
po disputará el próximo jueves, 
día 3 de junio en el Pabellón 
Municipal de La Roda, la final 
regional de la categoría infantil 
femenina contra el equipo de 
Higueruela de Albacete a partir 
de las 19,00 horas, partido que 
se presenta muy disputado de
bido a la igualdad de los dos 
equipos. Con los resultados que 
está obteniendo este equipo in
fantil femenino de Tomelloso la 
Escuela de Baloncesto y el Club 
de Baloncesto de esta localidad, 
están consiguiendo unas metas 
que nunca en la historia de este 
deporte en Tomelloso se habían 
logrado.

Los integrantes de la Peña, ante el monumento a Santa Teresa.

La Peña Ciclista "El Prado" 
se desplazó hasta Avila

La Tribuna

Cerca de un centenar de per
sonas de la Peña Ciclista «El 
Prado» de Ciudad Real, entre 
corredores y acompañantes se 
desplazaron el pasado lunes 31 
de mayo, coincidiendo con el Día 
de Castilla-La Mancha, hasta el 
municipio madrileño de 
Valdeiglesias para realizar la 
primera de la excursiones pro
gramadas este año de alta mon
taña, en una etapa de 136 kiló
metros.

Los 48 ciclistas comenzaron 
la jomada a las nueve y media 
de la mañana, partiendo desde 
San Martín de Valdeiglesias para 
dirigirse a continuación a 
Navahondilla, Sotillo de Adrada, 
La Adrada, Piedralaves y desde 
ahí coger un devío a Casavieja 
para comenzar la ascensión al 
primer puerto de primera cate
goría, el de Mijares. Acto segui
do, los corredores pasaron por

Fútbol-sala internacional. La Selección española 
sub-21 de fútbol-sala venció por 2-1 a la de Holanda en 
el partido internacional amistoso celebrado el pasado 
lunes por la noche en el Pabellón "Roberto Parra" de 
Socuéllamos que presentó un lleno espectacular. En el 
palco presenciaron el encuentro, el alcalde de la loca
lidad, Sebastián García, y el presidente de la Federa
ción Territorial de Fútbol, Antonio Escribano, entre 
otras autoridades.

Burgohondo para iniciar el as
censo al puerto de segunda ca
tegoría de Navalmoral. En 
ambas ascensiones, debido a la 
proximidad a la población del 
Barraco, en el asfalto se pudie
ron ver numerosas pintadas de 
ánimo al ciclista profesional de 
Banesto José María Jiménez.

Una vez terminada la etapa 
en Avila, los ciclistas fueron 
recibidos por los concejales de 
Deportes y Cultura en el 
Polideportivo San Antonio don
de les tuvieron preparados las 
duchas y lugar para aparcar los 
seis vehículos y autocar de los 
acompañantes que visitaron la 
ciudad de Avila con un moni
tor del Ayuntamiento.

Por último, señálar que el 
recorrido se realiza un mes antes 
en coche por un directivo de la 
Peña que se encarga de hablar 
con las autoridades locales. En 
esta ocasión fue Carlos Miguel 
Martín Tristán.

122
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El concejal de Deportes hace balance del año

Ramón Peco, orgulloso de 
los equipos manzanareños

D. MANZANARES

Ramón Peco, concejal de 
Deportes en el Ayuntamiento de 
Manzanares, se encontraba sa
tisfecho por lo realizado en el 
municipio en cuanto a 
infraestructuras deportivas. LA 
TRIBUNA preguntó al edil so
bre varias cuestiones referidas 
al deporte manzanareño y un 
balance de los últimos meses.

-¿Cómo valoras la partici
pación de los clubes federados 
el último año?:

-Todos han cumplido con sus 
objetivos, unos de una manera 
y otros de otra, aunque es para

LAREDO CAMPUS 99
Dei 3 al 11 de Julio

Si tienes entre 8 y 18 años y eres un apasionado/a dei basket, 
CAMPUS LAREDO 99 es tu destino de vacaciones.

CUADRO TECNICO:
- Aito García Reneses:
- Luis Casimiro:
- Roffie Massimlno:
- Jacobo Odriozola:

ACTIVIDADES:
Tiro con arco - Piragüismo - Equitación - Aerobic - Voley Playa 
Defensa personal - Excursión a Cavárceno

MATRICULAS:
Régimen interno: 39.000 ptas. - Régimen externo: 23.000 ptas. - Media pensión: 28.000 ptas.

Pedro Muñoz celebró el Torneo 
de Deportes Tradicionales

sentirse satisfecho. Siempre as
piramos a más, como por ejem
plo en el fútbol. Un sexto puesto 
en la Primera Autonómica no 
parece satisfacerle a muchos. Ha 
habido altibajos con pérdida de 
puntos de los que luego nos he
mos acordado.

-¿Y del Club Baloncesto 
Manzanares Opel Futurcar?:

-Este club ha trabajo con se
riedad y esta temporada han te
nido una decepción porque des
pués de una extraordinaria cam
paña no han podido ascender pese 
a ganar todos los partidos del 
«play-off» final. Lo que habrá que 
hacer es lucharen los despachos 

Entrenador dei EC. Barcelona 
Entrenador TDK
Entrenador Gevefand State 
Jugador C.B. León

y asambleas para cambiar el sis
tema de competición. Desde el 
Ayuntamiento, felicitamos al CB 
Manzanares por su extraordina
ria campaña.

-¿Qué opinión tiene del 
balonmano?:

-El balonmano no está bien 
estructurado a nivel federativo. 
Hay muchas lagunas en la com
petición y no se organiza bien. 
Nuestro equipo nos ha represen
tado con dignidad y mirando el 
conjunto que había ha hecho una 
campaña buena que no esperá
bamos, ya que es un deporte 
minoritario, con pocas ayudas y 
jugadores locales, pero al final

1»

Ramón Peco, concejal de Deportes en el Ayuntamiento de Manzanares.

el resultado llega.
-El Club Ciclista 

Manzanares es uno de los pio
neros a nivel provincial.

-Cualquiera de nuestros clu
bes federados tiene directivos 
serios que sufren para sacar ade
lante la temporada, desde lo que 
manejan presupuestos con enver
gadura a los más bajos. Los prac
ticantes de esos deportes debe
rían tener en cuenta que sin los 
directivos no habría competicio
nes y en ciclismo se trabaja lo 
indecible y consiguen buenos 
resultados.

-Deportes minoritarios que, 
sin embargo, trabajan con se
riedad y responsabilidad ¿no?

-Sí, efectivamente. El esfuer
zo municipal en tema deportivo 
es tremendo porque al joven de 
Manzanares tenemos que darle 
una oferta atractiva y en cuanto 
a ios deportes minoritarios, han 
dejado el pabellón de Manzanares 
muy alto en sus respectivas mo
dalidades. La juventud de Man
zanares es sana y la respuesta está 
ahí y tenemos que apostar por esa 
juventud que nos corresponde.

-Tampoco hay que olvidar
se de los campeonatos locales

de fútbol 11 y fútbol-sala.
-Son campeonatos que co

mienzan en septiembre u octu
bre y acaban en julio, moviendo 
una gran cantidad de personas en 
esta actividad. Los deportistas de 
Manzanares enlazan un deporte 
con otro; el baloncesto de vera
no con el fútbol de septiembre y 
luego el fútbol-sala, por lo que 
no hay un solo fin de semana de 
descanso.

-¿Están cumplidos los obje
tivos en infraestructuras?:

-Cuando comenzó la campa
ña electoral eché un vistazo al 
programa deportivo de la ante
rior legislatura y se ha cumplido 
al cien por cien, lo que no deja 
de ser difícil, pero tenemos un 
equipo de gobierno que se pre
ocupa y cuando prometemos algo 
no lo hacemos en balde. Cuesta 
mucho trabajo y mucho sacrifi
cio, pero la gente debe ser cons
ciente del dinero que cuesta y se 
gasta en instalaciones deportivas, 
pero estamos muy orgullosos 
cuando vamos por esos campos 
y vemos sus instalaciones y no
sotros disfrutando de ellas, muy 
buenas, que para sí quisieran 
muchos municipios.

INFORMACION:
Campus Laredo, 98, C/ Gordóniz, 44, 9°, BILBAO - Tel.: 94 442 22 68

Internet: http://www.campuslaredo.com e-mail: campus99@arrakis.es

El diario U TRIBUNA sortea dos plaias, en régimen interno, entre todos ios chavales que reúnan los requisitos 
exi^dos. Para participar en este sorteo, basto enviar a nuestros ofícínos (C/Juan ll, 1 - ¡^ planto, 

13001 CIUDAD REAL) el cupón de participación que oporece olpie. IBUENA SUERTE,

ORGANIZA: SPORT EVENTS

COLABORADORES:
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León MUÑOZ

Con el fin de mantener y con
servar las tradiciones de los de
portes rurales, se celebró en Pedro 
Muñoz, durante los días 30 y 31 
de mayo, los torneos de petanca 
regional por parejas, en el que 
se dieron cita en el parque mu
nicipal seis parejas de diversos 
pueblos. Eesto supone pocos par
ticipantes con relación a los pre
mios estipulados para este con
curso. Dichos premios se los re
partieron los ganadores de la 
siguiente forma: la primera pa
reja que resultó campeona, com
puesta por Antolín Molina y 
Andrés Argudo de Pedro Muñoz, 
se adjudicaron 24.000 pesetas y 
trofeos. La pareja compuesta por 
Francisco Mateo y Jesús Sánchez 
de Villaescusa, se adjudicaron el 
segundo premio dotado con 
16.000 pesetas y trofeos. La pa
reja clasificada en tercer lugar, 
compuesta por Luis Palmares y 
Francisco Rubio de Pedro 
Muñoz, se adjudicó 10.000 pe
setas y trofeos y la cuarta pareja 
que también consiguió premio 
estaba compuesta por José A.

Fuentes y Perfecto Lopezosa de 
Villaescusa y se repartieron 5.000 
pesetas y sendos trofeos. La pa
reja que obtuvo el premio local 
estaba compuesta por Santiago 
Morales y Rafael Polo.

El día 31, en el Campo de 
Deportes «El Molino», le corres
pondió el turno al caliche regio
nal individual, que contó con 22 
participantes y que se repartie
ron los premiso de la siguiente 
forma: el primer clasificado, Juan 
Izquierdo de Socuéllamos con
siguió 15.000 pesetas y trofeo. 
El segundo clasificado también 
de Socuéllamos, Serapio Cuevas, 
obtuvo 12.000 pesetas y trofeo. 
El tercero Gregorio Palenque de 
Pedro Muñoz obtuvo 10.000 
pesetas y trofeo. El cuarto 
Silverio Palenque de Pedro 
Muñoz, consiguió 8.000 y tro
feo. El quinto fue para Ramón 
de La Guía de Campo de Criptana, 
se adjudicó 6.000 pesetas y tro
feo. El sexto también de Campo 
de Criptana, Ovidio Rodríguez 
obtuvo como premio 4.000 pe
setas y trofeo y el séptimo de 
Socuéllamos, Manuel Cuevas 
consiguió 2.000 pesetas y trofeo.
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Miguel Abellán fue operado en la 
enfermería de la plaza por una 
herida en la parte superior del 
muslo izquierdo por su cara interna a T

ríb
un

a

''El Cordobés" se sanó el respeto de la plaza por su difícil pelea con un sobrero de Román Sorando

Miguel Abellán, herido grave por 
un "Daniel Ruiz" en Las Ventas
La cornada de carácter grave que sufrió Miguel Abellán fue 
lo más negativo del triste festejo celebrado ayer en Las 
Ventas, en el que los toros de Daniel Ruiz pusieron lo peor, 
en tanto que «El Cordobés» se ganó el respeto de la plaza por 
su brava pelea a un difícil sobrero de Román Sorando.

Juan Miguel NUÑEZ

Cinco toros de Daniel Ruiz, 
blandos y muy deslucidos; y un 
sobrero de Román Sorando, li
diado en quinto lugar al ser de
vuelto el primero y correrse tur
no por dos veces, peligroso.

Manuel Díaz «El Cordo
bés»: pinchazo, estocada y desca
bello (silencio); y estocada des
prendida (gran ovación tras peti
ción de oreja).

José Antonio «Morante de 
la Puebla»: pinchazo y estoca
da corta desprendida (silencio); 
pinchazo y media (silencio); y 
ocho pinchazos y media estoca
da (silencio tras un aviso).

Miguel Abellán: pasó a la 
enfermería antes de entrar a matar 
a su primero, al que finiquitó «El 
Cordobés» con media estocada 
y tres descabellos (ovación que 
recogió la cuadrilla del torero 
herido). Abellán fue operado en 
la enfermería de «herida en el ter
cio superior, cara interna del mus
lo izquierdo, con trayectoria as
cendente de quince centímetros, 
que alcanza istión, contusionando 
el anillo ingüinal izquierdo. Ex
ploración urológica dentro de la 
normalidad. Pronóstico grave».

En cuadrillas: Antonio Pérez 
«El Pere» saludó montera en ma
no en el quinto.

Lleno de «no hay billetes» en 
tarde despejada y con ligera bri

sa fresca.
La corrida hubiese sido pura 

pantomima si no ocurre el percan
ce de Abellán. No se puede ha
blar de simulacro de corrida con 
un torero herido. Pero faltó el ele
mento primordial del espectácu
lo, el toro, ya que los de Daniel 
Ruiz carecieron de fuerzas, de pu
janza, de lo que ahora se ha dado 
en llamar «transmisión». Con to
do, un respeto para el joven Abe
llán, que cayó precisamente en 
un intento de poner él lo que le 
faltaba a la tarde.

Para contraste, el difícil so
brero de Sorando, y la actitud del 
«Cordobés», que rayó en la he
roicidad.

Un espectáculo descafeinado 
por los toros de Daniel Ruiz, los 
dos primeros sobre todo, rodan
do por la arena. El público, en
crespado con la protesta, mien
tras el presidente hacia caso omi
so. Era como una provocación. 
Ni silbidos, ni palmas de tango, 
ni gritos de «fuera», hicieron 
reaccionar al «palco».

Se lidiaron los inválidos como 
si tal. Y la respuesta del llamado 
respetable, el público, fue tomár
selo a broma, con «miaus» en vez 
de «olés» para abundar en lo ridí
culo de la situación. Esta vez tuvo 
mucha razón el ultracrítico tendi
do «siete» ai orquestar la protesta. 
Pues para ser respetado, prime
ro hay que respetar.

Miguel Abellán, por los aires cuando el toro de "Daniel Ruiz" le cogió. EFE

«El Cordobés» quedó prácti
camente inédito con el inválido 
primero, un animalito que se cayó 
varias veces incluso sin torero de
lante. Pero se ganó el hombre el 
respeto y la admiración de la plaza 
en su brava actuación frente al 
sobrero de Sorando que salió en 
quinto lugar.

Un toro muy serio y violen
to, que tiraba gañafones a dies
tro y siniestro, mientras «El Cor
dobés» atacaba impávido, con 
aguante, valor y serenidad. Se su

cedieron los pases, la mayoría tro
pezados, pues no podía ser de otra 
manera. Pero la emoción fue in
descriptible. Eso se llama tam
bién torería. La verdad es que fal
taron pañuelos para la concesión 
del trofeo, pero la ovación de 
reconocimiento de la plaza fue 
total.

A «Morante» no le dejaron to
rear su primero, que no tenia 
fuerza y se quedaba cortísimo. 
El trasteo tuvo detalles sueltos, 
pero en conjunto no trascendió.

En el que mató en cuarto lugar, 
que hubiese sido el segundo de 
su lote, un toro que no dijo abso
lutamente nada por su extrema 
sosería, abrevió sin más.

Finalmente se hizo cargo del 
sexto, en el que se lució al torear 
de capote y de nuevo tuvo cosas 
muy notables con la muleta en 
las tandas por el pitón derecho. 
Pero pronto se vino el toro aba
jo, «rajado» e imposible por el 
izquierdo. Y tras un desarme, el 
desánimo del torero.

Puerto y "El Juli" salieron
a hombros en Granada

Efe - Granada

Víctor Puerto y Julián López 
«El Juli» salieron ayer a hombros 
en la corrida celebrada con moti
vo de las fiestas del Corpus de 
Granada.

Se lidiaron cinco toros de Las 
Ramblas, cómodos y escasos de 
fuerza, que dieron un juego desi
gual, primero inválido, segundo 
y tercero buenos y sexto mane
jable. El quinto, sobrero bis, de 
Peralta, cómodo e inválido.

Enrique Ponce:Tres pincha
dos y descabello, silencio. Va

rios descabellos a un toro echa
do que no se levantó, silencio.

Víctor Puerto:Estocada, dos 
orejas. Estocada, una oreja.

Julián López «El Juli»:Dos 
pinchazos y estocada, una ore
ja. Estocada sin soltar, pincha
zo y estocada, una oreja.

Enrique Ponce tuvo en suer
te un lote inválido, ni el primero 
ni el sobrero bis tenían un pase, 
y sólo pudo quitarse de encima 
a dos oponentes que indignaron 
al público y resignaron al tore
ro.

Puerto dio una gran dimen

sión del toreo, a su primer toro, 
con embestida clara, lo entendió 
a la perfección y le realizó una 
faena muy medida, con temple 
y ligazón que llevó la emoción a 
los tendidos. Al quinto le dio mu
cho tiempo entre las tandas y rea
lizó una faena técnica con lenti
tud y ligazón.

El Juli no quiso dejarse ga
nar en la pelea y aunque su lote 
no fue tan propicio para el triun
fo demostró su enorme sitio y dis
posición. Tandas con pases lar
gos, limpios y templados defi
nieron una gran faena con alar-

Víctor Puerto, durante su faena de ayer en Granada.

de de valor a su primer toro, al 
sexto, que se rajó pronto, le hizo 
una faena fundamentada en tan
das la natural con pulcritud y to

rería, por el pitón derecho el toro 
no pasaba y desistió.

Plaza casi llena, en tarde ca
lurosa. __________
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C/MATApiso4dormito- 
rios, ascensor, calefacción, 
exterior, solo 16.200.000. 
Llamar926 25 33 88-926 
25 32 46^____________

C/ALTAGRACIA,4dor- 
mitorios, baño, aseo exte
rior, sólo 55.000ptas/mes. 
Llamar926 25 33 88-926 
25 3246.

NUEVA CONSTRUC
CIÓN piso 4 dormitorios, 
mármol, aluminio, ascen
sor, hilo musical. Sólo 
11 .óOO.OOOptas. IVAinclui- 
do. Llamar 926 25 33 88- 
926 25 32 46.

OPORTUNIDAD

SE NECESITA GENTE 
PARA TRABAJAR EN EL SECTOR DE LA 

SEGURIDAD PRIVADA
TE OFRECEMOS FACILIDADES PARA LA OBTENCION DE LA 

nrUlACION HOMOLOGADA POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR
-VIGILANTE DE SEGURIDAD
- GUARDA PARTICULAR DE CAMPO
-ESCOLTA DE SEGURIDAD_ _ _ _ _ _ _ _

REQUISITOS:
- EDAO: 1 8-36 AJMOS
- ©RAOUAOO ESCOLAR O FP I
- HOMBRES; 1 ,70 M y MUJERES; 1,66 M

1 PLAZAS LIMIT/XP/XS 1
INFORMACION Y RESERVA DE PLAZAS EN:

C/GENERALREY,4dor- 
mitorios, baño, aseo, todo 
exterior, ascensor, calefac
ción, sólo 9.500.000. Lla- 
mar92625 33 88-92625 32 
46.

UNIFAMILIAR 
NUEVO

TFNO.: 
649.41.28.24

SE ALQUILA APARTAMENTO a estrenar, 2 dormi- 
torios, C/Toledo, 28. Tfao.: 926 2136 02 - 926 25 23 30.

SE ALQUILA 
LOCAL

*Todo exterior 
*100m2

* En la mejor zona del paseo 
Carlos Eraña 

Tfno.: 
926 21 43 65

CELADORES DEL 
INSALUD. Unico requi
sito certificado escolar. 
Prepárate para trabajar. 
Infórmate 900120122

vanderia. Almacén, Fonta
neros, Albañiles, Jardine
ros, Electricistas... Prepá
rate para trabajar. Infórmate 
900120122

ACADEMIA rECNAS, qomBHi.ro:«ta2¿2? camiiat

par trabaj ar con personas 
de 3® Edad. Infórmate 900 
120122

Hazte Soldado Profesio
nal (Ambos sexos). Suel
do aproximado 100.000 
ptas.Infórmaíe900120122

INSALUD. Cocina, La-
AUXILIAR. Geriatría- 
Gerontología. Prepárate

¿QUIERES SERBOM- 
BEROOPOLICIALO- 
CAL? Prepárate para tra
bajar. Infórmate 900120 
122

HAZTE Técnico de Me
dio Ambiente o Monitor 
de Turismo Rural. Nueva 
profesión con gran futu
ro laboral: Infórmate 900 
120122

HAZTEPROFESORDE 
AUTOESCUELA Sueldo 
superior a 200.000 ptas/ 
mes. Profesión sin paro. 
Infórmate 900120122

CORREOS precisa per
sonal para clasificación y 
reparto. Prepárate para 
trabajar. Infórmate900120 
122________________  

JOVEN ¿No encuentras 
trabajo? 17.500 plazas, 
cocineros, electricistas, 
fontaneros, informáticos, 
mecánicos, jardineros.

AYUNTAMIENTOSpr^ 
cisan personal par Auxi
liar Administrativo, Con- 
seijes. Porteros, Electricis
tas, Conductores...Prepá
rate para trabajar. Infórma- 
te900120122.

ACCEDE a Bancos y Ca- 
jas de Ahorro. Prepárate 
para trabajar con B.U.P, 
C.0.U,F.P. II, Diplomados 
y Licenciados. Infórmate 
900120122

TRABAJA como Ges
tor Inmobiliario. Profesión 
libre y bien remunerada. 
Infórmate 900120122

AGENTE Judicial. Unico 
Requisito: Certificado Es
colar. Prepárate para tra
bajar. Infórmate 900 120 
122.

TRANSPORTISTA. 
Próximaconvocatoriapara 
obtener el permiso de Ca
pacitación profesional.

In¿BUSCAS TRABA
JO? Hazte visitador Mé
dico. Sueldo superior a 
250.000ptas./mes. (Bolsa 
de Trabajo). Infórmate 900 
120122_____________  

¿TE GUSTAN los anima
les? Prepárate y trabaja 
como Auxiliar Veterinaria 
enZoológicos, Guarderías 
Caninas, tiendas de anima
les. Prácticas en clínicas 
especializadas. Infórmate 
900120122

AYUDANTE de Institu
ciones Penitenciarias. 
Requisito: BUP o FP 11. 
Sueldo superior a200.000 
pts/mes. Infórmate900120 
122

AGENTE ForestaLRequi- 
sito: Capataz Agrícola. 
Prepárate para trabajar. 
Infórmate900120122.

AUXILIARdeBiblioíecas 
en Archivos. Requisito: 
Graduado Escolar. Prepá
rate para trabajar. Infóniia- 
te900120122.

CURSODEARTESGRA- 
FICAS.(Maquinistadeoff- 
set-DiseñoGr^co-Encua
demación. Especialidad 
solicitada en el Mercado 
de Trabajo. Infórmate 900 
120122_____________  

ATS-DUE. Requisito: Di
plomado en Enfermería. 
Prepárate para trabajar. 
Infórmate900120122.

AGENTE de Hacienda 
Pública. Unico requisito: 
BUP. Prepárate para traba
jar. Infórmate900120122.

¿QUIERESSERAZAFA- 
TA? Prepárate y trabajaen 
Congresos, Ferias, Cruce
ros, Líneas Aéreas, Agen
cias de Viajes, etc. Infór- 
mate900120122

SEOFRECEPARATRA- 
BAJARPara instalador 
electricista autorizado, 10 
años experiencia monta
jes industriales, carnet de 
conducir, disponibilidad 
para viajar. Teléfono: 670- 
750628

Señorita con 
C.O.U. 

que quiera 
iniciar su vida 
laboral y que 
éste sea su 

primer trabajo. 
Llamar al 
teléfono 

926 24 23 05

SE VENDETODOTERRENOSuzuki Samurailargo.
CR-1716-M. 450.000ptas. Tfno.: 926.21.43.52.

SE VENDEN MUEBLES 
en buen estado

1 Dormitorio de matrimonio completo.
1 Dormitorio juvenil.
1 Recibidor.
1 Salita modular con mesa de despacho.
1 Sofá 3x2 en polipiel.

PRECIO 200.000 Ptas.
Tfno.: 926.23.08.91.

CENTRO DE ESTUDIOS
_ PUERTOLLANO

CENTRO HOMOLOGADO POR EL
MINISTERIO DEL INTERIOR (21-3-97)

QUIERES TRABAJAR DE;

*. Vigilante de Seguridad
* Vigilante de explosivos
* Escolta privado.
* Guarda de campo/ Caza

LLA MANOS A LOS T E L E FONOS: 
926 41 13 32 - 689 154 154

PROPIEDAD INMOBILIARIA

AGENCIA INMOBILIARIA
API 662 DESDE 1989

ALQUILER Y VENTA 
DE PISOS Y 

LOCALES 
COMERCIALES

C/AUrcos, 11 O 926 21 58 98 
L libtRud, 8 A 926 25 67 45 

Cíu(Ia(I ReaI

SITUADISISMO. 
4.750.000. Totalmente 
montado, 30.000/mes. 
Exterior, amplio. Faci- 
lidades.. 926 21 58 98

URGE VENDER. 
5.850.000. Amplio, pis
cina, tenis, jardín, ga
raje. Facilidades. 926 25 
2110______________

CENTRO. 6.000.000. 
Totalmente mondato, 
ascensor, parquet, máxi
mas facilidades. 026 21 
58 98

SIN ENTRADA. 
28.900/mes. Zona fabu
losa, exterior, facilida- 
des. 926 21 5 8 98

CALLE MORERIA. 
150.000. Entrada, as
censor, 3 habitaciones. 
Facilidades. 926 25 21 
10

FRANQUICIA 
PRIMERAAGENCIA 

INMOBILIARIA NACIONAL, 
FRANQUICIA. UD. TAMBIÉN 

PUEDE SER LÍDER, ÚNASE A UNA 
GRAN MARCA.

LLAME A LOS TELEFONOS 
926 21 59 49 ó 926 25 21 10

PARCELA superbien situada. 4.500.000. Urbani
zable. 15.000 m2. Facilidades. 926 25 21 10

LOS ANGELES. 
4.500.000 Totalmente 
reformado, amplio, fa- 
cilidades. 926 2158 98

SUPERCHOLLO. 
3.500.000.3 habitacio
nes, reformado, calefac
ción. Zona universita
ria

POR JUBILACION. 
4.200.000.3 habitacio
nes, reformado, exce
lente zona, máximas fa- 
ciíidades. 926 21 58 98

UNIFAMILIAR. Solo 
9.000.000. Jardín,piscina, 
muy soleado, reformado. 
FaciUdades. 926 25 2110. 

CHALET. 4000m2. ar
boles fiiitales, agua, luz, 
sólo6.500.000. Facilida- 
des. 926 21 58 98

CASA OCASION, Solo 
5.000.000 Excelente 
zona, máximas facilida
des . 926 25 21 10.

PRESTAMOS TODO 
TIPO. Para comprar, 
levantar embargo, obie- 
ner liquidez desde3.75%. 
926 21 58 98

POR TRASLADO. 
4.000.000. Todo exte
rior, amplio, facilidades. 
926 21 58 98________

SIN ENTRADA, exce
lente situación, cocina 
amueblada, exterior. 
Facilidades, desde92625 
21 10_______________

PISO. 4 habitaciones, 
calefacción, zona univer
sitaria. Sólo 5.000.000. 
Facilidades. 926 25 07 45

SUPERATICO. Sólo 
6.500.000. Gran terraza, 
precioso, mínima entra
da, máximas facilidades. 
926 25 07 45

TORREON. Sólo 
7.500.000.500.000. Entra
da, resto facilidades. Ca
lefacción, exterior. Infor- 
mese. 926 2198 58

URGEVENDERReframa- 
do. Precioso, 3 habitacio
nes, facilidades. 926 25 07 
45.

PEDRERA ALTA. 
3.500.000 Excelente, 
Reformado, montado, 
todas facilidades. 92621 
5949

POR JUBILACION. 
Sólo 4.500.000, amplio, 
3 habitaciones, excelente 
zona. 926 25 21 10.

SIN ENTRADA. Pió 
XII. 3 habitaciones, pre
cioso. 32.600/mes. 926 
21 5949

C/ CALATRAVA. 
5.500.000. 3 dormito
rios, cocina nueva, mon
tado. 39.000/mes. 92625 
21 10. ___________

COCHERAS CENTRO. 
Solo 10.00/mes. Finan
ciación 100%. Facilida- 
des. 926 21 58 98

CALLE CIRUELA. 
7.000.000. Luminoso, 
amplias habitaciones. 
200.000 entrada. Reto 
facilidades. 926 25 2110

CALLE PALOMA. 
8.000.000. 3 dormito
rios, exterior, calefac
ción, facilidades. 926 21 
58 98_______________

CALLE ESTRELLA, 
0 r i e n t a d í s i m o . 
6Í000.000. Amplias ha
bitaciones, exterior, fa
cilidades. 926 25 07 45.

ATENCIONPISO28.000 
para entrar a vivir, 3 habi
taciones y facilidades.

SE VENDE PARCELA 
Superbien, situada.
1.800.000. Interesados 
Uarnar al 926 21 58 98.

PROCEDENTE BAN
CO. 6.800.000. 3 liábi- 
taciones. montado, as
censor. damos facilida
des. 926 21 58 98

CALLEOLIVO.4habi- 
taciones. 42.750/mes. 
Nuevo, ascensor. Faci
lidades. 926 25 07 45.

REFORMADISIMO. 
6.500.000. amplias ha
bitaciones, calefación. 
250.000 entrada. Facili
dades. 926 21 59 49

CALATRAVA DU
PLEX, Precioso, sólo 
7.800.000. Amplísimo, 
impecable, máximas fa
cilidades. 926 25 21 10.

OCASION, Sin entrada, 
3 habitaciones, 24.900/ 
mes. Facilidades. 926 21 
5898

ZARZA. 5.200:000Nue
vo, 3 habitaciones, pa
gue como alquiler. 926 
25 07 45

SITUADO. Sólo 
4.625.000. 4 habitacio
nes, calefacción lumino
so todas facilidades. 926 
21 59 49

VENTAS Y ALQUILE
RES DE PISOS Y LO
CALES_____________

ALARCOS 5.000.000,3 
habitaciones, 150.000 
entrada, resto facilidades. 
926 25 07 45________

ANTONIOBLAZQUEZ, 
100m2, 4 habitaciones, 
6.500.000. Inmejorables 
condiciones de pago. 926 
21 5949_________•

URGE 4.000.000 Muy 
reformado todas facili- 
dades. 926 21 58 98.

TOLEDO. Seminuevo 
5.500.000, calefacción, 
ascensor. 300.000 entra
da, resto facilidades. 926 
25 07 45.

FINANCIAMOS HAS
TA EL 100% DE SU 
V1 Vl EN DA consultenos 
sin compromiso. 926 21 
59 49

CALLE ESTRELLA. 
7.000.000. 4 habitacio
nes exterior, reformado, 
facilidades. 926 25 21 10 

SITUADO 5.900.000. 
Amueblado, 200.000 
entrada, 3 habitaciones, 
facilidades, 926 25 07 45

SEMIGIENTROLUJO. 
3 habitaciones, universi
dad, 6.400.000, facilida- 
des. 926 25 07 45

CHALET 7.800.000.
3000 m2. Novísimo, 
facilidades. 926 21 59 49
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Paz Padilla y Caparrós recordarán su años de estudiantes en "Curso del 99"

La II Guerra Mundial vista por
John Ford en La 2

José PRIETO

En Weymout, en la costa 
británica, miles de soldados per
fectamente equipados embarcan 
en modernos buques de guerra 
mientras las bodegas se llenan 
de suministros y armamentos y 
centenares de vehículos anfibios 
ocupan su lugar.

Es el 3 de junio de 1944 y 
mientras un capellán dirige una 
oración, el director de cine John 
Ford, desde la cubierta del des
tructor «Plunket», dirige una 
operación cinematográfica. Pero 
no se trata de ficción, ni del ro
daje de una película. El guión que 
Ford tiene entre manos es el más 
grandioso que filmará nunca: los 
preparativos para el desembar
co en la costa de Normandía, el 
famoso día D. Estas imágenes, 
sin embargo, han permanecido 
en secreto durante todos estos 
años.

El trabajo que realizó el co
mandante Ford al frente de la 
División Fotográfica de Campaña 
fue clasificado como información 
confidencial y hoy, 55 años des
pués, ha sido posible reconstruir
lo. El espacio «Documentos TV»

a

John Ford captó la verdadera cara de la II Guerra Mundial

ofrece esta noche un interesantí
simo documental, titulado «Días 
de muerte y victoria», que reco
ge las imágenes de esta División, 
creada en 1941, un pequeño ejér
cito formado por 200 técnicos y 
quince operadores de cámara, que 
actuó por primera vez en diciem
bre de ese mismo año, tras el 

bombardeo japonés a Pearl 
Harbour.

Las imágenes de aquel desas
tre, junto con otras muchas ro
dadas bajo la dirección de Ford, 
abarcan desde Pearl Harbour al 
Canal de Panamá y del Norte de 
Africa a Normandía, por lo que 
«Días de muerte y victoria» se 

convierte en un documental de 
gran valor histórico, que recupe
ra los fragmentos más interesan
tes del trabajo que este director 
realizó para el ejercito norteame
ricano.

Los testimonios de los inves
tigadores y de algunas de las 
personas aún vivas que trabaja
ron con él, también permiten cons
tatar las dificultades con las que 
se tropezó y las trampas que uti
lizó para sortear la dura censura 
militar que le impedía hacer el 
trabajo a su manera y que inclu
so llegó a confiscarle una buena 
parte del material.

En «Días de muerte y victo
ria» se analiza la gran influencia 
que su experiencia en los fren
tes tuvo en la posterior obra ci
nematográfica de Ford; su con
tacto directo durante cuatro años 
con el sufrimiento y la tragedia, 
con la gloria y la derrota, que 
dejarían una huella indeleble en 
sus películas.

Aún hoy la pasión que levan
ta el tema de la guerra sigue lle
nando salas de cines. Las crea
ciones de Ford son difíciles de 
superar por su veracidad, pero los 
nuevos directores no quedan muy 
atrás.

Alonso Caparrós y Paz 
Padilla en «Curso del 99»

El presentador Alonso 
Caparrós y la humorista Paz 
Padilla son la pareja que hoy 
deberán competir en el progra
ma «Curso del 99», que presenta 
en la primera cadena de TVE José 
Manuel Parada y dirige Luc Van 
Bergen.

Caparrós será el primero en 
volver a ver a sus compañeros 
de segundo curso de BUP, del 
que cuentan que con tres años 
estuvo muy enfermo y toda su ob
sesión era poder ver a los paya
sos, por lo que el programa le hará 
un «recreo» que consistirá en la 
actuación de unos payasos entre 
los que se encontrará su propio 
padre, Andrés Caparrós.

Paz Padilla, por su parte, se 
encontrará de nuevo con sus com
pañeros del Politécnico de For
mación Profesional de Cádiz, a 
quienes tendrá que reconocer 
entre el público asistente al plató.

La humorista verá a dos de 
sus profesores preferidos y su re
creo consistirá en una clase del 
corazón, realizada con humor por 
lapropiaPazPadilla, algo que solía 
hacer con frecuencia en clase.

«El Yankee».
Antena 3. 10,25 horas.
Dir: Tinto Brass. Int: Philippe 

Leroy, Adolfo Celi, Tomás To
rres. ESP-ITA, 1976.

Un misterioso forastero, apo
dado «El Yankee» llega a Nue
vo Méjico para asociarse con el 
bandolero «El Gran Concho». El 
Yankee le propone un negocio 
poco claro ara robar un carga- 
oriento de oro.

«Rob Roy, el gran rebelde».
La 2. 11,00 horas.
Dir: Harold French. Int: 

Richard Tood, Glynis Johns, 
James Robertson Justice, Finlay 
Currie. USA, 1954.

Histoira de Bob Roy 
McGregor, célebre héroe esco
cés de comienzos del siglo XVIIL 
Este líder lucha contra la domi

nación inglesa. Después de va
rios enfrentamientos se presen
ta ante el rey Jorge y logra la paz 
para su pueblo y el perdón real 
por su rebelión.

«Un extraño en mi hogar».
Tele 5. 16,00 horas.
Dir: Rodney Gibbons. Int: 

Michele Greene, Bruce 
Dinsmore, Kathleen Kinmont. 
USA, 1996.

Dan y su amante planean 
asesinar a la mujer del primero, 
Joanna, para así quedarse con la 
editorial propiedad de ella y en
cubrir las deudas de juego que Dan 
había ido acumulando.

Todo se complica cuando 
aparece Jack en la casa de la 
madre de Joanna donde se en
cuentra el matrimonio descansan
do unos días. Jack pretende re

cuperar el collar que intentó ro
bar a la madre de Joanna, junto 
con otro cómplice y que en el 
percance perdió la vida tanto él 
como la madre de Joanna. Jack 
se aloj ará por petición de Joanna 
en su propia casa.

«Granujas a todo ritmo».
La Primera. 01,45 horas.
Dir: John Landis. Int: John 

Belushi, Dan Aykroyd, Kathleen 
Foreman, James Brown. USA, 
1954.

El orfanato en el que se cria
ron los hermanos, Jake y Elwood, 
pasa por dificultades económicas. 
Jake y Elwood creen tener la so
lución, pero la religiosa que diri
ge el centro, no aceptaría dinero 
robado. No les quedará otro re
medio que ganarlo honradamen
te poniendo en marcha su grupo

musical.

«El hombre equivocado».
Antena 3. 03,30 horas.
Dir. Jim McBride. Int: 

Rosanna Arquette, USA, 1993.
Un marino que huye de un 

pasado conflictivo llega a 
Tampico para descansar. Des
pués de conocer a un timador que 
le roba la cartera, al intentar re
cuperaría descubre que éste ha 
sido asesinado. Buscado por la 
policía como principal sospechoso 
del crimen su vida se une a la de 
una extraña pareja.

«Una mujer en entredi
cho».

La 2. 03,00 horas.
Dir: Anthony Asquith. Int: 

Jean Kent,Dirk Bogarde, Jhn 
McCallum, Susan Shaw, Char

les Victor. GB, 1950.
La señora Houston, que se 

gana la vida como adivinadora 
«Madame Astra» en espectácu
los de barraca de feria ha sido 
asesinada. De la versión que su 
patrona da a la policía se deduce 
que la víctima, además de una gran 
artista, era una gran dama; una 
mujer amable y fiel guardadora 
de su honorabilidad.

«Dos toreros de aupa».
La 2. 04,50 horas.
Dir: Giorgio Simonelli. Int: 

Franco Franchi, Ciccio Ingrassia. 
ESP-OTA, 1965.

Paquito y su primo Ciccio son 
los agricultores más estúpidos del 
lugar. Un misterioso personaje les 
hace una oferta sorprendente: un 
millón de liras a cada uno, sólo 
por cultivar en sus tierras.
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" Ally McBeal'', enfadada ante 
el embarazo de " Georgia "

Ally McBeal sigue cau
tivando a los espectadores en 
la noche de los jueves con 
un doble episodio.

El primer capítulo "Estan
do aquí", Cage, tras la agre
sión de la que se ha acusa
do a Renee prepara la de
fensa de la joven. En el pa
sillo, a causa de un encon
tronazo, hace caer una caja 
que Georgia lleva en la mano 
y Ally se agacha a recoger
ía para descubrir que se tra
ta de un test de embarazo, 
ante lo que queda completa
mente sorprendida.

En el caso son llamados 
a declarar Rivers, como agre
dido y Glenn, que testifica

para demostrar que tanto Re
nee como Ally lo habían consi
derado un objeto sexual mien
tras sus clases de arte, donde 
él posaba como modelo. A pesar 
de todo y gracias al ingenio de 
Cage, Renee sale absuelta de 
los cargos. Mientras Georgia 
y Billy, pese al enfado de Ally, 
celebran el acontecimiento pero 
la alegría les durará muy poco.

El segundo capítulo de la 
noche ,"De nuevo sola", Fish 
asigna a Georgia el caso de 
Marcia Hallyday, una mujer 
que demanda a su prometido 
por dejada plantada delante del 
altar ante gran cantidad de in
vitados.

Cage asume la defensa de

un preso de 72 años que se ha 
escapado un día antes de ser 
puesto en libertad y Bobby 
Donnel, por el que se siente 
atraida Ally, pide ayuda a la 
firma en el caso de dos hom
bres que quieren intercambiar 
sus corazones, uno de ellos 
sano y el otro con un mal con
génito, que será llevado por 
Ally.

Por último Cage y Ally se 
encargan del caso de Laura 
Jewell acusada de corrupción 
de menores al tener, a sus 37 
años, relaciones sexuales con 
un joven de 17.

El relato de la experiencia 
hará que Ally tenga una de sus 
muchas fantasías.

Ctudad^®^L>
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C 1 U D AW R EAL
00:00 Sólo Música
10:00 Información Nacional e internacional
12.00 Vidente: Mercedes Monleón
13:30 Ob]etivo Diario (Reposición) y?

Candidatos j L
ff

14:00 Í!W 1 Íí H
14:30 Las Noticias (1* Ed.) ML
15:00 Información Nacional e Internacional
15:55 La Música que viene
16:00 Telenovela: Corazón de Diamante
17:00 Tiempo para ti. (Arantxa del Sol) SABADOS

18:00
16:55
19:00

(TV eñ Rosa con Jesús Mariñas. Los Lunes) 
Tarde Infantil
La Música que viene
Lunes; El Catalejo (Cultura)
Martes: El Estribo (Hípica)
Miércoles: Dos Butacas por favor (Cine)

03:00
13:30
14:00
14:30
15:00

Sólo Música
Vidente: Isabel Nogales 
Caza y Pesca
La Semana en Noticias 
Cine

Jueves; Todo Motor (Motor) 
Viernes: Local Musical (Música)

19:30 Documental OOMINGOS
20:00 Tertulia
21:00 Vidente: Isabel Nogales 03:00 Sólo Música

21:30 Las Noticias (2* Ed.) 13:00 Vidente: Isabel Nogales

22:10 La Música que viene 13:30 TV en.Rosa
22:15 Objetivo Diario con Jesús Mariñas
23:30 La Prórroga 14:30 'X La Semana en Noticias

00:00 Las Noticias (Reposición) 15:00 Cine
00:30 Sólo Música Sólo Música
01:30 Película X (viernes y sábados)

Una clienta millonaria cautiva 
el corazón de "Benito"

Benito, cansado de tanto 
trabajo, decide convencer a 
Manolo de que la empresa 
necesita un nuevo ayudan
te, un perro que será adies
trado por el mismo Benito y 
por su madre que incluso 
hace comparaciones entre el 
animal y su hijo. A Manolo 
no le hace mucha gracia la

idea pero accede, siempre y 
cuando el animal haga la guar
dia por la noche. Poco después 
Tino consigue una nueva ñapa 
para esta singular empresa, se 
trata de la construcción de una 
caseta de perro para una joven 
distinguida y elegante por la que 
Benito se siente rápidamente 
atraido a la vez que "Golfo", el

perro, se ha fijado en la perri
ta de la joven.Manolo, más 
"Sancho" que el propio Beni
to le aconsejará que tenga cui
dado ante las diferencias so
ciales, pero Benito no hace caso 
. Una tarde se decide a pedir
le el matrimonio y ella empie
za a interesarse por su patri
monio.
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
- Exposición de Gabriel García Maroto, hasta el 27 de mayo 
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López Villase
ñor*
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana a 
13,30 de la tarde.
-Exposición de pintura donada por la Comunidad de Mon
jas Mínimas de Daimiel, (del 3 de junio al 5 de junio) 
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno.
Museo Elisa Cendrero:
- Colección permanente de Historia, Arte y Etnología.
Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
Exposición del lal 15 de junio (18 a 21 horas) colectiva de 
Ildefonso Martín, Juan Ignacio Naranjo y Sebastián Vi
cente Oliver. __ —

"Nuestro Cine" dedica su 
espacio al Festival de Málaga

El entrañable homenaje 
que el Festival de Cine de 
Málaga dedicó al actor Tony 
Leblanc, recuperado por 
Santiago Segura para las 
nuevas generaciones, podre
mos verlo hoy en «Nuestro 
cine», el programa dedica
do al cine español que Canal 
-i- ofrece todos los jueves.

Este espacio que presen
tan Ana García Siñeriz y 
Jaume Figueras, contará lo 
más destacado de este cer
tamen, dedicado a la exhibi
ción de las nuevas produc
ciones nacionales.

«Nuestro cine» ofrecerá 
la opinión sobre el Festival 
de Cine Málaga de diferen
tes personalidades presentes 
en el mismo, pertenecientes 
a diferentes áreas de la pro
fesión, como el director Fer
nando Méndez Leite; Antonia 
San Juan, representante de 
los actores; Alex Calvo 
Sotelo, director, y Mirito 
Torreiro, crítico cinematográ
fico.

Entre los filmes que se han 
podido ver hasta ahora des 
tacan «El coronel no tiene 
quién le escriba», de Arturo 
Ripstein; «Mamá presénta
me a papa», «El entusiasmo»

y «Cosas que olvidé recordar», 
del realizador cubano Enrique 
Oliver.

Antes de la emisión de este 
reportaje «Nuestro cine» ofre
cerá las películas españolas 
«Pajarico», de Carlos Saura, 
Interprtada por Alejandro 
Martínez, Dafne Fernández, 
Francisco Rabal, Manuel Ban
dera.

En ella se narra la historia 
' de un joven que sufre la sepa
ración de sus padres y marcha 
a Murcia a pasar unos días con 
sus tíos mientras se tramita 
dicho divorcio. En medio de la

tranquilidad del nuevo lugar se 
producen una serie de amo
res y desamores, sin olvidar 
la presencia de una muerte que 
campea al lado del hombre. 
El joven se dará cuenta de los 
problemas del amor y , sobre 
todo, de lo que implica el ir ha
ciéndose mayor.

Después «Demonios en el 
jardín», de Manuel Gutiérrez 
Aragón e interpretada por 
Angela Molina y Ana Belen, 
dos de nuestras actrices más 
polémicas, cerrará la propues
ta española que presenta Ca
nal plus esta noche.

Müseo Municipal:
- Planta baja: Sala permanente de Minería y de Geología.
- Primera planta: Exposición fotográfica de Margarita Fuen
tes.
- SegundaplantaiSala permanente de Etnología.

Galería Gregorio Prieto:
- Exposiciónde_pintura de Isidro de Lamo.

Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- Galería de Arte de Manzanares. Tfno.: 926 61 31 85. Ho
rario: laborables de 19 a 21 horas.1

Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de fondos del Mu
seo del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la'^cofradía de la novena de los 
actores españoles.
- Exposición: Adquisiciones al Museo del Teatro.
Iglesia de San Agustín:
- Exposición 'A itectura de la Música".

Museo de Ciencias Naturales:
- Planta baja: Exposición, permanente de minerales.
- Planta alta; Exposición permanente de fósiles.
- Exposiciones de fauna y flora de la zona.
Palacio del Marqués de Santa Cruz:
- Visitas guiadas. Horario de 9 a 13 y de 16 a 18 horas. Lunes 
descanso.

ta Solana
Centro Cultural Don Diego:
-Exposición las artes plásticas en Ciudad Real 1996-98. Hasta 
el 6 de junio.

Museo Palmero:
- Visitáis concertadas al tfno.: 926 46 40 04,
- - Internet: http://www.conexionspot.es/arte/pintores/
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|(»,00 CANAL 24 HORAS 06,00 EURONEWS 0630 LOS 155,45^ AVANCE DE 08,00 CNN+. NOTICIAS 06,45 CARTA DE
07,30 TELEDIARIO 06,30 LA TIA DE REPORTEROS PROGRAMACION 08,20 TRANSWORLD 07,00 PRESENTACIONr MATINAL FRANKENSTEIN 07,05 AVENTURASEN Y ESPACIOS SPORT NOTICIASp • Informativo Serie AFRICA PROMOCIONALES (multd.) 17,15 LA BANDA DEL^,00 LOS DESAYUNOS 07,30 CON MUCHA 07,30 CLUB 1)6.00' TARZAN Q?»io LO + PLUS SUR

DE TVE MARCHA MEGATRIX Serie (multd.) Informativo
50 ESMERALDA 09,30 EMPLEATE A 093S NOTICIAS 06,30 INFORMATIVOS 10,00 CINE 09,00 BUENOS DIAS

11,15 SABER VIVIR FONDO 09,30 EL PRIMER - , - TELECINCO «Un héroe muy ANDALUCIA|jí2,45:ASI SON LAS 10,00 TV. EDUCATIVA: CAFE , , Presentado por discreto» 09,50 GUIA LABORAL
COSAS LA AVENTURA 10,30 PELICULA ■ Gloria Serra y Juan D:Jacques io,oo< LA VIDA POR

13,30 ELECCIONES 99 DEL SABER «Elyankee» Antonio Villanueva. Audiard DELANTE
13,40 NOTICIAS 11,00 LA PELICULA DE TOMATES Y '10,00 HART TO HART I: Mathieu 10,30 FIESTAS DE
13,45 INFORMATIVO LA MAÑANA 1235 PIMIENTOS 11,00 COCINA CON Kassovitz ANDALUCIA

TERRITORIAL «Rob Roy, el gran PADRES FUNDAMENTO 11,47 CINE 10,55 CORPUS
14,25 ELECCIONES 99 rebelde» (1954) 13,20 FORZOSOS Pastel de cerezas «En tierra Desde Granada
14,53 CORAZON DE D: Harold French COSAS DE 11,15 DIA A DIA peligrosa 2» 13,05 CON SABOR

PRIMAVERA I: Richard Todd, 14,00 CASA T4,00 EL JUEGO DEL 1: Steven Seagal ANDALUZ
ELECCIONES 99 Glynis Johns, EL PRINCIPE DE EUROMILLON 13,30 LOS 40 13,50 ESPACIO

15,00 'TELEDIARIO-1 CON MUCHA 14,30 BEL AIR 14,30 INFORMATIVOS PRINCIPALES ELECTORAL
i Ana Blanco y Jesús 13,00. MARCHA 15,00 NOTICIAS-1 TELECINCO 14,00 MAS DEPORTE PROVINCIAL

Alvarez. 16,15 SABER Y GANAR Informativo Presentado por 14,65 AVANCE. 14,00 CANALSUR
15351 EL TIEMPO Concurso 15,55 EL TIEMPO Angels Barceló. REDACCION NOTICIASj - .... ------ -
¡16,05 CALLE NUEVA 15,45 CICLISMO: GIRO 1(6,00 SABOR ATI 15,25 AL SALIR DE 15,00 TELESERIE: 15,00 CONTRAPORTADA
í Patrick vuelve a DE ITALIA Presentado por CLASE 15,30 DOCUMENTAL: 15,35 PLAZA ALTA
i tentara Susana Castelfranco Ana Rosa Quintan 16,00 TARDE DE CINE 100 FOTOS DEL 16,00 DE TARDE EN

para que trabaje Venetto-Alpecli y Mon Santiso. "Un extraño en SIGLO XX: ANDALUCIA1 con él y con (19a etapa) Magazine de tarde mi hogar" «La guerra en 18,35 DIRECTO
} Ojeda. Susana se 17,30 EL ESCARABAJO ,con sección de ‘ ' D: Rodney Afganistán Programa

' ; niega, tiene VERDE entrevistas y • Gibbons 15,37 DOCUMENTAL: informativo
. bastante con la Documental concurso. I: Michaele DIRECTORES DE conducido por Rafael

' ' desaparición de 18,00 HYAKUTAKE ^8,55 ALTA TENSION ’ Greene CINE Cremades donde se
Julio Harry y los Concurso 18,00 FLASH, EL Ron Howard tratan los

16,40 COSAS DEL AMOR Henderson. ; _ . , presentado por JUEGO DE LAS 16,22 CINE: acontecimientos de
Novela. 18,30 BALONMANO. L ~ Constantino NOTICIAS «Tres vidas y una Andalucía

18,20 DIGAN LOQUE CAMPEONATO Romero 19,00 SIETE EN EL sola muerte» 20,30 CANALSUR
DIGAN DELMUNDO |0,00 LOS SIMPSON PARAISO 18,34 CINE: NOTICIAS
Con Jaime Bores España-Argentina ' Dibujos animados 20,00 ELSUPER. «Mentiroso Informativo general.

20,00 GENTE (DESDE EL 20,30 IMPACTO TV HISTORIAS DE compulsivo» con especial
Presentado por CAIRO) Programa con TODOS LOS 20,05 TELESERIE: atención a las
Pepa Bueno y José 20,00 INFORMATIVO imágenes DIAS Cierra el trato noticias andaluzas.
Toledo TERRITORIAL impactantes Serie 20,30 LO + PLUS 21,35 ESPACIO

21,00 TELEDIARIO-2 20,30 ELLEN 21,00 NOTICIAS-2 20,30 INFORMATIVOS 21,25 CONTRARRELOJ ELECTORAL
Informativo. "La cinta" Informativo TELECINCO 21,30 NOTICIAS. REGIONAL

21,43 EL TIEMPO 21,00 QUATRO 21,50 EL TIEMPO 21,30 TELECUPON REDACCION (Elecciones 99)

22,00 CURSO DEL 99 21,30 INFELICES PARA 22,00 MANOS A LA 21,35 EL INFORMAL 21,52 LAS NOTICIAS 21,50 CINE:
00,00 VIDAS SIEMPRE OBRA 22,00 ALLY McBEAL DELGUIÑOL "Los Inmortales 11

PARALELAS 22,00 LA 2. NOTICIAS "La dama y el "Estando aquí" 22>00 CINE ESPAÑOL D: Russell Mucahy
01,00 TELEDIARIO-3 22,’2O LOTERIA vagabundo" Ally, en un EN CANAL+: I: Christopher
01,45 CINE DE PRIMITIVA Benito piensa que encontronazo con «Pajarico» (1997) Lambert. Sean

MADRUGADA 22,30 DOCUMENTOS TV trabaja demasiado Georgia descubre D: Carlos Saura Connery, Virginia
«Granujas atodo 00,30 TENDIDO CERO y pide a Manolo que ésta está 1: Francisco Rabal, Madsen.
ritmo» (1980) 01,05 EL TERCER que le deje tener embarazada, loque Juan Luis Gallardo, 00,00 FOROSUR
I: John Belushi, GRADO un ayudante, un le produce unos 23,37 NUESTRO CINE Programado
DanAykroyd, 01,35 CONCIERTOS DE perro amaestrado celos atroces. 23,54 CINE ESPAÑOL debates
Kathileen Foreman, RADIO-3 por él. Por otra El segundo EN CANAL + 01,30 CANALSUR
James Brown. 03,00 CINECLUB parte Tino les episodio: "De «Demonios en el NOTICIAS

■El orfanato en el «Una mujer en proporciona una nuevo sola" jardín» Informativo
que se criaron dos entredicho» (1950) chapuza en casa 00,00 CRONICAS 01,33 CINE 01,45 CINE:
hermanos, ' D: Anthony Asquith de una mujer rica y MARCIANAS «L.A. confidential / "Historias
Jake y Elwoord, I: Jean Kent. Benito se enamora 02,00 INFORMATIVOS V.O./ peligrosas"
pasa por graves CINE: 23,15 POKER DE TELECINCO 03,46 CINE D: Mike Hodges
dificultades «Dos toreros de - DAMAS 02,45 INFOCOMERCIALES «Geisha» I: Michael Caine,
económicas. aupa» (1965) 01,15 NOTICIAS 3 04,15 CASO 05,15 CINE Mickey Redgrave,

03,55 CORAZON DE D: Giorgio Simonelli 02,45 TELEVENTA ACCIDENTAL «Puerto daud^Dauphin.
PRIMAVERA (rep.) 04,50 DESPEDIDA Y 03,30 CINE«EI hombre 05,45 LA MUJER escondido» 03,25 DESPEDIDA Y

04,30 TELEDIARIO-4. CIERRE , equivocado» PROHIBIDA. 07,02 DOCUMENTAL: CIERRE

WCR Han comenzado las emisiones de TELEVISION CIUDAD REAL.

Las comunidades de vecinos que tienen antenas colectivas necesitan la 
instalación de un módulo ajustado al correspondiente Canal, según la zona de la 
provincia en la que vivan. Así en Ciudad Real y comarca, se sintoniza en el CANAL 
43 y en Puertollano y comarca, en el CANAL 47, (Tomelloso, Alcázar, Manzanares 
y sus respectivas comarcas en el CANAL 38). Insistimos en que sólo necesitan de 
este módulo las comunidades de vecino; quienes posean una sola antena, basta con
ajustar el televisor en el correspondiente Canal.
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Plaza del Pilar

Hace ya bastantes años 
que la fauna se disloca. 
Primero las vacas locas 
presas de algún mal extraño 
corrieron de boca en boca 
haciendo a esa industria daño.

No sería cosa de guasa 
que industria tan importante 
fuera a crisis galopante 
por unos belgas «sarasas»

Milosevic: 
Yugoslavia 
estudiará el plan 
y dará su 
respuesta

Efe/Belgrado

El presidente yugoslavo, 
Slobodan Milosevic, confir
mó ayer que Yugoslavia «es
tudiará el plan» que le han pre
sentado los negociadores de 
Rusia y la Unión Europea y 
«expondrá su postura al res
pecto» .En un comunicado di
fundido por la agencia esta
tal Tanjug, Milosevic anun
ció que hoy por la mañana se
guirán las negociaciones con 
el representante ruso, Víctor 
Chemomirdin, y el de la Unión 
Europea, Martti Ahtisaari, 
presidente de Finlandia.

Ahtisaari es el primer jefe 
de Estado que se reúne con 
Milosevic desde que este fue 
declarado presunto criminal 
de guerra, y el segundo que 
viaja a Belgrado en toda la 
guerra desde que lo hizo el 
bielorruso Alexandr Lukas- 
henko.

El pollo belga

Ahora es el pollo belga, 
y que mas que loco es tonto. 
Que al comértelo te cuelga 
y puede ponerte pronto 
verdoso igual que una acelga.

Más no se declare en huelga 
por ello el ama de casa. 
En España nada pasa, 
a nuestros pollos no llega.

Tazos

En un año pusieron en circulación entre cien y trescientos millones de pesetas falsos.

K

Los principales responsables vivían en Ontísola (Toledo)

La red de falsificación más
importante del país, rota

Efe-Madrid

La Policía detuvo a dieci
séis personas en una operación 
en la que ha desarticulado la 
que se considera la red más im
portante de falsificación de 
moneda que actuaba en Espa
ña, dedicada a confeccionar y 
distribuir billetes falsos de 
2.000,5.000 y 10.000 pesetas.

Los principales responsa
bles de el aparato de falsifica
ción eran Ronaldo H.G., Ma
ría del Carmen V.M. y su her
mano Nicolás V.M., residen
tes en Ontígola (Toledo), mien
tras que el aparato de distri
bución estaba controlado por 
Manuel B.M., residente en 
Valdemoro (Madrid). Los tres 
primeros tenían conocimien
tos de informática y del sec
tor de las fotocopiadoras a 
color y técnicamente estaban 
bien preparados. Por su parte, 
Manuel B.M., un ex pescadero 
que también había trabajado 
en venta de material infor
mático, tenía un taller de con
tratación de obras, explicó uno 
de los agentes que intervinie
ron en la investigación.

El director general de la 
Policía, Juan Cotino y el co
misario general de Policía Ju

dicial, Jesús Espigares, expli
caron ayer los detalles de las 
investigaciones sobre esta red, 
que en un año de actividad puso 
en circulación entre 100 y 300 
millones de pesetas falsos en 
billetes elaborados por medio 
de avanzadas técnicas de or
denador e impresión con foto- 
copiadoras digitalizadas.

La imprenta estaba en 
Aranjuez

Cotino señaló que las pes
quisas comenzaron hace seis 
meses, a raíz de varias denun
cias por la colocación de bi
lletes falsos de 5.000 y 10.000 
pesetas en supermercados y 
grandes almacenes, entregados 
por personas de etnia gitana 
para pagar productos de bajo 
precio. La investigación cul
minó con la localización de una 
imprenta clandestina en Aran
juez (Madrid) y con la deten
ción de los fabricantes y dis
tribuidores en Toledo, Madrid 
y Barcelona.

Espigares dijo que los falsi
ficadores entregaban el dine
ro falso a los distribuidores por 
encargo, a cambio del 60 por 
ciento de su valor facial y por 
cantidades de entre 500.000 y

1.000.000 de pesetas.
Los distribuidores, siempre 

«con gran cautela y precau
ción», lo ponían en circulación 
en diferentes puntos de Cata
luña, Extremadura, Andalucía 
y Valencia, dijo Espigares, 
quien señaló que no se descar
tan más detenciones.

La elaboración de los bille
tes, que el comisario calificó 
de «buena, porque ninguna 
falsificación es perfecta», se 
hacía por medio de escáner. 
Los falsificadores aislaban y 
manipulaban los distintos ele
mentos del billete, copiaban la 
combinación de colores y 
obtenían una imagen base que 
posteriormente imprimían en 
fotocopiadoras digitalizadas.

Según Espigares, la calidad 
del papel y la obtención de los 
elementos de seguridad era 
aceptable, aunque el «fallo 
fundamental» estaba en la nu
meración, ya que sólo se em
pleaban tres o cuatro numera
ciones que se repetían mucho.-

En la casa de Ronaldo H.G., 
en Ontígola, fueron interveni
dos dinero, material informá
tico y otros efectos, al igual que 
en Aranjuez y en Valdemoro, 
donde hallaron también gran 
cantidad de joyas.

* Los aspirantes del PSOE y 
PP a la presidencia de la Junta - 
Bono y Conde- están caldeando 
el ambiente a base de calificati
vos "poco halagüeños" para su 
contrario.

* Bono afirmó ayer en 
Tarancón que «prefiero ser un 
abogaducho de secano que una 
persona que se aprovecha de te
ner un cargo público para ganar 
dinero privado con un tráfico de 
influencias», en alusión a Conde.

* Sin nombrar a Conde en nin
gún momento. Bono respondió a 
las críticas del candidato del PP, 
que ayer llamó al presidente re
gional «abogado de secano», y 
para sacar a colación el polémi
co bufete del alcalde de Toledo.

* Y listo como es. Bono apro
vechó para decir que está orgu
lloso de su condición y de que 
«quienes casi no podían ni sobre
vivir -en relación a sus padres y 
abuelos- sacasen adelante a un 
abogaducho».

* Además de ironizar, también 
tuvo tiempo para protestar, y dijo 
que no le parece correcto que 
Aznar utilizara el martes en 
Talavera "un tono entre despec
tivo y ridículo para dirigirse al 
presidente de los castellano-man
chegos".

* Y mostró su tristeza por que 
"un presidente de Gobierno se 
dedique a hacer bromas sin nin
guna gracia, no sé si ofensivas, 
pero sí ridículas para el que las 
hace". Así contestó a las afirma
ciones que Aznar decía que "al
gún listo quiere hacer méritos" y 
"por estar en el lino está en la luna".

* Bono pidió que "se me res
pete y no se me insulte, porque 
represento a los ciudadanos de esta 
región".

* Conde, por su parte, tachó 
ayer de "episodio chusco" la ac
titud demostrada por Bono durante 
el acto del Día de la Región, "don
de le vimos levitar -dijo- subido 
a su trono".

* Agregó que le da "vergüenza 
ajena" tener un presidente "ens
oberbecido", para quien todo el 
que se le oponga está "tachado".

* Y a los que tengan intención 
de solicitar el voto por correo les 
recordamos que hoy es el último 
día que tienen para hacerlo.


